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Предисловие. 
 

Данная православная духовная книга схимитрополита 

Зосимы написана для людей, которые ищут Бога и хотят 

спасти свою душу. Она уникальна тем, что в ней содержатся 

самые главные выражения святых отцов православной 

церкви, цитаты Священного Писания, а также личный 

духовный опыт, который прошёл схимитрополит Зосима. Эта 

книга, с Божией помощью, поддержит вас в трудную минуту, 

утешит, успокоит и обрадует вас. Она принесёт вашей душе 

мир, спокойствие, тишину помыслов и любовь, потому что в 

ней присутствует Дух Божий. 
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1. В защиту Святого Отрока Вячеслава. О хилиазме. 
Христос Воскресе! Братья и сестры, возлюбленные! 

Мир Вам от Господа нашего, Иисуса Христа. 

Всем верующим и право-исповедующим Господа нашего. 

Сегодня пред празднество нашего праздника: Господа, Иисуса 

Христа Сретенье. И вот, в этот момент, меня побудило кое-что 

рассказать про отрока Вячеслава, святого нашего. Меня не волнуют те 

люди, которые обзывают отрока, осуждают по видео в интернете. Те, 

которые не понимают его, за него заступится Сам Господь. Меня 

больше волнуют те люди, которые пытаются верными быть, 

исповедуют Господа нашего Иисуса Христа и попадают под всякие 

капканы злохитрого врага. И эти люди, они и звонят, и приезжают, и 

говорят, что на отрока выдвинулось обвинение в хилиазме (о 1000-

летнем царствовании Христа). 

Такие люди, они уже начинают смущать верующих, писать 

верующим письма, что отрок еретик и так далее. На самом деле, это 

всё не так. Такие люди ещё приписывают и святых отцов, и Собор 

второй Вселенский. Что он, якобы, осудил ересь хилиазма  (1000-

летнее царствование, которое описывается в главе 20, в откровении 

св. Иоанна Богослова).  

 Но здесь вот, много молился, просил Господа и отрока, чтоб 

помогли мне как-то разобраться в этом деле. Мы за отрока и так 

видим, что он святой! Как бы его не обвиняли, но Господь заступается 

за него всегда! То один человечек увидит его во виде́нии, что он со 

святыми находится, но и это сказали, что это ересь какая-то или 

прелесть, заблуждение. Другой увидел, третий, так эти видения, они 

все с разных стран уголков. Причем не только в России: и в 

Белоруссии, и в Украине, и в Европе. Много где, по всему миру. Вот 

так Господь прославляет Своего отрока. И поэтому, сколько бы не 

боролись с ним, всё равно ничего не получится!  

Но меня больше волнуют те люди, которые хотят верными 

Господу стать и попадают в такие капканы. Эти темы, они 
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богословские. И поэтому, я бы советовал, чтобы люди, всё-таки, не 

понимая этих вещей, особо не лезли туда. Так как может получиться 

так, что мы говорим, говорим, а получится, что и вредим Самому 

Господу.  

Сколько вот у нас Распутина обвиняли и говорили, чего только 

не говорили…, про царя-батюшку Иоанна Грозного. А вот Николай 

Гурьянов, одним своим авторитетом, посрамил всех. Поэтому, всё-

таки, будем осторожны в суждениях наших.  

Вот что с Отроком было: Когда я тоже слышал о нём, и 

получилось так, что и не принимал его в своё время, но и не отвергал, 

боялся. Не принимал только по той причине, чтобы не попасть в 

какое-то заблуждение. А не отвергал, потому что боялся: а вдруг это 

дитя Божие, а я отвергаю его. И вот, на своём опыте убеждаюсь, 

когда человек скромность имеет какую-то, то Господь всегда такому 

открывает. А человек, который думает, что он всё знает, что ему 

открывать? – Ты же знаешь всё! 

Поэтому, братья и сестры, просите у Господа, чтобы Он помог, 

что-то открыл вам, подсказал, «Иже веси судьбами». Поменьше на 

такие богословские темы надо рассуждать. Почему у нас раньше, у 

святых, Господь назывался: «Дивен Бог во святых своих»? - Так 

святые же таким смирением обладали, что истинно: «Дивен Бог во 

святых своих!». Если они даже не решались рассуждать о природе! 

Как один монах подошёл к старцу и говорит: «Авва, а это солнце?» - 

Смотря на светило небесное. 

А он говорит: «Ну…я всю жизнь слышал, что это солнце, но не знаю, 

чадо моё, солнце это или нет». 

Вот такое смирение! Будем подражать нашим святым отцам. А 

мы не только не подражаем этому, но мы ещё и о Творце своём 

рассуждаем так, как знающие. Не можем познать глубину греха 

своего, глубину падения, в котором находимся, и о Творце 

рассуждаем. Богу нет ничего противней, когда мы от такой самости и 
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гордыни пытаемся продавить какое-то своё слово, чтобы нас 

услышали. Причем хулим святых детей Божиих.  

А как святые толкуют? – Они говорят, что если кто-то не 

принимает последнего святого, то он не может принять и старого 

святого. Ведь Дух то Святый один и тот же почивает на детях своих. 

Поэтому, будьте аккуратны, братья и сестры. Помоги вам Господь! 

Вот, что нашёл сейчас, то и постараюсь вам передать в защиту 

Отрока Вячеслава. Так как в своё время, когда я просил, чтоб Господь 

мне открыл за Отрока, я выпил его водичку святую с камушками и 

всю ночь у меня сердце горело любовью к Богу. Все обращения к 

Отроку, они идут к Богу. Поэтому, я обещал, если будет у меня такая 

возможность, я буду заступаться за него. И вот сейчас 

предоставляется такая возможность, уже не раз. 

В общем, что именно второй Собор осудил в отношении 

хилиазма? - Святой Собор осудил еретическое мнение Аполлинария, 

среди которых было и ложное иудейское понимание земного 

царства Мессии. Смысл тот, что Святой Собор осудил именно те 

еретические мнения, всё вот это иудейство. И Аполлинарий 

нечестивый и ещё там с ним был ряд людей, они всё говорили, что 

будет 1000-летнее царствование на земле: именно здесь, вот с этими 

утехами мирскими. Это совсем не христианское учение! 

А что говорил отрок Вячеслав? – Что будет у нас после 

свержения антихриста и связания его. Тогда люди, они изменятся и 

тогда будет 1000-летнее царствование с Господом. Я сейчас дальше 

почитаю вам, вы поймёте, по какой причине всё это.  

А остальные отцы, которые обсуждали всё это, одни говорили 

так, другие так. Одни говорили, что 1000-летнее царство настаёт уже 

после Воскресения Христова. Когда люди крестятся или, когда 

умирают: кто-то в рай попадает, а кто-то в ад идёт. Но здесь речь 

идёт о том, что богословское мнение святых отцов, оно до сих пор 

рассуждается. И не было никакого осуждения хилиазма именно в 

этом отношении. Это очень важно понимать. Так как иудеи, после 
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пленения Вавилонского, ждали освободителя и тогда их понимание 

извратилось о земном царстве. Ведь когда Христос пришел: сперва 

простой народ хотел Иисуса Христа тайно поставить Царём земным, а 

Господь удалился от них. 

  Отсюда видно уже, что иудеи ждали не Небесного Мессию с 

Царствием Небесным, а земного. И вот тогда Аполлинарий, 

нечестиво приложил 1000-летие к книге откровения. Таким образом, 

осуждено было не само 1000-летие, не 1000-летнее царствование 

Христа, в святоотеческом понимании, а иудейские басни в 

приложении Аполлинарии. Но, поскольку в этом учении прозвучало 

слово «Хилиазм», то тень осуждения, несправедливо, пало и на само 

это слово, которое стало восприниматься, как бы, ругательным и 

заведомо еретическим. Почему-то никому в голову не пришло, что 

таким переносом осуждения, с больной головы на здоровую, под 

осуждение попадает не только правильное понимание 20 главы 

книги «Откровение», но и мнение ряда святых отцов, которые 

утверждали это правильное понимание. К этим отцам относятся: св. 

Ириней Лионский, св. Мефодий Патарский, св. муч. Иустин Философ, 

св. Папий Иерапольский. 

Особенно важно для нас учение св. Иринея Лионского. 

Известного борца против ересей, изложено в его книге (5 книге с 32 

главы). Его толкование текста Апокалипсиса и связанных с 1000-

летним царствованием ветхозаветных пророчеств о временах 

блаженного состояния всей твари на земле ещё до всеобщего 

воскресения. И страшного суда, основанного на живом Предании, 

полученном от самого св. апостола Иоанна Богослова. Святой Ириней 

был учеником святого Папия, который, в свою очередь, был 

учеником св. Иоанна Богослова и другом Поликарпа Смирнского. На 

них и ссылается св. Ириней в своём учении. Он считает еретическими 

мысли тех, кто отрицает первое воскресение праведников и царства 

их до всеобщего воскресения и страшного суда. Пишет он: «Поелику 

мысли некоторых увлекаются еретическими речами, и они не 
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ведают распоряжений Божиих и таинство Воскресение праведных, 

и царство, которое есть начало нетления. И через которое 

достойные постепенно привыкают вмещать Бога. То необходимо 

сказать, что праведные должны сперва, воскресши, для лицезрения 

Бога, в обновлённом создании, получить обещанное наследие, 

которое Бог обещал отцам, и царствовать в нём, а потом 

настанет суд».  

И также Отрок Вячеслав говорил, что: «Не здесь на земле, со 

страстями и грехами люди будут жить». Как иудеи, всё ждут 

Мессию, своего Мошеаха. Они и ждут: утех, наслаждений таких вот, 

земных. А это и есть нехристианское учение! Поэтому, святой Собор 

однозначно осудил это еретическое заблуждение.  

А всё, что касается именно 1000-летнего царствования со 

Христом после свержения антихриста, здесь, у святых отцов, мнения 

расходятся. Но никакого догматического определения пока не 

существует. Также и святой у нас Филарет Дроздов, он также это 

объясняет: «Почему это невозможно? – Возможно». И он объясняет, 

можете посмотреть его труды. Дело в том, что этот святой отец он 

всё-таки на кафедре стоял, неужели такие еретические заблуждения 

будет выдвигать. Поэтому, здесь действительно само слово 

«хилиазм» попало под такое название, мнимо еретическим.  

«И потом, в обновлённом состоянии, настанет суд. Ибо 

справедливо, чтобы в том же создании, в котором подвизались или 

подвергались скорбям всячески и испытаны в страдании, они и 

получили плоды страдания своего. И в создании, в котором 

умерщвлены по любви к Богу, в том же и царствовали». Книга 5 

глава 32. 

Далее, св. Ириней говорит, что обетования, данные Богом 

Аврааму, должны осуществиться на земле, ибо Господь истинен и 

верен. Если Бог обещал ему наследие земли, а он не получил его в 

течении всего своего обитания, то надлежит ему семенем своим 
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(боящимся Бога и верующими в Него) получить его, в воскресение 

праведных.  

Всё это учение имеет огромный авторитет. Ведь описание это, 

как указывает св. Ириней, основано на словах самого Господа, 

переданных Святому апостолу Богослову Иоанну, а от него св. Папию, 

который донёс до св. Иринея Лионского.  

Смысл 1000-летнего царства на земле, согласно святому 

Иринею, - это есть осуществление того, чему помешало 

осуществиться грехопадение. Он пишет: «Поелику люди, сами, 

истинные люди то необходимо должно быть истинным и 

местопребывание их, и не обращаться в ничтожество. Но 

преуспевать в своем бытии. Ибо ни субстанция, ни сущность 

творения – не уничтожается. Ибо истинный, и верен устроивший 

его, но проходит образ мира сего. Когда же окончится это время 

царствования, то будет новое небо, и земля новая. Жизнь 

будущего века».  

Это всё равно, что можно сказать: «Господь создал Рай для 

Адама и Евы», и что, грехом может уничтожится то, что Господь 

создал? – Да не будет этого! Сколько ни пытался враг рода 

человеческого, он ничего Божьего уничтожить не может: он только 

как обезьяна, то, что уже создано, он может всё извращать. Как мы 

видим сейчас: эти замороченные ученые, что они только не делают с 

животными: ген нефилимов вставляют туда. Смотришь на этих 

бедных животных, жалко становится. Будет отмщение за это. 

Таким образом, на втором Вселенском Соборе был осужден не 

хилиазм, в толковании святых отцов, а учение противоположное 

хилиазму. Утверждающе, что царство Христово уже наступило и, что 

оно кончится, продлившись тысячу лет. Вот почему нет никаких 

оснований утверждать, что святоотеческое учение о хилиазме было 

когда-либо осуждено Соборным голосом церкви. Настоящий, 

канонический статус учения о хилиазме такой: «Это достойное 
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внимания, частное, богословское мнение ряда святых отцов, 

которое должно быть тщательно изучено».  

Положительно относятся к 1000-летнему царствованию и наши 

современники. Как уже говорили: св. Филарет Дроздов, который 

писал об этом. Есть толкование Петра… Апокалипсиса. Он там ясно 

описывает, что это не есть ересь «хилиазма», когда будет 1000-

летнее царствование со Христом. Сама ересь она находится именно в 

заблуждении иудеев. По ним и сейчас видно, что они ждут того, кто 

им даст всякие утехи мирские. - А это и есть всё бесовское и 

дьявольское. А у нас 1000-летнее царствование со Христом будет 

именно тех людей, которые уже обновлённые будут, после 

свержения антихриста. После убиения антихриста, Господом нашим 

Иисусом Христом. 

Поэтому, воздержитесь от осуждений таких вещей. И тех, кто 

заблуждался и рассылал какие-то записочки и смущал верных, 

просьба к вам: покаяться, пока ещё дышим. Помоги нам Господи наш 

Иисусе Христе, не впасть в какие-то такие еретические заблуждения. 

Ведь страшнее всего, когда мы по гордости и самости, начинаем 

рассуждать о Творце нашем. И говорим совсем не то, что нужно 

говорить.  

Как говорит Господь: «Я их не посылал, а они течаху». Иер. 23 

(21). Как бы не сказал нам Господь этого, и мне и вам. Поэтому, 

убереги нас Господи, чтоб мы не рассуждали своими мнениями 

какими-то. А то, что у святых отцов расходятся мнения по этому 

поводу - это совсем не говорит, что это есть определение какое-то. 

Но, однозначное решение II Вселенского Собора о 1000-летнем 

царствовании, было извращённое понимание иудеев.  

Береги вас всех Господь и Матерь Божия! С Богом! 
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2. Через немощных Бог посрамит антихриста, 

дабы унизить всех, кто поклонится зверю. 
Господи, благослови! Братья и сестры, хотел прочитать вам 

молитву, это ещё с царского времени, а потом немного поговорить об 

этой молитве: 

Владыка, Го́споди, Боже наш – Высо́кий, Сла́вный, 

Человеколю́бче. Воздая́й коему́ждо проти́ву трудо́м честь и 

славу, прича́стники нас творя́ Своего́ Царствия. Помяни Влады́ко 

благи́х рабов Своих – всех зде живущих и нами поминаемых, всех 

братий, сестер наших в рассеянии сущих и приими мольбу нашу, 

яко имя Тебе – Человеколюбец Господь. Аще и добрых дел не 

имамы, но многаго ради милосердия Твоего – спаси нас, 

Человеколюбче Господи. Яко Ты еси Бог наш, и мы лю́дие Твои, и 

овцы па́жити Твоея́, и стадо. Еже в начале, егда воплоти́хся 

составил еси, исторгни́ нас от идолослужения, Пастырю добрый, 

положи́вый душу Свою за овцы Своя. Не оста́ви нас,  а́ще еще́ и 

блуди́м до вечера, аще и согрешаем Тебе, яко новоку́пленнии раби, 

не во всем уго́дни сущ́и Господину Своему,́ не гнуша́йся нами, а́ще 

и ма́ло ста́до есмы́, не отве́рзи нас – но рцы нам:  

«Не бойся малое стадо мое! Яко изво́лю, Отец ваш Небесный 

- да́ти вам Царство».  

О ми́лостивый Господи, благи́й Человеколю́бче, бога́тый 

ми́лостию и щедро́тами, обещавый приима́ти кающихся к Тебе, и 

ожидая обращения грешных, не помяни многих наших грехов – но 

приими́ обращающихся к Тебе, и заглади́ рукописа́ние соблазн 

наших, укроти гнев, им же мы разгне́вахом Тебе Человеколю́бче 

Господи. Ты бо еси Госпо́дь и Владыка, и Творец всех, и в Тебе есть 

власть – или жи́ти нам или умре́ти. Укроти гнев Свой 

милостивый его же достойны есмы, по дело́м нашим. Мимо веди 

искушение, яко персть и прах есмы́ пред Тобою Господи. Не вниди 

в суд с рабы Твоими Владыко, мы бо есть мы людие Твои, Тебе 
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ищем и к Тебе припада́ем, Тебе мо́лим. Согреши́хом пред Тобою, и 

злая сотвори́хом – не соблюдо́хом, не сохрани́хом яко же 

заповедал еси нам. Зе́мнии бо сущ́ии, земны́м приклони́хомся, и 

лука́вое соде́яхом пред лицем Твоим. От славы Твоея́ и любви – на 

похоть плотскую́ устреми́хомся. И поработи́хомся греху,́ и 

печалям житейским, и бы́хом бегуны́ Своего́ Владыки. И убо́зии 

от добрых дел, окая́нни ради злаго жития́. Но каемся, и просим, и 

молимся милостивый Человеколю́бче Господи. Призываяй 

грешных на покаяние, яко да страх Твой по́слеши в сердца́ наша, 

мо́лимтися Царю Небесный, да на стра́шнем суде поми́луеши нас. 

Спаси́, и уще́дри, при́зри и посети́, умилосе́рдися и помилуй - Твои 

бо есть мы раби́, и де́ло руку ́ Твое́ю. Аще на беззако́ние наше 

при́зриши. Господи, Господи – кто постои́т. Аще ли возда́си 

коемуж́до по дело́м его, кто спасется. Яко от Тебе очищение и 

милость, и многое избавление, душа наша в руку  ́Твоею, дыхание 

наше в воле Твоей. Доне́леже бо презира́ние Твое на нас – 

благоденствуем. А́ще ли с я́ростию при́зриши – мы погибнем яко 

утренняя роса́. Ни постои́т бо прах проти́ву ветру, тако и мы 

противу гневу Твоему не можем постоя́ти. Но яко тварь от 

Сотво́ршего мы милости просим. Помилуй нас, Господи, грешных, 

помилуй нас по вели́цей ми́лости Твое́й, и по многим щедро́там 

Твоим очи́сти беззако́ние наше. Все бо благо́е от Тебе на нас. Все 

же непра́ведное от нас к Тебе. Вси уклони́хомся вкупе и 

непотре́бни бы́хом. Несть ни еди́наго от нас тща́щегося о 

небе́сных – но все о земны́х, и все о печа́лех житейских прилежи́м, 

о Царствии Бо́жием не пекущ́иеся, яко оскуде́ преподо́бный на 

земли. Не Тебе, Господи, оставля́ющему нас, но нам, Тебе не 

взыска́ющим. Ви́димым всим прележа́ще. Тем же боимся, да 

некогда́ сотвори́ши нам, яко же сотвори́л Иерусалиму, 

оста́вльшему Тя. И не ходи́вшему в пути Твоя. Но не сотвори́ нам 

я́коже о́нем по дело́м их. Не по грехо́м нашим воздаждь нам, но 

потерпи́ на нас, и еще Долготерпили́ве Господи. Остави гневный 
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Свой пламень, простира́ющийся на рабы Твоя. Сам настави нас 

на истину Твою, и научи нас творити волю Твою, яко Ты еси Бог 

наш, и мы лю́дие Твои. Твоя часть, Твое достояние, и Твое 

создание есмы. Не возде́хом руки наши к Богу чуж́дему, не 

послед́овахом лживым пророкам. Ни учения ерити́ческаго 

держи́мся – но Тебе призываем, и́стиннаго Бога, и к Тебе 

живущему на небеси очи наши возводим. И к Тебе руце наши 

воздева́ем. И мо́лимся Тебе: отда́ждь нам благостию и 

милосердием си, яко благ и Человеколюбец. Помилуй нас, 

призывая грешныя на покаяние. И на страшном суде десна́го Ти 

стоя́ния…не отлучи нас! Но благослове́ния праведных сподо́би, 

доне́лиже мир сей стоит, не наведи на нас - напасти искушений, 

и не предаждь нас в руки чуж́дих, да не призове́тся град Твой, 

град плене́нный, и люди Твои в земли не своей. Да не рекут 

страны, где есть Бог их. Не попущай на нас ни скорби, ни глада, 

ни междоусобной рати, ни напрасной смерти, ни огня, ни 

потопа, ни меча, ни духа антихристова и беззаконной проклятой 

его печати. Да не отпадем от веры - не тве́рды бо есть мы 

верой, Господи. Мало показни́, по многу же помилуй. В мале уязви, 

милостию нас же исцели. Вмале оскорби – вскоре же обвесели́. 

Яко не терпи́т естество наше до́лгий гнев Твой носити, Господи. 

Якоже сте́блие огня. Но вскоре умилосе́рдися Боже, Тебе бо есть 

еже миловати и спасати, тем же Владыко продолжи милость 

Свою на людях Своих, всех зде живущих и нами поминаемых 

братий и сестер наших в рассеянии сущих. Ратные прогони, ересь 

прогони, Господи, мир утверди, расколы прогони, страны укроти, 

град угобзи́. Верныя и грядущего Государя нашего (имя же его 

Господи Ты Сам веси), помилуй и соблюди достояние Твое, муж́ие 

и жены́, и младе́нцы - спаси. Сущия в работе и пленении, 

заточении, темницах – избави и свободи. Во алчбе и жажде и 

наготе пребывающих всех помилуй, всех утиши, всех обрадуй 

Господи и радость сотвори им душевную и телесную. 
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Молитвами Славной Владычицы нашей, Дивной Богородицы, 

святаго великомученика искупителя Царя Николая, Царицы 

Александры, Царевича Алексия, Царе́вен Ольги, Татьяны, Марии и 

Анастасии, святых Небесных Сил, Предтечи Твоего Крестителя 

Иоанна, святых Апостол, святых Пророк, святых Мученик, 

святых преподобных и богоносных Отец, и всех святых, 

умилосер́дися на́ ны, яко да ми́лостию Твоею пасо́мы, в 

соедине́ние веры весело и радостно славим Тя во веки веков. 

Аминь. 

Братья и сестры, для чего я прочитал эту молитву? – Для того, 

чтобы мы все понимали насколько мы духа святоотеческого…, 

насколько отошли от него. Здесь, в этой молитве, есть и покаяние, 

осознание грехов своих. Есть полное упование на волю Божию. 

Когда люди говорят, что: «Господи, дыхание наше в воли Твоей». 

Здесь есть исповедание немощи своей, исповедание грехов, 

исповедание величия Божия. Когда говорится, что: «Яко не 

терпи́т естество наше до́лгий гнев Твой носити, Господи. Якоже 

сте́блие – огня»  

Здесь есть исповедание того, что: «Мы, Господи, дети Твои, 

что мы создание Твоё» Также, после исповедания, что мы 

Христовы дети, здесь идёт молитва, что: «Мы Не возде́ли руки 

наши к богу чуж́дему, не после́довахом лживым пророкам. Ни 

учения ерити́ческаго держи́мся», и тогда уже идёт просьба.  

Видите, насколько эти люди, которые писали и молились, они 

как дети были Христовы, на самом деле: и по плоти и по крови. И 

насколько мы сейчас далеки от этого. Братья и сестры, слушайте и 

вслушайтесь в эту молитву. И постарайтесь понять её духовно. 

Чтобы если сказать Господу все те слова, которые мы говорим, мы 

осознавали и всем сердцем говорили их. Потому как, если мы себя 

не слышим, то как Бог нас услышит? Поэтому, будем стараться 

молиться в истине. Что значит в истине? – Это когда мы сердцем 

Богу говорим и чувствуем это, что говорим Господу. И тогда 
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приходит: слёзы, утешение, и Господь подаёт ро́су благодати Духа 

Святаго. И ощущая в сердце огонь Божественной благодати, можно 

сказать, что в духе и истине молимся. Потому, как и Дух Святый 

посещает тех людей, которые к Богу кричат всем сердцем. Не 

просто так, говорят одно, а сами, в мыслях сажают огороды или 

стройками занимаются. Такие люди Богу лгут. 

 Вот здесь ещё есть у святого Апостола послание Коринфянам, 

я немного зачитаю, а потом поговорим. 

«Посмотрите, братия, кто вы, призванные: не много из вас 

мудрых по плоти, не много сильных, не много благородных; но 

Бог избрал немудрое мира, чтобы посрамить мудрых, и 

немощное мира избрал Бог, чтобы посрамить сильное;»  

1 Кор. 1 (26) 

Так же и мы, опираясь на эти слова, осознаём немного на 

себе, что это значит. Если говорить лично о себе, то я прекрасно 

понимаю, сколько есть священников, служащих Богу в правой вере, 

то мне, хотя бы, из них, быть хотя-бы последним, но, с надеждою, 

что Господь примет. Потому что всем сердцем ощущаю, что 

недостойный этого служения. Но эти слова, они настолько..., как в 

поддержку идут нам.  

Почему здесь апостол говорит, что: «Господь избрал 

немощное, чтобы посрамить сильное»? – Потому, как, если 

Господь через сильных будет прославлять и чудеса являть и 

милость свою являть, то, тогда и люди этим сильным славу 

припишут и сами эти сильные, по гордости, себе славу припишут. А 

когда Господь берёт немощное, как вот и мы, и какое-то слово 

подаёт, и милость подаёт, тогда и все люди поймут: «Ну что от 

них можно взять? Понятно, что через них говорит где-то 

Господь», так же и все люди. Поэтому Господь выбирает немощное 

и через нищих и немощных творит милость Свою. Также и мы 

надеемся, что Господь не оставит нас. И хоть последних, да 

приведёт к Себе. Почаще читайте молитвы, которые при Государях 
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наших были. Они исполнены благодати и Духа Святаго и покаяния, 

и веры, и преданности Богу. Спаси Господи! 

 Братья и сестры, хотелось бы в это трудное время, немножко 

разделить с вами участи, которые вас касаются. Чтобы эту участь 

разделить, хотелось бы подсказать, как можно пережить всякие 

искушения, которые с нами происходят. Если мы будем принимать 

всё, что с нами происходит, только от Бога, не от бесов, не от 

людей и не по какой-либо другой причине, а только как от Самого 

Христа. Либо Он попустил (если Он нам попустил, значит мы в чём-

то виноваты и мы с собою работаем), либо Господь благоволяет и 

благословляет. Если мы будем реагировать так, то с нами  пойдёт 

работа (работа с сердцем). 

Враг, он же делает по-другому. Он делает так, чтобы люди 

нашли причину в ком-то. Причину своих бед, своих бедствий найти 

в соседях или в бесах, или ещё в чём-то. Но, никак не работая с 

собою.  

Поэтому, те люди, которые научатся принимать всё от Бога…, 

это вроде бы как, сперва трудно, а потом жить хорошо становится, 

легко. Сейчас трудно нам, потому что в нашем сердце живёт наша 

правда, гнилая правда, по гордости. Поэтому нам и больно, и 

обижаемся мы, и раздражаемся, и осуждаем. И от этого же нам 

легче не становится. И все, кто нас окружают, они тоже от этого 

мучаются. Поэтому, начнём жить по правде Христовой, по воли Его. 

То тогда и нам самим будет легче жить, и нашим семьям, друзьям, 

и всем, кто нас окружает.  

Как жить по воле Божией?  (спрашивают) - Принимайте всё, 

что с вами происходит, только от Бога! И тогда все эти проблемы, 

будут заключаться только в нас. Поэтому, святой Иосиф Исихаст 

говорит, что: «Работать надо с естеством, против естества». А 

потом уже, идёт против бесов, которые людей ненавидят и 

сталкивают людей. Поэтому, если каждый из вас усвоит, то на кого 

обижаться будете? – Обижаться не на кого. Если Господь попустил 
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и у меня душа смутилась, то тогда, значит, во мне причина. И когда 

уже эту причину ищешь в себе, то всякое жало, оно притупляется. 

Сколько бы не хотел враг погубить человека, он не сможет этого 

сделать.  

 И вот эту простую истину, простые слова, Господь нам подал, 

людям, но мы не можем это принять. Приходится человеку 

говорить много-много-много раз. И уже стучишь в сердце, 

непрестанно, без гнева, без раздражения, и надеешься, что когда -

нибудь человек это услышит. И уже тогда, по воле Божией, 

приходит мир! Мир в сердце, тишина, покой, человек становится 

свободным. И исполняются слова Господа нашего Иисуса Христа: 

 «Если Сын освободит, истинно свободны будете»  

Поэтому, братья и сестры, отцы и матери, старайтесь с собой 

работать. Всё, что с вами происходит, ищите в себе причину. 

Помоги всем нам Господи!  

 Через отрока Павла передали нам, чтобы ни в коем случае не 

смотрели телевизоры, новости и всё, что по телевидению 

показывают. Он уже тоже там, кричит, кричит людям. Просил нас, 

чтобы мы тоже сказали об этом. 

Вопрос вл. Зосиме: Владыка, Вы можете сказать, как человеку 

относиться к колдунам, экстрасенсам, потому что можно 

похулить в это время Господа.  Чтобы разделить образ Божий и 

грех. Как здесь быть человеку? И не обидеть, чтобы его.  

Ответ: Да, этот вопрос, он очень важный, о нём всегда говорил 

святой Иоанн Кронштадтский:  

«Нужно отделять грех, от образа Божьего» 

Когда мы не отделяем, мы начинаем осуждать (осуждаем 

постоянно). А если человек этот плохой (колдун или ещё что-то), 

мы начинаем уже гнев подпускать, какое-то раздражение. И, этим 

самым, мы тому же колдуну, даём власть над собой. Им же что 

надо? – Найти своё. И когда человек раздражается, озлобляется, 
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гневается, то тогда и колдуны находят к нам доступ какой-то. С 

другой стороны, если посмотреть Макария Великого:  

Как он шёл и пнул череп. И потом выяснилось, что это был 

волхв. И этот волхв сказал, что: «Нам легче становится, когда ты 

молишься за нас, мы хоть видим друг друга в аду». Это говорит о 

том, что все святые отцы, они молятся. Они молятся и Господь, как 

вот через Силуана Афонского, говорил: «Любовь, она не терпит 

людей в аду», и тот же колдун, у них ум помрачён, они бесноватые, 

они одержимые. И у них ум помрачённый. Они хоть и говорят, что 

они осознанно людям делают зло, но они в помрачённом уме это 

делают: они не осознают сердцем, что они делают. Потому что 

сердцем они могут осознать, когда они могут быть просветлённы 

благодатью Божией. А благодать Божия в них отсутствует, потому 

что они колдуют, потому что они предатели Христовы, они враги 

Божии. Но, так как они ещё живут, ходят по земле и сердце у них 

бьётся, значит Сам Творец, справедливый, даёт им ещё шанс.  

Поэтому и святой Иоанн Кронштадтский говорит, что любого 

человека, не совмещай грех с образом Божиим. Если мы отделим 

грех, немощь человеческую от образа, мы не будем осуждать. Мы 

грех осудим, а человека оправдаем. Потому что мы все образ 

Господа нашего Иисуса Христа. Поэтому и жалко людей, которые 

погибают. Если мы так будем относиться, то мы этим ещё сильней 

ужалим врага в голову. А иначе у самих у нас будет гнев, 

раздражение, злоба и ничего хорошего не будет.  

Вопрос вл. Зосиме: Владыка, вот такой вопрос, важно ли 

ежедневно молиться об усопших сродниках? И как загробная 

участь наших сродников влияет на тех, кто ещё живет на 

земле? 

Ответ вл. Зосимы: Святые отцы говорят, что те люди, которые 

молятся за усопших, они милость оказывают. И немного 

уподобляются Господу Иисусу Христу. Наши все святые, Силы 

Небесные, вот есть специальный день Архангела Михаила, когда 
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Он крыло опускает во ад и вытаскивает. Матерь Божия постоянно в 

ад спускается и вытаскивает. То есть, все святые, они трудятся на 

то, чтобы вытащить людей оттуда. А для этого Богу нужна какая-то 

помощь, потому что Господь справедливый. - Он не может против 

воли идти. И поэтому, бывает так, что люди не только должны 

молиться, но ещё и пострадать за своих сродников. Если мы здесь, 

пока живём, в какой-то грех упали, то нам нужно, именно столько 

же времени, перестрадать. И тогда уже этот грех изглаживается. 

Потому что Господь, Он не только милостивый, но и справедливый. 

А справедливость, она такова, что не имеет лицеприятия.  

Вопрос вл. Зосиме: Просто очень часто люди хоронят своих 

сродников, но, в лучшем случае, до 40го дня молятся, а потом 

забывают. А ведь, сколько я читала, получается таким образом, 

что чем больше наших сродников находится в хорошем месте, в 

Царствии Небесном, тем они помогают и нам, своими 

молитвами ко Господу. Это так? 

Ответ вл. Зосимы: Да, у святых отцов так и написано. И поэтому, 

пока мы живём, пока наши сердца бьются, мы должны, вот 

именно, не просто молиться… Я бы даже сказал иметь такую, как 

бы сказать, мудрость, находчивость, я не знаю, как по-другому её 

назвать. Если где-то кто-то молится, везде имена писать, писать. 

Если в одном монастыре, общине люди молятся – туда написать, 

туда…, везде свои имена подавать. И Господь, Он милость являет 

большую. И тогда уже род наш, который освобождается от 

греховности, они начинают молиться за нас там, и нам легче 

бывает. 

Отец Онуфрий: Владыка, разреши мне сказать, мне очень хочется 

помочь людям, то, что нам Господь явил, какую милость, и дал, 

чтоб легче было. Потому что тоже очень много претерпевали 

всякого разного рода искушений. И хотелось бы помочь людям, как 

найти средство для того, чтобы преодолеть все эти невзгоды какие-

то жизненные. Начну с того, что мне бы хотелось посоветовать 
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всем людям прочитать, послушать рассказ преподобного Серафима 

Вырецкого «От Меня это было!». И этот рассказ научает, чтобы всё 

принимать от Господа (то, о чём Вы говорили, владыка). Когда нас 

обозвали, когда нас ударили либо ещё что-то с нами сделали, 

нужно в себе искать причину. То, как говорят нам святые отцы, 

настолько это помогает, когда (опять же то, о чём Вы говорили) 

начинаешь смотреть на себя и заключать только в себе. И любое, 

какое-то своё неприятное состояние, именно, чтобы на себя 

смотреть и понимать: «Что я не так сделал? Для чего милостивый и 

справедливый мой Господь…?1». Потому что в Евангелии Господь 

говорит: 

 «Ни один волос не упадет с вашей головы, без воли Отца вашего 

небесного!» Мф. 10(29) 

Но мы же все стараемся быть верующими. Мы же доверяем 

тому, что мы читаем и словам нашего Господа Иисуса Христа, то в 

честь Кого мы крестились. 

Вл. Зосима: Да, некоторые люди, когда им говоришь, уже открыто, 

они уже понимают, начинают бороться. Просто окормления сейчас 

практически нет у людей и трудно им сносить это всё. Если, 

допустим, человек подходит и говорит: «Я же не виноват в этом, 

в чём меня обвиняют». И хочется сказать: «Но, ты же носишь 

распятие Господа Иисуса Христа, которого невинно плевали, 

ругали, распяли, убили Его же невинно. А если мы на себе носим 

имя христианина, то мы и должны, именно радоваться». Поэтому 

святые апостолы, они, вкусивши невинных страданий, жажду по 

Богу и благодать, они и говорили, и радовались, когда они невинно 

страдают.  

Поэтому, нам нужно, в последнее время, закаляться. Чтобы 

нас побили, а мы не обижались; чтобы нам на ногу наступили, а мы 

как-то крепче были. Сейчас люди настолько в таком положении 

                                                           
1  Попустил мне то или иное. 
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находятся, что, начиная от нас всех и других многих людей, как вот: 

плачем, унываем… Смотришь какое-нибудь видео: «Бабушка без 

рук, ногами зашивает, что-то делает, не унывает, у неё детей куча». 

И думаешь: «Господи, какой же я скотина!»  

Отец Онуфрий: Владыка, разреши продолжить. Вот затронули эту 

тему, когда плохо. И мне хочется посоветовать людям всем, 

особенно христианам: когда плохо, обращайтесь к Отцу 

Небесному. Просто попросите Матерь Божью, того Святого, чьё 

имя Вы носите, Ангела-Хранителя своего. Просто попросите и 

обратитесь своими словами. И так всегда, если что-то с вами 

случается, первый вопрос чтоб у вас в голове был: «А просил ли я? 

Обращался ли я? А просил ли я помощи?». И всё, очень всё просто 

получается. 

Игумения Софрония: Очень часто люди говорят: «Мы не знаем, мы 

не умеем молиться», здесь я соглашусь с батюшкой, что надо 

говорить простыми словами, если молиться не умеешь.  

Вл. Зосима: Как есть у нас такое сказание. И вот это коротенькое 

простое сказание, я думаю, оно многих заставит улыбнуться и 

немножко верой окрепнуть. У нас в конце каждой службы батюшка 

читает: «Христос, истинный Бог наш, молитвами Пречистой 

Богородицы, и всех святых помилует и спасет нас, яко Благ и 

Человеколюбец». И вот, один брат услышал эти слова и ходил 

радостный. Прибежал домой, побежал к друзьям и говорит: «Меня 

Господь спасёт! Меня Господь спасёт», радостный такой.  

А ему говорят: «С чего ты взял это?»  

- «Батюшка сказал!»  

- «Что сказал?»  

- «Что Христос помилует и спасет нас, яко Благ и Человеколюбец!»  

То есть, вот эта вера, простая, насколько она умиляет…, вот это вот 

детское состояние. Крепитесь дорогие друзья! Кто нас может 

отлучить от Христа? – Никто! И когда Христос придёт в наши 

сердца, Он и утешит, и обрадует, и помилует нас. Поэтому, 
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держитесь! Самое главное, как вот эту веру приобрести? - Когда 

сердце у нас не верит, заставляйте умом себя верить. Умом 

говорите: «Вот Господь сказал, что Он поможет! Если я, будучи 

злой и детям умею благие даяния давать, то тем более Отец наш 

Небесный подаст блага просящим у Него».  

И вот, когда мы будем уповать на слово Божье и говорить как-

то умом своим, что: «Вот так Господь сказал, буду верить. Пусть со 

мной хоть что будет, но я в эту верю и умру, пусть умру, но с этой 

верой, с этой надеждой» 

 И вот, когда мы умом себя начинаем заставлять, Господь 

удивляется и подаёт в сердце веру. И тогда человек начинает 

радоваться. А вера живая – когда помолишься Господу, и Господь 

отвечает, что: «Я тебе дам это!». И у нас уже это есть, оно ещё не 

исполнилось, но уже это есть. И мы уже радуемся, как будто у нас 

это есть. Приходит время, и оно приходит к нам.  

 Помоги всем Господи, дорогие друзья! Мы немножко 

собрались сегодня, чтобы как-то поддержать вас всех. Всем 

поклон: Украине, Грузии, всем братьям и сестрам нашим. Все те, 

которые молятся за нас. Сколько ощущаю, что Господь через вас и 

через здесь сидящих, подаёт благодати. Хотя понимаю, что я 

недостоин её. Но ради вас, Он и меня милует, Поэтому всё 

спасение наше, оно вместе, в единстве. Если люди будут вокруг 

погибать, то Господь и меня не помилует. А если люди будут 

спасаться и утверждаться, и крепнуть в вере, в утешении, то и меня 

Господь помилует. Я как тот раб, которому Господь что-то дал, а я 

это хочу отдать людям, чтобы не зарыть это в землю. Поэтому, 

дорогие друзья, всё, что сам чувствую, всё, что сердцем прохожу – 

всё пытаюсь вам передать. Пусть простым языком, но сердцем! 

Спаси всех Господи! С Богом! 
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3. Слава Богу за всё! 
Подтемы:   

 Отсутствие духовных наставников – это есть падение. 

 Не вынимайте частички за всех подряд. 

 Самый тяжелый дух – это сомнение. 

 Уныние идёт от печали и имеет две крайности. 

 Господи, не как я хочу, а как Ты хочешь! 

 Иисусова молитва очень важна в наше время. 

Спаси Господи вас, дорогие друзья! Сегодняшнее видео 

хотелось бы посвятить духовничеству. В нашем деле спасения всегда 

Господь посылал духовных наставников. Если даже посмотреть, когда 

человека постригают, то в конце пострига читается молитва и 

отдаешь на попечение духовнику того, кого постригли. И говориться, 

что духовник будет отвечать на страшном суде. Сегодня это всё идёт 

как формальность какая-то. На самом деле, это всё далеко не так. 

Духовничество, всегда в православии играло очень важную роль. И 

духовник научал, как, какому духовному предмету, надо человеку 

приступать. Если взять простую пищу, можно есть её и обожраться 

так, что и проблеваться можно. А духовник научает, сколько нужно 

пищи кушать, чтобы эта пища была не во вред. В других местах, об 

этой же пище, он научает какую пищу нужно кушать: младенцам 

одну пищу, подросткам другую пищу, и мужу, совершенному, уже 

другая пища идёт. И ведя человека, в какой-то момент, до того, как 

человек начинает сам чувствовать Духа Святаго, и потом уже Господь 

начинает работать с этим человеком. И уже в этот момент, когда Дух 

Святый сходит, при окормлении на другого человека, постепенно, 

постепенно, этот человек уже сам становится духовником для 

другого. И так у нас было преемство старцев. Вот это вот 

духовничество, оно обязательно. И вот сейчас, когда его не стало, 

произошло великое падение. Люди приступают к святыне…, не 

говоря уже о простой пище, приступают без духовничества. И 

происходят великие падения. Можно святыню употреблять и в 

осуждение, и во спасение. И для этого тоже нужны были духовники. 
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Вот посмотрите, я сейчас тему глубже вам раскрою. Чтобы хотя бы 

каждый человек, кому Господь сейчас сподобит услышать это всё, 

взял себе на заметку. Вот смотрите, какая ситуация. Я буду говорить, 

что было раньше и как должно быть сейчас. 

Взять исповедь. Вот у нас есть: исповедь, Причастие. Вот 

священство взять, всё ж начинается с них. Священник, он сам 

вынимает частички за людей, которые подают. Раньше было так, что 

священник смотрел, то есть понимаете, как надзиратель, смотрел за 

тем, чьи имена записываются – это обязательно было. Он знал кто это 

(эти записочки подал), потому что в каждом приходе, каждый 

священник знал, кто к нему приходит. И знал, какие записочки 

подают. Люди все понимали, осознавали, какие можно записочки 

подавать на проскомидию (где частички вынимают), а какие нельзя. 

Есть имена, которые надо подавать на молебен, но нельзя их 

подавать на проскомидию. Есть наоборот, на проскомидии сугубо 

молятся, как вот присовокупляя какие-то молитвы, чтобы этому 

человеку помочь.  

 И это очень важный момент. Ведь бывает такое, что, вот 

смотрите: Дух Святый, за наши какие-то грехи, мы все грешные люди 

и мы можем падать, и Господь гневается на нас и отлучает нас Духом 

Святым от Причастия. То есть от церкви Он отлучает нас. Есть такие 

грехи, а мы всё равно несём записочки, отдаём священникам, и 

священники вынимают частички.  

 Что они делают? – Во-первых, там же Тело Христово, а возле 

него целая куча народу (мы же по именам частички вынимаем). А 

потом в Чаше омываем, в Крови Христовой омываем грехи 

человеков, за которых вынимали частички – это как духовное 

Причастие. И если, допустим, мы омываем в Крови человека, 

который Духом Святым отлучен от церкви, то мы в осуждение… И 

тому человеку плохо и священник бывает повинен в пролитии Крови 

Христовой! Понимаете, как страшно? 
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 И мы можем, допустим, частичку вынимать за человека, 

которого Господь отлучает по каким-то причинам, а ему всё хуже и 

хуже. Он злится на нас и злится, а мы на него злимся и брань какая-то 

идёт. И кто-то себя даже, неверно истолковует, бьёт в грудь и 

говорит: «Вот какой я молитвенник, брань какая на меня идёт, как 

бесы как на меня накидываются». Это не правда, это всё наше 

непонимание православия, в котором мы живем. Вот так вот, к 

сожалению, мы в таком времени сейчас находимся. Несут, записочки 

подают, духовной работы нет с людьми…, и что там в этих 

записочках? И еретиков подают и раскольников, и католиков…, и кого 

там только нет! А просто, какая-то добрая бабушка захотела всех 

своих деток записать, а там и сатанисты и кого только нет. И всё мы в 

Крови Христовой омываем. Горе нам, тем священнослужителям, 

которые такие вещи творят, они не имеют страха, они не понимают, 

что там Кровь Самого Господа. И за это всё будет священник 

отвечать.  

 И плюс, помимо этого, тоже самое и к Причастию, получается, 

подводим, подводим всех подряд: «Давайте, давайте – идите». Да 

ещё там и проповеди всякие выпускаем. Начитаемся, что у святых 

написано, что надо к Чаше каждый день, да и не только каждый день, 

да и всё почаще. Те люди, которые почаще подходили и каждый 

день, они святую жизнь вели, всегда работая над собой. Того же 

батюшку нашего, Иоанна Кронштадтского, почитайте дневник его, 

удивительно. Он даже на службе где-то что-то там на клиросника 

немножко понегодовал, и тут же Господь от него отошёл, Духом 

Святым. И он тут же упал у Престола: «Господи, прости, виноват! 

Прости Господи, Боженька мой, не оставь меня». – И тут же Господь 

его прощает, Человеколюбче. И вот он уже служит и ощущает 

благодать Духа Святаго, то есть, это же и говорит о том. А как у 

Василия Великого мы смотрим, что там: 
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 Дьякон засмотрелся на красивое лицо у женщины, а Господь не 

дал Дарам свершиться, претворится в Тело и Кровь Христову, 

хлеба и вина.  

Вот эти вещи священники, духовники, должны смотреть. Каждый 

священник должен смотреть за этими вещами. И самим тем людям, 

за которых мы молимся, им будет легче, если мы будем разбирать. 

Это я на себе прошёл. Не то, что я прочитал это в книжечках, это я 

потом уже со святыми отцами сравнивал, на самом деле так оно и 

есть. У Симеона Нового Богослова отчётливо написано за это всё. А 

мы, вынимаем частички за всех подряд, за кого нам подают. Пастыри, 

дорогие, если вы сами любите людей, вы должны понимать, что есть 

Господь. Никогда с Господом не будет нечистый, никогда! И нельзя 

омывать в Крови Христовой частички, имена тех людей, которые 

живут не так, как должно жить.  

 Я очень благодарю Господа, Иисуса Христа, Пресвятую 

Богородицу, что, когда я падал, Господь меня не допускал даже и 

просфорочки принимать. Я чувствовал, что Господь Духа Святого 

отнял у меня, и вот этим самым, Господь научал, когда я пережил. 

Сперва у меня покаяния не было, сперва ноет сердце, воет, враг 

нападает - всякое такое идёт. Перемучаюсь, перемучаюсь, тяготу 

греха, что я оскорбил Духа Святаго, перенёс всю, а потом Господь 

подаёт слёзы. Поплачу, и приходит утешение, как Господь в 

Евангелии говорит: «Блаженны плачущие, ибо они утешатся». 

И вот только после этого иду на исповедь, и Господь мне 

прощает грехи мои. И потом, уже с радостью, к Причастию. Вот эта 

духовная работа, если её нет, то мы к Причастию можем подходить 

постоянно как иуды. Подходим, подходим…, и до такой степени, что 

мы уже вообще ничего не чувствуем. Если мы уже осознаём, что это 

Кровь Самого Бога, а мы Её приняли и даже ничего с нами и нету – 

вот это и есть падение-то.  

 Поэтому, дорогие друзья, ищите, просите у Господа, чтоб он 

подал человека, неважно кто это будет (брат, сестра, миряне, монахи, 
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священники), но, чтобы те, которые чувствовали Духа Святаго. Над 

которыми произошло рождение свыше. Смотрите, вот именно таких 

вот людей ищите. Они научат вас всему, научат живому слову. 

 Очень страшное сейчас положение, которое происходит. Сейчас 

ещё, я даже больше вам скажу: сам священник, он должен, по 

благодати… Господь даёт ему такую благодать, но мы сами не хотим 

её принимать. Потому что не знаем Бога живого и людей ведем не 

понятно куда. И в ереси, и в расколы, и непонятно что творим в 

церквях. И священнику надо чувствовать: вот если пришёл кто-то на 

исповедь, и священник чувствует, если не прощает Господь этому 

человеку. Исповедь – это таинство, мы же говорим: 

«Се Христос невидимо стоит, приемля исповеданье твое».  

 То есть и священник должен ощущать Христа, который 

присутствует на исповеди. И вот, когда человек исповедуется (скажу 

вам по себе) и бывает, что ещё молитвы на разрешения не читаю, но 

я не ощущаю Духа Святаго в этом таинстве. Я понимаю, что Господь 

не принимает покаяние этого человека. И не просто так его отвергаю, 

а начинаю вытягивать: «Брат (сестра) может быть ты что-то не 

договариваешь? Может быть, что- то есть, какие-то вещи или 

ещё что-то?» и раз, лукавый отошёл и Господь приходит. И 

радуюсь, что спасение пришло и в это сердечко. Читаем 

разрешительные молитвы.  

 А сейчас, я вам даже больше скажу, что весь мир 

заколдованный. Если мы читаем две молитвы на разрешения грехов, 

а сейчас я уже присовокупляю и третью молитву. Она идёт от духа 

нечистого, от колдовства. И люди, на опыте, говорят, как им хорошо 

становится после этих молитв. Вот такое у нас сейчас трудное время.  

 Если священник какой-то приходит, исповедуется и он быстро-

быстро как конвеер, чтоб поисповедовались и давайте идите – это 

всё страшные вещи. Мы не должны так жить. Если старчиков 

посмотрим, когда люди к ним приходили, они подолгу возились с 

человеком. Подолгу, потому что чувствовали, что Дух Святый не 
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посещает. А человека же не хочется…, просто так сказать: «Иди». 

Ведь Господь как говорит: 

 Радуется всё небо одному человеку, который спасается, 

кается, плачет.  

И вот также священник, который на самом деле со Христом 

живёт, который понимает, что у Бога сердечко человеколюбивое, и 

такой же и пастырь становится, который любит людей. И вот эта 

любовь, именно к людям, она жертвует ради человека, собою 

жертвует. И бывает, враг накидывается на священника и бьёт его, а в 

это время сердце мирное. Это первое ощущение того, что Господь 

говорит: «Потерпи, так нужно, потерпи за него и ему легче будет, 

а Я тебе благодати потом больше дам»  

 А вот, если враг накидывается и сердце не мирное, то, значит, я 

что-то согрешил перед Господом, значит, что-то я сделал не так. Вот 

об этом духовничестве сейчас и идёт разговор. Отсутствие духовных 

наставников – это есть падение. Люди не знают даже как простую 

пищу им вкушать, чтобы быть не в падении, чтобы не облеваться, 

чтобы принять эту пищу и быть здоровым. Что уж говорить нам о 

Таинстве Церкви. Поэтому, пастыри, если из священников кто-то 

будет слушать, я вас ради Христа прошу:  

 Не вынимайте частички за всех подряд, смотрите, работайте с 

людьми. Потому что могут записочки писаться и в этих 

записочках кого только может не быть… 

Это очень важные моменты такие в жизни, нужно их понимать. Если 

мы будем со страхом Божиим, с благоговением относиться ко Христу, 

то и Господь нам не пожалеет никаких даров подать. А мирянам, 

монахам, советую, чтоб вы воспоминали: 

 Если вас вызовут, допустим, какой-то там начальник уважаемый. 

Вы же оденетесь по чистому, головку помоете, наверное, 

опрятность какую-то сделаете себе, чтобы прийти к нему. А к 

Царю Небесному идём бегом, бегом.  
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 Вот сейчас ещё, неправильное такое есть совсем, у людей 

сформировалось мнение. И причём, священники учат об этом, а этим 

в страшную погибель людей ведут. Говорят такое мнение: «Если мне 

плохо совсем, раздражительность идёт или ещё что-то, то мне 

надо бегом, бегом к Причастию» - Это не правда! Надо бегом, бегом 

разбираться по какой причине справедливый Господь попустил злобу 

и раздражение. Вот надо в этом копаться и говорить самому себе: 

«Господи, если Ты справедливый Господь, и я в это верую, Ты же 

почему-то попустил тангалашке, чтоб он меня раздражил…», а 

раз раздражил, значит, как говорят отцы, значит где-то осудил кого-

то. Раз осуждаю, значит гордыня, значит я считаю себя лучше чем 

этот человек. А это есть прелесть, когда мы считаем себя, что мы 

выше чем другой человек. Когда мы считаем чуть-чуть хотя-бы выше, 

чем мы есть на самом деле, отсюда прелесть всякая начинается. И 

вот уже есть чего на исповедь нести. И вот, когда мы так с собой 

работаем и идём на исповедь, то Господь милостив к нам бывает и 

Причастие потом не в осуждение идёт. 

 Скажу вам такую ситуацию: как-то ночью я там кушал чего-то, 

даже вот поругался с кем-то (бывали такие моменты), а потом, с утра, 

думаю: «Ну скушаю я, Господи, просфорочку и крещенскую воду 

выпью. Такое время страшное, не оставь меня без этой 

святыньки». - Только я положил антидор в рот, у меня как загудела 

голова, так мне стало плохо. И я, конечно же, выплёвывать не стал и 

«Господи прости» и проглотил. То есть, даже вот эту вот святынечку - 

это же огонь – просфорочка. И мы её, бывает, принимаем, и 

принимаем в осуждение. Тот же Дух Святый, Он может нечестивого 

попалять и ему плохо становится, а чистого он веселит сердце. Что уж 

говорить о самом Теле Христовом! Поэтому, дорогие друзья, 

старайтесь себя подготавливать. Не слушайте тех священников, 

которые говорят: «Давай бегом, бегом к Таинству». - Погодите, 

остановитесь, если имеете хоть немного уважения к Царю Небесному 

- подготовьте себя, подготовьтесь. Я не говорю, что вам не надо 
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подходить к Причастию, об этом речи вообще нету. В Евангелии 

говорится, что: «Тот, кто не будет вкушать Тела Христа, Плоти 

Его и Крови, тот не может быть спасен. И не будет иметь части 

со Христом». Но также святые отцы Духом Святым говорят, что те, 

которые недостойно причащаются – в осуждение, а это мы видим 

пример в Евангелии с Иудой. 

 Желаю вам всем спасения. Молимся за всех насколько 

возможно. И я ощущаю, что Господь принимает молитвы за вас. И 

человеколюбивое сердечко Христа Бога нашего, оно подаёт и мне 

молитву. И когда я молюсь, я чувствую, что Господь милует вас. 

Помогай вам Господь наш Иисус Христос! Почаще взывайте к Царице 

Небесной!  

 Очень большое колдовство сейчас во всём мире. Мы, когда 

Литургию служим, у нас уже это вошло в постоянство, что на Литургии 

мы читаем одну молитву против колдунов, магов, чародеев, 

гадателей, садомитов, деторастлителей. Просим, чтоб Господь 

жертву беззаконную, бесовскую, попалил нечисть их, чтобы 

разрушил все их дела. И один раз, вот так вот на Литургии, Господь 

мне открыл: как бесам тягостно. Как их жжет огонь святый, как они 

мучаются от этих молитв. Не от того, что я молюсь или ещё что-то… А, 

когда мы молимся ко Господу и просим у Него защиты, само 

сердечко у Христа Бога, оно именно такое, Он не может не услышать. 

Если он там швыряет милостыню, буханкой хлеба в человека, а 

Господь потом грехи прощает, перевешивает на весах. Он умаляем от 

Своего благоутробия. Вот у Него есть такое сердечко, Он по-другому 

не может, потому что сущность Бога, Она такая. Он любит. И любит 

всегда, и не прекращает никогда любить. Это мы только от любви 

Христовой бегаем. И вот, из-за отсутствия духовности происходят все 

падения. Потому что не́кому человеку объяснить, что: «Не прыгай 

через 3 ступени, а то можешь поскользнутся и нос разбить себе, 

об ступеньку какую-то». 
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 Будем молиться, дорогие друзья, молиться Господу нашему, 

Иисусу Христу, чтобы Он посетил наше сердце. Многие сейчас вот 

люди пишут, просят, чтоб я ответил: «Что это такое? Где-то на канале 

отрока объясняется, что кто-то там метки распознает по фотографии, 

666. Число Богородицы». - Откуда вообще у Богородицы число? Вот 

одну женщину знаю, которая до этого момента молилась, какие-то 

плоды стяжала: веры, надежды, упования на Господа, покаяния… Как 

только там попался какой-то человек, который предложил: «Давай я 

узнаю, есть ли у тебя метки?». Сперва, он ей сказал, что на ней там 

звезда Богородицы и потом число Богородицы, и она возрадовалась. 

А потом он сказал, что у тебя и метка есть на лбу 666.  

Как сразу видно происки бесовские. Он сперва возвышает до 

небес, а потом скидывает оттуда в пропасть. И человек находится в 

страхах. От надежды к Богу, перешёл в страх. От мыслей к Богу, он 

начал думать, разглядывать метки на лбу у себя. И враг весь ум у него 

пленил. И человек живёт в страхе и думает только об этих метках. И у 

соседей разглядывает эти метки и у себя разглядывает, и ещё что-то. 

Вот так враг посмеивается над вами.  

 Стяжайте благодать Божию. Сердце отдайте Христу по-детски. 

Сейчас время такое – высокоумия. Люди от гордости…, их прям как 

траву косят, они гибнут. А напротив, ищите детскую веру, простоту. 

Сейчас вряд ли можно найти таких людей, которые благородные, вот 

и Господь милует, и вещает, через таких вот, нас, грешных людей. 

Потому что сейчас, видимо, очень трудно найти благородных, 

достойных, которые бы вышли и сразу видно, что это пастырь там. 

Трудно сейчас народу. Помоги нам Господи, дорогие друзья, не 

отчаивайтесь! Самое главное, что нам надо приступать правильно к 

Таинству. Священники, смотрите, что те люди, которых вы несёте на 

проскомидию (частички, записочки), смотрите кто из них, кто. Потому 

что за кого-то можно вынимать частички на молебнах, за кого-то на 

панихидах. И каждый по-разному. А всех нести в одно… всех, и может 

получится, что: 
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 Господь отлучает человека Духом Святым, а мы в Крови 

Христовой омываем. 

Поэтому, берегите себя, дорогие друзья, пастыри, братья и сестры, 

учите, как об этом пишут святые отцы. Не только одну сторону взять 

(о частом причащении), а ещё посмотрите: что такое осуждение, как 

оно может быть, как оно должно происходить.  

 Помоги нам Господи, чтоб мы чувствовали прощение грехов 

своих на исповеди. Как вот у нас старцы говорят: «Грех нужно 

осознать, прочувствовать, как он мерзок, прочувствовать, как мы 

Господа оскорбили этим грехом», а потом расплакаться и уже идти на 

исповедь. Но, если у нас нет таких плодов, но хотя-бы эти ступеньки 

нужно всё равно проходить. Поукорять себя: «Вот, я такой скотина. 

Даже не чувствую, что я Бога оскорбил и иду вот так вот с 

нечистым ртом, открываю, чтобы Тело Христово принять». И вот 

с этим укорением: «Господи прости, помоги!» и обязательно идти к 

Причастию. Но, работа перед Причастием должна быть выполнена.  

 Враг всё пытается сделать так, чтоб мы шли ко Господу не через 

тот призыв, который Господь сказал: «Покайтесь, ибо приблизилось 

Царство Небесное!», а враг хочет, чтобы мы перепрыгнули эту 

ступень и шли к Богу. И, даже он там сам дальше помогает нам идти: 

всё четко, чинно, без падений, без ничего. Всё будет хорошо, только 

перешагни эту ступень. Так, перешагнув её, мы всё: и надмеваемся, и 

голову над другими задираем, и всё такое падение у нас и идёт. 

 Хотелось бы много чего рассказать, но, к сожалению, не всегда 

всё удаётся. Не всё Господь благословляет говорить. Далеко не всё 

мы вместить можем. Я тоже очень радуюсь, что и вы молитесь за 

меня, за мою душу грешную. Спаси вас Господи! И мы молимся, 

свидетельствуя о Господе нашем, Иисусе Христе, что Он слышит 

молитвы о вас. Принимает Господь молитвы. Слава Богу за всё! 

Будем веровать!  

 Самый тяжелый дух - это тот, который дух сомнения. Он, когда 

поселяется, он может людей настолько ввергать… Когда люди 
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сомневаются, Сам Сын Божий не мог им помочь. То, что же могут 

сделать пастыри? Так у нас и пастыри такие, сомневающиеся, 

которые сегодня к одному пришли, завтра к другому. И вот так вот 

бегаем, бегаем… 

 Хотел ещё сказать несколько слов про уныние. Сейчас больше 

половины мира уныние одолевает. Смотрите, дорогие друзья, в 

корень всегда. Враг нам советует, что делать? Как бы бороться с 

самим унынием и отчаянием, а от чего оно происходит, уныние - он 

закрывает. Как землёй корни присыпают, так же и враг закрывает, 

чтоб мы не видели этого. И там, он уже сам помогает нам, постригать 

эти верхушки деревьев, чтобы только мы до корня не добрались. Но у 

нас не будет плода, если мы корень на свет не вытащим. А когда мы 

до корня докопаемся и принесём на исповедь ко Господу и скажем: 

«Господи, вот… помоги» и тогда уже враг не будет силу иметь. Раз, 

два, три…, потихонечку исповедоваться и человек будет 

выздоравливать.  

 Вот, если взять уныние, оно всегда идёт от печали, оно имеет 

две крайности: 

 Одна гоняет человека. Допустим, человек из монастыря в 

монастырь бегает: здесь одно не понравилось, в другое место 

прибежал, там ещё одно не понравилось. Пожил немножко, не 

понравилось. И, причем всякий раз, когда вот такое уныние 

гоняет, оно говорит: «Иди к такому, другому батюшке». И у 

него радость появляется, и он уже бегом представляет, как он 

туда пойдёт. И бегом, бегом прибегает, а там всё то же самое. 

Такой же грешник оказывается батюшка. Поэтому, раньше были 

такие законы, что люди, которые бегают туда-сюда, их не 

принимали. Если только он не ушёл по духовным законам. Вот 

такие вещи бывают у нас. 

 Второе уныние - это когда человека на лопатки бес ложит. 

Человек может лежать: ему нравится лёжа молиться, всё он 

лёжа делает, ему не хочется никуда выходить. И ему ещё 
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нравится. А приходит, когда уже пик самый, такого вот уныния, 

из которого очень трудно вырвать человека, то человек 

начинает чувствовать: ему нравится, нравится всё делать лёжа. 

То есть, понимаете, какое страшное это уныние? А человеку, 

когда понравилось, как это вырвать от него? – Никак.  

Уныние, оно приходит от печали. А печаль приходит от того, что мы 

просим что-то у Бога в молитвах, но не получаем. Или не получаем 

так скоро как нам этого хочется. И вот, надо сюда прийти и сказать: 

«Господи, прости». Раскаяться во всём и сказать: «Господи, не как я 

хочу, а как Ты хочешь! Я Тебе доверяю, Ты мой Создатель! Ты 

знаешь все мои нужды, Ты знаешь всё! Помоги мне, грешному!» 

И вот отсюда начнутся все исправления. Ищите корень греха! Вот, 

когда такая работа происходит, то тогда и на исповеди человек 

получает лёгкость, и летать хочется, и Господь утешает на Причастии 

человека. Вот об этой работе я и говорю вам, дорогие друзья, 

постоянно стараюсь говорить. А мы всё хотим без работы идти к 

Причастию (без работы перешагиваем). Не бывает без покаяния 

плодов никаких духовных. Оно первое – это покаяние. И причем, чем 

человек становится ближе к Богу, тем он больше и плачет о грехах 

своих. Должно, там, где мы находимся, ощущать себя, что мы самые 

худшие здесь, среди людей. И это чувство, оно в сердце находится, 

оно постоянно приходит. Господь потом утешает благодатью, 

радуешься о Господе. А потом опять это чувство приходит. Это 

чувство не даёт голову задрать, разгневаться, когда тебя оскорбляют. 

Оно только за Господом бегает. Вот такое сердце, оно боится только 

любимого Христа потерять. И если кто-то обличает там, обзывает или 

ещё что-то…, вот в этот момент, стараешься прощать этих людей.  

Ещё, очень хорошо распознать, когда нас кто-то обвиняет. 

Неважно – правда, неправда. Вот насколько нам неприятно это всё, 

особенно когда прилюдно нас обвиняют, вот настолько мы в 

гордости повязли. Господь, когда уже избирает к себе людей, Он 

попускает, что их прилюдно оскорбляют, обвиняют, обливают грязью. 
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И вот, в этот момент, надо смотреть на своё сердце. Если сердце 

мирно, покойно остаётся, и благодаришь Господа за всё, значит, на 

правильном пути человек. Причем на обидчиков не обижается, а 

прощает, потому что понимает, что это орудие Божие. Это орудие для 

того, чтоб человек не погиб от гордости, от тщеславия или ещё что-то.  

 У нас вот сейчас колдовство (которое сейчас во всём мире), оно 

же так же и после убиения Царя, вот это разделение между 

священниками идёт. Священниками и епископами, мирянами, 

монахами, никто же между собою особо не может договориться. Это 

как некое одержание (которое мы епитимию несём). Вот есть 

некоторые люди, которые исповедуют Христа, я к ним всё равно с 

уважением отношусь. Потому что они как могут исповедуют Христа. А 

если мы где-то там, по каким-то вопросам, допустим, не можем как-

то объединиться или ещё что-то – это есть епитимия. Я это понимаю 

отчётливо. И внутри, ни на каких людей стараюсь не обижаться. Кто 

бы там ни был. Конечно не сам, а Господь помогает благодатью 

Своей. Поэтому, ещё раз скажу, дорогие друзья: Всех прощаю, всех 

прощаю! И меня простите, ради Христа! 

Постарайтесь, дорогие друзья, пока есть у нас ещё в жизни что-

то исправить – исправлять! Если не можете сами исправить, просите, 

чтоб помогли. Когда мы носим тяготы друг друга, тем исполняем 

закон Христов.  

 Чтобы к молитве прийти Иисусовой (многие спрашивают), я вам 

скажу, братья и сестры, дорогие, что нам хотя-бы от простой молитвы 

почувствовать благодать Божию, почувствовать утешение, 

почувствовать какие-то плоды Духа Святаго. Если мы от простой 

молитвы не можем получить чего-то, обычной, которой мы молимся, 

то как можем заниматься Иисусовой молитвой? – Но, при том при 

всём, это не говорит о том, что нам не надо творить молитву 

Иисусову. А я к тому, что надо в каждом деле плоды искать. Если 

плодов нет, что-то не так. Поэтому, дорогие друзья, ищите плоды! 

Прежде от простой молитвы ищите плоды, но, при том, не бросайте и 
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Иисусову молитву. Она очень сейчас важна в наше время. Но, всё-

таки, плоды старайтесь найти хотя-бы от простых молитв, которые мы 

постоянно читаем. Вот когда эти плоды будут приходить, они будут 

именно оживлять нас, помогать нам живое общение со Христом 

искать. Помоги Вам Господи, дорогие друзья!  

Слава Богу за всё! Слава Богу за всё! Слава Богу за всё! 

 

4. Слово на Успение Всецарицы нашей Пресвятой 

Богородицы. 
Дорогие друзья мои, спаси вас Господи, всех! С наступающим 

праздником - Успение Всецарицы нашей Преблагословенной! Завтра 

Маму нашу, которая сегодня уснула, вознесёт на ручках Своих 

Господь наш Иисус Христос. И Сын Её и Господь. Будем надеяться на 

Преблагословенную Владычицу, что Она помилует нас и спасёт нас. 

Мы, когда к святым угодникам обращаемся, говорим: «Святые 

угодники, молите Бога о нас, грешных». А вот Матери Божией мы 

говорим: «Пресвятая Богородица, спаси нас!» 

Великую честь и достоинство, и милость сподобил Её Сын и Господь, 

Иисус Христос наш. Матерь Божия, как Она во ад спускалась и кого-то 

вытаскивала, там Ей молились: «Богородица, Пречистая, забери нас, 

помоги нам!» И Она так вздыхает и говорит: «Ну почему вы хоть раз 

не почитали мне акафист?»  

 Вот видите: какая любовь, какая милость. А мы с вами всё никак 

не можем веру принять в сердце. Господь, у Него такое сердечко, Он 

только и ждёт, чтобы мы с вами повод Ему дали помочь нам, спасти 

нас. Дивное и милосердное сердечко у Христа, Бога нашего, у 

Пресвятой Троицы – Отца, и Сына, и Святаго Духа – Бога нашего. Эта 

дивная и славная Голубица, Пречистая Богородица! Она принесла в 

мир свет, тепло, радость, надежду! Через Неё многое в жизни у нас 

перевернулось. Спасение пришло через Её Сына. А также через Её 

дивные молитвы.  
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 Дорогие друзья, желаю вам всем, чтобы вы прощали обидчиков 

своих. Прощали всех, кто вам причинил какие-то напраслины, горе, 

обиды. И так же я вас всех прощаю. Если кого-то где-то обидел: 

словом, делом, помышлением, неразумием каким или 

малоопытностью, у всех прошу прощение:  

Простите меня все, ради Христа! 

 Со всеми примеряюсь, за всех стараюсь молиться и прошу 

ваших молитв. Спаси вас Господи! Помните, что Матерь Божия, у Неё 

очень дивное сердечко и Она ждёт, ждёт, когда у нас появится вера, 

когда мы воздохнем всем сердцем и скажем: «Пресвятая 

Богородица спаси нас!» 

 И спасение сразу вокруг нас появляется. Дивная наша 

Богородица! Её все святые любят! Все Ангелы с трепетом смотрят на 

Её человеколюбие и удивляются. Удивляются тому, как же так 

возможно человеку полюбить Бога. Как возможно человеку 

полюбить всех людей в Господе. Вот эта любовь, желаю вам всем 

прикоснуться к ней, ощутить её в сердце. Когда я говорю вам всем о 

чувствах, я говорю о духовном ви́дении, умном ви́дении - это святое 

ви́дение. Доколи сердце горит любовью к Богу, дотоле ум видит, 

присутствует ви́дение. Как и царь Давид говорит в псалме: «Вкусите, 

и видите, яко благ Господь» - Пс. 33 (9), и ещё: «Предзрех Господа, 

одесную мене, да не подвижуся» - Пс. 15 (8) 

 И святой Зосима с Троице-Сергиевой лавры говорит, что: 

«Верующий человек должен сердцем видеть: Бога, Богородицу, а 

также и бесов» 

Вот об этом святом ви́дении я пытаюсь вам всегда говорить, 

дорогие друзья. Это то, что нам, грешным людям, Господь подаёт. А 

чувственное ви́дение, когда глазами человек видит – это дано святым 

людям. А нам с вами, грешным, Господь вот это подал. Об этом ясно 

научает святой Макарий Великий (всё добротолюбие), святитель 

Иоанн Златоуст, святитель Василий Великий. Через это вера живая 

приходит в сердце. Человек молится и Дух Святый посещает сердце. 
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И мы знаем, что Господь услышал нас и радуемся неизреченной 

радостью. Ведь когда приходит спасение к нам в сердце, тогда, когда 

Дух Святый приходит и Он возвещает, что Господь с нами, что Он нас 

прощает, что Он нас любит. Вот это святое ви́дение, дорогие друзья 

мои, желаю вам всем приобретать.  И сам прошу, чтобы подавал, не 

оставлял меня, грешного, за грехи мои. Вот это, дорогие друзья, это 

наш путь с вами. Умное ви́дение, сердечное ви́дение – это и есть то, 

над чем мы должны трудиться. Это поприще, которое уже здесь, на 

земле, возвещает нам то, что Господь с нами: «Предзрех Господа 

одесную меня, да не подвижуся» - Пс.15 (8) 

 «Благослови душе моя Господа. И всё сердце мое благослови 

имя святое Его. Благослови душе моя Пречистую, славную, дивную, 

добрую нашу Богородицу и не забывай человеколюбия Её! 

Пресвятая Богородица, помилуй всех, кто обращается в 

молитвенной помощи. Имена Ты их веси, Дивная Богородица! Подай 

в сердце успокоение. Устал народ, утрудился, тяжко нам всем. Не 

имеем веры, не имеем покаяния, не имеем слёз утешительных, не 

имеем чистоты сердца. Враг нас постоянно побеждает. 

Пречистая Владычица, помоги нам, грешным. Даруй нам хоть 

немножечко успокоится в любви Сына Твоего возлюбленного. Даруй 

нам, Пречистая Владычица, и всем обращающемся за молитвенной 

помощью, мира в сердце, долготерпения, утешения, сердце 

люботрудное во взыскании Сына Твоего. О Пречистая и дивная 

палато, дом Духа Божественного мене сотвори.  

 Радуйтесь, дорогие друзья, у вас у всех Мама, хочу вам 

напомнить - это дивная наша Госпожа. Разве сможет, Госпожа и 

Мама смотреть как Её детки погибают? – Не сможет, не сможет! 

Помоги Господи вам всем, спасайтесь! Веру имейте живую, которая 

придёт в сердце, и придёт спасение. Враг всегда нам нашёптывает, 

что: «Господь не услышит», «Господь не помилует». Анафема 

помыслам таким! А Господь у нас дивный и человеколюбивый. 

Матерь Божия, Она плачет постоянно о нас. А каждая слезинка 
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Царицы Небесной, она всегда плод приносит сторицею. В тысячу раз, 

в миллионы раз. И всех Она помилует, всех утешит, всем поможет. 

Дорогие друзья, с праздником вас наступающим – УСПЕНИЕ ДИВНОЙ 

БОГОРОДИЦЫ нашей. Спасайтесь! С Богом!  

 
 

 

5. Если небо в себе носим, то попадём на небо! 
Дорогие друзья, со светлым Христовым Вознесением всех! С 

праздником великим! Желаю приобретать благодати Христовой. 

Молитесь в это время, чтоб Господь подал нам милости Своей в день 

Святой Троицы, в день Пятидесятницы. Как вот люди некоторые 

говорят: «Если мы небо благодати носим в себе, или будем носить, 

то с этой благодатью и попадём на небо». Кто-то написал, спаси 

Господи! 

 

5.Что такое церковь - организация от глобалистов. 
 Сегодня хотел несколько слов сказать. Всё это время, во всех 

своих видео, я пытаюсь говорить людям о духовных только вещах. 

Слишком много информационной войны идёт. Если в этой войне 

разбираться…, и не поймёшь ничего: заблудишься, закрутишься и 

совсем неверующим станешь. Поэтому, всех людей я призывал и 

призываю к тому, что и сам стараюсь выполнять. Призываю к тому, 

чтобы мы приобретали Господа в сердце, чтобы Царствие Небесное 

внутри нас было. И немножко, в видео, пытаюсь объяснить какие 

плоды этого бывают, чтобы люди не могли перепутать с прелестью 

какой-то или ещё что-то. И вот, когда начинаешь какое-то действие, 

именно такого рода… Не как сейчас, люди в основном занимаются 

вот именно войной какой-то по сетям.  

 То видео, которое я выпустил в отношении Агеева, меня уже 

люди 4 года просят, просят и говорят уже: «Неужели вы не епископ? 

Неужели не можете заступиться?  
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 А всё это время, я не старался как-то лезть в это или ещё что-

то…, старался убегать от этого. Но вот здесь уже долг епископского 

сана подаёт какие-то каноны и обязует человека что-то говорить. Мы 

уже не можем молчать. Даже бывают такие моменты, когда 

молчанием предается Христос. Как есть вот сказано: «Если священник 

стоит в алтаре и думает в первую очередь о своей семье, а потом 

уже о людях, то такой есть простой служитель алтаря. А тот 

священник, который думает о людях, а потом о семье своей, то 

такой есть истинный пастырь».  

 Вот желаю, желаю в первую очередь, чтобы и сам я думал о 

людях вперёд, чем о себе, так как семьи у меня нет. Чтобы о себе не 

думать, а о людях думать. Кто-то боится понести какие-то тяготы, 

потому что люди сейчас в тяжёлом состоянии находятся. И боятся 

помолиться, понести какие-то тяготы. И здесь тоже надо что-то 

священнику потерпеть за другого человека, чтобы потом человеку 

стало легче. И вот такие вот простые вещи, я стараюсь простым 

языком людям говорить. И те люди, которые сердцем чувствуют и 

принимают это, и радость ощущают, и утешение ощущают… 

Приходит время, враг пытается это похитить, потому что Царствие 

Небесное, мы можем только приобретать внутри нас, только через 

веру. Вот это чувство, которое приняли: тишину помыслов, 

спокойствие, умиротворение – это и есть действие благодати Духа 

Святаго. Бесы такого не могут подать, бесы не могут подать энергию 

Христову. Они могут преобразиться в Ангела света. Но, чтобы подать 

энергию Христа, они не умеют этого. 

 Поэтому, все святые, что святитель Игнатий Брянчанинов, они 

советуют иметь святое ви́дение. Иметь чувства по Богу, Духа Святаго. 

Вот как святые говорят: «Не доверяйте чувствам, себе не 

доверяйте». Себе – это именно говориться не о Духе Святом. Потому 

что в житии святых один старец проходил, а ему говорят: «Ты в 

прелести, в прелести». А он улыбнулся и говорит: «Странно, вы 

называете меня в прелести, а Господь моё сердце ещё больше 
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веселит». Как говорил св. Паисий Великий, такие главные черты: 

спокойствия, тишины, умиротворения, радости по Богу животворной. 

Помоги Господи! 

 И вот с этой информационной войной сейчас очень трудно 

разобраться. И вот, выпускаются ролики. Один батюшка за нас 

ролики выпустил, по-моему, из Украины. И вот, он говорит, что «Есть 

такой Зосима, епископ…», они видео наши показывают и говорят, что: 

«Они там идут по ветке Агафангела…». Какая-то часть ветки идёт у нас 

от Агафангела, а какая-то ветка у нас идёт от Православной 

Грузинской Церкви, от Илариона Самхарадзе, епископа (его ещё 

рукополагал патриарх Давид, который был до Илии). Он сейчас на 

покое находится. И вот у нас одна из 15 поместных церквей, оттуда 

тоже идёт хиротония у нас. И этот священник позвонил Агафангелу и 

говорит: «Вот тут Зосима говорит, что он к вам какое-то отношение 

имеет». Агафангел сказал ему, что: «Мы никакого отношения не 

поддерживаем друг с другом. Он к нам не имеет никакого 

отношения». И от этого священник говорит такие слова: 

«Остерегайтесь, это лжепастырь». Всё-таки, я бы попросил 

воздержаться от таких вот вещей, от таких вот рассуждений.  

По поводу Агафангела, мы на самом деле не имеем никакого 

отношения к нему, не имеем. Вот у нас много епископов, которые…, я 

имею в виду РПЦЗ. Они разделились между собой, рукополагают 

других людей. И так же и у нас есть. Это просто по линии. Я также мог 

сказать по Виталию Устинову (линии), да? Хотя Агафангел был с 

Виталием Устиновым, а потом, когда ушёл, синод Виталия Устинова 

выпустил запретительную грамоту об Агафангеле. Этот вопрос 

конечно же будет рассуждатся и никуда он не денется. Собора надо 

ждать.  

 А к Агафангелу мы никакого отношения не имеем. Во-первых, 

он…, вот смотрите: люди отказываются от ИНН, стараются, а потом 

приходят в церковь, где церковь, зарегистрированная под тем же 

ИНН, штрих кодами, мордами сатанинскими, у антихристовой власти. 
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Ну что за лукавство? Если уж исповедовать Христа, так уж 

исповедовать надо Его. А не как бы вот, лукаво делать там… Одно 

дело, когда люди имеют какие-то документы и ситуации какие-то у 

них складываются, что они не могут пока избавиться. Мы таких всегда 

причащаем, помогаем, и молитвенно помогаем. Таких очень много, 

помоги Господи! Но, Агафангел, он зарегистрировал свою церковь у 

власти антихристовой. Они глобалисты. Это много кто знает. И вот те 

люди, которые поминают его, они все участвуют в глобализации.  

Если святые отцы у нас говорят: «Молчанием у нас предается 

Христос!». То как же, простите, что за лукавство здесь, это не просто 

молчание, здесь регистрирование церкви! Вы понимаете? Любая 

церковь, которая регистрируется у власти, это есть глобализация, 

потому что они там все под ИНН-ом, все под штрих-кодами, чипами и 

т.д. Это организация, как Серафим Роуз писал, преподобный отец 

наш: «Это есть организация, какая же она церковь?». 

И я не берусь там рассуждать: есть ли там благодать, нет? Я 

вообще стараюсь в такие вещи не лезть. Сам Господь есть судья. И Он 

рассудит! Но то, что нам отцы святые говорят, что: «Нам надо 

уходить от глобализации», а они там, в ней сидят. И плюс, они дают 

повод людям получать эти биометрии. И если, допустим, из-за меня 

(упаси Господи!) кто-то получит биометрию, начертание какое-то, так 

это что получается? – «Моя хата скраю…, я не виноват?» - Да нет уж, 

ты епископ, ты отвечаешь перед Богом за души этих людей. И вот все 

эти люди, которые находятся там, они должны понимать, что 

молчанием предаётся Христос! Они зарегистрировали свою Церковь 

у глобалистов! И мы действительно никакого отношения к ним не 

имеем. И слава Богу! Мы держимся автономно и никуда не 

участвуем!  
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6. Владыка Зосима - слово о хиротонии. ВАЖНО! 

Христос воскресе, братья и сестры, милость Божия да пребывает 

со всеми нами! 

Вопрос вл. Зосиме: Владыка, от некоторых священников идёт 

информация, что не все вас принимают. В основном слышится два 

вопроса:  

1. Почитаете отрока Вячеслава; 

2. Нет определения вашей хиротонии. 

Скажите пожалуйста. 

Вл. Зосима: Суть того, что сейчас люди настолько сильно бросают 

друг друга...: братья сестёр, родители детей, дети родителей. Это 

идёт и в священстве тоже самое. Когда священники бросают своих 

епископов, с такой лёгкостью, как-бы…, не борются за своих 

пастырей. Это наша общая проблема такая идёт. Но, надо понимать, 

по канонам церкви, по какой причине мы можем бросать епископа, а 

по какой не можем.  

 Вот ту причину, которую говорят, что я отрока Вячеслава 

почитаю как за святого и, на самом деле, мне Господом было 

открыто, что это дитя Божие. И, на самом деле, я его почитаю. Но это 

не является, как-бы, даже если я где-то ошибаюсь, это не является 

тем, что могут перестать принимать как за епископа. Вот у нас был 

пример такой с Николаем Гурьяновым, батюшкой. Ведь до него никто 

не принимал Распутина. А он взял иконочку и, своим авторитетом, 

поцеловал иконочку и сказал, что это Григорий Новый. Так же и 

Иоанна Грозного. И после этого люди начали почитать, многие. Но он 

же не перестал поминать всю Московскую Патриархию, которая не 

признавала Григория Нового (Распутина), как за святого. Эти все 

ситуации не являются тем, что можно бросить епископа и перестать 

поминать. Это надо чётко и ясно понимать вот эти вещи. И если мы 

будем делать только то, что нам Богом даётся, решать те вопросы, 

которые нам от Бога благословляются решать, то люди не будут в 

прелести находится. Будет каждый человек решать те вопросы, 



 

~ 45 ~ 
 

которые ему дано решить. А если, допустим, мирянину или 

священнику не дано решать епископские хиротонии, а они решают, 

то, получается, из-за самости люди впадают в прельщение. То есть, 

как мы знаем, что овцы могут заблуждаться, а пастыри прельщаются 

только. Вот поэтому эта причина с отроком Вячеславом, даже если я 

не прав, то она никак не может действовать на хиротонию. Это надо 

понимать чётко и ясно. 

 Втрое, почему я сейчас отвечаю на все эти вопросы по поводу 

хиротонии? Я хочу, чтоб все услышали люди, что буду говорить. 

Думаю, что те, кто хоть немного понимают, что происходит в мире, 

они поймут и услышат меня. Василий Великий у нас говорил, что если 

идёт гонение, то священству надо обязательно открывать свою 

хиротонию. Чтоб она была прозрачная, чтобы люди не заблуждались. 

По этой же причине я стараюсь людям открыть всё, что есть и 

оставить суд Господу Богу нашему, Иисусу Христу. Дело в том, что 

мне, как вот некоторые люди говорят, что они не могут точно принять 

хиротонию мою только по одной причине. То, что Николай 

Модебадзе (епископы, которые хиротонии наши делали), они не 

поставили в курс Агафангела Пашковского. И всё это принимают 

именно к тому, что хиротония не действовала. На самом деле, я 

сейчас вам хочу кое-что объяснить, чтоб вы поняли. Я думаю, что 

люди поймут, о чём я скажу. Вот смотрите: 

В России…, к примеру, допустим, что в Греции, должен быть 

один синод. А у нас получается их 5,6. Откуда они взялись? Это самый 

главный вопрос. Если мы его решим с вами, если люди вникнут, то 

они поймут, о чём я сейчас говорю.  

 Речь идёт о том, что самый первый суд Московского 

Патриархата был вынесен зарубежникам. То, что они раскольники. 

Спустя какое-то десятилетие, время, получилось так, что Московский 

Патриархат объединился с зарубежниками и принял святыни в лике 

святых у зарубежников. Таких как Иоанн Шанхайский, очень сильно 

почитают Серафима Роуза и так далее. Откуда могут быть у 
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раскольников святые? А Московский Патриархат, когда собрался, 

соборным решением приняли, что «Изволися Духу Святому и нам», 

как было сказано, что приняли решение, что зарубежники, они 

раскольники. На самом деле мы видим, что Господь не подействовал 

этому суду и не принял этот суд, который был по-человечески 

вынесен. А Господь, подал Духа Святаго зарубежникам, и они, многие 

года служили в единении с Иерусалимским патриархом (Раньше, 

Иерусалимский патриарх, он не поминал Московскую Патриархию). 

Это история, кому интересно, они её поймут, узнают. 

 И раз Господь не подействовал и не принял суд этих людей, 

которые соборно выносили приговор, а наоборот ещё святых в 

зарубежниках начал подавать – это уже о многом говорит. И после 

этого, когда зарубежники начали в большинстве соединятся с 

Московским Патриархатом, какие-то епископы из-за границы от РПЦ, 

которые..., они не стали соединятся, а говорили, что надо 

обязательно решить вопросы, по которым разъединились, а потом 

уже решать вопрос про объединение. И от этих епископов, вот одни 

образовались…, синод, может быть слышали? От Агафангела синод 

есть РПЦЗ. Они там тоже объединились со старостильниками и синод 

свой создали. Потом появилось с другой стороны, может помните, 

Алексей Мороз такой есть, он был священником в Московском 

Патриархате. Сейчас в другом синоде, тоже зарубежников, ещё один 

синод. Он там принял епископство с именем «Зосима».  

 То есть, откуда появились ещё синоды? Понимаете, братья и 

сестры, это надо четко понимать, что сейчас то время, которое идёт, 

именно… что нам Богом отмерено?  

 Нам Богом отмерено только хранить то, что нам даётся. Мы 

должны сохранить, каждый на своём месте, веру православную. 

Каждый, кто, где находится, в каком-то доме, в церковном 

обществе или ещё где-то… Мы должны хранить до пришествия 

Государя, мы должны хранить веру православную!  
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А если подумать, откуда взялись эти синоды? Взять, допустим, 

Агафангела Пашковского, он сам находится под судом. И, находясь 

сам под судом, он никак не может решать такие вопросы, как 

епископские хиротонии. Поэтому, тот суд, который они выносили в 

отношении меня…, потом мы все знаем, что они на основании лжи 

его сделали. А где ложь, там Христа нет! Поэтому, Господь им 

показывает, что эти суды сейчас не принимает. Люди, собрались 

кучка епископов и сделали себе синод. И они уже чувствуют себя, что 

они как цари и боги, и они уже решают вопросы многие. А Господь не 

содействует этим вопросам. Почему не содействует? Потому что сами 

эти люди находятся под судом. Какой суд церковный утвердил, что 

именно синод Агафангела Пашковского является истинным? А какой 

суд отверг это? Ни того, ни другого не было.  

 Вы понимаете, что сейчас… Почему благодать сохраняется, 

допустим, в одном синоде, в другом синоде, в третей кучке 

епископов, священников? - Только по одной причине. Из-за того, что 

есть: 

 указ №362 – это указ от патриарха Тихона. Синода и Высшего 

Совета Церквей. 

Такого собора, по большинству, ещё не было. Поэтому, все остальные 

суды, которые идут, они не могут выноситься в отношении 

епископов. Если есть какие-то, допустим, архиепископ Софроний, он 

тоже считает, что у него синод. Там два епископа. Он и ещё один 

епископ ушли от Агафангела. А Агафангел их запретил (они там 

против Агафангела пошли). Но, благодать и там и там сохраняется. 

Почему такое происходит? - Потому что ни Софронию, ни Агафангелу 

от Бога нет власти решать эти вопросы, которые касаются 

епископских хиротоний.  

 Господь настолько сильно сохраняет именно апостольскую 

благодать в епископах. Он защищает канонами церкви 

епископа. Епископа не так-то просто осудить!  
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И вот, что получается, что один священник говорит: «А вот этот 

такой, такой епископ. Он не нормальный, мы его не принимаем», 

другой там что-то другое говорит. Люди говорят именно то, на что у 

них нет власти от Бога. Ни мирянину, ни монаху, ни священнику, ни 

одному епископу нет такой власти, чтоб единолично решали такие 

вопросы. Они обычно решаются соборно. А если тот собор, который 

сам стал, допустим, какой-то синод сам стал без суда церковного… То 

есть, ни один суд церковный не постановил, что, вот к примеру, 

какой-то синод является единственным и истинным. Раз такого суда 

не было, то поэтому и получаются какие-то тяжбы, которые идут 

среди епископов. Одни от другого отреклись и ещё что-то. Они не 

являются судом от Бога. Это мы видим по благодати Духа Христова.  

 Если бы той благодати, которая при рукоположении коснулась 

меня, не было, я бы никогда не одел никакие монашеские 

одежды, епископские одежды.  

А мнить о себе, думать, что, допустим, у тех людей есть благодать, у 

других нет - здесь вот люди впадают в прелесть. Надо четко 

понимать, что именно сейчас благодать держится на людях только 

из-за правила, который указ №362 от патриарха Тихона, синода 

высшего совета церквей. Этот указ был создан, и на этом основании 

держалась благодать в РПЦЗ, и святые там появились. И до сих пор 

она сейчас по кучкам. Там люди, любящие Господа, не хотят какой-то 

грех совершать. Там в биометрию тянут, там в глобализацию, там 

благословляют делать эти уколы с чипами. Конечно, люди 

переживают за это и уходят. И когда их начинают, допустим, с 

Московского Патриархата судить, но суд не действует, понимаете?  

 Поэтому священники, которые уходят в непомин, в Московском 

Патриархате, тот собор, который собирается и отлучает их, а он не 

действует собор! Надо это понимать, чётко и ясно. И, если, допустим, 

какой-то человек осознаёт кто он и что он, тогда поймет: вот этой 

власти у него нет, допустим, вот этот суд он не может выносить.  
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 Если мы будем заниматься каждый своим делом, то тогда и 

прелесть от нас уйдет подальше и самомнение.  

Это самый главный вопрос, чтобы люди поняли. Почему я не держу 

это в темноте, а выхожу в свет разговаривать? Потому что мне нечего 

скрывать. Ту Хиротонию раз признали, что действующие епископы 

делали в отношении меня, хиротонию признали. А то, что там 

Агафангел выпускает какие-то запреты, они не действуют! Не 

действуют, потому что они и в глобализации находятся, ездят за 

границей везде, биометрии принимают. И, во-первых, самое главное, 

по какой причине их синод не действует такими решениями 

вопросов? То, что их никто не поставил быть синодом. Их только 

приняли одна кучка епископов, вторая кучка епископов приняла. Но 

церковный суд, ни один не решал, что именно они имеют синод тот, 

который один.  

Если б такой суд был, то все остальные…, допустим (вот куда 

Алексей Мороз пошел, в РПЦЗ, в другой синод), у нас было б такое 

постановление, чтоб мы все пошли под омофор Агафангела 

Пашковского. И если б мы это не сделали, то благодать бы ушла. На 

самом деле никто, никакой суд церковный не поставил этого 

Агафангела Пашковского. Поэтому, все вот эти вот суды, которые 

выносятся, идут – они не действуют. Это я вам говорю откровенно. И 

Сам Господь, Иисус Христос нам свидетель.  

 Но, почему ещё священники не принимают? – Потому что если 

они примут, то им надо будет всем стать под омофор, понимаете? 

Сейчас священникам хорошо, они как князья живут со своими 

общинами и им хорошо. Никто их не наказывает, никакие вопросы 

над ними не решают, они живут сами у себя и им хорошо. Но это не 

есть церкви путь! Путь церкви он всегда должен быть вместе, чтобы 

люди были соборным собранием.  

 Это вот именно тот момент, который, наверное, сейчас все уже 

понимают, что кидаться, бросаться, допустим, судами в отношении 

того или иного епископа… Даже вот допустим у нас какая-то ситуация 
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произойдет, и какой-то епископ будет от нас либо уходить, либо 

какие-то делания сделаем (либо мы сделаем неправильно, либо он 

неправильно сделает), мы только можем на время отделиться. А суд 

окончательный, должен вынести суд, когда Господь его благословит.  

 Если придёт Царь, соберётся собор.  

Поэтому, сейчас мнить о себе высоко, что: «Мы можем решать эти 

вопросы», хотя сами же стали незаконным путем. Вы понимаете, что 

те люди, которые, допустим, самый первый раз ушли от Московского 

Патриархата… (то есть, именно который в последствии Московским 

Патриархатом образовался). Зарубежники ушли от них, а те суды 

вынесли. И вот сейчас, когда мы узнаём, что суд этот не действует, 

потому что там святые появились, значит, когда придёт Государь, он в 

первую очередь… Вот как святой у нас Григорий Чудотворец, 

Неокесарийский, у него почти такая же ситуация была. Его святой 

Федим, епископ старенький, благословил быть епископом на 

расстоянии. Хотя у нас это против законов (по закону так не должно 

быть). Но это у нас есть у святителя Димитрия Ростовского. Мы поём 

службу, что «На расстоянии отче, помазал тебя Федим, Духом 

Святым». Потом, что получилось? Дух Святый стал на Григории, 

рукоположении епископском. Но, даже когда святой Григорий 

встретил одного епископа, этот епископ полностью положил на 

Литургии руки на него. И один, единоличную хиротонию сделал. 

Потом, дальше, пришло время, собрался собор. Этот собор сперва 

осудил ересь. Только потом начал решать вопросы по таким, как 

святой Григорий Неокесарийский. Приняли его хиротонию и так 

далее, установили.  

 Это о чём говорит? - Первое: должен собраться суд над 

Московским Патриархатом. То есть, вообще над синодом, который 

был после убиения Государя. Что там произошло? Должен собор 

собраться, полнота собора. И решать эти вопросы. Когда суд вынесут 

Московскому Патриархату, который начал залезать в ересь, потом 

только будут судить тех священников и епископов, которые ушли от 
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этого Московского Патриархата, на основании чего. И потом уже, 

дальше, идут хиротонии (их будут разбирать). А сейчас, люди, не 

решив те главные, первые вопросы, начинают решать. И причём это, 

знаете…, смущают людей.  

 Один человек, допустим, только приехал, только начинает в 

какой-то общине жить хорошо, Господа начинает чувствовать, 

приходит какое-то покаяние, читаются молитвы. Вроде бы как 

хорошо человеку и начинаются звонки ему идти: «Этот такой, этот 

сякой, этот раскольник, этот епископ ещё такой-то…». И человек от 

смущения, не понимая, что происходит, бежит в другую сторону. А в 

другой стороне тоже происходит: говорят ему: «Да эти такие, сякие». 

И вот так вот бегают люди. Понимаете, что вот так люди 

(правдолюбцы), не имея власти решать такие вопросы, но баламутят, 

ходят. И сами не живут спокойно, не приобретают тишины Христовой, 

благодати, и ещё людей мучают. Люди бегают с одного места, на 

другое.  

 Поэтому, надо нам всё чётко понять. Для чего я сейчас это видео 

говорю? Здесь вопрос не обо мне идёт, мне жалко очень людей. 

Люди, которые хоть немножко понимают, в какой они ситуации 

находятся, они должны понять, что те вопросы, которые сейчас 

поднимаются, надо их убрать в сторону. Убрать в сторону, потому что 

нет власти: ни у меня, ни у других, ни у третьих…, решать эти 

вопросы. Надо признаться, самим себе, что мы немощные, что у нас 

нет этой власти. И тогда придёт какое-то смирение.  

 И мы уберём это до того момента, когда Господь Сам 

определит. Поставит мужа по сердцу Своему, который будет решать 

эти вопросы. Вот что самое главное сейчас. И это вопросы настолько 

такие серьёзные, что, если мы хоть немножко со смирением к ним 

подойдём, то мы перестанем уже участвовать в судах, понимаете? И 

потом, эти суды на нашу голову не будут спускаться. Вот это главный 

момент. Надо понимать, что первый суд должен приходить на время, 

когда было разделение церковного общества. Когда у нас вот именно 
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Царя не стало. Это главное. Потом с Московским Патриархатом 

должен быть суд. Потом с зарубежниками. И этот суд, он обязательно 

должен быть! И надо понимать, что те епископы, которые есть 

сейчас… Никто не говорит, что там, допустим, у них благодать есть 

или нет, сейчас вопрос не об этом идёт. Вопрос идёт о том, что мы 

сейчас эти вопросы решать не можем. И если мы перестанем решать 

эти вопросы, а будем делать то, что нам даётся, в этом есть смирение 

и благоразумие и мудрость.  

 Мне бы хотелось, чтобы вы все поняли: и священники, и 

миряне, чтобы не судили! Вот как, допустим, выпускает Задорнов, по-

моему, есть такой вот мирянин, выпускает и решает судьбы 

епископов, митрополитов. Я ничего не хочу плохого сказать против 

этого, но что это ему Богом не даётся, это точно вам скажу. Потому 

что есть конкретные правила. Если, допустим, тот же Задорнов 

решает, что он в церкви, ну тогда надо посмотреть, как вообще 

епископы решают за хиротонии. И если то, что я сейчас вам говорю, 

это подтверждается: что Московский Патриархат суд вынес, а он не 

подействовал - оказались в РПЦЗ святые. Как такое может быть? 

Значит здесь что-то не так. Ведь это полнота собралась того 

Московского Патриархата, который был, а Господь их не услышал и 

наоборот сделал всё. Таких вот дивных мужей…2 появились в РПЦЗ, 

которые до сих пор сейчас, своим удивительным шествием к Богу, 

они прославляют Христа Бога нашего.  

 И раз такое произошло, значит и дальше идёт то же самое. Если 

мы берёмся, допустим…, каждый сейчас епископ, который есть, все 

сейчас находятся под судом. Все, 100%, нет ни одного человека, 

который бы под судом не находился. Все поминающие  (Московский 

Патриархат), все непоминающие, все находятся под судом. И вот 

именно тот суд, который Бог определяет каждому, он выберется 

                                                           
2  Серафим Роуз. Иоанн Шанхайский. 
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потом, когда придёт муж, как мы говорили, которого Бог изберёт по 

сердцу Своему.  

 Поэтому, дорогие друзья, будем смотреть на наличие благодати 

Христовой. На наличие того: имеет ли епископ или священник 

именно апостольскую благодать? Если он получил хиротонию от 

одной из 15 поместных церквей, то это главное надо понимать. И 

держится ли он сейчас против всякой ереси, которая сейчас идёт: 

глобализма (который губит людей), экуменизма. Вот это надо сейчас 

держаться и не участвовать в этом во всём! А всё остальное, весь суд 

– оставить Господу.  

 

Должны ли мы поминать патриарха Иринея? 

 Ко мне звонил один священник, просил несколько слов сказать 

по поводу патриарха Иринея. Вот смотрите, некоторые люди говорят, 

что мы не должны поминать патриарха Иринея Иерусалимского. 

Который сейчас в заточении находится, да по больницам лежит. Что 

мы не можем его поминать, иначе мы в раскол попадаем. Якобы тот 

патриарх, даже если его за правду отстранили, то он находится в 

другой юрисдикции, и мы не должны (Русские) поминать его за 

богослужением. На самом деле, я сейчас вам расскажу, про 

апостольские правила, чтоб вы понимали, что вы наоборот делаете 

плохое, когда не поминаете.  

 Суть такова, что если по апостольским правилам, епископ или 

священник имеют право крестить, рукополагать людей только в 

своей области, то значит если в другую область он перейдёт и будет 

рукополагать, и крестить, то этого нельзя делать. Это уже как под суд 

попадают люди. Только решаются вопросы в своей области.  

Если, допустим, в России мы признаём, что сейчас ересь 

захлёстывает Россию, то мы должны понимать, что этот закон 

апостольской благодати меняется. Как есть законы военного 

времени, а есть законы мирного времени. И законы того военного 

времени, когда церковь не благоденствует, а в гонениях находится - 
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правила меняются. И поэтому, епископ, который был, допустим, 

одной области епископ, и если во всей России идёт ересь, то он, 

однозначно, становится всероссийский епископ.  

Это мы видим у святого Автонома, Евсевия епископа, который 

одевал воинские платья и ходил в другие области и людей 

рукополагал, и так далее. Вот эти вот вещи надо понимать нам. Если 

мы признаём, что ересь идёт во всём мире сейчас (а она во всём 

мире идёт), то значит, епископ становится всемирным, понимаете? 

Патриарх Ириней, он всемирный патриарх. Вот это надо чётко 

понимать. И как мы его можем бросить и не поминать за 

богослужением? Нет, мы должны его поминать, обязательно. Если 

мы признаём, что у нас идёт ересь во всем мире, то значит вы 

обязаны поминать патриарха Иринея. Пока он жив, пока его сердце 

бьётся. Это по законам церковным. Если вы не признаёте, что ересь 

идёт во всём мире, тогда не нужно поминать. Вот это ваше признание 

или не признание, потом будет являться определением вашего 

поступка.  

Вопрос вл. Зосиме: Владыка, можно ещё вопрос. Мы слышали, что 

состоялся недавно разговор с афонитами по поводу хиротонии, 

что они говорили? 

Вл. Зосима: Да, мы выходили на связь. Сперва, одна раба Божия, её 

Римма зовут, она как-то и к нам проникнулась и являлась духовным 

чадом афонитов (Онуфрия и Рафаила Берестова). И она как-то хотела 

нас помирить, вот такое на сердце было у неё, что: «Хватит ругаться, 

надо мириться. И тут чувствуется благодать и там. Что люди, по сути, 

одно делают, а никак объединиться не могут».  

И я, из-за этих просьб, написал письмо на Афон. И написал всё 

чётко, те хиротонии, которые… что было у меня. И, по сути, 

получается, что я им написал: «Вы духовно благословляете ходить к 

епископу Софронию, а Софроний епископ участвовал в 

рукоположениях того епископа, который дальше нас рукополагал. По 

сути, это одна и та же хиротония».  
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И потом, так получилось, что через несколько дней Афон вышел 

на связь с нами. По скайпу видеозаписи. Там был старчик Рафаил 

Берестов, Онуфрий. И у нас был Селафиил епископ, я был, и 

иеромонах Онуфрий. И мы втроём присутствовали в этой записи, в 

этом разговоре. И, когда вот это всё я объяснил, всю хиротонию свою, 

они также сказали, что… Сперва, просили благословения, чтоб 

благословил их. И после благословения, они сказали, что: «Мы 

разных епископов видим: какие-то епископы придерживаются, 

допустим, против экуменизма, но в глобализации. Или кто-то против 

глобализации, но в экуменизме. А чтобы епископы, как-бы 

полностью были против того и против этого, и без документов - нам 

редко такое встречается». И поэтому, они отозвались, сказали даже в 

открытую, что такие хиротонии, как у меня, есть и в Греции. И никуда 

не денутся, примут люди.  

 Но, по какой-то причине у нас это общение прекратилось. Мы 

больше не стали общаться. Я сделал то, что должен был сделать. 

Отдал все свои рукоположения и не скрываю, и все прекрасно знают, 

откуда оно идёт. У нас в хиротонии участвуют два епископа: 

1. Николай Модебадзе, который у синода Агафангела, 

зарубежная церковь.  

2. Епископ3 с грузинской православной церкви. Он сейчас 

покойный, тоже его знают, нам уже звонили оттуда.  

И у нас вот именно с двух поместных церквей идёт хиротония наша. 

Епископы, которые объединились из-за ереси и хиротонии, эти 

делают. Поэтому, все эти люди, которые сейчас в исповедничестве 

находятся, они прекрасно понимают, что это было. Но, в основном 

суд меня идёт такой (от людей), что, якобы, эту хиротонию тайно 

сделали, не сказали Агафангелу. Это единственная ситуация, которую 

мне говорят.  

                                                           
3 Илларион Самхарадзе. 
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 На самом деле, если мы услышим, что до этого было сказано, 

что тот же Агафангел под судом находится. А если под судом, он не 

имеет права и суды выносить. Поэтому и получилось, что на 

основании лжи он это сделал, находясь в этой глобализации. И уже 

на эти темы мы разговаривали. Эти моменты очень важны.  

 Также, что с Афонитами получилось. Они своё дело делают: они 

стараются Господа защищать, как умеют, Царицу Небесную, против 

экуменизма. Они также поминают патриарха Иринея, мы поминаем 

патриарха Иринея.  

 Я тут какое-то время назад выходил на связь, тоже, с мать 

Фатиной. Просил, чтоб она объяснила патриарху (как раньше ещё 

общались). И патриарх Ириней благословил нам церковь поставить. И 

именно благословил катакомбно её ставить, чтоб она была именно в 

домашних условиях. Вот мы и поставили церковь, милостью Божией. 

Освятили её в честь Царской семьи и служим.  

 Я думаю, что сейчас придёт такое время… Если каждый человек 

поймёт, что мы все сейчас находимся в бедственном положении, и, 

если каждый друг другу будет руку подавать, Господь нам всем 

поможет. Это вот самые главные вещи.  

 И ещё раз хочу повторить всем людям: сейчас все синоды, 

которые есть, они все находятся под судом. Однозначно под 

церковным судом. Потому как мы видим у святого Григория 

Неокесарийского (великий святой чудотворец), даже в отношении 

его был суд решён. В конце, как осудили ересь, решали вопрос по 

людям, которые ушли от этой ереси. Раз уже такие вещи происходят, 

что над такими святыми суды идут, то, естественно, мы должны брать 

пример из этих соборов и понимать, что над всеми нами будет суд, 

однозначно. И когда это будем понимать, будет легче нам жить.  

 Все те ответы, которые говорю, они, в принципе, их невозможно 

ни выдумать, ни придумать. Потому что я открываю людям. 

Открываю, если просят у меня, допустим, хиротонию показать – 

хиротонии показываю. Документы просят показать – документы 
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показываю. И надо понимать, что есть время, и это время, оно 

настолько, даже вот по-простому… 

 Военное положение в мире если делают, там чётко и ясно 

показывается... Вот для чего хотят людей погубить и, чтоб это 

было, как-бы, по закону? Вот эти власти, которые работают на 

сатанинскую силу, они что делают? Они вводят военное 

положение. И в военном положении действуют другие законы. 

Они, на основании других законов, быстро начинают решать 

вопросы с людьми. Особенно которые идут против всякой 

нечисти.  

А у нас, у православных, когда мы идём, допустим, у нас идёт тоже 

время гонения в церкви (мы тоже должны понимать). Сейчас вижу, 

что люди, которые проповедуют, что у нас сейчас во всём мире идёт 

глобализация – это часть корабля антихриста. У нас: антихрист  - 

морда духовная. Это не просто политика. И значит, у него будет свой 

корабль. Корабль будет сделан из двух частей: глобализация и 

экуменизм. И когда эти две части соединятся – это будет именно тот 

корабль, на котором антихрист будет управлять. Поэтому, надо чётко 

понимать нам с вами, что мы если не будем вместе держаться, мы 

будем разрозненны и нас просто побьют. Вводят военное положение 

и, на основании военных положений, вводят другие законы. И вроде 

правильно. И вот так вот, начинают и убивать, и мучать, и гнать 

людей. 

 И что у нас получается? Люди даже в непомин некоторые 

выходят: против ереси, глобализации, но живут по мирному 

времени. И всем людям проповедуют, как должно решаться в 

мирное время. И поэтому начинают суды выносить даже миряне. 

Надо понять, что, во-первых, надо познать в какое время мы живём.  

 Когда Господь наш Иисус Христос пришёл, самая была главная 

причина падения, что не приняли Господа – не распознали 

время, в которое Христос пришёл. Это очень важно. И также, 
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по законам, обвиняли Господа. И Он показывал, что любовь, 

она выше всех законов!  

Поэтому, братья и сестры, если вы говорите какие-то вещи, вы 

осознавайте, в какое время вы живёте. И, если время гонения на 

церковь, если вы в сердце принимаете, что есть и глобализация, и 

экуменизм, которые народ убивают просто на просто. Все сейчас в 

открытую говорят про эти чипы, которые в уколах будут, в прививках. 

Они это делают специально для того, чтоб потом сказать…, враг 

скажет: «А он знал, я говорил всё». И ни для кого сокрыто не было, 

что в этих чипах находится, в этих прививках находится. Понимаете, 

для того, чтоб суд над нами был, чем больше, тем строже. Что волею 

своею человек принимает всё это.  

Поэтому, берегись от этих вещей. Старайтесь познать, что мы 

сейчас, каждый: одни священники в одном месте живут, бьются как 

могут против этих ересей, глобализации, другие в другом месте 

находятся. Давайте научимся уважать друг друга и отдадим суд 

Господу нашему, Иисусу Христу. Как Господь наш показал нам 

пример и говорил, что: «Суд я отдаю, Отцу моему», а хотя Он не 

разделён с Отцом. Вот здесь есть смирение. То смирение, которое 

настолько Господу присуще. И, если мы крестились во Христа, 

давайте хоть немножко будем принимать тоже от Бога это. И также 

будем говорить, как Господь, будем подражать Ему и говорить: «Мы 

Христу Богу отдаём суд. Господи, реши Сам на счёт этих людей». 

 И будет спокойней. И перестанут люди ругаться между собой. 

Самое главное, чтобы было у священника и епископа доказана 

хиротония, что он получил хиротонию от одной из 15 поместных 

церквей. Я вам это объясняю, дорогие друзья, чтоб вы понимали, 

хоть как немножко разбираться. Потому что, если вы начнёте по 

законам жить, вы не поймёте, вас закрутят, вы запутаетесь. Я, когда в 

эти хиротонии влез, я за голову взялся, потому что я понимаю, что я 

ничего не пойму. Только начал Господу молиться, и Господь начал 

потихоньку открывать всё.  
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Поэтому и вам пытаюсь сейчас объяснить это всё, что чем 

больше мы берёмся за суды, тем больше от нас Господь удаляется. 

Господь, Он любит человека, и, если, допустим, кому-то дал как-то 

более твёрдо на ногах стоять, а этот, кто стоит твёрдо на ногах, 

начинает судить того, кто плохо на ногах стоит. А Господь ждёт, чтоб 

он руку подал, а не судил. Вот это сердечко Христа Бога нашего, оно 

такое, оно неизменно. Также и Матери Божией, Всецарицы нашей, 

Она именно такая, Она находится на земле пока люди гибнут. А мы 

сейчас, те люди, которые гибнем, обзываем друг друга, спорим друг с 

другом, заочно отлучаем от Христа своими судами друг друга. А 

Господь так не действует. Поэтому, оттого, как говорится, Господь 

узнает, что ученики Мои, если любовь имеете между собою. Спаси 

вас Господи всех! Если что-то сказал не так или обидел кого – это не 

намерено. С Богом, братья и сестры! Храни вас Господь! 
 

 

7. Будет в каждом городе Игуменья. 

Откровение Богородицы. 
Вл. Зосима: У нас сейчас, во время гонения, бывает с кем-то, и быстро 

рукополагают. Поэтому, какие-то регалии сразу не дают людям, 

чтобы от гордости не погибли. Поэтому, возьми этот посох от всей 

нашей общины и служи Господу нашему, Иисусу Христу. Во славу 

Божию и на пользу ближних. Аксиос! 

Хор поёт: Аксиос, Аксиос, Аксиос!  

Вл. Зосима: Служи достойно! 

Братья и сестры, сегодня хотел бы поздравить вас с днём поста: 

Великого, Рождественского, славного поста нашего. Если человек 

какой-то хочет к Богу приблизиться – это день поста. Нам, особенно в 

это время, что сейчас мирянин живёт как монашествующий. Потому 

что все в исповедничестве стараются быть. Дай Бог вам сил, 

терпения. Потому что в ближайшее время будет ещё хуже. В каждый 

дом, в каждое сердце зайдёт горе. И человек должен будет 
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выстрадать это. И, упаси Господи, чтобы кто-то в это время стал 

хулить Христа, Бога нашего. Потому что этот человек погибнет 

безвозвратно. 

 Старайтесь понимать, что мы живём в последнее время. И 

только в терпении можем спастись. Как Иосиф Исихаст говорит то, 

что: «Господь нам оставляет немножечко, капельку терпения».  

И когда у нас слишком много себялюбия, себяжаления, 

гордыни, жалости к себе самому…, мы уже забываем про любовь. То, 

что любовь, она всем жертвует. Старайтесь не о себе думать, а 

старайтесь о ближнем думать. Если каждый из вас трудится, и вы 

знаете какое вы бремя несёте: кто гвоздь вбивает, кто сверлом, кто 

лопатой копает, кто в храме убирается. Каждый человек пусть делает 

это всё для всех людей. Во славу Божию и на пользу всех людей. 

Посчитайте себя, что вы есть, на самом деле, для ближнего, как слуга. 

Постарайтесь каждый это понять и послужить ближнему. Помоги 

всем Господи!  

 Братья и сестры, недавно Господь открыл мне (это по молитвам 

Богородицы) кое-что сделать во всём мире. Так как сейчас мужчины 

мало исповедуют Христа…, а это уже второй раз. Первый раз, когда в 

красное время сажали всех епископов, священников. В это время, в 

безбожное богоборческое время, бабушки в платочках сохранили 

веру. Конечно не только они. И священники, которые исповедовали и 

сидели в тюрьмах за Христа. Конечно, это есть самый настоящий 

подвиг. Но те, которые остались здесь (в мире находи́тся), на 

свободе, а не в тюрьме, вот здесь как раз бабушки в платочках, как 

говорится, и вынесли. Господь через них церковь сохранил. 

 Поэтому сейчас Господь, по молитвам Божией Матери, так как у 

нас Владычица взяла Скипетр на себя Царский, когда у нас Государя 

убили. Матерь Божия сейчас за то, что женщины трудятся больше 

чем мужчины, повелела, чтобы в каждом городе была Игуменья 

какого-то города. Допустим: Игуменья города Белгород. Игуменья 

города Арзамас, к примеру. 
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 И Матерь Божия Сама сейчас будет их подбирать и приводить их 

ко мне, чтобы мы их рукополагали. Таких вот сестёр, возле которых 

будет собираться много народа. Будем, как вот святой Иоанн 

Кронштадтский. У него глазки горели, когда он проповедь говорил. И 

любой человек зажигался, как свечка от свечки, от этой проповеди. 

Помните, какого вы духа. Если человек Царского Духа, значит, Дух 

Царя должен гореть в его сердце.  

 Дух Христа, Бога нашего, Царя-царей, должен гореть в нашем 

сердце, тогда мы Царское священие. Апостол Павел об этом писал, 

что «Мы Царское священие». Чтоб им быть, надо в сердце, чтоб 

загорелся Дух Божий. Тогда человек начинает видеть по-другому, 

слышать по-другому, у него ум другой становится. Поэтому отцы 

наши всегда говорили, что приобретайте ум Христов. Это и есть самое 

главное, что мы должны с вами искать. А это приходит тогда, когда…, 

как Христос сказал, что: «Царствие Небесное внутри вас есть». Вот 

этот огонь загорается, у нас сразу же человек перестаёт слепым быть. 

Потому что в сердце горит огонь, а ум сразу начинает видеть этот 

огонь. И когда он видит огонь, благодатью Духа Святаго, он перестает 

быть слепым, понимаете? Что такое быть… «Слепой слепого поведёт, 

оба в яму упадут?» Вот я вам, в благодати Христовой, по-простому 

рассказываю и раскрываю тайны.  

Поэтому жизнь моя и крест мой, который я несу, он 

своеобразный. Господь меня провёл по разным дорогам в жизни. И 

научил меня грешных людей любить. Кто голову завысил, праведным 

себя считает, наоборот, по голове ему стукнуть, чтоб он в себя 

пришел. Везде Господь премудро управляет, и опыт Свой подаёт. 

Поэтому, есть чем и с вами поделиться. И вот как братья спрашивают: 

«В чём ваша уверенность?» 

- «Моя уверенность в проповедях, которые я говорю. А я говорю 

там о живом Христе, о живом Боге нашем». 

 Сейчас очень многие люди чего-то недопонимают. Как раньше, 

когда пришёл Христос, Его спрашивали: «Должен Илий прийти». А 
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Господь показал на Иоанна Крестителя и сказал: «Это Иоанн 

Креститель, в Духе Ильи пророка». 

И вот сейчас, если вы посмотрите, очень много пророчеств. И 

сравните их. Что за грядущего Царя пророчества идут, что за 

антихриста, одинаковые на половину. Так про кого ж там говорится? 

Если говорится, что: «Придёт Царь и его сразу все узнают. И никто 

не скажет: Царь тут или там. Царь здесь».  

 За антихриста сказано, то же самое, что его сразу, разом все 

примут. Так же сказано, что, когда антихрист придёт, он сразу мир 

принесёт людям. Как-бы, мир принесёт, в кавычках. Люди устанут от 

того, что война идёт, ругани, скандалы. И он принесёт мир. За Царя 

говорят, что он после войны придёт сразу. Тоже мир принесёт людям. 

Поэтому сейчас нам надо быть всем на чеку. И понимать, что такое 

дух антихриста? Дух антихриста – это, когда человек сам себя славит. 

Ведь Господь же за него сказал:  

«Придёт иной, во имя своё»  

Он настолько гордый, что сатана сам вселится в него. И настолько 

гордость будет зашкаливать, что он никого другого не захочет 

прославлять, он будет только себя прославлять.  

А наша главная задача – Дух Христов. Как апостолы сказали: 

«Кто не исповедует Господа Иисуса Христа, как Сына Божия – это 

есть дух антихриста».  

 А мы должны Христа проповедовать. Это наш Господь, наш 

Спаситель, который… Если б вот был хоть немножко другой наш 

Господь…, горе если б человек какой-то на этой земле родился… Но 

вот наше счастье, что у нас Христос именно такой, Ему только повод 

дайте, чтоб спасти человека. Вот и давайте повода побольше Богу, 

помогайте друг другу. 

 У меня был случай такой (говорю его не для того, чтоб себя 

прославлять, а для того, чтоб вам показать). Как-то мне раньше, я был 

молодой, лет 20 мне было. И мне нравились вещи какие-то 

(красивые бывают). И я эти вещи начал немножко собирать. И 



 

~ 63 ~ 
 

Господь мне открыл дух вот этого стяжания. И он как зашёл в моё 

сердце, мне так стало плохо от этого всего. Я почувствовал, что такое 

дух стяжания, как он губителен для всех людей. А для монахов – 

смерть. И вот, Господь мне помог, слово такое сказал: «Господи, раз 

ты мне открыл, что это такой дух, я больше не имею права 

попадаться на него. Потому что в следующий раз может спасение 

мне не прийти от этого».  

 И сам себе дал обещание, что любой человек, который скажет: 

«Вот эта вещь в тебе мне понравилась», с этого момента эта вещь 

мне не принадлежит. Я её должен отдать. Всё. Вот такой закон, по 

святым отцам, я старался себе поставить. И до сего дня, милостью 

Божией, я его храню. Это как моя внутренняя святыня такая.  

 Так же и вы сделайте что-то для себя. Если по делам не можем 

спасаться, грешные мы все, то постарайтесь намерения хотя-бы 

чистые иметь. Постарайтесь в этот пост прибавить хоть какую-то силу. 

Постарайтесь ближним служить – это будет самый лучший пост, 

который вы соблюдать будете. Не время сейчас приобретать в 

совершенстве добродетели. Их не будет у вас. На них надо 50,60…, 40 

лет. Нам сейчас надо… Вот ближние есть у вас: спешите делать добро 

- говорят у нас святые отцы. 

 В наше последнее время делать добро спешите!  

Как только пришло желание доброе сделать, чуть-чуть помедлил его, 

оно исчезло. А ведь Богу чувство нужно было, чтоб ты с чувством это 

подал, с любовью. Потому что ведь Господь на сердце смотрит.  

 Вот, братья и сестры, знайте, что мы все собрались с вами, для 

того, чтобы послужить Богу и людям. Поэтому, постарайтесь в мире 

жить. Вот многие спрашивают: как прожить пост, как жить 

православным христианам, как жить монахам? Сейчас постарайтесь 

только одно сделать: 

 Научитесь в мире жить друг с другом, будьте мирные!  

Вот апостол Павел говорит: «Постарайтесь со всеми, насколько 

возможно, жить в мире», быть в мире.  
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 Поэтому вы постарайтесь, вот именно мирность сохранить эту. 

Ведь человек, который приходит в монастырь, и он, как-бы, 

оказывается, что он никому не нужный, на первый взгляд. А на самом 

деле, это не так. Дух Божий, который здесь находится, Он управляет 

всеми. И каждый волос у вас на голове сочтён. Поэтому, веруйте в 

это! А сейчас, которые новички приезжают, допустим, и они, как-бы, 

себя оставленными немножко чувствуют духовно. Это говорит о том, 

что вы будете проходить какую-то ступень, искус какой-то. А Господь 

вас не оставит. Поэтому, если хотите Бога любить, знайте: насколько 

сможете без утешения Божьего перетерпеть, настолько много и 

будете Бога любить. Потому что только через скорби и страдания, мы 

Христа приобретаем. Так же, не забывайте немножко трудиться. 

Потому что Паисий Святогорец говорит: «Не только молитва, но и 

труд. Не только труд, но и молитва» 

Поэтому, надо и труд, и молитва. Постараться как-то вот, хоть 

что-то, даже если болеете. Сами себя за шкирку поднимайте и хоть 

руками что-то поделайте. Хоть какое-то послушание попросите себе, 

чтобы только дух праздности вас не посетил. Понимаете, куда вас 

Господь зовёт? Помните, какого вы духа. Поэтому, служение у вас 

сильное и огромное, поэтому и нападения будут очень тяжёлые. 

Постарайтесь, братья и сестры, понимать, что любой человек, 

который к нам приехал, он становится наш. Если он с Чаши 

причастился, он наш брат и сестра. Научитесь любить друг друга. 

Понимать, что здесь нет у вас врагов. Только любовь может показать, 

что мы Христовы или нет. Потому что все дела остальные, может 

сделать человек: под тщеславием… Может дать милостыню, а сам 

себя хвалить, ходить. Как я вот бываю иногда, а может часто. Дух 

тщеславия лезет, он никому покоя не дает. Мы с вами все одной 

нитью повязаны – это грехом. Поэтому у нас есть один с вами враг – 

сатана. И есть один с вами Господь, и одна Мама Богородица, и 

Христос наш Господь.  
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 Поэтому, помните, какого вы духа. И не отчаивайтесь, если враг 

на вас нападает. Наоборот, наша главная задача - бегать смущения. 

Только смущение почувствовали, знайте, что вы не правы! Что Сам 

Господь попустил вам это смущение зайти в сердце. Для того, чтобы 

показать вам, что дух нечистый к вам приближается. Если вы в этом 

смущении дальше начнёте учить или ещё что-то, этот дух овладевает 

вами. Если человек в этом научается жить, он становится 

одержимым. Если кто-то имеет пристрастие учить, не по 

благословению Божьему. Допустим, был в школе учителем. Сколько 

потом наши сёстры страдают от этого. Потому что это властолюбие и 

учительство, оно залазит в сердце. А когда человек учит, к нему 

никогда Дух Святой не придёт. Если он без благословения чему-то 

учит, то, как к тебе приходить, если ты всё знаешь? Как тебя учить, 

если ты всё знаешь? 

 Поэтому отцы, они считали: «Господи, пусть до последнего мы 

будем знать, что мы ничего не знаем, Ты только приди к нам, Ты 

только посети нас. И не оставь нас».  

 Мы люди, сколько до нас с вами, братья и сестры, людей было, 

которые умерли давно уже, сколько? И нас участь такая же ждёт. 

Поэтому, объединяйтесь между собой, не ругайтесь ни с кем. 

Перестаньте слушать видеоролики, где там друг друга обсуждают. 

Вот вы посмотрите, я вам постараюсь одну тайну открыть, но не мою 

уже, а один священник до меня это сказал. По-моему, сказал об этом 

давным-давно Олег Стеняев. И вот он говорил такие вещи 

 Почему сейчас любого человека возьмите, хоть одного: его 

все оболгали, его все обозвали.  

Хоть одного кого-то возьмите непоминающего: хоть афонитов, хоть 

Даниила Евстратия, хоть кого, Сергий Агеев, Михаил, мы, всех других 

взять. Хоть кого-то вы знаете, чтоб его не обругали? Всех обругали, 

облаяли. И всё это на интернет сделали. И это дальше продолжается. 

Зачем? Это Дух Божий разве? Это дух антихристов!  
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 Для чего он это делает? Это план антихриста. Для того, чтобы, 

когда придёт антихрист сам, то он будет для всех хороший, вы 

понимаете? Перестанут за него говорить, что-то там распространять, 

почему? Потому что бесы, которые сейчас заставляют это 

распространять, они потом перестанут это делать. Ради того, чтоб 

своего лидера прославить, этого антихриста. Вы поймите. - Это 

сатанинское дело, обсуждать грехи человеческие. А мы должны 

биться против преступлений и грехов против церкви, против канонов 

церкви. То есть, если против Святой Троицы что-то идёт, какое-то 

учение, мы должны его останавливать. Поэтому, Господь сказал:  

«Бойтесь закваски фарисейской» - Мф. 16 (5).  

Спаси Господи всех, долго не буду задерживать. Когда вам тяжко, вы 

помните, что мы у вас есть. Когда мне будет тяжело, я вспомню 

сколько людей обо мне, грешном, молится. Я всех вас благодарю и 

низко кланяюсь. Всех спаси Господи! 

 Сейчас вот Господь управляет так, что вот именно Духом 

Святым, открывает именно то таинство, которое сейчас происходит. И 

не как многие люди ждут, а Господь всё просто делает, Он всё Духом 

Святым управляет. И вот Царя, которого Господь ставит, он только 

учит его одному: «Учи людей любить! И научи, как правильно 

славить Святую Троицу».  

 Любите друг друга! И научитесь, как правильно славить Святую 

Троицу! Больше ничего не надо. А для этого надо примириться с 

Господом. Поэтому, давайте мы как-то возьмём, соберёмся сообща: с 

епископами, с братьями, сестрами. Подумаем, помолимся Господу. 

Если Господь нам благословит, давайте возьмём огромный пост 

какой-то или, допустим, коротенький он будет, но строгий такой. 

Давайте все какую-то долю понесём этого всего. Милостью Божией, 

что-то постараемся сделать. Если кто-то не может этого сделать, 

терпи скорби и болезни. Хоть как-то, но все поучаствуйте. Если кто-то 

совсем не может попоститься, молись в эти дни: стой, акафист бери и 

молись. Но не падай на колени перед врагом. Мы должны стоять, 
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пусть он нас ударит, но мы должны опять встать и подняться: не буду 

лежать перед врагом!  

 Перед Христом моим – да. И на колени встану, и лежать буду, и 

плакать, и рыдать, если Господь слёзы подаст. Но перед врагом мы 

не должны падать. Он враг наш. Поэтому мы сейчас все должны 

встать с колен. Встать именно на борьбу с врагом. А для этого можно 

и попоститься, и помолиться. Хоть что-то поусиленее сделать, хоть 

как-то себя сберечь. Потому что, когда душа начинает познавать 

Господа, она познаёт, что Господь не только любящий и 

многомилостивый, Он ещё и справедливый. И святые говорят: 

«Страшно попасть в руки Бога Живаго». 

 И Господь дал мне испытать, что это такое. Это очень ужасно, 

это очень страшно попасть в руки Бога Живаго. Никто не спасёт от 

этого. Когда Бог начнёт двигать, никто не сможет вас уберечь. 

Никогда, никто. Поэтому, бойтесь Бога. Вот Его надо бояться, а врага 

не надо, он сам осуждён.  

 Надо вам выше стать. Если какая-то стрела летит от наших 

ближних, не важно: нападают на нас, обзывают нас, мы должны 

мудрость приобрести. Именно такую, чтобы Духом Святым, вот этот 

вот огонь бесовский, крыло это огненное, его потушить благодатью 

Христовой. А это мир.  

Поэтому все отцы говорят, особенно батюшка Серафим 

Саровский: «Приобретайте мир Христов. Ум Христов». Мир этот - тот, 

который в сердце приходит, и оно начинает таять! 
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8. Как понять, Царские ли мы? Вл. Зосима. 
Хотел бы вас поздравить с праздником дивного Архистратига 

Михаила. И пожелать вам, чтоб вы стали поистине Царским 

народом. Что это сделать? Как можно понять, Царский народ мы или 

нет? Ответ на это только один.  

Мы должны понимать, что если в нашем сердце загорится Дух 

самого Царя-царей, Господа нашего Иисуса Христа, то тогда мы 

Царские. Этот мирный, дивный Дух Божий, который… Господь мне 

повелевает пророчествовать о нём. То есть, если этот Дух Божий, 

Царя-царей, не загорелся в нашем сердце, мирный и дивный, то 

тогда мы не можем называться Царским народом, никак.  

 Поэтому, вот я пытаюсь вам объяснить эти вещи, чтобы вы 

понимали, чтоб поскромней к себе относились. Объединяйтесь 

сейчас друзья, помогайте друг другу. Вы поймите, что сейчас именно 

когда народ угнетают с разных сторон, именно сейчас, когда люди не 

могут купить себе продуктов… Нам нужно с вами показать именно на 

деле то, что мы Христиане православные, то, что мы Царские. 

Помогайте людям, старайтесь объединяться между собою. А потом, 

придёт время, Бог даст, и мы разберёмся: кто прав, кто не прав (в 

каких-то обычных делах). А сейчас время пришло объединяться.  

 У меня, конечно, очень много есть к вам тем серьёзных, которых 

я бы хотел с вами обсудить. Но сейчас не получается сделать 

видеозапись. Поэтому, более такие вот вещи, уже по видеозаписи с 

вами пообщаемся.  

 А сейчас немножечко хочется дать вам понять, чтоб вы 

услышали и поняли, каким делом я и те люди, которые здесь 

находятся, каким делом мы занимаемся. У меня есть самое 

главное…, может быть помните вы, говорил у нас святой Лаврентий 

Черниговский, один единственный святой, который дал одно 

определение, что: «Царь православный, будет окормлять народ». 
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А что такое окормлять народ? – Это и есть, вот именно то, что о 

Духе Святом. Сейчас вот, все проповеди, которые у меня идут, я 

стараюсь проповедовать Христа. И эти вещи, они очень тяжёлые, 

потому что то, что я говорю вам, на всеобщее обозрение, должно 

говорится только на ухо, человеку, которому Бог открывает сказать. 

Вот поэтому, многие не понимают эти вещи: почему я вот так вот на 

всеобщее обозрение это говорю, такие духовные вещи. А это всё, 

братья и сестры, для вас: чтоб вы не погибли, чтоб вы спасались, чтоб 

вы научились Господа любить, чтоб вы поняли, что умом, как 

говорится, Россию не понять. Умом мы вообще не можем ничего 

понять. У нас будет понимание одно, а сердечное понимание - 

другое.  

 Поэтому, наши святые отцы всегда говорят, чтоб мы, сперва, 

почистили сердце, чтоб Дух Божий зашёл в наше сердце (Царствие 

Небесное), для этого нам надо очищать. Вот поэтому я вам пытаюсь 

объяснить: где правильное русло, куда идти, а где ямы есть вражьи. 

И стараюсь вам объяснять на деле. А ведь меня слушают и колдуны, и 

чародеи, и маги, и всякие враги Христовы. И, конечно бывает, что по 

неделям вообще встать не могу с кровати. Настолько жутко 

нападение идёт, потому что силу, которую Господь обещал, она 

придёт в своё время, немножко попозже. А сейчас и меня также, как 

и вас, я же грешный человек, Господь смиряет: где-то наказывает, а 

где-то утешает. И я жду, когда придёт время. И как написано в 

проречении греческом о Царе, что придёт время и Господь пошлёт 

Архангела Михаила. И скажет, что: «Восстань спящий, ибо многие 

ищут тебя». 

То есть, спящий - это есть, когда вот дух уныния жуткий нападает 

на людей, вы понимаете? И у нас вот, как есть в молитвах: «Что ты 

дремлешь душа?» Мы всегда, когда уныние…, сейчас вот на весь мир 

нападает. Мы же потеряли..., предали Царя, потеряли всё вот это. А с 

Царём потеряли живое общение с Господом. Поэтому и сейчас я 

людям что-то объясняю, они меня не понимают. Я им объясняю, как 



 

~ 70 ~ 
 

действует дух нечистый. Что он приходит в сердце и у человека 

начинается смятение какое-то. И разделяет, бес всегда разделяет. У 

нас сердце чувствует одно, ум другое, а тело болит – там третье. А 

когда приходит Дух Святый, то есть, Он4 загорается в сердце, как и 

Господь сказал: «Царствие Небесное внутрь вас есть». - Лк. 17 (20) 

 И Господь загорается огоньком в сердце. И ум тотчас начинает 

проникать в сердце и видит этот огонь. И от этого огня этот ум 

начинает очищаться. И ум, он, как восседает на сердце, как вот 

именно, на престоле сердца восседает. И от огня в сердце он 

очищается, освящается и начинает видеть через этот огонь. Что-то 

начинает видеть, что Бог хочет, чтоб он увидел. Поэтому, это 

называется человек духовный уже. И нам с вами, вот именно, надо 

понимать, чтоб мы это получили, нужно окормление иметь. Вот 

поэтому Господь и повелел, жалея вас…, и любит вас Господь. Он 

повелел мне, чтобы я проповеди эти рассказывал вам: о живом Боге, 

о Духе Божием, приводя в примеры святого Симеона Нового 

Богослова. И вот, когда я начинаю людям приводить в примеры, что 

есть вражье, а что Божие. Что когда Дух Божий приходит в сердце, Он 

через этот огонь Царствия Небесного блаженства, Он соединяет в нас 

всё – ум, душа и тело соединяются воедино. И когда я это людям 

говорю, они начинают, многие, говорить: «В тебе бес сидит». 

Насколько вот у нас всё перепутали. С ног на голову всё перевернули. 

Говоришь что-то о Боге, что-то живое такое, чувственное, я имею в 

виду сердечным чувством, это сердечное чувство называется 

духовное чувство. А святые отцы, когда говорят: «Бегайте 

чувственности», они говорят это, именно о чувственном видении 

духов. Когда мы своими глазами начинаем видеть что-то – это есть 

чувственное видение, от этого надо бегать нам. А вот именно 

сердечное видение, об этом все наши отцы пишут, что это должно 

быть. Без этого нет спасения. Без этого мы не можем быть овцами 

                                                           
4  Дух Святый. 
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Христовыми. Мы не можем слышать глас Пастыря нашего. Поэтому, я 

вам, дорогие друзья, пытаюсь всё это объяснить. Чтобы вы 

хорошенько запомнили это. Пока сердца у нас бьются, мы с вами, с 

народом.  

 Как один епископ у меня сказал, что он всегда людям говорит: 

«Мы епископы, мы есть те, как слуги Божии, а каждый человек на 

себе носит образ Божий». Поэтому мы и служим вам, братья и 

сестры, во славу Божию и на пользу ближних. Служим для того, чтоб 

вам открыть дверь своею рукою в Царствие Небесное. И вы нам тоже 

помогайте, объединяйтесь между собою, знайте, что:  

 Господь у нас незлобивый!  

И вы тоже незлобивость приобретайте.  

 Господь у нас мирный!  

И вы мирность приобретайте.  

 Господь любит!  

И вы любите. 

Поэтому, всё скоро станет на свои места. Господь…, я уже сам, 

чувствую на себе очень многие суды, над людьми…, то есть, вот как 

именно Господь суды выстраивает над людьми в ближайшее время. 

И Господь их открывает. Я чувствую суд Божий (в своём сердце) над 

некоторыми людьми. Поэтому, друзья мои, сейчас объединяйтесь, 

старайтесь объединяться, перестаньте учить друг друга. Как вы 

только перестанете учить друг друга, у вас столько появится друзей, 

поверьте мне. А как только вы начинаете учить друг друга, даже 

самым добрым вещам, вы друзей теряете. Постарайтесь учить только 

тогда, когда у вас есть благословение на это от епископов, если что-то 

сказать. Помоги всем Господи! 

 Держитесь, мы все грешные, молитвенники ваши. Но хоть и 

грешные, но Господь слышит нас, потому что Он Сам такой, у Него 

сердце такое дивное. Он ищет повод, чтоб помочь вам. И всем нам. А 

повод – это есть молитва. Поэтому, и вы старайтесь молиться друг за 

друга. Старайтесь тяготы друг друга носить и, этим самым, исполните 
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закон Христов. Много что вам есть сказать, друзья мои, и я думаю, 

придёт этому время, чтобы мы с вами могли пообщаться подольше и 

понять друг друга.  

 Вот я сейчас вам хотел немножко тему такую затронуть. То, что у 

нас сейчас, если Господь…, пришло время и воздвигает Царя, то у нас 

же церковь, она разделена на два корабля – РПЦЗ и Московский 

Патриархат в России. И получается, что вот именно РПЦЗ, оно сейчас, 

если пришёл Господь, как сказать…, приводит Царя, то РПЦЗ своё 

существование, по сути своей, прекращает. То есть, людям надо 

вернуться из-за границы и защищать свои земли, своё Царство, свою 

родину, свои святыни и так далее. Поэтому, я думаю, что сейчас мы 

собрались соборным решением, много епископов у нас собиралось, 

священников… Мы собирались и решали эти вопросы. Поэтому, мы 

сейчас, Бог даст, выпустим видео, более эту тему разберём. Это я 

просто вам для обсуждения эту тему подал. Я думаю, что каждый 

здравомыслящий поймёт и согласится с этим, что сейчас пришло 

время защищать свою Родину, а не жить за границами. Поэтому, 

слово РПЦЗ (церкви), оно, по сути, своё существование теряет. И 

Господь будет потихоньку отнимать благодать. Для того, чтобы 

поставить именно то, что он хочет поставить через Царя. А через Царя 

Господь хочет именно, вас всех возвеселить в Духе Святом, чтобы вы 

именно принимали благодать на благодать. Чтоб вы поняли, что вы 

Царское священие, Царское священство, Царский народ. А чтоб 

царским народом быть, ещё раз повторюсь, нужно, чтоб вы 

прозрели. А чтоб прозрели, нужно чтобы ум увидел огонь в сердце, 

который загорается. То есть, вот человек, в это время, перестаёт быть 

слепым, если он огонь этот увидел, когда ум соединился с сердцем. А 

до этой возможности нужно себя бить в грудь и говорить: «Боже, 

милостив буди мне грешному!». 

 Поэтому, будем себя смирять и учиться любить друг друга. 

Поверьте, сейчас очень многие люди объединяются. И мы будем 

объединяться. Так хочет Господь. И этому противостоять никто не 
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сможет. Спасайтесь, дорогие друзья, ваш сомолитвенник, грешный 

Зосима. С Богом! 
 

 

9. Вл. Зосима и Р.Б. Вера о Крестных ходах. 
Спаси Господи вас, друзья мои. Прошу у вас прощение, у всех, за 

то, что сейчас пока не выхожу в проповеди к вам, в видеообращении. 

Немножко время нужно помолиться, чтобы как-то Господь сердце 

благодатью исполнил. А потом, как всегда, с Божьей помощью, буду 

передавать всё это вам. Хотел всех поздравить с праздником дивной 

и славной, великомученицей Варварой! Это то дитё Божие, которое 

до последних своих минут исповедовала Христа.  

 Как великомученики исповедуют Христа? У них в сердце горела 

любовь к Богу. Эта любовь, это духовное чувство пылало в сердце и 

исповедовало Христа, Сына Божьего. Поэтому, друзья мои, 

поздравляю вас с этим праздником великим. Постарайтесь 

помолиться, прочитать Великомученице Варваре молитовку. 

Просите, она очень сильно помогает, чтобы человек не умер 

внезапной смертью, без Причастия, без покаяния.  

 Это великая любовь у Господа к великомученице, к невесте 

Своей и чаду Своему. Господь ей обещал, что кто её будет почитать и 

молиться, тот не умрёт без покаяния и без Причастия. Помоги всем 

Господи! 

 И ещё, хочу сказать, что далее, после моего аудио, будет 

говорить раба Божья Вера. Это крестоходец наш, сомолитвенник, 

который трудится Господу, старается потрудиться во славу Божию и 

на пользу ближних. Мы стараемся всех поддерживать. Братья и 

сестры, призываю вас всех: 

 Вставайте на крестные хода! 

Кто где услышит это видеообращение. Кто возле дома один пройдёт. 

Кто двое пройдут вокруг дома своего с иконочкой на груди, прочитав 

молитвы «Богородице Дева Радуйся» и так далее. Крестоходные 
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молитвы посмотрите, может быть, найдёте где-то в интеренете ещё 

что-то. На 4 стороны чтоб был крест! И останавливайтесь, кропите с 

четырёх сторон. Как вот крест идёт православный, кропите и дальше 

идите. Кропите святой водой и дальше идите. И так старайтесь делать 

почаще. Каждый, кто где может. Если сможете собраться в какой-то 

деревеньке по несколько человек, обойдите всю деревню. Вставайте 

сами, с каждого из нас начинается что-то…, доброе дело. Если мы 

будем ждать от других, оно не придёт. Поэтому, мир начинается с 

нас! Помоги вам всем Господи!  

Каждое дело, которое вы делаете, делайте ради Христа, как учил 

батюшка Серафим Саровский. Несёте ли дрова: «Вот я ради Христа, 

поношу дрова», или ради Христа я сделаю вот это…, или ради Христа 

вот это вот поделаю. И когда вы будете делать ради Христа, у вас не 

надо будет на кого-то обижаться, раздражаться, осуждать кого-то или 

лениться. Всё будет, по совести. Помоги Господи всем понять, что 

Господь у нас настолько дивный! Вот у нас недавно чудо произошло. 

А что есть больше чудо, чем спасение самого человека? 

 Мне отрок Павел сообщил, что он увидел во сне. Как одна 

душа вышла из тела и приступили два Ангела. И куча бесов 

накинулись. И бесы кричали, что эта душа по праву их. А 

душа стояла на коленочках и молилась Господу. И отрок 

Павел говорит, что это такое было…, страшное. И 

невозможно было смотреть на этих бесов. Они такие 

ужасные и страшные. Как бедная душа мучается в такой 

момент… И вдруг, появился такой свет сильный, бесы тут же, 

мгновенно исчезли. И он говорит, что он увидел: «Божия 

Матерь пришла»! И тут же он говорит: «Я так хотел 

побежать, поклониться… К стопочкам Богородицы 

поклониться. И в этот момент проснулся.  

Но через сутки (где-то так), у нас в больнице скончалась дочка у 

монахини. А почему Матерь Божия пришла? Видите, как пророчески 

получилось?  
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 У нас получилось так, что зашёл…5 У нас епископ - владыка 

Селафиил. А вы же знаете, что мы без документов. И Господь закрыл 

его, что в больнице даже никто не спросил, пропустили и слава Богу! 

Пособоровали перед смертью этого человека, причастили. И как раз 

после Причастия, после исповеди, этот человечек отошёл ко Господу. 

С Божьей помощью, мы конечно похоронили. Это было утешение…, 

через отрока Павла было утешение такое маме, монахине, которая 

очень сильно переживала за своё дитя.  

 Вот, братья и сестры, постарайтесь не хулить, и вот эти вот чуда, 

которые происходят, вот такие вот именно – это самое главное. А 

почему именно Госпожа Богородица пришла? Потому, что я 

несколько лет вам говорил, что сама Госпожа Богородица сказала: 

«Читайте пяточисленные молитвы». И Она придёт и помилует нас.  

 И как Она говорила, так же Она и делает. Поэтому, читайте 

всегда пяточисленные молитвы: один раз, два раза на дню… три раза 

можете читать. Не переживайте, если у вас сердце прилепится к этой 

молитве, Госпожа Сама всегда будет вас охранять и защищать. С 

Богом, дорогие друзья! Помните, Крестные хода, они обязательны. 

Все святые отцы говорили: «Русь святая спасётся через Крестные 

хода». 

Поэтому, вставайте с колен, начинайте с себя спасение Руси! 

Спаси Господи! С Богом! 

 

Р.Б. Вера: Мир дому Вашему, владыка Зосима. По благословению 

Царицы Небесной, по Вашим благословениям владыка, 11 декабря, в 

преддверии празднования иконы Божьей Матери «Воскрешающая 

Русь», которая празднуется 12 Декабря. С Божией помощью, провели 

Крестный ход вокруг Москвы. Как хотела Сама Богородица: с 

образами, Животворящим Крестом от Бориса и Глеба, с картой 

Царской империи 1917г., и с 40 покаянными Крестами на ней.  

                                                           
5 Владыка Селафиил. 
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 Хочу вам сказать, что летом, этого же года, было явление 

Богородицы, одной благочестивой женщине, которой она передала 

наказ. Не только для священства и монашествующих, а для всего 

народа. Этот наказ женщина передала своему деревенскому 

священнику, который как мог, в свою очередь донёс до священства и 

до нас грешных.  

 Матерь Божия просила, в первую очередь, священников и 

монашествующих и весь наш народ. Чтобы все обходили, 

объезжали Крестными ходами свои сёла, деревни, поселения, 

города. Обходили свои дома с покаянием, с молитвой. И 

просили Богородицу, чтоб Она умолила Своего Сына, Господа 

нашего Иисуса Христа, чтобы помиловал наш народ и 

остановил чуму 21 века. А иначе всё может продлится до 3х 

лет.  

На кануне Крестного хода, мы обратились в Московский Храм имени 

Архангела Михаила, где находится икона «Воскрешающая Русь». 

Чтобы эта икона проехала вместе с нами Крестным ходом вокруг 

Москвы, в преддверии ей праздника. Через три дня, священством, 

нам дан был ответ. Они сообщили своё решение, что им надо 

готовиться к празднику и, что им некогда заниматься разъездами.  

 Когда это было видано, чтобы на Руси называли Крестные ходы 

разъездами? Русь всегда спасалась Крестными ходами. За всю 

историю Руси, даже за богоборческие времена, не прекращалась эта 

спасительная традиция. Наши великие старцы говорили: 

 Преподобный Серафим Саровский:  

«Россия спасётся Крестными ходами».  

 Святой Иоанн Кронштадтский:  

«Россия будет спасена Крестными ходами». 

 Старец Николай Гурьянов:  

«Крестными ходами будет спасаться святая Русь». 

К большому сожалению, за пышностью, во многих наших храмах, 

скрывается лицемерие, угодничество – ну никак не любовь. Этот 
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наказ Богородицы наше священство также проигнорировало, как и 

наказ Богородицы явленное 1998г. Александру Дадашеву, в котором 

первым пунктом стояло:  

1. «Убрать из сердца России главного богоборца идола ВИЛа и 

вместилище духа сатаны». 

Чтобы священники прозрели, сами покаялись и народ к покаянию 

привели. Вторым пунктом стояло: передать священству, что:  

2. «Богу не угодно совершение молебнов и треб, за деньги! Духом 

Святым не торгуют! Крещение безценно!» 

Всех денег вселенной не хватит, чтобы отблагодарить за этот дар 

Господа Бога. А нынешнее духовенство, от мала до велика, не 

хотят слушать Божию Матерь. Сами в ад идут широкими шагами 

и паству за собой в ад тянут. Об этом ещё говорила блаженная 

Пелагия Рязанская. На Руси Крестные ходы совершались также во 

времена бедствий, засухи, грозившую уничтожить урожай, 

эпидемий чумы, холеры.  

Крестные ходы - это время соборной молитвы, которая очищает 

наши души. Это время проявить любовь и милосердие к тем, кому 

трудно идти. Это великая необоримая сила. Символ победы жизни 

над смертью. Победы Господа над адом, любви над ненавистью.  

 В древней Руси такие Крестные ходы совершались практически 

постоянно и повсеместно. И Господь хранил наше Отечество: наши 

города, наши сёла, наши деревни. Крестный ход, также как и 

крестное знамение, это духовное оружие на дьявола. Это 

благодатная, огненная, молитвенная стена, которая ограждает и 

защищает наш народ от бесовских козней. Это наша защита, наш 

благодатный щит и меч, который огнём молитвы опаляет и связывает 

дьявола. Когда мы идём Крестным ходом, мы выражаем свою 

готовность следовать за Христом. Россия - это дом Пресвятой 

Богородицы. Являя свои чудотворные иконы, в наше тяжёлое время, 

время апостасии, время отступления, к котрому можно отнести 

предупреждения апостола Иоанна Богослова, сатана будет 
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освобождён из темницы своей и выйдет обольщать народы. Матерь 

Божия призывает наш народ к молитве, к покаянию. То есть, даёт 

возможность всем, кто остаётся верным Ей и Божественному Её 

Сыну, Его церкви, быть подданым Её Царства, Её удела святой Руси.  

 Мы видим неземную материнскую любовь и заботу, на которую 

только и остаётся уповать нам, грешным. Матерь Божия не раз 

являлась в сложных ситуациях, помогая людям укрепиться духом. 

Она наша Спасительница, наша Заступница! Заступница святой Руси! 

И через свои чудотворные иконы, никогда не оставляла в трудные 

времена Россию без своего материнского попечения. Поэтому, мы 

просили Божию Матерь о прощении, о помощи нашему народу! Чтоб 

Господь даровал нашему народу ещё немного времени на покаяние. 

Просили Царя Николая и его святую семью, Собор Архистратига 

Михаила и Всех святых в земле Российской просиявших.  

 Молитва к Богородице, к Царю Николаю – это духовный щит 

России, который имеет против дьявольских слуг великую силу 

Божию. Бесы страшно бояться Царя Николая. Его жертва – это полное 

сораспятие Христу, жертва за Русь святую. Об этом ещё говорил 

старец Николай Гурьянов. Всем, всему миру надо умалять Царицу 

Небесную, Царских мучеников, чтобы они заступились за нас, 

грешных. Они ждут наших молитв. Вспомним слова Господа: 

«Истинно также говорю вам, что если двое из вас, согласятся на 

земле просить о всяком деле, то чего бы не попросили, будет им 

от Отца Моего Небесного. Ибо где двое или трое собраны во имя 

Мое, там Я посреди них». 

В заключении Крестного хода, принесли благодарственные 

моления Матери Божией, Царю Николаю и его святой семье. И 

просили, чтобы они, Христа ради, приняли наши моления, прошения, 

и всех, кто молитвенно был с нами. Ибо человек находится там, где 

его мысли.  

 И ещё раз благодарим Вас владыка и Ваших духовных чад за 

Ваше молитвенное стояние вместе с нами. Также благодарим Вас 
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владыко, за твёрдое стояние в вере православной! За Ваши труды, 

сколь много делаете для пробуждения в людях веры и стремление к 

истине. За Ваши жертвы, за Ваши молитвы, за правду Христову и 

мужество исповедания ея. Храни Вас Господь и Пресвятая 

Богородица! Низкий поклон Вам от нас, Ваших духовных чад. И 

Божьего благословения на все Ваши Богоугодные дела! 

 Вечер добрый, владыка Зосима. Хотела ещё донести до Вашего 

сведения. В тот день, 11 декабря, когда мы вместе с Вами и Вашими 

духовными чадами проводили Крестный ход вокруг Москвы, город 

находился под влиянием антициклона, из-за которого температура 

воздуха держалась на 10, 11 градусов ниже климатической нормы. И 

в некоторых районах города было даже до -24 градусов. Ночь с 10 на 

11 декабря стала самой холодной в столице с начала зимы. Поэтому, 

когда мы поехали Крестным ходом, утром было облачно и очень, 

очень яркое солнце. И крепкий такой морозец стоял.  

 Через два дня одной из наших участниц звонила её знакомая. И 

сообщила, что в тот день, когда мы ездили Крестным ходом, она 40 

минут из своего окна (10 этажа) наблюдала необыкновенную и очень 

удивительно красивую радугу. Живёт она на севере Москвы. В том 

месте, где недалеко от МКАД находится памятник Царю Николаю II. 

Это просто чудо! Это необыкновенное чудо! Это нам радость! И всем, 

всем утешение. И это же мощный ответ всем Вашим 

недоброжелателям. И всем, кто не верит в силу Крестных ходов или 

относится равнодушно и безответственно.  

 Крестный ход - это символическое шествие о земном пути, 

время молитвы, размышление о своей жизни, о своём жизненном 

пути, о смысле жизни. И особое покаянное моление. Это и жертва, 

которую Христиане приносят Господу. Господь не требует от нас 

невозможного. Он хочет милости, а не жертвы. Богу нужно не слепое 

исполнение обрядности, а веление души. Поэтому, идти на Крестный 

ход надо: если у тебя есть стремление, если стремится душа, если у 

тебя жаждет душа этого. Ещё хотела сказать Вам, что, занимаясь 
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рассылками по православным сайтам (на которых сама подписана), 

Ваших видео с проповедями, о Крестных ходах... Люди конечно по-

разному реагируют на мои рассылки… Но Господь всё равно 

соединяет своих промыслительно. После моих рассылок мне стали 

писать и задавать вопросы, расспрашивать. Таким образом, 

сблизилась по духу с людьми. Одна православная женщина живёт в 

Израиле, другая в Ижевске, другая ещё в Греции живёт. У них 

появилось желание провести Крестные ходы у себя, да ещё, когда 

призывает сама Богородица. Они подхватили наш пример. И уже 

вчера был проведён Крестный ход в Афинах, Греции. Правда совсем 

ещё малым стадом, но с Образами, с картой Греции и 40 покаянными 

крестами вокруг неё. Этой женщине из Греции, ей уже давно, 

несколько раз, во сне являлась Богородица: в голубом одеянии, с 

короной на голове. И один раз очень сторого-строго сказала: «Никто 

не молится моему Сыну. Зачем Он должен помогать вам всем?» 

У неё даже, от страха, боль по всему телу пошла. Поэтому, они 

приняли решение, каждую неделю проводить Крестные ходы. На 

очереди теперь Израиль, Ижевск. Благодаря Вашим проповедям, 

владыко, народ и за границей начал просыпаться. Не оставляйте это 

Богоугодное дело, ведь ещё так много надо сделать. Храни Вас 

Господь, и Матерь Божия! 

 

10. Великий обман от Агеева Сергия и Михаила. 
Христос Воскресе, братья и сестры! Во имя Отца, и Сына, и Святаго 

Духа – Бога нашего! 

Всех спаси Господи! Бывают такие моменты, друзья мои, когда 

одни и те же люди смотрят на одни и те же каноны, но думают по-

разному. И людям проповедуют по-разному. Почему такое 

происходит? Ведь законы одни. 

Когда Христос пришёл, то Ему кричали, что через Него…, даже, 

когда Он чудеса творил и мертвых воскресал, и за Него кричали, что: 
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«духом веельзевула, Он изгоняет бесов». Вот это и есть, когда мы 

говорим про человека что-то - это одно, а когда мы говорим, что 

через человека действует какой-то дух, и называем его определение: 

либо Божие, либо бесовский – уже суд какой-то выносится. И очень 

страшно, когда люди начинают говорить друг за друга, и говорят, что: 

«Через этого человека действует дух бесовский» и т.д. 

Почему это страшно делать? Потому что мы своего сердца не 

знаем. А коль своего сердца не знаем, другого тем паче не можем 

узнать. Поэтому сердцеведец у нас только один – Христос! И говорю 

не тем людям, которые живут так как они хотят, у которых ум другой, 

а именно тем людям, которые сердцем к Господу пробиваются. Я вот 

вам советую, братья и сестры, старайтесь суд отдавать Христу. Это 

будет первый признак, что вы с Господом находитесь. Человек, 

который суды выносит, громкие, особенно за Господа, если 

услышите, что кто-то говорит: «В этом человеке проповедует дух 

нечистый», уходите от этого. Есть Бог, который определит: кто через 

человека действует. А те, которые уже начинают так судить…, они не 

то, что не познали заповедь святых отцов: «Познай себя, и хватит с 

тебя», они надели на себя миссию Спасителя. О них конкретно 

сказал святитель Игнатий Брянчанинов, что: «Такие люди являются в 

прелести».  

Так, дорогие мои друзья, сегодня бы хотел с вами поговорить о 

двух совестях, о двух пониманиях мышлений ума и сердца. Почему 

такое происходит? Всё это идёт…, вот апостол Павел говорит: «Кто 

не имеет ум Христов, тот и не Христов». 

Вот что это такое? – Это есть святое ви́дение. Между нами и 

Богом стоит завеса. Эта греховная завеса не даёт нам сердцем 

увидеть Христа, Богородицу, и всех святых. Поэтому, вот эта вот 

завеса она должна пробиться. А пробивается она тогда, когда мы 

начинаем смирять себя. Начинаем принимать всё, что с нами 

происходит, только от Бога. Либо Он благословил, либо Он попустил. 

Мы не видим людей и людей не осуждаем. Всё это Господь дивно 
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делает на пользу. Даже те, которые думают, что они враги и пытаются 

нам хуже сделать, на самом деле Господь так выправит, что они ещё 

на пользу сделают. Поэтому будем уповать на Христа, что Он всё 

управит.  

Дорогие мои друзья, вышло два видеоролика про меня. Что 

Сергий Агеев, архиепископ, звонил мать Фотиние. И мать Фотиния, 

разговор у неё такой, что я лжец, что патриарх от меня отказался. Так 

вот теперь, давайте мы с вами разберём, по факту. Люди спрашивают 

у меня, чтобы я дал ответ. И я сейчас хочу ответ дать. 

Во-первых, у нас немножко прекратились общения с мать 

Фотиной. И я очень ей, конечно, благодарен за то, что она сделала и 

низкий поклон ей. Но, так как она вышла и начала разговаривать за 

эти вещи, то, конечно же, раз меня просят ответить, я отвечу. Если 

сомневаетесь, позвоните ей и спросите. Слова, которые я говорю…, 

не я один очевидец им. В общем, дело такое, когда мы с ней 

общались, уже, по-моему, после разговора с патриархом, она начала 

говорить, что: «У вас ничья жизнь не исправится, если вы не уберёте 

одну «колдовку». Эта «кодовка» есть Матронушка Московская, надо 

эти её иконы сжигать, выкидывать» - она с таким напором говорила.  

Потом, у неё есть мышления, допустим, именно то, что в России, 

и вообще, никогда Царя не будет. Все эти пророчества о Царе, они 

как подтасованы. И не просто подтасованы, а полностью. Не просто 

что-то добавлено, убавлено, а полностью. Ну, конечно, я ни того, ни 

другого я не придерживаюсь. Мы очень молились за Матронушку и 

Господь нам открыл. И нам, и также через отрока Павла, Ангел Божий 

сказал, что: «Матронушка, она святая». 

Конечно же, если мы, допустим, говорим, о святом, что он 

«колдун», конечно, мы хулим того, кто в святом находится. Поэтому 

такие вот общения, они очень тяжёлые. Но сейчас, у всех бед полно. 

И каждый человек, он где-то заблуждается, в каких-то вещах. И я, и 

другие, и все… Потому что говорится: «Всяк человек ложь». 
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Я это сейчас говорю не для того, чтобы осудить мать Фотинию, 

упаси Христе Боже. Но говорю от того, что, что-то там наговорили ей. 

И, если она сейчас увидит этот ролик, она поймёт, куда её 

затаскивают люди.  

Но, дело в чём? Они говорят, что патриарх от меня отказался, 

потому что я лжец. И вот давайте посмотрим, что они мне в вину 

инкриминируют, в мою вину. Они говорят, что: «Патриарх от меня 

отказался, только из-за того, что я всем людям рассказал, что я под 

омофором у патриарха Иринея». 

Братья и сестры, дорогие мои друзья, я вам скажу такие вещи, 

что, во-первых, я в этом же видео, если вы сами пересмотрите его, 

там сказано (раза 4 наверно), что я обращался к патриарху и говорил: 

«владыченька, это для людей, для народа». Я и так его поминал, мне 

зачем это всё нужно? Я для вас, для людей. Вот смотрите (там просто 

что-то наговорили патриарху), мне лично патриарх ничего такого не 

говорил. Он мне сказал, что: «Я с тобой», и благословил меня, всё. 

Это я знаю, и это все вы видите. А сейчас, пошли слухи. То есть, один 

другому сказал, третьему, четвертому: «От патриарха ни слова, а 

разговоры идут». Но дело не в этом. Во-первых, давайте мы сейчас с 

вами немножко разберёмся. Они меня обвиняют в том, что я всем 

рассказал, что я под омофором патриарха Иринея нахожусь. Давайте 

посмотрим, что говорит Василий Великий:  

 «Во время ереси священнослужитель обязан открыть свою 

хиротонию. Для того, чтобы эта хиротония была прозрачная и 

чистая, чтобы люди знали куда идут».  

Понимаете, я исполнил повеление святого отца, а мне говорят, что за 

это я лжец и я больше никто. Я буду говорить вам факты, а вы уже 

люди здравые, сами рассуждайте. У вас есть каноны рядом, церкви, и 

сравнивайте их. И вот что получается, такая ситуация, что как будто у 

людей какая-то личная неприязнь идёт. И эта всякая личная 

неприязнь, когда они какой-то суд мне хотят вынести, они попадают в 

такое, что, если вот разобрать их… Вот сейчас будем разбирать. Вы 
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поймёте, что это, во-первых, пустое всё. Оно пустое не просто, оно 

ещё и злохульное какое-то. Вот смотрите, давайте пойдём дальше. Я 

вам объяснил то, что если люди хотят мне что-то инкриминировать, 

то вы мне приведите каноны церкви, что, допустим, где говорится, 

что если митрополит, вставший под омофор патриарха, и он об этом 

рассказывает всем людям, где за это можно убрать с епископства? 

Вот этот бред, который вы несёте…, вы там вообще, Агеев, Михаил, 

вы там вообще знаете каноны церкви? Или вы только новости 

рассказываете? Вот правильно Христос сказал: «От переизбытка 

сердца говорят уста». 

Если сердце касается ко Христу, оно начинает ликовать, 

радоваться, и всё сердце хочет говорить о любимом Господе нашем. 

Но, посмотрите, что вы в последнее время говорите там, 

проповедуете. У вас новости идут, вам надо снять облачение и идти 

сесть на экран и новости людям рассказывать: «там то творится, там 

это…, там это». Конечно, многие эти вещи хорошие, но они нисколько 

не будут приносить пользу, если человек не будет иметь ум Христов. 

Если он не будет иметь святого ви́дения, этот человек будет 

проповедовать и будет, как сказать…, дань отдавать. Либо 

поклоняться идолу, который внутри себя есть. Не Богу славу 

воссылать, а себе. В этом плане люди становятся жестокие, они 

начинают суды выносить, у них ум другой вообще. И такие люди сами 

в яму падают и других заводят. Почему? Потому что света нет. А свет - 

это есть Христос. Это тот свет, который в сердце горит, пылает 

благодатью. О чём я говорю в своих проповедях. А Михаил называет, 

что это пустое: «Я туда зашёл, а там всё пусто и дух антихристов». 

Понимаете, какие страшные вещи. Неужели человек, грешный, не 

может хоть один процент себе оставить: «А вдруг, Господи, я 

ошибаюсь? Я ведь не за него сказал, как за человека…, я сказал, что 

через него действует дух антихристов». Понимаете, а если ты хоть на 

один процент ошибся, Михаил, неужели у тебя вообще страха нет? 
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Неужели ты вообще Господа не боишься? Конечно, не боишься. Не 

судил бы ты так.  

Что такое страх? Человек, который прикоснулся ко Христу, он 

боится Его потерять. Любимого Господа боится потерять. И из-за 

этого перестаёт делать какие-то плохие поступки. И потихоньку, 

потихоньку Господь ему помогает. И его эта любовь, всё больше и 

больше увеличивается. Я говорю об этом, а ты называешь это: «дух 

антихристов». Ты понимаешь, что ты делаешь вообще? Да, такой 

человек конечно у Престола не должен стоять. Наверное, скорее 

всего, поэтому вы там разругались с Агеевым (он тебя там убрал, как 

я слышал об этом). Если не так, прошу прощения. Бог вам судья всем.  

Но, давайте дальше разберём это, дорогие друзья, чтоб на 

месте не стоять. Во-первых, такого канона нет, чтобы патриарх, один, 

как папизм, что-то сказал, кому-то передал… Там, по слухам, 

передали мне, что: «Он больше никто. И даже не монах». Вы хоть 

сами понимаете, что у нас церковь Соборная и Апостольская! У нас не 

папизм!  

Это вот сейчас, здесь, в Москве начинают вводить этот папизм: 

«Вы слушаете меня. И всё что я сказал, так и должно и быть. Аминь!» 

Нет, у нас Соборная, понимаете, Апостольская церковь. И поэтому у 

нас нет такого, чтоб там кто-то сказал: «Этого убрать» и его убрали. У 

нас есть святитель Игнатий Брянчанинов, который говорит: «Епископа 

не так-то просто убрать». Так Господь постановил, потому что под 

епископа постоянно клевета льётся. И вот смотрите, что получается, 

что Господь постановил в апостольском правиле? Есть такой суд: как 

должен судиться епископ? Должен собраться Собор. И этот Собор 

должен пригласить епископа. Как это сделать должны? Не 

телеграммой, не письмом. Должны послать епископа, одного, и он 

лично, глядя в глаза, должен передать, что его зовут, то есть 

человека, допустим меня. Если я раз отказался, два, три, и он должен 

три раза вот так приезжать. Если я отказался, не сказав причину, уже 
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без меня, допустим, суд какой-то совершается. А здесь, те люди, 

которые называют себя исповедниками, они сами какой-то папизм 

исповедуют. И поверьте мне, друзья мои, вот это как страшно не 

чувствовать Христа в сердце. Так можно и антихриста принимать, об 

этом говорил Гавриил Ургебадзе: «Те, кто будет веровать умом, 

они все примут антихриста». 

И вот посмотрите, что отец Михаил говорит, что: «Какой ты там 

Царь? Царь, когда придёт, во мгновение всё изменится». – Это он 

проповедует антихриста. Потому что во мгновение при антихристе 

всё изменится. А за Царя сказано, что и руины будут, и чего только не 

будет. И батюшка Серафим Саровский говорил, что одна часть станет 

за Царя, а другая часть народа станет против. И ещё война будет, 

потом перелавливать будут тех, которые… Вот как. А он проповедует 

именно антихриста: «Что придёт Царь, всё изменится». Потом, 

дальше говорит: «Как придёт Царь, все скажут, что это он, это он, 

это он». – Так это ж тоже за антихриста сказано. Вы не видите, что 

оно связано как-то?  

Братья и сестры, молитесь Господу, ищите сердцем Его. И тогда 

Господь вам откроет Себя. А когда будете умничать и думать, что вы 

всё знаете, Господь вам ничего не откроет. И в этом заблуждении вы 

и погибнете.  

Вот, этот момент мы разобрали. Я вам рассказал, как должно 

быть по канонам церкви, по Вселенским Соборам, и, что они там 

несут, слухи распространяют. Поэтому, братья и сестры, мне патриарх 

сказал: «Я с тобой!», и он благословил меня. И если вы все 

исповедники и говорите, что патриарх водим Духом Святым, тогда 

посмотрите на видеоролик, как он улыбается, и как он располагает 

себя. И как, в последнее время, приезжали другие люди, те же 

Афониты: он даже голову не повернул, вообще. Вы думаете, что враг 

дремлет? Конечно нет. Конечно же после таких дел он будет 

нападать. И вот через кого и нападает. Ну, помоги Господи, каждому 

человеку.  
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Теперь, раз вот эту вот всю ситуацию раскачали, давайте 

поймём: вот есть Христос у нас - правда. Значит, священнослужители 

должны говорить правду. Давайте посмотрим: вот он за меня говорит 

(Михаил), что у меня всё пустое здесь и дух антихристов. И теперь, 

посмотрите, вот он говорит такие слова, что я приезжал к Валентине 

Афанасьевне и она даже не вышла, и сказала: «Чё там за царь 

приехал, не выйду я к нему». Братья и сестры, я никогда в жизни не 

ездил к мать Валентине! Никогда я к матушке Валентине не ездил! 

Откуда это берётся вообще? Вот видите…, вот что это за поступок 

такой? Ты, Михаил, скажешь, что это мне матушка Валентина сказала, 

но это же всё из твоих уст выходит. С твоих уст вышло, ты и должен 

покаяться. Причём тут матушка Валентина? 

Боже, Боже мой, неужели вы не понимаете? Друзья мои, не 

берите пример с таких людей. Вот смотрите, я сейчас вам буду отцов 

святых приводить. Вот святой преподобный Сергий Радонежский, он 

даже покаявшихся блудников прощал и оставлял в обители. Но, он 

всегда выгонял клеветников. И у него спрашивали: «Отче, почему 

ты так делаешь, этих сразу изгоняешь?»  А он сказал, что: 

«Клевета - это есть сродни дьявола», самого отца тьмы. 

И что у тебя исходит? Ты в прошлый раз выпустил всякую грязь, 

это начали растаскивать все. И получается, что даже когда тебе 

говорили, что там враньё, и то, ты там мучился и не хотел удалять это 

видео. И до сих пор оно распространяется. Конечно, ты его удалил, 

но оно всё равно распространяется. Заведомо, что здесь клевета, 

говоришь, что я туда к ней приезжал. Зачем ты распространяешь? У 

вас настолько сильная ненависть, что даже времени нет разобрать: 

где правда, а где нет. Но ведь во Христе то нет неправды, а ты же с 

крестом сидишь. И сидишь, клевету несёшь. И причём, хулишь Духа 

Святаго. Вот ты говоришь за отрока, а я тебе сейчас приведу пример. 

Буквально вчера, у нас, с Удмуртии 5 человек, вот они приехали 

к нам (это же люди всё, с людьми происходит). И одна женщина 

легла отдыхать и ей во сне приснилось, что у неё весь род заполнен 
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желчью такой вот. И ей больно, плохо, она начала кричать, отрока 

Вячеслава звать (так как они очень сильно любят его, как я понял). И 

во мгновение пришёл отрок Вячеслав, заглянул ей в рот и у неё всё 

исчезло. И она исцелилась.  

Потом, она пошла на Литургию. И на литургии у неё то же самое 

произошло, уже вживую. И она опять начала отрока Вячеслава звать, 

пошла, причастилась, и исцелилась полностью! И в великой радости 

поехали.  

 И всё это произошло после подписания присяги! 

Другие люди приехали, которые находятся в Краснодаре, то же 

самое. Попросили, сколько мучились: «Ехать не ехать…, ехать не 

ехать». Потом собрались и решили: поедем к отроку Вячеславу, а он 

нас направит: «Ехать к Зосиме или нет?». Туда приехали, а там люди 

стояли и, как раз, разговаривали обо мне. Один человек рассказывал, 

что он поисповедовался, и он первый раз почувствовал, что такое 

прощение грехов. Никогда в жизни он этого не ощущал. И они это 

услышали и говорят: «Ну всё, отрок нас ведёт, пойдём». И вот они 

здесь побыли, попричащались (хорошие люди) и подписали присягу. 

И отрок Вячеслав им явился.  

Это же вы, это же с людьми происходит, понимаете, друзья 

мои? А вы, когда так вот говорите там, у экранов своих, что: «Это дух 

нечистый действует…» Вот эти все люди, которые Господа ощущают, 

которых в комментариях, после твоего видео…, всех людей, которые 

меня слушают, называют: «баранами». Это разве благодать Божия? 

Ро́са благодати? Вот эти обзывания, которые с твоей стороны идут, я 

тебе скажу Михаил: «Покайся! Вот эту клевету, которую ты выпустил, 

если у тебя есть, хоть немножко совести, если ты хоть немножко Бога 

любишь, на всю страну вынес эту клевету в отношении меня, что к 

матушке Валентине ездил, на всю страну и покайся!» 

И, поверь мне, таким людям как ты, не должно стоять у 

Престола. Раньше ты делал доброе дело, а потом в один прекрасный 

момент… Этот момент, он мне очень запомнился. Вот я вам всем, 
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друзья мои, расскажу. Если даже он не хочет слушать, это очень 

важно для каждого человека. Нам главное, пробиться мысленную 

брань. То есть, вот эта вот завеса, которая отделяет нас от живого 

Христа… То есть, мы должны пробиться через неё. И вот, когда мы её 

пробиваемся, мы начинаем чувствовать Христа. Мы что-то делаем не 

так, у нас тревога начинается. И не обычная тревога, как у человека, 

она духовная. Мы на всё начинаем смотреть по духовному. Уже ум 

Христов начинает к нам приходить. Когда Господь посещает, мы уже 

и людьми настоящими становимся. Без благодати мы и не люди. И 

мы начинаем уже Христа чувствовать. И вот это вот святое ви́дение - 

это самое главное. Вот у меня один брат говорит: «Вот как ты так 

рассказываешь об этом? Как ты видишь Бога? Я вот никак не пойму! 

Вот ты рассказываешь, и всё».  

И вот я ему пытался святителя Игнатия Брянчанинова 

рассказывать, где он говорит: «Слово о чувственном и духовном 

видении духов». Чувственное, когда мы глазами видим – это не надо. 

Потому что это святые видят только, а грешники – бесов. Поэтому, мы 

от этого… Любое виде́ние, которое пришло, мы должны уходить от 

него. Но, когда Господь приходит в сердце и говорит: «Царствие 

Божие внутри вас есть…». Вот святитель Игнатий Брянчанинов 

описывает то, что сердце открывается, оно начинает видеть, и это 

святое ви́дение, оно настолько удивительное. Человек 

одновременно видит, одновременно чувствует, и одновременно 

любит.  

И вот он спрашивал, спрашивал, у меня… Он конечно записал 

для вас это, но не знаю получиться ли у меня вставить.  

Вот, буквально недавно, 3 дня назад, люди подписали присягу 

(зовут Александр брата). И вот, ночью ему явилась…6 Сейчас 

немножко расскажу о нём, чтобы более понятно было. Этот человек, 

он защищает, он как в своей бригаде старший, он защищает свою 
                                                           
6 Божия Матерь. 
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бригаду от этих нововведений, которые идут. Я сейчас не буду 

называть, вы поймёте. И он немножко защищает их, отстаивает.  

 И Божия Матерь явилась. И помазывала там всех рабочих 

маслом, как священнослужитель: глаза, ноздри, губы, уши, руки. 

И когда вот этот брат подошёл туда, Матерь Божия, дала ему 

после помазания руку поцеловать. И он говорит: «Я так к Ней 

прижался, с таким трепетом, я так Её видел. Я точно знал, что 

это Госпожа Богородица! У меня не было никакого сомнения! И 

вот когда проснулся, у меня такое утешение было, я весь день 

ходил в таком утешении» 

Вот это, друзья мои, это тоже было после подписания присяги. Это 

называют дух антихристов. И вот, поверьте, друзья мои, если человек 

не покается в этом, он в пропасть упадёт. Бойтесь судить, бойтесь 

судить того, чего вы не знаете.  

Если отцы говорили: «Авва, это солнце?», а он говорит: «Я 

слышал всю жизнь, что это солнце, но солнце ли это, Бог знает».  

Другой умирает святой и говорит: «Как я к Господу попаду, не 

знаю…», ему говорят: «Отче, да ты такие чудеса творил, и всё 

такое», а он говорит: «Иной суд человеческий, а иной Божий!». 

Поэтому, вот эти вот суды, когда, допустим, услышите где-то, 

начинают проповедовать: «Там в нём дух нечистый», убегайте от них, 

убегайте. Сейчас время объединиться и плакать, плакать… Покаяние 

должно быть. А у таких людей, которые так судят, Бог им ни слезинки 

не даст, они не будут плакать. Сердце будет черстветь, черстветь… 

Они будут жестокие такие, очень жестокие. И вот эта жестокость, она 

сродня именно тому фарисейству, которые все законы исполняли, но 

не имели только одного, Духа Святаго.  

Святой Симеон Новый Богослов говорит, что те люди, которые 

обзывают священника и говорят, что он в прелести, а он исповедует 

именно Господа, то такие люди хулители Духа Святаго. И если, 

допустим, у нас есть хоть 1%, может быть, что мы можем попасть туда 
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и сказать, что… Бога похулить… да как можно, это сделать? - Это же 

страшно!  

Вот всех, кого он там обзывает, если вы посмотрите видеоролик, 

там обзывания идут постоянные. Он не может удержаться. Ему 

хочется как-то побольнее сделать, уколоть, ущипнуть. Это говорит о 

том, что человек не Бога прославляет, не ревность по Богу идёт у 

человека, а личная, личная какая-то неприязнь, неприятие какое-то. А 

это, не Божие дело. Вот, когда у Михаила произошло падение? Я вам 

скажу. Он раньше очень хорошо Господа проповедовал. Дай Бог ему, 

конечно, прийти в себя, но, как Богу угодно. Произошло такое, что, 

когда их начали все обзывать, именно тогда отец Михаил не смог 

простить этих людей (я так думаю). И тогда, судя по роликам, 

которые он выпускал, он конечно защищался как мог, это понятно, 

мы все защищаемся, но тем не менее у него как-бы проскальзывало 

такое, что он где-то обзывал. И у него по лицу жилы ходили, щёки 

дёргались. Видно, что человек в таком стрессовом состоянии. И я 

думаю, может я конечно и ошибаюсь, прости Господи, но я думаю, 

что этот человек, в этот момент, не смог простить этих людей. И после 

этого у него началось падение. Он начал жёстко судить, высказывать, 

и пошло, пошло, пошло. Он как-то мне позвонил, в этот момент, и 

говорит: «Я никому не верю». А я ему говорю: «Отец Михаил, ну как 

так? Любовь-то она ж всему верит!». Он мне ничего не ответил. И всё, 

это, наверное, последние у нас разговоры какие-то были.  

И сейчас они мне это распространяют, как будто закона не 

знают. Чушь какую-то распространяют за патриарха Иринея. Вот 

апостол Павел говорит: «Будьте, насколько возможно, со всеми в 

мире». А теперь, друзья, раз они вызвали этот огонь на себя, давайте 

мы разберёмся немножко, кто, есть кто. Я думаю, что кому кому, но 

тебе Михаил, и тебе Агеев надо было б молчать.  

А теперь, братья и сестры, я раскрою вам факт великого обмана, 

который происходит в этих стенах обители. Там, конечно, в обители 

есть неплохие люди, я со многими встречаюсь, знаю, общался и 
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сейчас общаюсь. Но, я сейчас буду говорить о тех людях, которые там 

руководят. Как говорил Василий Великий: «Хиротония должна быть 

прозрачная». На основании святого Василия Великого, на основании 

его слов, я, как послушник этого дела, буду исполнять сказанное.  

Агеев постоянно рассказывает о своей хиротонии, что у них 

духовное преемство идёт. Рукоположение от Антония 

Михайловского. Это на самом деле великий, дивный человечек 

Божий. Я его очень почитаю. Но, давайте разберёмся, так ли это на 

самом деле? Тот священник Антоний, Болтовский уже, который, 

якобы, к «Серафимо-Геннадиевской» ветке принадлежит, может 

быть и не якобы, а на самом деле, но, «Серафимо-Геннадиевская» 

ветка, она вообще не доказана. Ни одного документа нет 

подтверждающего, что она имеет апостольское преемство. То есть, 

никакого документа не было. И произошли такие моменты, что 

обратились ещё в РПЦЗ (ещё когда они были РПЦЗ едино. То есть, 

Первоиерарх был Виталий Устинов), обратились эти люди 

«Секачевцы», а они им отказали, потому что нет доказательства, не 

стали брать на себя такую ответственность. Но это, что касается 

именно «Серафимо-Геннадиевской» ветки, а теперь давайте, 

поехали, за Агеева.  

Антоний Болтовский, который рукополагал на этот момент, он 

состоял под омофором у колдуна Мотовилова, который в Москве 

находится, который на голове носит этот куколь патриарший. Я лично 

разбирал всю эту ситуацию: он, когда пришёл с армии, обладал вот 

этими всякими духовными, бесовскими…(колдовством). И он учил 

военных людей колдовству. Потом, он стал священнослужителем. И 

начал, будучи священнослужителем, принимать (на улице радио) 

людей. И у меня, даже вот буквально в эти годы, звонят люди и 

говорят: «Так и так, мы пришли, он какую-то воду сказал заряжать в 3 

часа ночи». Что это такое? «Эту воду зарядить, потом пить». - Это всё 

бесовское конечно. Я им сказал, что туда не подходите. И вот - это 

Антоний Болтовский. Он (Агеев) был под омофором у этого. Плюс, он 
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был с Кириаком Темерциди. Но ладно, Кириак Темерциди, это 

получается, что дальше Сергий принял архиепископство и принял он 

это от Кириака Темерциди. То есть, кто это такой? – Это украинский 

раскольник. Он, вот смотрите: мы должны понимать, вот у нас есть 

церковь православная, как нам не попасть в раскол? Просто и ясно 

говорю:  

 Есть у нас 15 поместных церквей. Во всём мире их 15. Они 

находятся: одна в Грузии, Сербии…, Иерусалим, Россия, Греция - 

их 15 насчитывается.  

И вот, когда начинается какая-то ересь, те епископы, которые именно 

вышли с этих синодов, из 15 поместных церквей, и они дальше 

рукополагают людей… Хоть их там еретики и запрещают – это не 

действует. Вот тогда есть апостольское преемство – это главные 

вещи. Без этого мы спасаться не можем, ни креститься. Поэтому, вот 

это преемство, оно быть должно обязательно от апостолов. И что 

получается, что вот эти вот… Кириак Темерциди, они не были ни в 

одной из 15 поместных церквей. Я сколько раз уже это объясняю вам, 

друзья мои: эти люди раскольники, они находятся отдельно. И вот 

сейчас, мать Фотиния, знает ли об этом? – Михаил и Агеев, вы 

сказали ей об этом, что вы показываете там по телевизору старцев 

всех, которые… говорите, что это отцы ваши. На самом деле, отец ваш 

Кириак Темерциди. И все эти святые отцы, которых вы показываете, 

они ни один из них не принимал Кириака Темерциди, как за 

священника даже. И вы приняли оттуда хиротонию, и ваш духовный 

отец, это он и есть – Кириак Темерциди. И не надо показывать на 

весь мир и обманывать людей и заманивать, этим самым, людей. 

Научитесь о живом Христе говорить, и Господь вас помилует. А не так 

вот, обманывать.  

Вы знаете, что вот это благословение, если патриарх не знал 

этой ситуации и вас взял под свой омофор, оно не действует. Вот то, 

что там Агеев спрашивает: «Мать Фотиния, я под омофором у 

патриарха?», оно не будет действовать. Когда я свой ролик выпускал, 
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с патриархом разговаривал, я ему сказал, что у меня идёт хиротония 

от одной ветки из РПЦЗ. И это правда. И получается, что? Вы сказали 

вообще патриарху, вот людям, откройте всем, братья и сестры, 

которые находятся в обители там, я вот вам просто объясняю 

ситуацию, чтоб вы понимали. А дальше, я вам расскажу ещё более 

страшные вещи. И, если уж они вызвали этот огонь на себя, пусть 

получают гранаты. Может быть, время пришло, чтобы люди увидели 

и скинули их оттуда. Или вразумили, чтобы они исправились. Ведь 

как-то ж надо это всё…, действовать. Вот сказали ли вы мать 

Фотинии? Дай Бог, чтоб она увидела этот ролик (я знаю, что люди 

пересылают ей). Сказали ли вы ей, что вы в таком вот положении? 

Что у вас хиротония идёт не от «Секачевцев» теперь уже, а у вас 

хиротония от украинской идёт? Потому что вы от Кириака Темерциди 

приняли вот это вот архиепископство. Когда вы присоединились, в 

этот момент, Феофан Вышенский пишет, заканчивается (даже если и 

было) всякое преемство. Понимаете, допустим, если человек с 

раскольником соединился, раскольником все и стали.  

Приехал ко мне один игумен от Агеева, и я сказал всем 

братьям… Здесь вот, это чудо было на всю общину. Я сказал брату 

одному: «Слушай, ты служи, а этот человек пусть прислуживает. А там 

разберёмся мы. Будем разбираться и посмотрим: что как. Пока его не 

допускай». Он говорит: «Ладно». Я ночью ложусь спать и мне снится, 

что я стою на огромном поле, и этот священник стоит (не буду его 

имя называть). И я смотрю, он начал под землю проваливаться, 

тонуть. А он стоял не в священнической одежде, а в подряснике. Я 

его за руку хватаю, мне жалко стало его. И как только за руку я его 

схватил, в этот момент, мгновенно оказались все люди, кто состоит у 

меня под омофором, все. И неважно где они находились, все. И я 

почувствовал зловоние из земли. Как будто это какое-то зловоние, а 

не земля. И мы все туда начали проваливаться. И я услышал, что 

Господь говорит: «Если этот священник будет служить, вы все 

погибнете». Я испугался и думаю: «Господи, Боже мой, что это 
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такое?». Я проснулся, побежал быстро в храм, прибегаю, смотрю: не 

тот служит, которому я сказал, а служит именно он. Я говорю: «Ты что 

натворил? Иди за мной». Позвал этого священника и говорю: «Что 

случилось? Тебе Бог не даёт служить, почему? Дух Святый тебя не 

допускает к Престолу!». Он голову опустил и начал мне рассказывать. 

И когда он мне рассказал, я понял, что он не должен быть 

священнослужителем, никак. И Бог его не рукополагает. Ему 

епитимию дали. И дай Бог, он, может быть, после этого Господь его 

примет в священство. Не знаю, он уехал от меня.  

Вот, это тот человек, который каждый день служил у Агеева. 

Каждый день. И это было чудо перед всеми. И это то, что он начал 

служить там, пришёл, как служащий действовал, а я ему сказал, что: 

«Ты помогай, а не ходи служить». А он меня обманул. И именно в 

этот момент, Господь мне такое открыл.  

И это тоже назовёте бесовским состоянием? Вот те люди, 

понимаете, которые идут оттуда… Не все конечно, прости меня 

Господи за всё. Вот эти вот моменты, они конечно очень жестокие, 

серьёзные… Как вы не поймёте, друзья мои?  

Вот вы говорите: «Да, мы благодать чувствуем». Если вы 

говорите, что вы благодать чувствуете, но эта благодать, она с 

Вселенскими Соборами не сходится, то ваша благодать, о которой вы 

говорите, она под сомнением. Я не говорю, что её может быть нет… 

Может быть то, что вот как в Московском Патриархате, Господь… Я 

ещё знаю, что Он там очень много людей милует. Есть те люди, 

которых Бог милует. Не буду говорить, как, Одному Ему известно, но 

Он милует. И мне сказал, чтоб я не оставлял, а чтоб привёл этих 

людей. Потому что там их много у Господа. Так же и вас, тех, кто 

находится там (у Агеева), где-то может быть Господь благодати 

подаёт. Но это никак не говорит, что надо говорить, что это все 

правильно. И в этой ситуации, они в расколе находятся. Как вы меня 

не слышите, друзья мои? Конечно, я знаю, что многие слышат, но я 

больше сейчас не для тех говорю, которые сердцем понимают, о чём 
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я проповедую: о Христе, о дивном Господе нашем, а говорю о тех 

людях, которые в такой ситуации оказываются. Они сами на меня 

нападают, нападают, нападают… А Господь сейчас за меня скажет 

слово какое-то, через меня, и оно пойдёт. И оно будет действовать. 

Сколько раз мы уже это… Та же и Елена, может она меня слышит, 

которая к отцу Михаилу очень хорошо относится. Она как-то не лезет 

в эти священнические разборки. Она как-то старается ко всем 

нормально относится. Но не ко всем бегать причащаться, а находится 

с нами она. И вот эта женщина, Елена:  

 Мы выслали ей присягу и она её подписала. И на следующий 

день, она в кольчуге (во сне ей дали кольчугу и меч. Вот она в 

таком вот положении). 

Вот, что-то с людьми происходит, исцеляются люди, когда 

подписывают эту присягу. Вот как мне сказал Архангел Михаил: «Ты 

скажи всё людям, а дальше будет Бог действовать». И сейчас Он и 

действует. Столько много народу приезжает, столько священников 

хотят приехать, столько всего. И Господь, Он знает, что Он делает. 

Приезжают старые священники, которым 80 лет. И они понимают, что 

здесь Дух Святый. А вы, молодежь, бороды то нету, молоденькие 

совсем, а уже думаешь, что ты знаешь всё. И знаешь, в ком Бог 

действует, а в ком нет. А ты знаешь, сколько здесь народу? Ты 

представляешь, как ты мог Бога похулить? И похулил.  

Вот ещё, такой вот вопрос, я сейчас буду говорить, дорогие 

друзья, на счёт этого страшную вещь. Это мне лично говорили 

священники, которые приезжали от Агеева. И это не один человек: 

два, три. Сколько разных вещей, смотрю… А, как говорит Евангелие: 

«Где двое или трое говорят, там истина». Не будут люди, так вот, 

верующие, сговариваться, чтобы хулу нести, чтобы потом от Бога 

отпасть. Но, я сейчас не делаю вывод: «Правда это или не правда», а 

предоставляю вам возможность, тем людям, которые находятся там, 

у Агеева. Я вам предоставляю возможность, друзья мои, чтоб вы 

разобрались в этом, чтоб вы имели благое беспокойство о своём 
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спасении, как говорит Феофан Вышенский, святой. Вот о чём 

разузнайте. Поэтому я здесь вердикт выносить не буду. Эти 

священники, и один даже здесь у меня находится, он потом скажет 

об этом, в своём видеообращении. Говоря то, что сам, лично Сергий 

Агеев рассказывал священникам, что он, когда крестит людей, 

помазывает людей миром, который истекает от икон. То есть, не тем 

миром, который варится патриархами от начала, от апостолов, а 

миром, который исходит от икон.  

И теперь, если это так, давайте разберёмся: что это такое?  Это 

происходит такая ситуация: миро, которое варится от начала, от 

апостолов, это есть руки апостолов. Когда руки апостолы ложили, Дух 

Святый сходил, после дня Пятидесятницы. И когда много народа 

появилось, они не могли на всех руки положить, и поэтому начали 

варить это миро. Это миро, то миро, которое на главу Царю Давиду 

возливалось. Это миро имеет благодать Духа Святаго, печать Духа 

Святаго, дар Духа Святаго. То есть, через этот дар Духа Святаго, когда 

человека помазывают на крещении, он присоединяется ко Христу, 

Духом Святым. Потому что без Духа Святаго, Сам Господь сказал, что: 

«Вы не можете войти в Царствие Небесное, никак!». И вот, 

смотрите, что получается, если, допустим, каждое миро… Вот 

смотрите: оно, когда сварилось, допустим, в этот год, то есть, 

прошлого года, добавляешь в новое. Обязательно, это традиция, 

почему? Потому что от апостолов идёт. И оно каждый раз оттуда 

добавляется, добавляется, и никогда нового и не делается. Новое 

делается, но старое добавилось. Поэтому, у нас вот это миро, 

которым мы крестим людей, оно имеет дар Духа Святаго. Это и есть 

печать Духа Святаго.  

И если, получается, Агеев делает вот такие вещи… То вы 

понимаете, сколько людей в ад пойдут, из-за него? Вы понимаете 

это, друзья мои? Расскажите это всем. Не для того, что я хочу больно 

кому-то сделать… Это они ко мне лезут, я к ним не лезу. Это они 

пытаются всё мне больно сделать, какую-то грязь там за меня льют, 
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ещё что-то… Я хочу о Христе моём говорить. И я переживаю за людей, 

потому что мне Господь помогает любить людей. И вот, этот мир, 

может изменить только любовь, больше ничего: ни правда ваша, ни 

2000 правды вашей. Только любовь! Только любовь Христова, 

которой сейчас практически нет в мире. Она может этот свет излить. 

И Господь так и будет делать. 

Сказано, что Царя, которого Господь поставит, он будет знать: и 

о небесном, и о Божием, и о преисподни, о духах нечистых. И вот я 

сейчас все свои проповеди пытаюсь вам об этом говорить. Надо 

пробиться сквозь эту завесу, которую Господь поставил. И тогда вы 

сердцем войдёте, тогда вы… Что говорил Зосима с Троице-Сергиевой 

лавры, святой, преподобный отец наш, он говорил, что: «Верующий 

человек, должен сердцем видеть Господа. Сердцем веровать, 

сердцем видеть Христа, Богородицу, всех-всех-всех». То есть, вы 

понимаете? Вот это и есть верующий. И вот когда мне человек 

говорит, когда ему Матерь Божия приснилась, и он говорит: «Ты 

знаешь, отче, я точно знал, что это Богородица. И у меня такая вера 

прям была». А я говорю: 

 Вот это и есть та вера, которая Бог сказал: «Если у вас будет 

вера с зерно горчичное, горы будете двигать». - Мф. 17 (20) 

Понимаете, друзья мои, о чём это я вам проповедую. Проповедую о 

живом Христе. И как мне Господь открывает, что Он всех вас 

приведёт, вот именно, чтоб быть в воинстве небесном. Для чего 

присяга нужна? Вот это воинство небесное… Мы должны пробиться 

эту мысленную брань. И вот те, которые пробьются эту мысленную 

брань, они будут общаться вживую со Христом. Как это делали святые 

наши:  

 Молится святой Иоанн Кронштадтский. Вышел, кого-то поругал 

на клиросе… Зашёл, начал прощения просить. И Господь к нему 

вернулся. А когда он ругал, Господь от него отошёл, ему так 

стало плохо. Во мгновение, Господь…, как дитя своё 

воспитывает, сразу же слышит.  
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Была такая ситуация у меня, тяжёлая такая. Очень трудно было. Я 

понимал, что меня сейчас вызовут и будет очень тяжёлый разговор 

такой. Я не скажу, что какой-то поступок был или ещё что-то, нет. А 

просто сама ситуация была очень тяжёлая. Давно это было, не 

помню. И я пошёл в часовенку (не было храма, ничего), там начал 

молиться, и у меня, знаете, как вот сердце у меня как…, не 

пробивается к Господу, не идёт молитва, не чувствую Христа моего, 

говорю: «Господи, я не отойду от Тебя, не отойду… Буду стоять здесь 

до тех пор, пока Ты меня не услышишь». И вот просил, просил… 

потом знаете, как камень отвалился такой, и Господь пришёл. И там 

заходят и говорят: всё нормально, там уже тебя отменили, никуда 

тебя не зовут, всё хорошо там, решили, разобрались. А я говорю: «А я 

знаю», а они: «откуда знаешь?». Говорю: «Господь подсказал».  

Многие говорят: «Прозорливость, прозорливость…», а что это 

такое, прозорливость? Вот я вам на деле раскрываю, как Бог Духом 

Святым работает. Прозорливость – это то, когда человек, когда что-то 

Бог ему, Духом Святым возвещает, и он знает это, какие-то вещи, 

такие крупицы. Не то, что там, у святых… Но то, о чём я вам говорю, 

оно, это суть жизни нашей. Без этого люди в ад уходят. Помоги вам 

Господи это понять.  

И если он (Агеев), допустим, сейчас этим миром крестил этих 

людей, он в таких смертных грехах находится…страшнейших. Он уже 

сотни раз, или сколько там раз попал под извержение из сана. А 

извержение из сана - без возврата. Ни один собор не решит, чтоб 

этого священника вернуть назад. Если запрещают священника – ещё 

можно вернуть. А когда извергается из сана, то такого человека, уже 

не вернёшь. Ему надо каяться, плакать и спасаться. И вот, если 

докажется, что там Михаил и Сергий Агеев вот эти вот вещи делали, 

то они…, их Бог не допустит больше к служению. Они, могут вот этой 

своей хулой, и вот этими своими заблуждениями, столько натворить 

дел. Начали доброе делать…, и я верил всегда, что Господь поможет. 

Даже и сейчас, немножко стараюсь верить, что Господь всё-таки 
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поможет и люди одумаются, и поплачут и покаются перед Христом 

Богом нашим. Вот такие друзья, мои дела.  

Поэтому, когда он показывает вот эти фотографии, что он там 

чадо старчиков и так далее. Что там благословений у него куча. 

Поверьте, эти старчики, они даже ни сном ни духом не знают, что он 

сейчас находится под омофором у этого, Кириака Темерциди. А если 

так, то значит, надо объединить вот это всё, а это не объединяется, не 

соединяется. Поэтому, вот эти моменты надо знать. С Богом! Всех 

спаси Господи!  

Надеюсь, я вам на все вопросы ответил. И вот эти вот слухи, 

которые распространяют… Мне патриарх, ничего не говорил, а лишь 

сказал то, что: «Я с тобой». В грудь себя ударил и показал: «Я с 

тобой». И благословил, и улыбался – вот это я знаю. Бог, Он когда 

действует, Он действует не через слухи, запомните. А вы действуете, 

священники, через слухи. Вам сказал тот-то, тому-то тот сказал, и 

пошло…, а где этот конец, край этому всему? А ведь как говорят отцы: 

«Если вы что-то проповедуете, вам надо точно узнать, досконально 

надо узнать». А как, в этой ситуации, в которой вы за меня говорите, 

можно досконально узнать? Это только суды делают. У нас не 

папизм, у нас нет такого, что патриарх вышел… или допустим, я там 

вышел и сказал епископам: «Ты больше не епископ. Всё, вали 

отсюда, ты мне не нравишься». У нас церковь, друзья мои, или вы не 

знаете, что… Вы как бандиты какие-то непонятные… Вы хоть 

немножко законы церкви знаете? Или знаете только те законы, 

которые вас немножко защищали? Вот, главное, хиротонию, вы 

рассказали мать Фотиние, что вы от украинских раскольников идёте? 

Которые не принадлежат ни к одной из 15 поместных церквей. Если б 

вы не замарались другими вещами, я имею в виду не было бы там 

Кириака Темерциди, не был бы Болтовский под омофором у 

колдуна… Потом, ты7 старчика проповедуешь там, который находится 
                                                           

7 Агеев. 
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в Белоруссии (что у него белая борода, старенький такой), так он 

тоже находился у колдуна, этого Мотовилова под омофором. Это вся 

украинская, раскольничья группа, да ещё и с колдовством. Вот и всё, 

вот что идёт. Но ты там-то рассказываешь, старчиков показываешь… 

Вот это и есть братья и сестры – великий обман. 

Не может человек, говорить за старцев, за тех, которые сейчас 

не знают даже, что он… При своём времени, когда они жили, они 

даже не знали, что он в таком положении будет находится. Может 

быть раньше они и говорили ему, но сейчас это дело изменилось. 

Поэтому, здесь надо примыкать и разбираться с этими вещами. А 

людям надо немножко, как Феофан Вышенский говорил, святой: 

«Зажечь вокруг себя, благое беспокойство, о своём спасении». С 

Богом! 
 

 

11. Борьба с врагом и посещение Божие. 
Во имя Отца и Сына, и Святаго Духа – Бога нашего. 

Братья и сестры, Христос Воскресе. Воистину Воскресе. 

Посмотрел немного… Что-то смотрел, сейчас вообще ничего не 

смотрю, но слухи всё равно идут. Люди пишут, рассказывают какие-то 

моменты: сколько вылилось грязи на меня. Хочу вам сказать, дорогие 

друзья, вы думаете, что, моя никчёмная жизнь нужна кому-то? Она 

никому не нужна. И все нападения, которые идут, они в основном 

идут на учение. То учение о живом Боге, которое я проповедую все 

свои видео, все которое есть, от начала и до сего дня.  

Очень много вызовов, которые говорят: «в прелести», «не в 

прелести». И я пытаюсь, с вами разговаривая, раскрыть, что значит 

слово даже «в прелести». Раскрыть какие-то соединения души с 

Божеством. Какие человек чувства должен ощущать и насколько это 

важно для нашего спасения. Потому что без этого, человек находится 

в глубочайшем заблуждении.  
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То прелесть, о которой говорит святитель Игнатий Брянчанинов, 

что: «Всё человечество в прелести». Это говорится о том, что где-то 

мы что-то неправильное учение говорили, или неправильно думаем 

о своём спасении (где-то заблуждаемся). Потому что мы все гордые. 

И гордыня есть у каждого человека. От этого, как говорится: всяк 

человек ложь. И всё человечество повинно в прелести.  

Но есть прелесть та, которую человек полностью заблуждается. 

Думает, что он говорит о Боге, на самом деле он проповедует 

дьявольское состояние.  

Теперь давайте посмотрим немножко, о чём же я вам говорю. К 

сожалению, в наше время, сейчас очень мало людей, единицы, 

которые что-то говорят о Боге живом, и о соединении с Ним (когда 

душа соединяется, что происходит с человеком). И вот, вся суть, о 

которой я говорю, это самое главное.  

Наши отцы, которые встречались раньше, они задавали всегда 

один и тот же вопрос. И этого вопроса было достаточно, чтобы понять 

в каком положении находится инок или монах, или священник или 

т.д. Вопрос был такой: «Как братий молишься? Как молитва?». 

Почему именно этот вопрос задавали всегда у нас отцы и никакой 

больше другой. Потому что молитва - это есть зеркало души. Через 

молитву можно увидеть в каком состоянии находится человек.  

Всегда, в своих видеороликах, я вам проповедовал, что на 

молитвах самый безопасный путь, который показывает, что вы не 

слепы, что Дух Святый находится с вами – это то, когда вы на молитве 

стоите и думаете только о Господе. И не мысленно, а чувственно. 

Когда вы видите сердечным оком, видите самого Господа и плачете, 

слеза потихоньку стекает, покаяние идёт, любовь к Богу возвышается, 

сердце в трепет приходит и ни один помысел другой больше не 

приходит. Сие творится только благодатью Господа нашего Иисуса 

Христа. Бесы такое делать не могут. Помыслы остановить…, если кто-

то молится хоть немножко, они понимают: мы помыслы остановить 

не можем сами. И когда Господь наш Иисус Христос сказал, что: 
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«Ищет Отец Небесный молитвенников в духе и истине, детей себе», 

именно это и есть то, о чём я с вами сейчас разговариваю. Потому что 

когда человек молится в истине, он говорит Богу только то, что 

ощущает всем сердцем, жажду к Нему. И жажда от Бога, она 

приходит благодатью Христовою. О которой и святой Иоанн Богослов 

говорил: «Если молимся по воле Его, то Он, будучи верен и праведен 

услышит молитвы наши, исполнит желания наши». О чем это 

говорится? Как по воли Его, то есть Бога нашего, молиться?  

Когда Дух Святый приходит, когда мы молимся в истине, 

говорим Богу то, что мы ощущаем, и помыслов в этот момент никаких 

не имеем, ум соединяется с сердцем – сие творится только Духом 

Святым. И тогда Господь, видя такие искренние желания нашего 

сердца, ещё больше Духа Святаго подаёт. Вот это и есть молитва в 

духе и истине. Дорогие друзья, я вам пытаюсь это объяснять во всех 

своих видеороликах, и вы это называете прелестью. Многие другие…, 

да не многие, а кучка людей, называют это прелестью. Вы понимаете, 

что вы просто перевернули всё с ног на голову. Вы начинаете Бога 

хулить. И Господь, как Он и обещал, Он заступится за меня. Если 

люди приезжают и, заходит одна женщина, я говорю ей: «будешь 

игуменьей», и она стала игуменьей. Если кто-то приезжает и этому 

человеку говорю: «будешь священником!», и он стал священником. 

Те люди, которые рядом с нами находятся, они всё это знают. Кто же 

это всё исполнил? Опять бесы? Почитайте Ветхий Завет, там всё 

написано.  

И вот у нас сейчас, дорогие друзья, перевернулось всё верх 

дном. То, что доброе, называют гнилым. То, что гнилое, называют 

добрым. Вы посмотрите видеоролики, которые батюшки выпускают: 

очень мало говорится о духовности. Говорится в основном что? Не 

постыжусь этого сказать: «Вам бы лучше не в мантии с крестом быть, 

а в телевидении выступать, новости рассказывать». Потому что вы 

рассказываете: как землянки рыть, как картошку сажать, где какие 

вакцины сделали и т.д. и т.п. 
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Но, если Господь вас поставил на эту ступень, ну и будьте на 

этой ступени. Если вы, допустим, рассказываете людям, хотя-бы 

предупредите их о чём-то. Слава Богу! Но зачем вы лезете туда, что 

вам не дал Господь? 

Один высказался, что я там учение какое-то о Богородице 

называю, что Она Божественная, что-то о секте начал говорить… Я 

просто удивляюсь над этими вещами. Дорогие друзья, вы ко Господу 

хотите идти или просто хулителями быть? Если вы называете 

апостола Павла Божественным, что вы новое учение какое 

проповедуете? Или не знаете, что есть учение какое-то 

догматизированное, богословское, и именно на это ставят свой 

акцент всегда все святители. И, если это учение не правильное, 

восстают против него, потому что оно хулит Бога или Матерь Божию. 

А если я какому-то одному человеку сказал, на радостях, при 

посещении Владычицы, я сказал: «Какая же Она дивная, какая Она 

добрая, Она самая лучшая Мама на свете. Божественная, Дивная 

наша Богородица». И вот это слово взяли моё и понесли, понесли… 

Что я неправильно сказал? Вот если б я начал учение какое-то 

говорить и догматизировать это, тогда вы б могли что-то сказать.  

А сейчас что разносите? Или не знаете, что в Ветхом Завете было 

сказано, что: «Вы боги есте». И это никто не догматизирует. Но, если 

Господь такие вещи сказал (что по благодати мы боги), не уж-то 

нельзя нашу Владычицу Богородицу назвать Божественной и Дивной 

Владычицей? Вы просто не понимаете сути православия и говорите, 

смущая много народа. Называя меня в прелести, вы называете 

учение, которое я говорю «пре́лестным».  

Или, допустим, тот же человек, который высказался, что я 

отрекаюсь от того, что Царь Николай есть искупитель и начал меня 

называть антихристом. Что я отказался ещё и от Христа, от имени 

Божьего. Братья и сестры, если кто-то так говорит, не смотря мои 

ролики (хотя этот человек и говорит, что он не смотрел), неужели не 

боитесь какую-то клевету произнести? Я же вам что объяснял? Я 



 

~ 105 ~ 
 

объяснял то, что если допустим у нас сейчас такого чина в 

православии нету: «искупитель», то мы догматизировать это не 

можем. Но, если кто-то, в сердце называет у вас так, мы можем так 

называть. Другие у нас называют, я никому ничего не говорю, у меня 

нет вердикта отрицания этого. Есть только вердикт не вносить это в 

богословие, как догмат. И если этим самым я сохраняю Вселенский 

Собор, как вы можете меня обзывать за это? Помоги вам всем 

Господи! 

Сейчас, вот это видео, я его выпускаю, я не знаю, может быть 

оно и не имеет смысла выпускаться. Но для тех людей, которые 

просят, которые пишут и которые говорят: «Владыка мы с тобой. Мы 

знаем о чём ты говоришь. Мы это сердцем ощущаем. И нам не 

важно, что там люди говорят». Ради этих людей, чтобы они не 

подумали, что мы смирились, чтоб поддержать вот это малое стадо, 

чтоб они понимали.  

Я вот вам скажу, братья и сестры, у меня была такая ситуация, 

когда начали очень много говорить за меня, плохого. И в этот момент 

мне Господь попустил тяжелейшую болезнь почек, я находился под 

капельницами. И сейчас, недавно только с-под капельницы, уколы 

постоянные, и пытаюсь как-то поддерживать себя. У меня в этот 

момент и сердце прихватило, и я начал задыхаться, не мог, и 

желудок начал болеть. И всё это в кучу просто вылилось вот так вот. И 

плюс, помимо этого всего я ощущал злобу людей, колдовство людей, 

которое идет.  

И знаете, что вся эта ситуация…, я только лежал и Господу 

молился: «Господи, Ты знаешь, что я только за Тобой иду. Я очень 

боюсь в этой жизни потерять Тебя. Мне ничего больше не надо. 

Как только Ты посетил моё сердце, я сразу же возжаждал любить 

Тебя больше всех на свете. Служить Тебе сильнее всех на свете. 

Это единственное, что у меня есть. Ничего мирского я у Тебя не 

просил и не прошу, мне это не надо. Мне только хочется быть с 

Тобою. Мне хочется любить Тебя и оплакивать грехи свои». 
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Вот так я Господу молился, и Господь мне попустил врага. И я 

увидел, что ко мне враг подходит. И начал меня искушать, называя: 

«Вот видишь, вот этот же батюшка, который ролик выпустил…, ты же 

знаешь, что это клевета явная. Знаешь, зачем он так делает?». Ему 

там первоисточник пишет, что много не правды там. С кого же он 

именно брал информацию, тут же первоисточник и пишет, что это 

неправда. То есть, этот священник, он знает каноны церковные, что 

за эту клевету он отправляется в место иудино. И все вот эти вещи 

мне начал враг приносить и говорить. И подкатывает такое ко мне, 

знаете, вот именно в сердце, что прям идёт из груди вырывается 

какое-то проклятие.  

Я испугался этого и начал Господа молить: «Господи, помоги мне 

выдержать это. Ведь Ты же всё попускаешь, ведь это Твои детки 

говорят что-то. Всё на пользу идёт. Потому что если я говорю 

что-то за Тебя, меня обзывают, пусть Твоё имя прославится. А Ты 

помоги мне выдержать это всё и не поддаться врагу на 

искушение». Как же может человек одними и теми же устами 

прославлять Бога моего, и теми же устами брата проклинать какого-

то? 

И вот так я молился и просил Господа, чтобы Он мне помог. 

Сутки я, наверное, в этом состоянии был. Старался, чтобы ни один 

помысел не пропустить. И пришёл Господь. Пришла такая тишина, 

братья и сестры. Господь меня утешил. И слёзы полились. И враг 

отступил. И у меня такое всепрощение пришло к людям. И Господь 

такую милость мне явил.  

 И знаете, друзья мои, я вам скажу: бейтесь с врагом, не 

слушайте его. Люди у нас - это есть образ Божий. Мы должны 

отделять всегда грех от образа Божьего. Никогда не совмещать его. 

Если мы совместим это, мы будем проклинать людей, мы будем 

осуждать людей и т.д. и т.п. Поэтому, друзья мои, бейтесь с врагом, 

проходите искус. Если вы искус не пройдёте, вы не сможете живого 

Бога ощущать. Искус – это есть борьба против естества своего. 
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Естество наше, оно всё пропитано гордынею. Это очень важно. Если 

мы не сможем этот искус пройти, то мы в тяжелейшем состоянии 

будем, в ужаснейшем состоянии.  

Поэтому, проходите искус, и тогда вы познаете, что такое 

любовь Божия. И тогда вы познаете, что такое ненависть бесовская. 

Держитесь друзья, мы с вами. Молитвенно с вами. И будем стараться 

до последнего быть с вами, с Божией помощью. Подкрепляя и 

поддерживая вас.  

То, что Господь дальше начал открывать (это в день жен 

мироносиц было), настолько я такой мир получил, такое прям 

разливание по сердцу идёт, такое блаженство, такое успокоение. 

Помыслов нет ни одних. И Господь, через живую веру начал 

открывать: «Всё, что отрок Павел сказал, это всё есть от Меня, не 

переживай. Ты знаешь, что всегда тебя защищу». И Господь это 

сделал. И сейчас пришло время, почему именно воздвиглось такое 

тяжелейшее гонение… Я вам скажу, дорогие друзья, то, что это для 

силы Божией, потому что Господь Сам, Он Сам защитится. Если я 

говорю слово за Бога моего, и Господь через моё сердце дышит и 

говорит вам. То, не Ему ли нужно защититься за меня? Конечно так. И 

Господь обязательно защитит. Слава Богу за всё! Надейтесь на это, 

уповайте, и старайтесь не выносить суды. Потому что это есть престол 

антихриста.  

И если там, тот батюшка начал говорить, что отрок Павел от 

врага (суд вынес за место Бога), то, это всё может обернутся на хулу, 

на Бога. Поэтому, дорогие друзья, прочитайте или посмотрите 

видеоролик, если хотите, где я рассказываю о своей жизни. Когда 

Господь наш Иисус Христос посетил Своею благодатью в колонии, Он 

мне начал подавать жажду на несколько вещей: я почувствовал 

жажду сильную такую, духа Ильи пророка. У меня такая жажда была, 

я говорил: «Господи, дай мне капельку духа Твоего святаго пророка. 

Мне так хочется с жаждою служить Тебе». И Господь мне 

приходил, десятки раз, и всегда говорил: «Я подам тебе это!». 
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Потом Господь мне подал жажду рассудительности. Я бегал как 

Мотовилов, который спрашивал всё: «Что такое цель христианской 

жизни?». Я так же бегал и спрашивал у людей, искал, книги 

перечитывал. И смотрел: что же такое рассудительность? И Господь 

мне открыл, что это есть познание добра и зла. Добра и зла 

невидимого! Потому что это самое важное. Именно сердце начинает 

видеть с каким духом приходит человек. Какой дух нападает. И вот 

это именно познание добра и зла, рассудительность, это важная 

часть в жизни души. Важно в нашем спасении. Без неё спасения не 

бывает.  

И дальше, Господь открывал, что Он мне даст силу быть 

сильным в духе Его. И это всё Господь духом Своим открывал тогда, 

когда я вообще не знал: буду я священником, не священником. 

Заранее говорил людям, уже потом, когда было Богом открыто, что 

священником буду, и стал им. Заранее говорил, что Господь 

открывает, что епископом буду, и стал им. Заранее было открыто, что 

буду митрополитом, и стал им.  

И понимаете, братья и сестры, многие называют какие-то вещи 

и говорят: «самосвят». Уходят и всё. Сейчас на эту тему немножко 

дальше продолжу. Хочу закончить о чём я говорил, по поводу того, 

что Бог открывал. И вот сейчас, вот именно, когда смотришь 

пророчества о том, что будет у человека, которого Господь поставит 

правителем: сила воли, гениальность ума и т.д. И вот когда я сейчас 

начинаю понимать, куда меня Господь вёл, и это я не сам за себя 

говорю, это говорят Ангелы Божии, которые мне благословили для 

вас, для малого стада это выпустить. Я ещё раз говорю, что я себя до 

конца ни в чё не вверяю. Но, как святитель Игнатий Брянчанинов 

учил, как мы должны относится к откровениям: «Мы не должны их 

принимать, но и не должны их хулить», потому что можем похулить 

Духа Святаго. Мы люди-человеки, которые не знают ничего. И если 

моему Господу Иисусу Христу угодно, чтоб я послужил, мне самое 

главное, быть в Его духе, а что дальше будет какая мне разница? 
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Самое главное, чтоб мне Бога не потерять. И вы думаете, что, я 

просто так говорю эти вещи? Братья и сестры, сколько я уже с вами, 

сколько я уже вам говорю о Боге, о живом Христе. Неужели вы в том 

учении, которое я говорю, нашли какую-то ересь? Или о том, что я 

говорю, что на молитве не должно быть помыслов, а «Горе́ име́им 

сердца́», чтобы сердце наше пылало к любви Христовой. Неужели эти 

вещи можно назвать бесовскими?  

Мы очень много чего не понимаем. Когда Господь, допустим, 

сказал иудеям, что: «Будете Плоть Мою кушать, и Кровь Мою 

будете пить», даже многие избранные отошли от Господа. Они не 

могли этого вместить, но Господь им сказал: «Слова Мои Дух и 

истина».  

Все пророчества, которые есть, они дух и истина. И давайте мы с 

вами не будем Богу навязывать, как и какие пророчества исполнить. 

Давайте поймём, что мы люди человеки, и, если дело это не Божие, о 

котором мы говорим, оно развалится. И пусть будет так, да будет 

анафема и проклятие всякому духу нечистому, который приходит в 

моё сердце, и в ваше сердце. Я лишь хочу исполнить волю Христа 

Бога моего. И если Господь захочет что-то сделать, то кто же из вас 

помешает? Не боитесь стать противниками Божиими? А противник 

есть дьявол. И если Господь выбирает то, что Он хочет, кто Ему 

скажет: «Нет»? А если Господь не выбрал, оно всё развалится. И 

успокойтесь уже.  

По поводу самосвятства. Выпускают ролики и говорят: 

«самосвят». Что такое «самосвят»? Который сам на себя что-то взял. 

Вот там ещё у одного священника вышел ещё один ролик, он 

начинает объяснять: «Дорогие друзья, митрополитом может стать тот 

человек, у которого в подчинении находится два епископа и один 

архиепископ. Зосима этим человеком быть не может, 

митрополитом». Я просто удивляюсь, насколько…, у меня просто слов 

нет. Вы разве не видели, что у меня в документах написано: «Два 

епископа и один архиепископ».  
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Не знаю, дорогие мои друзья, зачем вам нужно это всё? Зачем 

священникам лезть в это дело? Зачем вы сейчас, в то время, когда 

идёт жуткое гонение, и вы даже не понимаете почему оно жуткое?  

Потому что оно в одночасье прорвёт. Как гнойник, который есть: 

нарывает, нарывает, и он прорвётся. Но, когда он прорвётся, уже 

будет жутко и тяжело, и страшно. Здесь уже пойдут отсевы жёсткие. 

Кто умрёт, кто останется. Тут уже Богу только одному известно. И вот 

это вот сейчас вакцинированное или не вакцинированное… Выходят 

законы, чтобы не принимать в общество. А куда в общество? Храм же 

тоже общество. Вы не понимаете, что сейчас происходит и начинаете 

такую бучу поднимать. И поймите, что вы нападаете на учение, 

которое я говорю. А учение моё о Господе, любимом, дивном, и 

славном Христе Иисусе.  

Спасайтесь, дорогие друзья, мало сейчас у нас времени уже. 

Оставим дело Божие – Богу. И не будем за Бога решать, что есть что, 

кто есть кто. И говорю вам ещё раз, что, если какой-то помысел ко 

мне пришёл и он не от Бога, я его проклинаю и анафематствую. И 

прошу моего Христа, чтоб Он удалил это от меня. Но, когда приходит 

Господь и приносит с Собой тишину, мир, никаких волнений, никаких 

переживаний, никаких помыслов, любовь к Богу, жажда к Богу – не 

называйте это духом нечистым. Потому что вы совсем заблудитесь и 

впадёте в самую жуткую хулу и прелесть. А хула на Бога, она всегда 

оборачивается страшными карами Христа Бога нашего.  

Поэтому, те, которые что-то выкрикивают, высказывают, 

перепроверяйте информацию. Я не знаю, зачем нужно было вот 

этому священнику, который выпустил видеоролик… В одном и том же 

ролике якобы заступается за престол Царя, в тот же момент, и в 

конце жуткую клевету нести. Разве мы не знаем, что с одного 

источника не идёт сладкая и горькая вода. Почему справедливый 

Господь попустил такие вещи, чтобы клевета из ваших уст вышла? 

Если Господь захочет что-то избрать, никто не помешает, но, 

наоборот впадёт в хулу. И от этого погибнет.  
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Поэтому, дорогие друзья, я всех прощаю. И говорю и вам, чтобы 

вы не лезли в дело Божие, которое есть. Вот если выпущу ролик, и 

скажу, и себя кем-то объявлю, вот тогда да, можете встать на это. А 

сейчас называть отрока Павла, что ему бесы являлись… Вы этим 

самым просто не понимаете, что вы делаете. И если вы ошибаетесь, 

то кара Божия пойдёт на вас. И вы посрамитесь.  

Спасайтесь! И знайте, что человек, который говорит проповедь, 

не должна у него выходить клевета, из уст его. Или вцепились за 

человека, который на колясочке ездит, выпустил ролик там за меня… 

Столько гадостей говорит… Слава Богу за всё! Мне тоже для 

смирения.  

Есть, и тоже, на колясочке, Ниндин такой, который отрока 

Вячеслава хулил. Столько горя принёс, такой резонанс был, тяжело 

маме отрока было всё это вынести. На колясочке человек.  

Так же и к нам, на колясочке человек приехал, спасаться хотел, 

всё священником мечтал быть и так далее.  И когда приезжают, 

начинаешь молиться за этих людей, и такой ужас происходит, и не 

понимаешь, что произошло… А потом раз, и увидел, что порно 

фильмы в его телефоне. Что это такое? Люди только говорят о 

деньгах, о порнофильмах каких-то и называют себя православными. 

Кого вы там возле себя собираете?  

Дорогие друзья, не летите как мухи на зловоние, летите как 

пчёлки, на доброе и с запахом приятным. Прославляйте Христа 

Господа нашего и знайте, что: «Аще не Господь созиждет дом, всуе 

трудится зиждущий». И если я говорю вам не о Боге, то Сам Господь 

всё развалит. А если я говорю о Господе, и Господь защищает меня. И 

если у меня было явление Архангела Михаила, который сказал, что 

он будет защищать меня. То, кто же из вас может помешать? Никто! 

Вспомните, что вы люди-человеки. Встаньте на землю хоть немножко 

и подумайте о себе: «Господи, я же человек, я же могу ошибаться».  

Та брань, которая должна идти против естества своего, 

зловонного естества нашего, люди, которые не проходят эти брани, 
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они впадают в хулу, впадают в озлобление. И я вам скажу, что я не 

боюсь браться за человека, который болен тяжело духовно. И берусь 

за них. И Господь мне помогает. И я не боюсь упасть после этого, я не 

боюсь этого, потому что я делаю это для Господа моего Иисуса 

Христа и во славу имени Его, и на пользу ближних моих.  

И Господь знает моё сердце, что я готов положить его за 

каждого человека, который Господа любит, прикрыть его своей 

спиной и сказать: «Господи, если хочешь, забери мою душу, а этот 

брат… пусть поживут ещё, пусть покаются немножко. Так 

поживут, как Ты хочешь, а не как они хотят». Всю жизнь я живу с 

этим помыслом. И любой, кто есть в нашей общине, точно так же 

может подойти и закрыть своею спиною. Только: «Господи дай мне 

силы, чтобы не было это по дерзости, по гордости, чтобы не 

получилось так, чтоб я думал, что я делаю что-то правильное, а в 

оконцовке сделал неугодное Тебе, я человек грешный. Ты сказал 

заповедь, что это доброе: пострадать за ближнего своего. От 

этой заповеди, и любви к Тебе я говорю об этом». 

 Друзья мои, я знаю, что вас очень много, тех, которые слышат 

это слово, и понимают, что оно идёт о Духе Святом. Потерпите, 

Господь заступится и обязательно поможет. Храни вас всех Господь! 

Молитвенно с вами. И знайте, что, если что-то делает Господь, Он 

обязательно посрамит врага. Трижды я вам говорил то, что Господь 

мне дал битву с антихристом. И Сам же помогал мне в этой битве 

устоять, защищаясь Крестом Господа нашего Иисуса Христа. И вам 

советую, дорогие мои друзья: биться на смерть против врага, но со 

смирением, потому что Бог есть любовь и смирение. Спасайтесь! С 

Богом! Аминь! 
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12. Как нищие спасли девушку. Владыка Зосима. 
Накануне, братья и сестры, праздник был Царицы нашей 

Преблагословенной «Похвала Божией Матери». И чем удивителен 

этот праздник, у нас он в православии как поставлен в один какой-то 

день в посту, но Церковь наша Небесная, она живёт этим, каждый 

день прославляют Госпожу Богородицу. И каждый человек, который 

проникся когда-нибудь чувством к Владычице нашей, он постоянно 

Её прославляет или желает постоянно прославлять. Так как грехи 

наши отлучают нас всё равно от Духа Святаго и мы, бывает, мучаемся 

в этот момент, не можем прославлять. Но всё равно сердце помнит 

веяние Духа Святаго, через которое нам открыто какая у нас есть 

дивная Владычица Богородица.  

Поэтому, братья и сестры, желательно нам каждый день 

прославлять Владычицу нашу. Чтобы посмотреть на иконочку и тут же 

вспомнить то веяние благодати Божией, которое нам открыло какая 

Она дивная. Настолько открыла, насколько возможно нашим 

грешным сердцам. Поэтому, братья и сестры, просите Господа, чтоб 

Он в Духе Святом открывал вам всё. Без Духа Святаго, даже если он 

верующий, но внешне… Я не скажу, что Дух Святый покидает нас 

навсегда. Он даже людей, которые инославные, Дух Святый до 

последнего стучится в сердце, чтобы человек опомнился, пришёл в 

православие и, чтобы не погиб. Господь Он нам показывает, что у 

Него такая любовь, что Он не хочет, чтобы любой человек, чтобы не 

погиб. Как говорил святой Силуан Афонский: «Любовь не может 

терпеть людей, которые погибают и идут во ад».  

Вот, братья и сестры, поэтому будем просить у Господа, чтобы 

мы не просто так знали, по начитанному, какая наша Госпожа 

Богородица. А чтобы каждый человек, как сказать по-русски, 

немножко столкнулся с живою реальностью, через благодать Духа 

Святаго. И почувствовал, какая дивная Владычица Богородица. 
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Почему Господь наш Иисус Христос, выбрал именно Её? Из всех 

родов жен, которые были, есть и будут? Матерь Божия, Она больше 

всех людей, подражая Господу нашему, Иисусу Христу, Она любит 

Бога больше всех на свете. Больше неба, кто там есть на небе и на 

земле. Матерь Божия так же подражает и любит по Богу всех людей, 

подражает Богу и точно так же любит, как и Господь, всех людей. Вот 

это вот подражание, любить, как вот Господь сказал Паисию 

Великому, когда у Паисия ученик предал Христа и Паисий сидел и 

плакал о нём. И Господь ему явился и говорит: «Паисий, как ты 

молишься о нём? Ведь он же предал Меня». А Паисий отвечал: 

«Господи, жалко мне его». И тогда Господь ответил святому Паисию: 

«Паисий, ты достиг Моей любви». Конечно, здесь понимать надо не 

то, что как именно Бог любит, так может человек научиться любить, а 

именно в подражании. Что не может Господь смотреть, чтоб никакая 

плоть не водворялась во ад, Господь этого не может смотреть, на это 

всё без слёз, какой бы человек грешный не был.  

Братья и сестры, к чему я это всё сейчас говорю, в день Божией 

Матери, в Похвалы Её. Хочу вам сказать, окунуть немножко в реалии, 

в которой мы сейчас живём. Тот человек, который немножко 

начинает ощущать благодать Духа Святаго и исповедовать о любви, о 

покаянии, о смирении, о теплоте друг ко другу. Начинает 

происходить то, что было возле креста, когда Господь был распят на 

Кресте, на Голгофе.  

Стояло множество людей и все эти люди, каждый по-своему, 

говорил: «Эх ты, сойди с креста, называвший себя Богом!» или там: 

«Эх ты, разрушающий храм в три дня и созидающий его. Сам Себя 

спаси». Другие говорили: «Сойди с креста, и мы тогда уверуем в 

Тебя!». Третьи и четвертые говорили: «Как жалко. Так сильно жестоко 

поступили». Другие ещё что-то говорили. И, понимаете, возле 

Господа собралось вот это море житейское такое. И каждый, кто что 

не говорил, только какие-то вещи.  
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И вот каждый священник, который сейчас выступает по видео и 

даёт проповеди какие-то о Господе, возле него собираются именно 

те люди (я имею в виду священники, которые Духа Святаго ощущают 

и проповеди говорят), возле них собирается именно такое, как было 

и на Голгофе возле Христа распятого. Одни начинают проклинать, 

другие начинают кричать: «Заткнись». Третьи говорят: «Благодарим, 

батюшка, что слово Божие какое-то открываете», ещё что-то. Но 

больше всего, как мне было открыто, почему такие именно гонения 

идут? Эти гонения они идут только из-за того, что дух мирской, он не 

может терпеть духа Божественного. 

Эти вещи, как вот вам объяснить, нет бы вот человеку просто 

пройти, просто промолчать… Ну вот просмотрел видео, не 

понравилось тебе, переключился, другое ищешь, которое тебе по 

сердцу, по душе. Оно же не может быть всё, что я говорю, всем 

нравиться, или всем по сердцу быть. Мы же все разные. Другой 

человек там будет о другом говорить, о Господе, в Господе много 

добродетелей, как да сказать…, а другому, другое может нравиться. 

Ну переключился, другое ищешь, то что тебе по нраву. Но нет, 

конечно, обязательно найдутся те, которые будут обзывать, 

осуждать, проклинать. Кто-то будет благодарить. И вот этот шум 

такой вот, он всегда сказывается на священниках. Об этом очень 

сильно знал и говорил святой Иоанн Златоуст, что если даже будет 

священник нечестивый, а у него паства будет мирная и спокойная, то 

они вместе с этим священником спасутся. Господь так любовью 

Своею управляет. А если священник даже будет благочестивый, а 

паства у него будет буйная, то они вместе погибнут. Понимаете, как 

это всё страшно…  

Для чего это делается врагом? Это делается для того, чтобы в 

человека…, когда начинают его проклинать, колдовать, осуждать, 

обвинять, хвалить, ещё что-то (и вот всё это в кучу взять), мы 

священники это всё переживаем. Бывает такое, что падаешь и не 

можешь встать сутками, от вот этих таких нападок. Они очень тяжко 
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на сердце ложатся. Враг это делает для того, чтобы мы не могли 

служить, понимаете? Потому что, чтоб служить, надо иметь радость о 

Господе, покаяние сердечное. А когда вот такие вот волнения идут, 

они передаются. Почему вот именно говорится: «С преподобным 

преподобен будеши, а со строптивым развратишися». 

 И вот, братья и сестры, хочется вам пример один житейский 

такой привести, чтобы вы были добрее, чтобы вы понимали, что, если 

мы кого-то обзовём, осудим, критикуем, ещё что-то, нам от этого 

спасения не будет. Спасение оно идёт от любви.  

Вот приведу вам пример такой, что сейчас вот именно… Раньше 

странников называли «нищими». И мы знаем, что у нас церковь 

всегда исповедовала, что в нищих находится Сам Христос. Поэтому 

все люди верующие, они обычно особенно желали нищим что-то 

подать. Особенно когда что-то согрешишь, бежишь быстренько 

нищих найдёшь, подашь им и говоришь: «Господи, я грешный 

человек, упал. Прости меня, помоги мне подняться и дальше 

пойти». 

Цари из рода Романовых, они практически все любили нищим 

подавать. Вот это вот такая удивительная черта людей, которые к 

Господу идут, они всегда нищих любят. Это неотделимая часть такая. 

Что сделали потом? Назвали «беспризорниками», когда красная 

власть пришла. Потом «бомжами», как сейчас у нас называют.  

И вот была такая история, подлинная. Девушка молодая пришла 

к маме и говорит: «Мама, я полюбила человека одного. Он конечно 

очень богатый, но я очень люблю его». Мама начала говорить, что: 

«Дочка, он тебе не ровня. Он с тобой позабавится и выкинет тебя». 

Дочка не смогла терпеть такие оскорбления на любимого. Вышла и 

ушла. Хлопнула дверью.  

И вот её нет. Сутки нет. Ещё другого дня нет дочки. И мама 

начала переживать: оббегала все больницы, оббегала все участки 

полиции, по знакомым, по друзьям, везде всё обзвонила, но нигде 

найти не могла. Сердце конечно сжималось, переживало, она 
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плакала, пожалела уже 10 раз, что она какое-то слово сказала. А 

работала она кондуктором в троллейбусе. И получилось так: было 

где-то ноябрь месяц, и в этот момент холодно было, дождь лил. И в 

конце этого вагона прибились, как называют, два бомжа. Она 

подошла и жёстким таким голосом: «Билеты». Ей отвечают:  

- «Простите, нам только одну остановку надо проехать, у нас нет 

билетов».  

- «Так, я сказала, либо предъявляйте билеты, либо уходите отсюда».  

В общем, уже угрожая и полицией, и всё…, и выставила их на 

улицу. Остановился этот троллейбус, выкинули их на улицу. И 

посмотрела, конечно, вслед им, вспомнила, что холод такой, дождик 

такой идёт сильный. И говорит: «Как же я такая жестокая, что взяла и 

выгнала их…». Заплакала, но уже ничего сделать не смогла, уже 

троллейбус дальше пошёл.  

Эти два друга, они пошли… Там нужно было до деревни какой-

то дойти, чтобы какое-то пристанище найти им. Шли по шпалам, 

чтобы не заблудиться. И потом один говорит: «Давай пройдём, вот 

здесь в лесочек завернём, здесь быстрей будет, а то сил у меня уже 

нет идти, я и промок весь, и кушать хочу, и сил уже нет. Упаду сейчас 

здесь». Ну, в общем, они свернули и по лесу пошли. И один говорит:  

- «Слушай, по-моему, кто-то кричит, кто-то стонет», - «Да вроде нет, 

показалось вроде-бы.»  

- «Нет, пойдём, посмотрим, вдруг кому-то помощь нужна».  

И вот они подошли и увидели, что к дереву привязана молодая 

девушка. И, конечно, она, когда увидела их (двух бомжей, как сейчас 

называют их, прости нас Господи), то от радости потеряла сознание. 

Попросила помощи и потеряла сознание. Её там в какой-то лёгкой 

одежде оставили, верхнюю одежду поснимали в надежде, что она 

умрёт, что никто её там не найдёт (место безлюдное было).  

Но, один развязал её быстренько, на плечо положил и потащил. 

Несли долго времени, уже сил не было. Человек, который нёс, он 

молчал, слова не говорил, потому что, если будет говорить слово, 
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ещё больше сил потеряет. Кое-как вышли на трассу, стали: один 

держит девушку на плече, другой пытается машину остановить, но 

все проскакивают мимо. Никто не останавливается. И уже 

замерзает… И второй, который девушку не держал, уже говорит: 

«Господи, ну что это такое? Девушка сейчас погибнет, надо в 

больницу срочно отвезти её». Вышел, руки вот так поднял, и перед 

Камазом, и он ему остановил. Конечно, покричал он: «Ты что жить не 

хочешь?» и всё такое…  

В общем, посадили эту девушку, сами сели в этот КАМАЗ, 

отвезли её в больницу. И начались допросы. Замучили этих бедняг: 

их то полиция, то врачи, то ещё что-то. Один так и упал там, его в 

больницу положили. Настолько намучили их. Утром они сбежали 

оттуда. Пришёл друг за тем, кого в больницу положили. И они 

сбежали оттуда, чтоб допросы не учиняли им никакие. Позвонили 

маме, сообщили ей. Она прибежала. И потом получилось так, что эта 

девушка начала рассказывать, что её ударили по голове, она 

потеряла сознание и очнулась в лесу, привязанная к дереву. И потом 

говорит, что я уже когда очнулась, уже потеряла всякую надежду на 

спасение, увидела двух «бомжей», которые помогли мне, спасли. И 

говорит: «Мама, они всю дорогу меня несли на себе, чтоб только я 

успела в больницу попасть». И мама плакала. И все они плакали. Этот 

парень пришёл, который богатый, оказывается он не причём был (это 

какие-то злопыхатели сделали что-то такое, чтоб они вместе не 

были). И маме этот парень понравился, хоть и богатый.  

Но, так получилось, что этой девушке на сердце пришло, что 

хочется отблагодарить этих двух мужчин, которые спасли ей жизнь. 

Кое-как нашли их, кое-как уговорили, говоря: «Там и мама очень 

хочет с вами познакомиться, ждёт. Пойдёмте.». В общем, привезли 

их, но было удивление, когда эти два парня зашли и увидели ту злую 

кондукторшу. Бегом выбежали и давай бежать с этого дома. А она их 

увидела и побежала за ними. Кое-как догнала их, остановила, 
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прощение давай просить. Люди, конечно…, и дочка и парень ничего 

не поймут, что там произошло?  

Вот видите, промысел Божий какой? Господь настолько дивно 

управляет, что Он всегда своей любовью побеждает зло. Братья и 

сестры, давайте будем подобрее друг ко другу относиться. Если кто-

то из нас, что-то говорит не так или там нами на слух не принимается, 

уйдем от этого и пойдём дальше. Мы же, надеюсь, не берём на себя, 

как сказать, ношу Спасителя мира? Как Господь бывает. И вот именно 

люди, хотят всех спасти. Сами того не понимая, берутся. Дела какие-

то делают, ещё что-то.  

Вот, дорогие мои друзья, будем, в день праздника Божией 

Матери, немножко добрее, немножко смиреннее, немножко тише 

сердцами, сострадательней друг ко другу. И этим будем похожи на Её 

Сына. А Матерь Божия ходит и смотрит, кто же на Моего Сына 

похож? Хоть немножечко...  

Вот и нам тоже даётся возможность такая, чтоб мы творили 

добро. Пока ещё на пути, чтоб мы примирились со своим 

соперником, как Господь говорит. А это и есть совесть наша. И если 

мы будем постоянно смотреть и следить за совестью нашей, то 

Господь нам подаст рассудительность. Рассудительность – это есть 

познание добра и зла. То есть, какого добра и зла? Невидимого. 

Потому что видимое добро могут сделать все: и одеться в 

светильнические одежды, и все добрые дела делать, и милостыню 

творить и т. д…, но потом в ад пойти.  

И вот нам, самое главное, друзья, в чём заключается задача 

моих проповедей? Чтобы вам показать, что, если вы чувствуете 

наличие Духа Святаго, окормляющего вас, вот это и есть самое 

главное. Показатель, что вы есть малое стадо, что вы есть детки 

Божии. Если этого не обретается, значит надо искать, надо просить у 

Господа, чтоб Он подал нам это всё.  

И вот, дорогие друзья, это самое главное, чтобы я хотел вам 

сказать. И во всех проповедях только об этом и говорю. Мне уже 
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порой приходят такие мысли, что: «Господи, как тяжко вынести. 

Если б люди знали, которые плюются, проходят мимо этих 

проповедей и начинают плевать, обзывать, толкать, ещё что-

то…. Как бывает тяжко это всё вынести». И говорю: «Господи, у 

меня уже сил не хватает». Но потом приходит Господь с ро́сой 

благодати и говорит: «Но Я же тоже это нёс. И ты это неси».  

И уже отвечаю Христу моему, что: «Господи, помоги мне до смерти 

нести слово Твое. Никогда не умолкать и всегда говорить, где бы 

это не было, как бы это не было». Мы же не угождаем человеку, а 

хотим угождать Господу. Поэтому все дела, которые мы делаем, да 

будем делать во славу Божию и на пользу ближним.  

Хочу вам немножко, братья и сестры, открыть, пока есть 

возможность, говорю вам. Пока дышит Дух Святый, хочу вам 

подсказать. Святой наш Никодим Святогорец, он объясняет о двух 

Причастиях:  

 Первое Причастие, это которое мы Телом Христовым 

причащаемся. И Кровью Его.  

 А второе Причастие – это Духом Святым.  

Духом Святым человек может причащаться где бы он не находился: в 

огороде ли работает, дом ли строит какой, просто по пути идёт по 

дороге. Или просто с друзьями общается своими. Занимается, и 

чувствует, что Дух Святый в сердце пришёл. И думает: «Господи, я 

даже не думаю о Тебе, а Ты вспомнил обо мне. Какая же дивная 

любовь у Тебя». От того, что Господь приходит, проявляется всё, все 

плоды приходят. Без Бога все плоды, они все пойдут в ад, братья и 

сестры.  

И вот, главная моя задача, ко мне было явление святого дивного 

Анатолия Потапова Оптинского, младшего. Этот дивный святой. Он 

сказал, что он будет через меня вас всех окормлять, что будет 

именно слово давать. Что значит окормление? Почему вот такую 

злобу я ощущаю (от людей), чтоб вы поняли сейчас, братья и сестры, 
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не потому, что я грешник, а потому, что дух мира сего не может слово 

Божие терпеть.  

Что значит окормление, именно о том, что сказал святой, 

дивный Анатолий Потапов Оптинский? Благодарите его, молитесь за 

него. Это тот дивный человечек Божий, который вас так сильно 

любит. И, через меня, многое вам говорит.  Не меня хвалите, не меня 

благодарите, а их благодарите, Господа благодарите. Потому что я 

лишь только орудие есть, понимаете, друзья? А когда вы будете 

хвалить меня, вы будете только сети мне расставлять, чтобы я в 

какую-то гниль упал, в яму какую-то. Поэтому, хвалите Бога: «Не нам, 

Господи, не нам, но имени Твоему дай Славу!».  

В чём же эта ненавистность врага, которая так сильно 

накидывается? А ненавистность идёт только из-за того, что сейчас 

проповеди, они в основном идут поверхностные, обозначение 

проблемы. А что такое окормление? То, что я вам, братья и сестры, 

говорю, должно говориться на ухо своим чадам. И никогда не 

говорилось это в открытую, такие вещи, такие тайны: 

 Познание Духа Святаго.  

 Что такое есть смущение?  

 Как приобрести волю Божию в сердце?  

 Бегать смущения. 

Смущение пришло, значит это Господь, Своею волею, Своим судом 

показывает тебе, чаду Своему, что ты не прав, как бы то ни было. 

Когда мы так научимся, мы прогоним из сердца нашего, вот эту 

мнимую нашу справедливость, которая вся в гордыни, в тщеславии, в 

высокоумии, в надмении и т.д…  

И приходит воля Божия к нам в сердце. Приходит суд Христов в 

сердце наше. И мы, дорогие друзья, как один человечек очень 

удивительно сказал: «становимся мучениками совести нашей». Когда 

сердце, оно скорбями протоптано вот так вот, избито, оно начинает 

чувствовать. И вот это чувство человеку приходит от Духа Святаго. 

Потом бесы накидываются со злобою, от них приходит жесточайшее 
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чувство такое нехорошее, плохое. И вот человек приобретает какой-

то опыт. Этот человек становится уже мучеником совести. Что это 

значит? Совесть настолько начинает становиться чистой, что она 

начинает… Вот только мы согрешили что-то, а совесть начинает 

мучить нас. И мы будем мучиться до такой степени, пока со Христом 

не примиримся. А со Христом примириться (опять же в Его волю) – не 

творить свою волю. Поэтому Авва Дорофей сказал: «Я не знаю другой 

погибели, другого падения как своеволие».  

И когда вот эти вот глубины Господь, через Анатолия Потапова, 

дивного старца, начинает через меня вам открывать всё это, это 

ненавистно врагу. Потому что это ведёт ко спасению. Это ведёт к 

правильному православию. И начинается куча обзываний, киданий, 

толканий. Уже люди доходят до такой степени, что они уже не 

смотрят… (кто-то там вызывает милицию, кто-то там ещё что-то). И не 

понимают. Это верующие. И не понимают (что и дети есть, и т.д.) к 

чему это всё приведёт.  

Вот, братья и сестры, у нас дивно святой Симеон Новый 

Богослов, он ответил на все эти вопросы, что если какой-то 

священник проповедует о Духе Божием, а кто-то другой хулит, то он 

хулит Духа Святаго. А какой приговор тем, кто хулит Духа Святаго? Мы 

с вами знаем. Это Сам Господь наш Иисус Христос, сказал: «Не 

простится ни в сем веке, ни в будущем». Как не простится? Если 

человек не покается здесь и умрёт с этими грехами, вот тому не 

простится, понимаете?  

Вот настолько удивительные вещи такие я вспоминаю у воинов. 

Те воины, которые воевали на поле битвы, они всегда видели 

духовного врага. Человека, для них, не было врага. И вот, когда 

встречались два величайших воина и бились между собой (один за 

свою родину, другой за свою там родину) и с той стороны был 

величайший воин, и с этой стороны величайший воин. И один 

побеждает другого. И кто победил, падает перед братом своим и 

говорит: «Прости меня брат, скоро я буду с тобою рядом, скоро и 
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меня убьют». То есть, вы понимаете, насколько эти люди, хоть они и 

были воинами, хоть они мечами кого-то рубили, убивали, но в них 

Дух Божий был. Они понимали, что это братья, понимаете? И не было 

такой злобы, раздражения такого, не было такого, чтобы поднять 

себя надо открыть грех ближнего. Это состояние вражье, оно Богу не 

присуще никак.  

Я пытаюсь, друзья мои, пока моё сердце бьётся, вам 

рассказывать о Господе. Откуда берётся вот, допустим: почему самое 

первое состоит славословие? То есть, самая высшая добродетель, в 

молитве – это славословие. Почему именно оно? Почему не что-то 

другое: ни покаяние, ни благодарение Бога, а вот именно хваление, 

хвальба Богу?  

Потому что Господь, когда приходит Духом в сердце человека, и 

Он немножечко открывает Своё сердце. И человек, в таком 

удивлении, он, понимаете, пропитан вот этим вот миром, благодатью 

Христовой, он говорит: «Господи, какой же Ты славный, какой же Ты 

дивный, какой же Ты добрый». И вот эта вот хвальба идёт со всего 

сердца. Она и называется самая высокая, потому что она может 

происходить только в Духе Святом. Вот это разве можно называть 

бесовским? Или там, как Афониты говорят: «Сладко поёт» - о чём я 

сладко пою? О Боге моём? Да, я хочу всю жизнь так петь о Боге моем 

сладко.  

Страшно сейчас, друзья мои, не то, что идёт вражда, а страшно то, что 

пастыри не распознают, с каким духом говорит человек. Это и есть то, 

о чём говорил святитель Игнатий Брянчанинов: когда собирались 

Соборы, всегда было святое ви́дение. И говорилось: «Изволися Духу 

Святому и нам». И вот, друзья мои, почему человек, который 

слушает проповедь: одного, это сильно слух режет, а другой 

пропитывается благодатью и Господу начинает радость воссылать. И 

люди, в основном, делятся на две части. Нет такого, который просто 

посмотрел, раз, дальше пошёл там искать, не обратил внимание. 
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Таких, если и есть, их очень мало. Обычно, понимаете, как две части 

разделены.  

И вот вы посмотрите, когда Господь был распят на кресте, разве 

был кто-то равнодушный? Никого не было. Были либо злопыхатели, 

либо те, которые плакали о любимом Господе. Помоги вам Господь 

наш Иисус Христос, чтобы услышать о чём я сейчас говорю вам. 

Потому что, когда Дух Святый действует через людей (и Сам Дух 

избирает через кого действовать), то всегда происходит вот такое.  

Почитайте святого Симеона Нового Богослова, как на него 

нападали. И нападали также архиереи. До патриарха дело доходило. 

Убрали его с одного места за то, что он прославлял… Прицепили, что 

он начал прославлять своего духовного отца Симеона Благоговейного 

и написал портрет его. Раньше было, что можно поместно 

прославлять, писать. Ему это в вину поставили. А он говорит: «Вы не 

знаете его, он в Духе Святом мне говорил. А я знаю. И всё, что я 

сейчас говорю, Господь меня через него научил». И, самое главное, 

первое учение было: соблюдай всё по совести, ничего не делай 

против совести!» И вот он это услышал, святой Симеон Новый 

Богослов, и таким вот дивным стал, величайшим святым нашим. 

Господь Духом Святым его исполнил.  

Поэтому, братья и сестры, храните совесть свою и Господь будет 

рядом с вами. Пытайтесь распознавать духа: от Бога ли он, это важно. 

Храни всех Господь! Матерь Божия да укрепит вас, да помилует. 

Аминь! 
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13. Дух православия в самоукорении. 
Спаси вас Господи, друзья мои, Христос Воскресе! Всем, 

любящим Господа нашего, Иисуса Христа, поклон от нас 

многогрешных.  

Сегодня хотел бы с вами поговорить о Кресте Христовом: слова, 

которые сказаны в Евангелии, чтобы отвергнутся себе и взять Крест 

Христов, и следовать за Господом! Очень печально смотреть на наше 

время. Как сейчас: в отношении Господа не правильное мышление, в 

отношении близких наших не правильное мышление, в отношении 

веры не правильное мышление и т.д. и т.п. 

Враг знает, прекрасно, что именно через мышление, он входит в 

сердца наши. И поэтому, именно у нас, он мышление делает не 

правильным. Это очень важный момент такой и главный. Очень 

многие люди, с которыми приходится встречаться, очень сильно 

поврежденные. Поврежденные именно… Я не говорю, что, допустим, 

кто-то падает, встаёт; грехи какие-то совершает. Сейчас речь вообще 

не об этом идёт. А вот если человек во грехе живёт. У врага главная 

задача - чтоб человек жил во грехе, чтобы он постоянно отлучался от 

Святой Троицы. А если не отлучался, то хотя-бы, чтобы у Господа не 

было доступа к сердцу человека.  

Каким образом это сделать? Надо мышление сердца у человека 

скривить, чтоб оно было неправильное. И через это неправильное 

мышление входит враг в сердца наши и созидает там своё гнездо. И 

вот именно эти неправильные мышления… У кого-то сильно развито: 

себялюбие, себяжаление - матери страстей. Эгоизмы, которые не 

терпят ни малейшего укора. И у каждой добродетели, у каждой 

заповеди Христовой есть то, противоборствующее, что враг созидает 

у нас. Это вот, в отношении Креста: «Отвергнуться себе и взять Крест 

Христов, и следовать за Ним». Противоположное этой добродетели 

это есть: себялюбие, себяжаление, эгоизм. Настолько этот пучок 

страстей, он не даёт человеку быть православным. Потому что 
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православные… Как вот в житиях святых один монах подошёл к 

старцу и говорит: «Отче, как мне стать монахом, истинным?». И он с 

себя куфейку бросил на пол, растоптал её и говорит: «Вот так вот 

когда потопчут нас ради Господа, вот тогда мы будем монахами». Все 

у нас старые монахи, они прекрасно понимали, что мы как сор. Сор 

этого мира. И когда нас гнали или ещё что-то: укоряли, обзывали…, 

мы это принимали так, как Голгофу Христову.  

И вот даже, если какой-то человек нас обзывает, мы это всё, 

если будем принимать от Христа, Бога нашего, попускаемом…, то 

тогда нам и осуждать некого и обвинять некого. Потому что мы 

имеем надежду на Господа, Иисуса Христа, что всё, что Он нам 

подаёт: либо благословляет волей Своей, либо попускает по грехам 

нашим (или ещё по каким причинам). То оно всё идёт нам во 

спасение.  

Поэтому, когда нас обзывают, мы за этого человека должны 

молиться. Кто бы нас не обозвал, какие бы ситуации не происходили, 

мы должны молиться за этого человека: правду ли он говорит за нас, 

не правду ли говорит… Надо смотреть: смутилось ли в это время 

сердце наше? Насколько смутилось, настолько, значит, мы и повинны 

в чём-то бываем. Настолько мы гордость впустили к нам.  

И вот это себялюбие, когда у нас настолько сильно развито в 

сердцах, оно не терпит ни малейшего укора. А если мы, допустим, 

кто-то нас обозвал или ещё что-то, враг помышления наши 

исправляет и говорит: «Вот люди на нас накидываются. Мы за 

Господом идём, а люди на нас накидываются». И этим самым 

всеивает нам в сердце тонкое тщеславие, самомнение, гордыню, что 

мы именно вот такие, что мы страдаем за Христа (и всё такое). Но 

врагу никак не хочется, чтоб мы подумали, что ведь мы за грехи свои 

страдаем. Что что-то нам Господь попускает. Может быть, Он стучится 

к нам в сердца, чтобы что-то ковырнуть в нас. И вот таких вот 

помышлений у нас не возникает. 
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Вот, дорогие друзья, отцы и матери, нам нужно идти к 

истинному православию. Когда мы пойдём истинным православием, 

будем отвергать себя и возьмём Крест Христов, сколько на нас врагов 

накинется? Ведь сейчас мы живём, на нас страсти накидываются. 

Когда мы начинаем жить правильным православием, то Господь 

обязательно, как человеколюбивый Отец наш, Он подаст нам Духа 

Святаго. И когда бесы увидят нас в Духе Святом, враг начнёт так 

сильно накидываться на нас. И вот тогда только начнётся брань, 

война с духами злобы поднебесной. У нас нет войны против людей. 

Потому, мы даже еретика должны любить, а ересь ненавидеть. 

Потому что это неправильное учение о Господе нашем, которого мы с 

вами любим.  

И вот об этих вещах хотелось бы сегодня немного поговорить. 

Чтобы люди научились, вот знаете… Господь вот так провёл по жизни, 

именно провёл по такой жизни, чтобы и странником побыть, и укоры 

терпеть, и оплёванным быть, и грехи одолевали, били…, и враг 

нападал, топтал. И вот всё это в жизни приходилось терпеть. И 

поныне многие вещи терплю и понимаю, что этого я достоин, и ещё 

большего достоин, по своим грехам. Сколько раз убеждаюсь, что 

Господь меня мог в любую минуту оставить, и Он был бы прав. Но Он 

не оставил меня. И не оставляет поныне. 

Поэтому, когда вот знаете, Дух Святый приходит в сердце… Или 

вот у нас здесь храм недалеко есть, который без номерков, Господь 

охраняет его, он ещё со времён Иоанна Грозного стоял. И сейчас 

стоит. И мы туда как придём, начинаем молиться там и, знаете… Так 

Матерь Божия сильно утешает! Это храм Покрова, Царицы Небесной, 

с пределом Архангела Михаила. И вот настолько благодатный храм. 

Это храм мученик, он уже столько перетерпел. Там, в своё время, и 

навоз оттуда вывозили, и какой-то один председатель взял и 

разрешил доски оттуда взять жителям. Но этот житель взял, залатал 

свой дом, а на утро сгорел весь дом, вместе с родителями. И через 
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несколько месяцев, умерли и эти дети их, которые с храма доски 

унесли.  

И Господь настолько сильно охраняет этот храм. И люди, 

которые не имеют пастыря, которые не имеют храмов, они туда все 

идут. Кто уберётся там, кто подметёт там, кто ещё что-то. И Господь 

никого не оставляет, милостью Своею. И вот когда туда придёшь, и 

настолько утешение от Матери Божией, настолько дивное утешение. 

Нам вот, именно с вами, надо правильное православие выбирать. Мы 

должны иметь врага только «тангалашку» с преисподни. У нас 

больше нет других врагов.  

Поэтому святой Иоанн Кронштадтский объяснял, что научитесь 

отделять грех от образа Божия. И вот, когда сможем мы это сделать, 

мы людей перестанем осуждать. Если даже мы и говорим: «Это 

правильно думаем, это неправильно думаем», то без пристрастия в 

сердце. На каждого человека, Господь подаёт такого человека, 

который смиряет нас. И они особо нам несносны. Но вот это именно 

и есть, что Господь через этих людей врачует. Потому что может 

пройти некоторое время, потом, как уже и было у меня такое…, и 

через несколько лет, обнимались с этим человеком и понимали, что 

всё, что нам друг против друга говорили, это оказалось неправда. И 

обнимались и хорошими друзьями были.  

Поэтому, все вот эти жизненные ситуации, которые у нас есть, 

вот запомните, я ж хочу помочь вам, подсказать… Наша главная 

задача - принять Дух. А чтоб принять Дух надо пустить кровь – это и в 

духовном смысле, это и в телесном смысле. Аще как Господу нашему 

будет угодно. Поэтому, мы должны принимать всякие укоры, 

оскорбления… Вот положите себе законом: всё, что с вами 

происходит на сегодняшний день, всё, что вы приняли со 

смущением, с озлоблением, с обидою или ещё что-то - вы упали. И 

вот именно это записывайте на исповедь! Если нет священника, 

перед Господом исповедуйте. Если вы начнёте заниматься собой, и 

искать в себе грехи…, быть беспощадным судией только себя самого, 
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тогда вас Господь судит не будет. Почему вот нам некоторый раз 

Господь попускает, чтобы нас прилюдно обвиняли, осуждали и так 

далее? Бывает это по той причине, что…, помните, как блудницу, её 

привели ко Господу и обвиняли по закону. А Господь её не осудил. И 

ещё обличителей совестью осудил. И другой случай, когда Сам 

Господь зашёл в храм и бичом выгнал там продающих (и так далее…). 

Почему разные такие ситуации? Потому что, когда человек 

становится достоянием и позором для людей, и люди где-то пронесут 

с позором его имя, и этот человек не обижается на этих людей, 

понимает, что Господь его врачует какие-то страсти, гордости, ещё 

что-то… И наоборот начинает молиться, как за благодетелей, за этих 

людей. То Господь тогда нас не осуждает, Он нас оправдывает, как ту 

блудницу, которую поносили прилюдно. А, если человек, допустим, в 

себе имеет какие-то грехи, а на вид себя выставляет праведником, то 

тогда уже приходит Сам Господь и начинает бичевать! Понимаете, 

какая ситуация? 

Поэтому нам, всякое обличение, которое на нас идёт, прилюдно 

ли, так ли нам кто-то сказал или ещё что-то. Мы должны вот именно 

отойти в сторонку, если даже пропустили, разгневались или ещё что-

то… В сторонку отходим и тут же задаём себе вопрос: «Так, если я 

православный, если я пропустил укор или ругань какую-то, и 

допустил её до сердца своего, и эта страстность, она коснулась 

меня», а Господь у нас, Он справедливый, вот запомните это, Он 

никогда не попустит беса коснутся нашего сердца. А если сие 

творится, и мы пропустили озлобление, раздражение и так далее…, 

то значит, мы в чём-то повинны. И мы садимся и начинаем 

перебирать: «Господи, подскажи мне, где я что сделал не так? 

Подскажи мне, чем я Тебя обидел? Чем я прогневал Твою 

благость?». Вот это и есть православие, дорогие друзья. Это самое 

настоящее православие. И, если вы начнёте так жить, на вас весь мир 

ополчится. Потому что «тангалашке» уже удалось, к сожалению, уже 

удалось практически весь мир извратить. Люди не хотят терпеть 
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лишения, скорби, осуждения (и всякие такие вот вещи). А ведь это же 

жизнь наша. Вспомните старца Давида, который в пустыне жил. На 

него там наговорили, что какая-то девушка от него родила. А он 

готовил на себя там какую-то пищу, а пришёл и говорит: «Так, теперь 

я не один, буду работать для семьи. Теперь у меня есть семья». 

Видите, какое смирение? Такие люди знают, что Господь, Он верен и 

справедлив. Придёт время, и Он оправдает, Он поставит точку и 

расставит всё на свои места.  

Если кто-то говорит о Духе Святом, и он явно Его чувствует, то 

Господь верен и праведен, Он оправдает этого человека. Поэтому 

нам надо суд отдать Христу Богу нашему. А всё, что с нами в день сей, 

происходит, от ближних наших, мы должны собой испытывать. Это и 

есть испытание себя и веры Господу, что Он справедливый! И Он 

никогда не попустит врагу коснуться нашего сердца, если мы прежде, 

не будем в этом виноваты.  

Поэтому, дорогие друзья, всем советую: ведь если мы, 

допустим, начинаем человека обвинять, осуждать и говорить: «Это он 

виноват, то что я раздражился». То, тогда значит, Господь 

несправедливый что ли? Вы поймите, что у врага нету ни одного 

шанса погубить нас, ни одного нету. Господь победил его! Если в 

Ветхом Завете Господь был снаружи, а враг внутри, то в Новом Завете 

наоборот: Господь в сердце, а враг снаружи. И поэтому, когда мы 

сами даём вход врагу, он имеет власть над нами. 

Поэтому остановитесь, и всю свою жизнь пересмотрите, и 

начните с этого, что: «Господи, помоги мне, всякий раз, где моё 

сердце смутилось, искать причину в себе. Ближнего оправдывать и 

во всём видеть Твою руку». Ведь святые у нас всегда во всём видели 

Господа. А мы начинаем видеть то врагов бесов, то людей. И 

поэтому, не можем выйти и живём в осуждении, живём в этих грехах. 

Поэтому, по плодам, как говорится, узнаете их.  

Наша главная задача нести людям тишину, мир и покой. Если от 

нас это есть и люди, слушающие проповедь, утешаются, приобретают 
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какой-то мир, поплачут и начнут работать со своим сердцем, то 

значит достучался Господь до вашего сердца. Помогай вам Господи!  

Дорогие друзья, когда Дух Святый касается сердца, мы уже 

становимся не свои, мы уже Божии становимся. Но Господь 

настолько благ. Если Он коснётся нашего сердца, то мы уже невольно 

за Ним пойдём. Потому что любовь, она настолько сильная, что, если 

она нас коснётся, мы оставим всё и пойдём за Господом. Но, это же 

будет принуждение такое. Поэтому Господь испытывает сердце 

каждого человека. Испытывает: оставит ли всё человек ради 

Господа? И когда поиспытывает его, и на самом деле таким находит 

сердце, то Господь обязательно Духа Святаго подаст. И наше сердце 

будет пленено благодатью Христовой.  

Поэтому, ещё раз хочу напомнить вам всем, что возьмите крест 

свой, взвалите его на себя и несите. И вам будут все святые помогать, 

и Ангелы будут помогать. И если, как Господь наш Иисус Христос, где-

то упадём, то попадётся на нашем пути какой-то друг наш, который 

поднимет нас и поможет нам понести этот крест. Помогай нам 

Господь, Иисус Христос! 

Хочу вам сказать ещё, дорогие друзья, что учитесь православию 

правильному. Сейчас комфортное православие в отношении веры. 

Говорят люди: «Самое главное в душе верить Богу, а остальное всё 

ерунда!». На самом деле, это не так. Надо и делом показывать то, что 

мы Господу верим! А дело наше, это самое трудное, это искать в себе 

причину всякого происходящего. Когда мы так научимся делать, 

всякое жало, оно притупится. Всякая болезнь или какая стрела, 

которая летит к нам, она во спасение будет. А когда мы озлобимся, 

ожесточимся, то тогда она будет нам в погубление.  

Хочу вам сказать, что, когда было очень сильно трудное время, 

Господь показывал много дивных вещей. Но самое главное, это: 

«Блаженны жаждущие правды, ибо они насытятся!»  

Мф. 5:6 
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Когда мы начинаем всякую проблему ради Христа претерпевать и в 

себе искать причину, то Господь нам подаст жажду. Эта жажда будет 

именно правды Христовой. А Христова правда, эта та, которая 

распята на кресте. Нам другую правду не надо. Сейчас люди, 

православные доходят до Голгофы, а дальше не идут. Потому что на 

Голгофу идти - это надо гордость потоптать, а гордость она не 

исцеляется. Духовная жизнь, она очень сложная. И поэтому, чем 

быстрей мы начнём заниматься собою, тем легче нам будет дальше. 

Потому что это не исцеляется, вы поймите, это топчется! И топчется… 

Вот каждый день какие-то Господь нам посылает испытания, и вот 

если мы эти испытания приняли с миром в сердце, от Господа, с 

благодарением…, и за доброе дело, и за то, что нам какую-то злобу 

сделали. Если мы за всё благодарим Господа, то вот это и есть самое 

доброе житие.  

Но, как только мы раздражаемся, гневаемся, смущаемся, значит 

где-то в сердце нашем нашёл враг доступ. Ибо справедлив Господь, и 

Он врага в наше сердце не подпустит просто так. Ведь святые отцы 

говорили: «Вижу враг подходит ко мне. Вижу со стороны, что он 

хочет для меня сделать, но не может». Это говорит о том, что 

сердце защищено благодатью Духа Святаго.  

Вот когда к нам люди подходят и начинают каждый 

рассказывать свои истории, то нам надо их, если выслушиваем, то 

выслушивать так, чтобы сердца не коснулось, чтоб ум слышал, что 

они говорят, ухо слышало, а в сердце чтоб не коснулось. Если мы 

сможем так сделать, то тогда человек, который нам что-то говорит… 

Они же говорят со своими страстями, со своим духом, который 

приобрели, и он к нам в сердце не коснется. А если он коснется к нам 

в сердце, то мы будем заражаться этим же духом:  

«Со строптивым развратишися». Вот такие вот вещи. 

Поэтому, я желаю вам всем, чтобы вы стояли на страже сердца 

вашего, укрепляемого благодатью Духа Святаго. Очень сейчас 

страшное время живём. Если мы сосуд нашего сердца не заполним 
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благодатью, то тогда, когда придёт сын погибели, мы не сможем 

противостоять ему. Ибо: «Свято место пусто не бывает». Если не 

будет благодати, то, обязательно, значит, будет враг. Очень у многих 

людей враг сидит в сердце. Селит своё гнездо и на вид не 

показывает. Это его главный конёк, чтоб мы его не видели. Чтобы мы, 

когда умерли, сразу же в ад пошли.  

Поэтому всё, что с нами проявляется, будьте мужественны, 

терпите и благодарите за всё Господа! Если будете так жить, как я 

вам говорю, вы почувствуете благодать Божию. Верен Господь, 

который говорил: «Если вы, будучи злы, и умеете даяния благие 

давать детям вашим, просящим у вас. Тем более Отец ваш 

Небесный, даст вам Духа Святаго, просящим у Него!» - Лк. 11 (13). 

Помогай Господь! С Богом! 
 

 

14. Скоро всех погонят 
Как трудно, братья и сестры, в наше время естество свое 

познать. Насколько сильно враг обманывает людей, доводит их 

только до Голгофы. То есть, мы доходим к Богу только до Голгофы, а 

враг уже дальше не пускает людей. Кого-то обманывает, что так надо 

идти: «Так всё правильно». Это называется прельщением. В 

прельщении находится каждый человек, как говорил святитель 

Игнатий Брянчанинов. Это прельщение, оно у кого-то, где-то, какие-

то, допустим, мысли неправильные о Боге идут, о своём спасении, 

оно называется прельщением.  

Сколько времени я уже с вами нахожусь, сколько времени 

общаюсь, молюсь за вас. И у меня за вас есть отдельные чувства. 

Когда частички вынимаю за вас, когда молюсь у Престола, с Телом 

Христовым в руках стою и прошу, чтоб Господь помог вам всем. И я 

ощущаю, как Господь сильно любит вас. Моё сердце исполняется 

благодатью Христовою. А потом, конечно же, враг накидывается. И 

очень жаль мне только одно: уже полюбил вас всех за это время, и 
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вы в моём сердце какую-то часть имеете. И переживаю за вас и 

думаю… Так же и за тех, кто в общине находится. И говорю: «Вот 

Господи, сейчас придёт такое время, поутешал Ты немножко, кого-

то утешением, кого-то благодатью, а потом придёт время, когда 

Ты их оставишь и они останутся один на один со своим 

естеством».  

Господь так премудро управляет, что и бесам не даёт сильно 

нападать и Ангел сильно не помогает в это время. Нет, никто не 

может вас утешить: ни мамы, ни папы, никто вас утешить в этот 

момент не сможет: ни духовник, ни священник. Я вам говорю то, что 

сам лично проходил и то, что написано у святых отцов: у Иосифа 

Исихаста и у многих других. И вот этот вот момент, братья и сестры, 

куда ваше сердце расположится, так и будет. И если ваше сердце 

расположится и не захочет дальше к Богу идти…, или, допустим, не 

захочет смириться с тем, какие мы есть на самом деле, то 

дальнейшая участь у вас будет очень тяжёлая.  

Поэтому, дорогие друзья, желаю вам, когда вы останетесь один 

на один со своим естеством, чтобы вы за это время успели познать, 

как Иосиф Исихаст описывает, что есть 3 нападения: первое – это 

естество наше, которое настолько пропитано гордынею… (как это 

страшно, эта гордость).  

Я вам скажу, был у меня такой человек, знакомый, который 

поругался с супругой, выпил и чего-то сказал: «Да пойду я повешусь». 

А ему супруга говорит: «Ну иди». И он, как мужик: «Чего я, мол буду… 

Слово сказал, что ж, теперь назад попячусь что ли?» Пошёл, а сам 

думает: «Не буду вешаться». И накинул верёвку себе на шею, стал на 

колени на земле и просто наклонился, знаете, вот так вот. Я думаю, 

что он думал, что супруга сейчас выйдет и всё, пожалеет… Но он 

сразу же, ему веревка передавила где-то сонную артерию и он сразу 

же уснул. И уснул навсегда. И лишил себя возможности и молиться за 

него в церкви, как за православного христианина. 
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Гордость - это страшная вещь, братья и сестры. Осознайте это, 

поймите это. Что самый главный враг внутри находится у нас – это 

естество наше. Оно полностью пропитано гордынею, раздражением, 

тщеславием, себялюбием, себяжалением. Если человек не будет 

заниматься именно этим, то дальше он не пойдёт. Как бы вы не 

украшали храмы, сколько бы вы денег не жертвовали, сколько бы 

церквей вы не строили, монастырей сколько бы вы не строили, это 

всё уйдёт в яму. Всё бесполезно будет, потому что душа ваша всё 

равно погибнет.  

Если вы осознаете этот путь, и будете идти к этому пути, будете 

стараться приобрести какое-то смирение. То есть, осознать, что 

наконец-то, я такой и есть, я действительно такой и есть, какой 

внутри, ничем не лучше. И тогда, если, допустим, вы будете помогать 

и церквям, и так далее, то Господь, на пути… Когда вот было видение: 

один всю жизнь грешил, и под конец решил пойти помолиться Богу и 

по дороге умер. И бесы плясали и радовались, и говорили: «Он наш», 

а Господь его забрал и говорит:  

«Но он же шёл ко Мне. И Я его принял».  

Поэтому, если так, то да… Но, для этого, чтоб этой дорогой идти, нам 

надо понять, что самый главный враг на пути у нас - это есть естество 

наше. И как апостол Павел говорит: «Постарайтесь, со всеми в мире 

быть, насколько возможно это».  

Вот, если у нас, допустим, в сердце покой пришёл. И всё, что 

вокруг нас происходит, это нас не трогает… То есть, знаете, как, мы 

это всё глазами видим, умом понимаем, а в сердце у нас какой-то 

щит стоит. Господь закрывает нас от этого. Мы духом не ощущаем 

воздействия того или иного действия от людей, врагов через людей, 

страстей человеческих. Если мы не раздражаемся, если у нас нет 

злобы, если где-то появилось какое-то раздражение, поплакали… и 

ушло, и долго его нету - тоже хорошо. Если мы людей не осуждаем, 

вот это главные такие моменты. Прийти в такое мирное состояние 

внутреннее, это не есть конечно мир Христов, который через 
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благодать подаётся. Но это есть хотя-бы тот помысел смирения, 

который говорит: «Господи, я на самом деле такой и есть. Я такой и 

есть, как внутри нахожусь». И начинает плакать, просить у Господа 

помощи, руку тянет: «Господи, не брось меня, не оставь меня. 

Вспомни кто Ты: Ты великий и дивный, и славный. А вспомни кто я 

такой… Помоги мне, грешному». И вот, от этих помыслов смирения, 

вся наша жизнь начинается православная.  

Братья и сестры, я ещё раз вам скажу, что мы не доходим туда, 

не идём туда, не хотим. Потому что естество наше познавать…, оно 

столько нам приносит бед. Люди плачут, орут, и чё только не 

происходит… Вот когда естество познается наше. Поэтому, это самая 

первая ступень. Приобретайте всё, самое главное на этом пути – веру. 

Везде веру, детскую веру. Чтоб это прожить, пережить, надо иметь 

какую-то детскую веру, простую.  

Если у вас, допустим, нет священников, чтобы 

поисповедоваться, исповедуйтесь Господу каждый день. Перед тем 

как уснуть, напишите Господу: «Господи, вот сегодня я вот это вот 

сделал… (или сделала)», по-простому. А то, знаете, вот люди 

приходят, исповедуются. И шаблоны какие-то идут, а сердце как бы 

не участвует. А Господу хочется услышать от нас слова какие-то 

простые: «Господи, вот сегодня обидел брата моего. И даже не 

переживал об этом. А ещё хотелось добавить даже ему. И вроде 

хотел ещё сказать ему, что мало я ему сказал. Вот тут не 

досказал, вот тут недоделал… Прости меня Господи! Какой же 

коварный, сколько же злобы во мне… Сколько во мне этой 

ненависти, человеконенавистничества…».  

Постарайтесь, друзья мои, вот так вот Господу исповедоваться 

постоянно. А Господь, когда увидит, что вы так себя ведёте в 

отсутствии священника, Он подаст вам самого лучшего священника. 

Не который будет жизнью самой лучшей, а которого Бог изберёт по 

его сердцу. Потому что с виду бывает одно, а в сердце, бывает, 

другое. Поэтому, когда Господь Давида избрал, Царя, Он сказал: «По 
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сердцу, мужа избрал». Господь на сердце смотрит. Вот, дорогие мои 

друзья, хочется об этом с вами говорить и говорить… Много мне ещё, 

чего хочется сказать, но я не могу всё это вложить в этот телефон.  

Время очень страшное сейчас идет… по Москве там, 

понаставили вот эти знаки, куда развозить людей эвакуированных. 

Прям написано: «Пункт эвакуации». Это знаки дорожного движения, 

чтобы те, кто будут вывозить людей, чтоб они знали, куда их надо 

везти. И вот сейчас, мои друзья, вам нужно, именно сейчас, 

заниматься тем, о чём я говорю вам. Потому что, когда вас уже куда-

то повезут, или ещё что-то начнётся… Там уже будет другое время. 

Уже другой этап будет, понимаете?  

Так как вот, бывают такие слова: «После драки кулаками не 

машут» или: «Ложка хороша к обеду». Или: «Каждое слово, оно 

приносит плод, сказано в своё время». То есть, нам время отмерено, 

понимаете, вот, если брат какой-то к нам пришёл, мы его не видели 

много лет (а у нас была брань на него) и мы встречаемся. Это время 

просить прощение у него. Потому что он уйдёт, и может больше не 

прийти.  

Так же и здесь, что мы, когда окажемся, если нас куда-то 

повезут или ещё что-то… Время другое уже будет. Уже другими 

делами там надо будет заниматься. По-другому ко Господу 

исповедовать. Со страхами бороться и так далее. Поэтому, вы будете 

плакать и переживать: «Господи, почему я не посмотрел (не 

посмотрела), и не ценил (ла) то время, в котором я находился 

(находилась). Ты мне давал столько спокойных минут. Я мог (ла), 

каждый раз прийти с работы (или ещё что-то), написать что-то 

Тебе, открыть что-то Тебе. А всё оправдывался (лась): «Вот, 

священников нет, они все ругаются между собой»». Всё это, 

дорогие друзья, враг наущает нас. Господь у нас есть, Он во веки тот 

же самый! Я сам, когда находился в этой колонии, не было у меня 

там священников никаких, ничего не было… И писал Господу, просил 

Господа, чтобы помог. Исповедовался Ему. И я потом плод получил. 
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Как же Господу это угодно! И нет такой силы и власти, чтобы 

погубила нас. Если мы сами только в погибель не идём. 

Поэтому, перестаньте говорить: «Тут нет священника, там нет, 

это нет…». Вы ищите Бога! И когда вы будете искать Господа, всем 

сердцем, с верою, что: «Я верю, что Господь меня услышит. Хоть я и 

недостоин, чтобы Он меня вообще услышал. Но Он такой Сам по 

себе. У Него сердце такое. Он по-другому не может. Он всё равно 

всегда услышит!».  

Вот какой святитель Николай: это простой человек, которого 

Господь в чада себе избрал. Какой он дивный. Ему только 

помолишься, и он обязательно услышит! Это просто, знаете, если 

Господь вам приоткроет веру живую, хоть капельку… Нет такого 

человека… Вот будет даже любой национальности, и он просто 

скажет: «Николай, Христианский Бог, помоги мне», как незнающий 

веру, кто такой. И он обязательно придёт и поможет. Он такой, 

потому что он по-другому не может. А он только подражает Богу. 

Так какой у нас Господь с вами, понимаете? Вот это 

приобретайте сейчас, пока у нас есть немножко мирного времени, 

приобретайте это! Держитесь, братья и сестры, с нами Господь, Иисус 

Христос, который умер за нас, Кровь Свою пролил.  

А как Царица наше небесная, дивная Голубица Христова, Она 

сколько печётся о всех нас. Мы, на самом деле, даже недостойны и 

взглянуть на Её иконочку. Потому что Она есть образ чистоты, а мы с 

вами все грязные, нечистые, скверные, гордые, тщеславные. Сколько 

мы своими грехами Господа предаём.  

Вот сколько можно нам собою заниматься. И уже дела не будет 

до ближнего, который нас оскорбил или ещё что-то. Вот это важные 

моменты. Приобретайте в то время благодать, пока ещё есть 

возможность к этому. Потому что без благодати человек, если, 

допустим, какой-то думает, что вот: «Он не ощущает благодать, но 

благодать, она в нём» - это прелесть. Это прелесть именно тех людей, 

священников, которые сейчас живут. Это не обвинение, это жалость к 
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тем людям, которые сами, как пастыри, но не имеют святого 

ви́дения, не ощущают Духа Христова. Этот мир, который разливается 

по сердцу, который веселит дитя. Любовь, которая ко Господу 

настолько сильно жаждет, что невозможно ни о чём думать другом. 

Смотришь на людей только через Бога. А через Бога, когда смотришь, 

то видишь в каждом человеке, что Бог созидает в нём. А потом, 

Господь показывает, что враг там натворил, в этом человеке… И это 

совместить невозможно.  

Поэтому святой праведный Иоанн Кронштадтский говорил: 

«Никогда не совмещайте грех с образом Божиим». Братья и сестры, 

об этом вам пытаюсь говорить всё время. И слова, которые говорю, 

они есть дух. Эти вещи, их только можно познать опытом. Поэтому, 

пытаюсь вам передать, что сам лично прошёл, а не что в книжечке 

прочитал. Берегите эти слова, потому что они могут помочь вам в 

трудную минуту. А то, что где-то священники поругались, наоборот 

скажите: «Господи, помоги им». В тяжком положении находятся все.  

Почему надо молиться за священников? Потому что, скажу по 

себе… Звонят мне люди и говорят: «Батюшка, священников нет. Вот 

нашли такого-то священника. Можно ли к нему идти?». И вот в этот 

момент, братья и сестры, если я скажу: «Да» или «Нет», это на мне 

отразится, понимаете? Либо человек в погибель пойдёт, либо 

человек спасаться будет. И поэтому мы, священники, стоим перед 

трудной ситуацией. Нам очень трудно, понимаете? И я не давлю на 

жалость, а просто подаю вам повод, как можно оправдать 

священников и пожалеть их. Ведь их всё равно Господь будет судить. 

И не нам суды какие-то выносить. Тут самим бы разобраться, внутри 

что происходит.  

И если вы вот так вот, каждый, начнёте частичку мира вносить, 

частичку любви вносить, то и всё образуется. А то, что где-то, 

допустим, какой-то священник порой выпускает видео и наставляет 

один другого… Не просто там ругань какая-то идёт (я про это вообще 

не говорю), а вот бывает, какое-то заблуждение. И, если человеку 
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скажешь об этом заблуждении, что: «Ты вот именно находишься в 

этом заблуждении и людей ведёшь не туда». То, может быть, он 

одумается. Это же тоже хорошо. Те люди, которые рядом находятся, 

они же тоже могут одуматься и дёргать его за подрясник и говорить: 

«Ты не забывай, это не твоя личная жизнь, ты нас-то ведёшь туда. 

Давай посмотрим каноны. Давай посмотрим, что старцы говорят. 

Объясни нам, почему это не так, почему-то не так».  

Всё, что касается… (ещё раз повторюсь, братья и сестры). Не 

путайте, потому что люди, которые спасаться не хотят и не хотят на 

Голгофу идти, не хотят смиряться, не хотят послушаться…, они путают 

одно с другим. Путают что именно? Когда касается вероучительного 

вопроса, здесь мы должны вставать и говорить что-то, понимаете? 

Сёстры или братья, не важно. Сёстрам, самое главное, на публику не 

учить, особенно в вероучительных вопросах (соборных решений, 

постановлений) – вот это самое главное. Все остальные вещи, когда 

вы видите: вакцины, ещё что-то…, всем надо кричать. И не важно 

кому, женщина не женщина, это всё дети Божии.  

Вот эти моменты, они очень важны. Но, если касается вопрос не 

вероучительного характера, а спасение человека, духовного 

окормления, то здесь надо послушание нести. Надо понимать, что 

есть омофор, либо у епископа, либо у священника – филонь, дух 

рукоположения. И надо этому духу рукоположения послушание 

нести. Не самому человеку, а духу рукоположения, Самому Богу. 

Поэтому, святой праведный Иоанн Кронштадтский сказал: 

«Священник - есть икона Христа».   

Мы же, когда приходим к иконе, мы ж не доске поклоняемся, а 

первообразу. То есть, кто там на доске нарисован, если Спаситель 

наш, то мы поклоняемся не доске самой, не краскам, а поклоняемся 

первообразу.  

Так же и здесь, когда мы приходим к священнику, если мы 

приходим как к человеку, то там душевные разговоры идут, страсти 

вот эти вот все… они не нужные. А если мы приходим к священнику, и 
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просим у Господа совета, через этого священника, то конечно же 

Господь будет милость являть. Поэтому, здесь будет не извинительно 

и непростительно, если вопрос был такого духовного окормления, и 

люди поуходили от кого-то… то здесь прощения не будет, здесь надо 

исправляться, и идти к Богу.  

Поэтому у нас, как только не говорили… (капусту в верх ногами 

сажали), чтоб только вот эту вот внутреннюю справедливость, 

которая есть, самая такая вот… с чем бороться надо, с естеством 

нашим. Отцы у нас топтали это, говорили вверх корешками сажать 

капусту, а кто порассудил своей справедливостью, их взяли, и 

повыгоняли всех оттуда. 

Ну вот, друзья мои, постарайтесь услышать это. Если Господь 

увидит, что вы не имеете священников, Причастия, и будете вот так 

вот Господу исповедоваться каждый раз, открывая Ему помыслы на 

листочках (дневники кто ведет, допустим, или ещё что-то). Возьмите 

решимость такую. И Господь увидит его и скажет: «Вот, дитя Моё, 

если оно священника не имеет, а всё равно вот так ко Мне идёт, 

то как же оно ещё больше ко Мне пойдет, когда Я священника ему 

дам правильного». Понимаете? Помоги всем Господи! С Богом! 

 

 

15. Не совмещайте грех, с образом Божиим. 
Владыка Зосима, игумен Павел. 

Христос Воскресе, братья и сестры, к нам в гости приехал игумен 

Павел. Хотели бы немножко спеть для вас, поддержать как-то. Среди 

смут, раздоров, озлоблений, хочется какую-то ро́су тишины подать в 

сердца ваши, для утешения. Спаси Господи! 

Занимается день.... 

Занимается день, монастырь над рекой, 

Заходи путь открыт, вход отверст; 

А на сердце такой почивает покой, 

Что я вижу за тысячи верст: 
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Как лампады горят и горят в Алтаре, 

Телом здесь, а душой в Небесех; 

Служит старец монах в белом монастыре 

И Спасителя молит о всех. 

 

Над изрытой землей бьет двенадцать часов, 

Хаты смотрят глазами сирот, 

Средь бескрайних степей и дремучих лесов 

Похоронен великий народ. 

 

Лишь лампады горят и горят в Алтаре, 

С тех времен и до сих самых пор: 

Служит русский монах в белом монастыре 

И по-русски поет братский хор. 

 

Звон к вечерне зовет, я к Пречистей хочу, 

Помолиться за други своя; 

Помолиться за тех, кто затеплил свечу 

Пред Державной иконой Ея. 

 

А лампады горят, все горят в Алтаре, 

Телом здесь, а душой в Небесех, 

Служит старец монах в белом монастыре 

И Спасителя молит о всех. 

 

И лампады горят все горят в Алтаре, 

С тех времен и до сих самых пор: 

Служит русский монах в белом монастыре, 

И по-русски поет братский хор. 

 



 

~ 143 ~ 
 

Вл. Зосима: Спаси Господи! Вот, ещё одну отче спой. Очень сильно 

людям нравится про батюшку (да и наша любимая тоже).  

Батюшка 

Батюшка, сторожей прикажи наказать, 

Божий храм приходили воры обобрать. 

 

Веру, страх, благодать обокрали они, 

Лишь уста да поклоны остались одни. 

 

Батюшка, я без Божьего слова замерз, 

Батюшка, сердце сохнет без пастырских слез! 

 

Батюшка, я бежать за молитвой устал, 

Батюшка, я совсем уж от стада отстал. 

 

Батюшка, мало стало теперь дураков, 

Все мудры, все начитаны, все без грехов. 

 

Я боюсь, как бы мимо Христос не прошёл, 

Он сказал, что ко грешникам токмо пришёл. 

 

Батюшка, моль на чётки твои налегла, 

Пыль смахни с покаянного их узелка. 

 

Помолись обо мне в своем храме души, 

Батюшка, золотить купола не спеши. 

Вл. Зосима: Спаси Господи, может быть скажешь братьям и сестрам 

пару слов? 

Игумен Павел: хочется пожелать помощи Божией в деле спасения. 

Сейчас такие времена сложные… Чтобы надеяться всегда на милость, 

помощь Божию. Самим, конечно, стараться, стремиться, насколько 

возможно, по нашим силам. Чтобы Господь подавал нам всем 
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рассуждение. Сейчас так много лукавства, много лжи в этом мире. От 

души желаю всем спасения, укрепления, вразумления. Спаси вас всех 

Господи, дорогие отцы, братья и сестры. Помощи Божией! 

Вл. Зосима: Спаси Господи! Кто-то просил меня немножко сказать за 

Григория Нового Распутина. Слишком много ходит разговоров про то, 

Божий это человечек или не Божий. Если, братья и сестры, послушать 

или почитать книжку, где он пишет про своё странствование, то там, 

кто хоть немного, по опыту, знает, можно сразу сказать, что это 

дивное дитя Божие. Когда он описывает и говорит, что: «Если 

человек остаётся один в странствованиях, если у него нету ни пищи, 

ни одежды, и он остаётся полностью один с природой. Природа, она 

смиряет и человек приходит, через терпение, приходит в тишину 

помыслов. Начинает Бога благодарить. И принимать всё только от 

Христа. Он начинает видеть всё только через Бога. А через Бога 

можно видеть только через любовь. Поэтому и Господь говорит:  

«От того узнают, что вы Мои ученики, если будете любовь 

иметь между собою» - Ин 13 (35) 

Когда каждый человек, мирянин, монах ли, патриарх ли, царь 

ли, если будут думать о людях только через Бога, видеть каждого 

человека только через Бога, то тогда будут правильные суды, будут 

людей больше миловать чем судить.  

Когда смотришь, скажу вам так ещё, что, когда Господь, 

благодатью Своей, открывает даже просто что: «Вот, человек этот 

является…, будет чадом твоим». И Господь говорит: «Я, через 

тебя, буду окормлять этого человека» (мы недавно разговаривали 

об этом). То Господь, сперва открывает в этом человеке то, что Он 

созидает (Сам Господь созидает в этом человеке). А потом, конечно, 

враг начинает показывать какие-то плохие черты в этом человеке. И 

пастырь, если он Господа любит, то он должен терпеть. Терпеть, 

насколько возможно, какие-то искушения. В этом и проявляется 

какая-то любовь, через терпение. И через это же каждый священник 

начинает что-то такое нести по Богу. Как и Господь наш Иисус Христос 
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страдал за всех людей. А священники начинают также подражать 

Господу, как и апостол Павел учил: «Чтобы как я подражаю Христу, 

подражайте также мне» - 1 Кор. 4 (16) 

 И вот святой наш, Григорий Новый, он научал нас, чтобы мы 

видели всех людей через Бога. То есть, это значит видеть то, что Бог 

созидает в каждом человеке. Это значит, в этом моменте, надо 

вспомнить святого Иоанна Кронштадтского, который говорил: 

«Нельзя совмещать грех с образом Божиим». 

И вот, когда любой пастырь, любой человек, будет видеть, 

именно через Бога, человека, то тогда он будет видеть то, что Бог в 

нём созидает. И невозможно будет соединить то, что созидает в нём 

враг. Поэтому, эти вещи, они раздельные. И все святые отцы, я 

думаю, что они точно так и видели всех людей. Поэтому, братья и 

сестры, старайтесь, вот именно видеть в человеке то, что созидает в 

нём Господь. Просить, чтоб Господь это открыл. Тогда вы только 

сможете более правильно рассудить о человеке. Спаси всех Господи! 

Приобретайте любовь Божию – это есть то, что возможет и 

поможет нам противостоять духу антихристову. Никакие законы, 

которые сейчас цитируют, никакие догматы, все эти вещи, они 

настолько…, без любви, как фарисейство и книжничество. Об этом 

говорил святой наш святитель Игнатий Брянчанинов. Поэтому, будем 

больше думать о любви и через любовь спасаться. Всех спаси 

Господи! С Богом! 
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16. Кто эту Воду попьёт, того ад не примет. Вл. Зосима. 

Божие благословение на вас, дорогие друзья. Хочу вам 

немножко напомнить, насколько дни сейчас страшные наступают. 

Враг делает всё возможное, чтобы, когда гонение страшные 

начались, чтобы вы все остались (и мы все с вами) безоружными. 

Поэтому, ереси, которые идут, обманы… делают всё возможное, 

чтобы человеку ничего не помогло. Никакая святынька, чтоб не 

помогала ему. И вот, у нас, через святых сказано, что настолько будет 

ужас тяжелый. Эмигранты пойдут, и эти эмигранты будут врываться в 

дома, за кусок хлеба. Голод тяжелый будет… И это уже всё не за 

горами.  

Ужас… Поэтому, Господь и сказал, что: «Такого ужаса, как 

будет, никогда не было». - Мк. 13 (19)  

Братья и сестры, мне хочется вам немножко помочь в этом. 

Может кто слышал, что такой жил (не так давно), Феодосий 

Кавказский, Иерусалимский его ещё называют. Он, когда был в 

Иерусалиме, он настолько сильно Господа любил, и когда пришло 

время ему уходить оттуда… он взял, с креста сошкрябал Кровь 

Христову и разбавил водичкой. И Господь ему, через веру его такую, 

детскую, любовь, такую благодать сильную подал. И они, когда с 

матушкой уходили, Господь возвестил, что там вся благодать ушла 

оттуда. Что, через веру, вот такую, батюшка Феодосий Кавказский, 

Иерусалимский, унёс благодать Божию оттуда. Истинные дети 

Божии! И получилось так, что его догнали некоторые, пузо вспороли 

ему, и в море выкинули его. Вот эта зависть, она, как от Христа, как от 

начала, от Каина…, она так и идёт, идёт через людей. И никому покоя 

не даёт. Поэтому Господь и сказал, что не просто плачьте с 

плачущими, но и радуйтесь с радующимися. А радоваться - это значит 

надо зависть не иметь.  

Но, продолжу дальше-то, что он выжил и водичку принёс с 

собою. И на Кавказе раздавал всем чадам своим. А чада раздавали 

https://ekzeget.ru/bible/evangelie-ot-marka/glava-13?verse=19:19-19/
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другим людям: друзьям, подругам и т.д. Также и мне попала эта 

водичка. И были такие ситуации, когда водичку я выпил (Феодосия 

Кавказского), Господь, второй раз, смерть мою показал, какая будет. 

Потом, когда мне было очень тяжко (враг нападает очень здорово) и 

мне ничего не помогало: ни Крещенская вода, ни просфорочка, ни 

Антидор. Мне было очень тяжко… И вот, когда я выпивал эту водичку, 

скажу вам откровенно, как молнии бесы отскакивали! Уже 6 лет пью 

эту водичку, не так часто я её пью (её часто нельзя пить). Кропить 

этой водичкой ни в коем случае нельзя. Потому что там Кровь 

Христова.  

Были даже такие случаи, что одна женщина дала эту водичку 

подруге своей. И это, как раз, чадо Феодосия Кавказского. И эта 

подруга сразу перестала с ней общаться. И потом, когда время 

прошло (через несколько месяцев), они где-то в остановке 

встретились. И та, которая водичку дала, чадо батюшки, говорит: «Ты 

чего же не общаешься со мной? Мимо проходишь.» И эта старушка 

говорит: «Ты что мне дала? Какой-то ночью эфиоп явился и сказал: 

«Вылей срочно эту воду!». Ну я, говорит, со страха и вылила эту 

воду».  

Вот эта вода, она очень сильная и очень может помочь в 

последнее время. Она, эта водичка, настолько через батюшку святого 

хранится. Что никакие, ни раскольники, никто…, ей, этой водичке не 

вредят. Над ней никто не священнодействует. Она как есть, так она и 

есть. И великую силу имеет! И поэтому, когда у вас совсем не будет: 

ни просфорочек, ни крещенской воды… Эту воду, её можно 

разбавлять: «Три капельки на ведро воды хватит». - Так сказал 

батюшка Феодосий Кавказский. И вот так вот, по миру её разносят эту 

водичку. И когда будет совсем вам тяжко, вы можете эту водичку 

попить, молитвы почитать, попить эту водичку. Она очень 

удивительная! И Господь уже многократно раз являл великую силу, 

когда эту водичку испивали. И за эту водичку сказано было 
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Феодосием, батюшкой, так: «Кто эту воду выпьет, того ад не 

примет!». 

Эту воду, которую люди выпивают… Надо иметь любящее 

сердце к Богу. Потому что Господь всё равно начинает, после этой 

водички какие-то скорби подавать, чтоб мы очищались. Но этого не 

надо бояться! Надо бояться только Господа. И бояться греха, чтоб от 

Господа не отлучиться. 

 И эта святынька, понимаете, вот мы когда обезоружены, и 

начинают ходить… Из тюрем выпустят всех и начнут ходить и 

мародёрством всяким заниматься, ещё что-то. И вот здесь вот 

животный страх может на вас напасть. И как защититься? И вот, тогда 

как раз, когда ничего не будет совсем, эта водичка, она поможет. Она 

и страх прогонит, потому что через страх люди предают и Бога, 

предают и друзей, и близких, и родных. Страх – это гниль, которая 

поедает изнутри. Поэтому, братья и сестры, вы, если вам нужно 

будет, я, конечно же, оставлю какой-нибудь номер телефона, у кого 

знаю, что эта водичка есть, который у нас находится рядышком. И, 

благословлю, чтобы он раздавал. И кто захочет, вы можете приехать, 

набирать эту водичку. И, я вас прошу, не только для себя берите, 

потому что у многих людей нет возможности приехать.  

Раздавайте!  Раздавайте как можно больше народу, чтоб эта 

водичка была. И знайте, что эта водичка, от Феодосия Кавказского. 

Она из Иерусалима! Поэтому, если хотите… Жалко очень народ, что 

народ в такой ситуации останется. Мы стараемся, с Божией 

помощью, все, не только я, многие священники раздают эту воду. 

Просто мы никогда не говорим это на видео. Но сейчас уже время 

такое, что могут города перекрыть. Поэтому, я уже говорю вам, что 

если у вас нужда такая будет, если кому-то захочется, мы вам 

поможем! Спаси всех Господи! С Богом! 
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17. Хочешь принять Дух - пролей кровь. 
Во имя Отца и Сына и Святаго Духа – Бога. Аминь. 

Мир вам, дорогие друзья, братья и сестры, отцы и матери. 

Прошу прощения, что долго не выходил на связь с вами. 

Трудности разные были в жизни. Но, по-прежнему, всегда 

сердцем стараюсь быть с вами. Переживая, сопереживая, спаси 

Господи вас всех, за ваши молитвы святые! Всех тех, кто 

старается где-то критиковать, тоже низкий поклон. Господь 

премудро всё устраивает. Делает так, что каждый человек 

гордый сам по себе и, если его часто будут хвалить, то он конечно 

в погибель уйдёт. И премудрый Господь наш Иисус Христос, 

подаёт, как бы, вот на половину: кто-то хвалит, кто-то обзывает. 

И вот такой баланс выстраивается, для смирения!  

Слава Богу за всё! Как и говорил вам, как и отцы учат: надо 

принимать всё от руки Христа, Бога нашего. Те, которые хвалят, 

желают хвалить Господа. Потому что всякое благое дело, оно 

идёт от Него. А человек, он всяк ложь. Благодать отойдёт и все 

попадаем, какие бы не были мы добродетельные или 

недобродетельные.  

 Как всегда, в своих видеообращениях, я стараюсь говорить 

только об одном, если присмотреться, это: о чувствах, покаянии и 

истине православия. Чтобы восчувствовать какие-то чувства к 

Богу надо, сперва, сохранить истину. Ибо верен тот, который 

сказал, Господь наш Иисус Христос: «Придёт Дух истины, и 

наставит вас на всякую правду!» - Ин. 16 (13). 

 И вот именно те люди, которые пытаются сохранить истину, 

именно они и могут получать какие-то плоды от Господа Бога 

нашего. Вот об этих плодах и хочется с вами поговорить, дорогие 

друзья.  

 Я сейчас попытаюсь зачитать вам записки святителя 

Филарета: «Святитель Филарет из РПЦЗ, Первоиерарх Русской 



 

~ 150 ~ 
 

Православной Церкви, причислен к лику святых». Мощи его 

нетленны лежат, даже бородка сохранилась. Всё лицо полностью 

сохранил Господь. Для того, чтобы показывать нам всем, что 

Русская Православная Церковь, она одна. И РПЦЗ и РПЦ 

Московского Патриархата – это всё одни истоки, это всё одна 

Церковь.  

 И мы, бывает, не понимаем каких-то вещей и начинаем 

хитон Христов раздирать. Святитель Филарет, когда ещё был 

архимандритом, там церковь стояла, и возле церкви поставили 

Японцы статую свою, своих богов (то есть бесов). И с тем 

намерением, чтобы, когда люди православные, когда начинали 

ходить в церковь, они естественно, чтобы поклонились сперва 

этому идолу.  

И вот святитель Филарет выступил. Сейчас зачитаю, чтобы 

не от себя говорить, как вот святитель у нас, Василий Великий 

говорил: «Когда говоришь что-то о Господе, слова отцов, 

которые они изрекали, щедро называй имя отца, чтобы гордость 

к нам не подступала!». Поэтому и хочу зачитать, а не от себя 

говорить: 

«В 40е года, в Харбине, где служил будущий Первоиерарх РПЦЗ, 

архимандрит, в то время Филарет, Японцы поставили идола 

богини «аматэрасу», напротив святого Николаевского собора. 

Чтобы Русские люди, идя на богослужение, сначала делали поклон 

в сторону идола, а потом бы уже шли молиться Христу Богу. 

Особенно решительно возражал Японцам архимандрит Филарет. 

Японцы схватили его и стали мучить. Они разорвали ему щеку и 

почти вывернули глаз, но он выдержал мучения! Тогда главный 

мучитель сказал отцу Филарету: «У нас есть разожжённый 

электричеством инструмент, под действием которого, все 

соглашались исполнять наши просьбы. Согласишься и ты».  

Пишет духовное чадо: «Так лично мне рассказывал сам отец 

Филарет: «Мучитель принёс раскаленный электрический 

инструмент». Тогда отец Филарет помолился святому Николаю 
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Чудотворцу со словами: «Святитель Николай, помоги мне, иначе 

может произойти предательство». Настало время мучений, 

мучитель обнажил отца Филарета до пояса и стал жечь 

раскалённым железом его спину. И, о чудо, отец Филарет обонял 

запах горелого тела, а боли не чувствовал. Радость была у него в 

душе. Палач не понимал, почему он не кричит, не корчится от 

нетерпимой боли. Мучитель повернулся и посмотрел на лицо 

отца Филарета… И когда Японец увидел его лицо, то, 

пораженный, замахал руками, забормотал по-азиатски и убежал. 

(Побеждённый нечеловеческой силой, терпением. От этого и 

убежал). Такие мучения не мог выдержать никто без помощи 

Христа Бога. Но мучения были настолько сильны, что отец 

Филарет был близок к смерти. Почти умирающего, его выдали 

родственникам. Позже, владыка Филарет сказал мне: «Я был в 

самом аду». Но Бог не дал ему умереть. Раны зажили, только глаз 

несколько был скривлен. И Японцы больше не претендовали на 

поклоны православных людей».  

Такие вещи, когда о святых говоришь, всегда что-то 

свидетельствуют, о каких-то чудесах. Это и есть, почему именно у 

нас называют всех святых, мучениками? Потому что: «Хочешь 

принять Дух – пусти кровь». 

И всегда люди должны за истину стоять до смерти. И когда 

это есть, приходит и Дух Святый. И вот, из писем его зачитаю 

несколько слов его. Пишет отец Филарет святитель: «Меня 

обвиняют в излишней строгости и фанатизме. Но у меня имеется 

достаточно оснований для того, чтобы стоять на своей точке 

зрения. Ибо за мной стоят великие авторитеты древние и 

современные. Начну с древних: «Прежде всего, конечно, в духе 

теперешней снисходительности к отколовшимся сказаны слова: 

«Аще и церковь преслушает, будет тебе яко язычник и мытарь»». 

Мы знаем, кто сказал эти слова - Господь наш Иисус Христос. 

Кто же осмелится прекословить Ему?  
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«Обратимся к великим. Вот святитель Григорий Богослов - 

воплощенная кротость и чистая христианская любовь ко всем и, 

в частности, к заблудившимся. Однако, он прямо говорит, что: Не 

всяким миром нужно дорожить. И не всякого разделения нужно 

бояться. «Есть постыдный мир и есть доброе, похвальное 

разделение». Говорит святитель Григорий. А контексты явно 

указывают, что он имеет ввиду отколовшихся, ушедших в раскол.  

Василий Великий строгий паче многих. Но мы знаем, что, 

когда шла речь о расколе только что начавшемся, Святитель 

стоял на позиции максимального снисхождения и ради того, 

чтобы облегчить отколовшимся дело возвращения в ограду 

Церкви, всячески старался о том, чтобы им были предъявляемы 

самые минимальные требования, как условия возвращения. Но, 

как круто меняется его позиция, когда он говорит о расколе 

упорном, длящемся. «Такой раскол, говорит Св. Василий, уже во 

всём подобен ереси и с такими раскольниками нужно обращаться 

как с еретиками, не допуская никакого общения с ними». 

Вот, дорогие друзья, как у нас святые отцы описывают. 

Зачтём дальше: «Строго и категорично. Но ещё строже и 

категоричнее говорит третий из великих, Св. Иоанн Златоуст. 

Жаль, что у меня нет на пароходе под рукой его замечательных 

слов, сказанных именно о раскольниках. Но я хорошо их помню и 

постараюсь передать, по возможности, точнее. 

Свою речь о расколе Златоуст начинает с указания на 

древнее свидетельство великого Божия угодника, 

Священномученика Игнатия Богоносца. Св. Игнатий говорил, что 

нет греха хуже того, который производит разделение в Церкви и 

предупреждал, что этот грех так велик и страшен, что даже не 

омывается мученической кровью!.. Подтверждая это от себя, 

Златоуст говорит: я говорю это для тех, кто без разбора ходит 

во все храмы: и наши, и раскольничьи. Если они учат иначе, чем 

мы, то уже поэтому, конечно, не следует к ним ходить. А если они 
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учат так же, как и мы, ТО ЕЩЁ БОЛЕЕ НЕ СЛЕДУЕТ К НИМ 

ХОДИТЬ, ибо здесь — грех любоначалия… 

Златоуст продолжает: «ты (он обращается к собеседнику) 

говоришь: у нас все одинаково, они служат, молятся и учат так, 

как мы… Хорошо. — Почему же они не с нами?! Один Господь, одна 

вера, одно крещение! Они откололись. — В таком случае может 

быть что-нибудь одно из двух: или у нас хорошо, а у них плохо, или 

у них хорошо, а у нас плохо! 

Эти ясные и категорические слова св. отца что означают? 

Не что иное, как указание на то, что раскол безблагодатен. 

Христос не разделился и благодать его едина. Если верить в 

«благодатность» раскола, то нужно или признать, что у нас 

благодати нет, ее унесли отколовшиеся — или признать, что 

есть две благодати (и, очевидно, две истинные Церкви, т.к. 

благодать дается только в истинной Церкви). 

Продолжая развивать свои мысли, Св. Златоуст делает, в 

конце концов, свой вывод — неизбежный и неотразимый: «Я 

говорил и подтверждаю, что раскол есть такое же страшное 

зло, как ересь». А ересь отлучает человеческую душу от Церкви, 

от Бога и от спасения. 

Вот ещё голоса из древности. Св. Петр Александрийский 

видел Спасителя в разодранном хитоне, Господь придерживал его 

руками. Святитель дерзнул вопросить: «кто Ти, Спасе, одежду 

раздра?»… Последовал скорбный и гневный ответ Спасителя: 

«Арий безумный, он отлучил от Меня Моих овец, которых Я 

приобрел Кровию Своею»… 

В житиях святых говорится, что преподобному Григорию 

было однажды откровение: он видел будущий Страшный Суд 

Христов. И на этом Суде Господь вызвал к себе Ария и грозно 

спросил его: «Не Я ли, Богочеловек, Христос, по Божеству равный 

Отцу и Святому Духу? Как же ты Мое Божество свёл в тварь и 

этот прельщенный тобою собор (последователей Ария) довёл до 

вечной муки?»… 



 

~ 154 ~ 
 

Эти страшные слова о чём говорят? О том, что еретик 

своих последователей доводит до вечной муки!.. Ведь среди его 

последователей несомненно были люди, верившие ему. Верившие в 

то, что он истину им глаголет! Мы уже видели, что не по 

нынешним мягкотелым рассуждениям, а по учению Свв. Отцов, 

раскол есть такое же страшное зло, как ересь — и, очевидно, и 

конец его будет тот же. 

Видите, дорогие друзья, как страшно, если мы, придёт 

время, и окажется, что мы обратились совсем не к истине. А как 

же нам узнать, в истине мы стоим или не в истине? В той ли мы 

находимся церкви или не в той? Смотрите только на одно: 

согласно ли учению святых отец о исповедании Святой Троицы.  

Вот в церкви у нас бывает: акривия - строгость, и икономия 

- послабление. Вот надо понимать православному человеку, в 

наше время, когда к нам применяется. То есть, когда к 

православному должно применять акривию (то есть строгость), 

а когда икономию.  

Строгость, она всегда применяется в исповедании святой 

веры. Вот именно здесь, как VII Вселенских Соборов 

исповедовали святую веру в отношении Святой Троицы, вот 

здесь мы должны стоять до крови, помоги нам Господи всем! А 

чтобы устоять до крови, нужно находиться именно в истине. 

Потому что только Дух Святый, как отцу святителю Филарету, 

может помочь перетерпеть мучения.  

Поэтому, дорогие друзья, старайтесь смотреть: где вы 

находитесь, как вы живёте. Потому что сейчас настолько сильно 

благодать отошла от людей. Люди мало чувствуют этого, а 

практически вообще ничего не чувствуют. Только могут многие 

сказать, что, когда совсем Господь уходит, вообще ужасно 

становится. Вот какое-то такое разделение. Господь нам, всё-

таки, немножко оставляет милости Своей. 

Икономия - это есть домостроительство церкви Христовой 

во спасение людей. Вот здесь бывают послабления, как говорит 
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святой Феодор Студит: «Во времена гонений, не всё бывает по 

правилам». Вот, надо здесь смотреть. А люди, сейчас, немножко 

не зная этих вещей, путают. Где-то к людям, которые 

священники (стараются Господа исповедовать), придираются: то 

к одному, то к другому, то к третьему. «Ты скажи, брат, если я 

исповедую Святую Троицу» к примеру, если ко мне вопросы: 

«Если я исповедую Святую Троицу не так, ты подскажи, я даже 

сам буду рад, что ты подсказал». А если начинаются какие-то 

моменты другие идти, здесь уже отдельно Господь будет 

разбираться с нами.  

Если позвонили люди и попросили повенчать: одна была 

венчанная, а другой был не венчанный и вообще не женатый. 

Здесь, допустим, священники посовещались и решили: «Ну чего 

люди будут мучиться, надо помочь как-то». И взяли, помогли. То 

здесь, допустим, это и есть домостроительство, чтобы женщина, 

одна, если она молодая, чтоб она не впала в блуд, чтобы она не 

погибла. Вот здесь Господь даёт власть епископам решать какие-

то вопросы (или ещё какие-то, допустим, другие).  

А всё, что касается исповедания Святой Троицы нашей, вот 

здесь, дорогие друзья мои, мы должны чётко и ясно стоять. 

Никакого послабления, никаких молитв с еретиками и т. д. и т. п. 

К чему, к сожалению, сейчас Московский Патриархат ведёт всех. 

Заложили всем людям этот экуменизм. Люди простые не 

понимают и говорят: «Ну, вроде бы, все люди хорошие, надо же 

уважать религию других людей». Вот здесь вот и есть экуменизм. 

Церковь у нас всегда еретика любила, а ересь ненавидела.  

Скажи мне, православный человек: «Как ты можешь уважать 

веру другого человека, если она хулит твоего Бога? Можешь? 

Если «да», то ты вообще не православный!». 

Почитаю дальше слова. Пишет святитель Филарет: «Тот 

факт, что многие из «православных» ходят безразлично в какую 

церковь, о чём говорит? Да просто о том, что людям истина не 

дорога. Поэтому-то они тут и не задумываются особенно. 
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«Служат одинаково, всё одно и то же, что тут мудрить?». Или, 

как, с горькой иронией, говорил у нас в Харбине один из лучших 

пастырей Зарубежья, протоиерей о. Иоанн Сторожев (последний 

духовник убиенной Царской Семьи) — «колокола звонят, попы 

служат, поют хорошо — чего вам ещё нужно?» И ещё 

прибавляется так знакомое — «Бог то, ведь, один!». - Это вот 

экуменические все слова, для теплохладных, которым истина не 

дорога вообще.  

«А если бы люди любили истину и дорожили ей — разве они 

успокоились бы на таком безразличии?! Нет, и тысячу раз нет! У 

них болела бы душа и не успокоилась бы, пока не увидела бы, где 

истина, которая может быть только одна. Двух истин быть не 

может».  

И вот, дорогие друзья, хотел бы немножко поговорить с 

вами. Здесь две крайности. Я вот смотрю, наблюдаю за народом, 

и очень жаль, очень жаль, что люди, когда, допустим, и видят, у 

них ревность есть, они Господа стараются любить, но 

уклоняются совсем в другую сторону. Уклоняются в страшную 

гордыню при исповедании Христа. И они творят столько дел, ещё 

и соблазняют многих людей вот этой гордыней и рвением. У них 

такое озлобление, такая жестокость в сердце. И не понимают, что 

Христос за каждую овцу плачет. Мы попозже поговорим на эту 

тему, как я закончу вот здесь. 

 «Что такое советская церковь? – пишет он, отец 

архимандрит Константин Зайцев. Много и настойчиво говорил о 

том, что самое страшное от того, что сделала в России 

богоборческая власть – есть появление советской церкви, 

которую большевики преподнесли народу, как церковь истинную. 

Загнав настоящую православную церковь в катакомбы или 

концлагеря».  

Здесь про катакомбы говорится, про те катакомбы, которые 

уже вымерли давно. А сейчас, которые называются катакомбами, 
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регистрируют свои церкви, непонятно кто, где, и что вообще… 

Туда, лучше Сам Господь зайдёт и разберётся там.  

«Эта лже-церковь дважды анафематствована, эта грозная 

анафема до сих пор не снята и сохраняет силу. Так как снять её 

может только такой же Всероссийский, Церковный Собор, как 

каноническая вышецерковная власть. И произошло страшное дело 

в 1927 г., когда, возглавлявши церковь, митрополит Сергий, своей 

позорной, отступнической декларацией, подчинил русскую церковь 

большевикам и объявил о сотрудничестве с ними. О 

сотрудничестве! И сбылось, в самом точном смысле, выражение 

предисповедной молитвы: «Под свою анафему падоша». Ибо в 1918 

г. церковь анафематствовала всех соработников коммунизма, а в 

1927 г. сама вошла в компанию этих сотрудников. И стала 

восхвалять красную богоборческую власть, восхвалять красного 

зверя, о котором говорит апокалипсис». 

Вот как можно такое? Вы просто постарайтесь вникнуть, 

дорогие друзья. Но, Господь, Он настолько дивно сохранял, 

насколько мог, на тех людях, которые вышли из лагерей. И Он, 

Господь, пытался сохранить каноничность Московского 

Патриархата. Это видно из тех святых, которые выходили у нас, 

но они все были именно той закалки, которой ещё при лагерях, а 

сейчас они все вымерли. И, как только они вымерли, посмотрите, 

что у нас творится. То, что сейчас описывает святитель Филарет, 

оно плоды даёт: «По плодам их, узнаете их» - Сам Господь 

говорил. А плоды здесь, в основном, мы должны смотреть, не о 

человеческих каких-то…(часы золотые кто-то носит, или ещё 

что-то), а кто как исповедует Святую Троицу. Это самое главное, 

что мы должны смотреть. И каноничность саму, церкви.  

«Этого мало, когда митрополит Сергий обнародовал свою 

преступную декларацию, от совета церкви сразу отделились 

верные чада церковные. И создалась катакомбная церковь. И она, в 

свою очередь, анафематствовала официальную церковь, как её 

измену Христу.  
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Я помню один замечательный случай, прямая чудесная 

помощь Божия тем, кто верен до конца. Соловки пригнали группу 

монахинь, принадлежавших к катакомбной церкви. Им чекисты 

сказали: «Сейчас устраивайтесь, а завтра пойдете на такую-то 

работу», но получили неожиданный ответ:  

- «Не пойдем и работать не будем».  

- «Вы что, с ума сошли? Вы знаете, что с вами будет?» - 

Закричали чекисты.  

Спокойный ответ людей, в верности своей, ничего не боясь: 

«Что будет, то будет, а будет то, что Богу угодно, а не вам, 

палачам и преступникам. Вы можете с нами сделать, что вам 

угодно: морить голодом, пытать, вешать, расстреливать, жечь 

на огне. Но мы, раз и навсегда, вас предупреждаем: мы вас, слуг 

антихриста, законно властно не признаем и никаких ваших 

приказаний исполнять не будем».  

Разъяренные чекисты утром погнали монахинь на "холм 

смерти". Так назывался высокий холм, на котором всегда зимою 

дул ледяной ветер. На этом ветру человек за четверть часа 

замерзал насмерть. Монахинь, одетых в их ветхие ряски, повели 

на этот холм красноармейцы в полушубках. Монахини идут 

веселые, радостные и поют псалмы и молитвы. Солдаты 

поставили их на вершину холма и спустились вниз. Слышат, что 

они продолжают свое пение. Полчаса, час, два, больше – сверху все 

слышится пение. Наступил вечер. Стража подходит к монахиням 

– те живы, невредимы и продолжают пение молитв. Удивленные 

солдаты повели их домой, в лагерь. По всему лагерю сразу 

разнеслась весть об этом. А когда на следующий день стража 

сменилась и повторилось то же самое, лагерные власти 

растерялись и оставили монахинь в покое... Это ли не победа? Вот 

что значит, верность до смерти – как говорят чудесные слова 

Апокалипсиса: "будь верен до смерти, и дам тебе венец жизни". А в 

данном случае – явное чудо, как было с теми отроками в пещи 

вавилонской, только там была смертоносная стихия огня, а здесь 
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смертоносный гибельный холод. Вот как Господь награждает за 

верность! 

И вот моё глубокое убеждение: если бы вся многомиллионная 

масса русских людей проявила бы такую верность, как эти 

монахини, и отказались бы повиноваться разбойникам, насевшим 

на русский народ – коммунизм рухнул бы моментально, ибо к 

народу пришла бы та же помощь Божия, которая спасла, 

чудесным образом, монахинь, шедших на верную смерть. А пока 

народ признаёт эту власть и повинуется ей, хотя бы и с 

проклятиями в душе – эта власть остаётся на месте». Здесь 

говорится именно о коммунистах, о тех временах, когда была 

революция, когда колокольни срывали, и т.д. Это вот именно то 

время, когда у нас церкви закрывали, гнали и т.д. 

Конечно, монахини, как и древние мученики, были укрепляемы 

силою Божьею; без ее помощи они не устояли бы. Но их подвиг 

совершался в истинной Церкви, исполненной благодати и Истины. 

Ибо истинная Церковь, по учению апостольскому, есть Тело 

Христово. Господь пребывает в ней и возглавляет ее, как её 

Божественная Глава. 

Осмелится ли кто-нибудь утверждать, что Господь и Его 

благодать пребывает в церкви лукавнующих, которая восхваляет 

Его осатаневших врагов и сотрудничает с ними, которая за это 

находится под двойной анафемой, как указано выше? Может ли 

быть благодатной церковь, которая объединилась с 

богоборцами?! ответ ясен! 

Святитель Фофан Затворник, в своё время, предупреждал о 

том, что приближается страшное время, когда пред людьми 

будет вся видимость благолепия церковного: торжественные 

службы, церковные чины и т.д., а внутри, полная измена Христову 

Духу. Разве не это мы видим в советской церкви? Патриархи, 

митрополиты, "весь священнический и монашеский чин" – а в то 

же время союз с богоборцами, т. е. явная измена Христу. 
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Мы Московскую Патриархию совершенно не признаём и 

никогда не признаем правомочной представительницей Русской 

Церкви. Это чиновники советского безбожного правительства, и 

они творят иерархию. ...иерархия – верхи, они на службе у 

советской власти, и они творят то, что им угодно. Американская 

автокефалия (OCA) считает их нормальной церковной властью, 

представительницей, возглавительницей Русской Православной 

Церкви, почему и приняла от неё автокефалию. А мы не признаём 

её, следовательно, логически это будет то, что и автокефалию 

мы никогда признавать не сможем". 

Вот смотрите, дорогие друзья, у нас есть, в Иерусалиме, вот 

сейчас вдумайтесь в то, что я вам скажу. В Иерусалиме есть такой 

Роман Радуан, епископ. Он представитель РПЦЗ в Иерусалиме. И 

вот он говорит, в своей проповеди, то, что Россия, то есть 

зарубежная, Русская Православная Церковь РПЦ за рубежом, они 

всегда были в единении за богослужением, поминали друг друга 

с Иерусалимской церковью. Вы понимаете, что это такое? 

Иерусалимский патриарх, никогда не был в единении и в 

поминании вот этой советской власти, которая была. И только 

потом, какое-то время, уже их заставили, чтоб они поминали 

Московскую Патриархию. И тогда РПЦЗ в сторону отошла. То 

есть, если, допустим, Иерусалимская церковь, когда сходили 

благодатные огни, она была в единении с РПЦЗ, то какой сейчас 

человек может сказать, что РПЦЗ это раскольники? Понимаете, 

насколько сейчас трудно всё?  

И тех святых, как: Иоанн Шанхайский, Серафим Роуз, 

Святитель Филарет, чьи мощи сейчас нетленны (у него даже 

бородка сохранилась). Господь нам показывает, что словам этим 

Он внимает и, что ревность их Он принимает. 

Поэтому, дорогие друзья, хотел немножко вам приоткрыть 

глаза. Слишком много людей, которые не понимают чего-то, 

думая, что знают…, на самом деле слишком много говорят. Нам 

Господь то говорит: «Людей стараться не осуждать».  
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И вот, когда я говорил, что поговорю с вами попозже, о тех 

людях, которые вроде-бы стараются что-то узнать, познать… Они 

настолько объяты гордыней, что они вообще осмеливаются 

выкрикивать и говорить: «Эта церковь такая, эта такая. Эти 

раскольники, эти сектанты, эти еретики, и т.д. Там духа нет». 

Начинают уже и Чашу хулить. Миряне начинают с епископов, со 

священников снимать рясы словесно: «Да он такой, да он 

сякой…». Насколько, мы сейчас, вообще, потеряли страх Божий. 

Очень трудно сейчас… Поговорим о тех людях, которые 

хотят Богу служить, но, почему-то, у них получается слишком 

много жестокости. Бывает, у некоторых людей, такие мысли 

появляются: «Вот, если я этому человеку это не скажу, я буду 

мучиться за него в аду». Уже себя спасителями возомнили. 

Настолько страшная ситуация. 

 У нас вот, Силуана Афонского взять, да и все так святые, 

они, сперва, когда чувствовали Духа Святаго, они начинали 

жалеть людей, переживать за них, и старались действенно 

помогать людям. Но потом, они поняли, что у них ничего не 

выходит… Господь их смиряет, понимаете? Потому что Сам 

Христос есть смирение. И Он показывает, что: «Сколько б ты не 

трудился, ты не можешь ни одному помочь. Ты даже себе помочь 

не можешь». И тогда, тот же святой, Силуан Афонский, он понял, 

что спасает Дух Святый, Пресвятая Троица. И он начал плакать.  

А Господь дивно управляет: "Сидит старец, Духом Святым 

плачет за людей, а Господь весь мир придерживает". Вот сама 

суть вот этой святыни - это полное упование на Христа.  

 «Аз есмь червь, а не человек» – говорит псалмопевец. Вот это 

очень важно. А как до такого дойти? Во-первых, мы сейчас с вами 

поговорили, что нужно истину сохранять. Посмотрите VII 

Вселенских Соборов: сходятся ли те люди, куда мы приходим? Я 

вам только говорю: «Смотрите, если вы хотите идти ко Христу и 

не погибнуть, не слушайте никого!» Вот, возьмите…, книг сейчас 

достаточно. И рассматривайте только одно - исповедание Святой 
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Троицы и законность самого священника. Имеет ли он 

апостольское преемство, это очень важно. И вот когда это 

увидите, что: «Есть, он законный священник», тогда уже 

смотрите как он исповедует Святую Троицу, это всё. И идите за 

Господом! 

Господь никогда вам не попустит упасть, а если упадёте на 

одно колено, Он вас поднимет. Так вот, о чём я хотел поговорить: 

из-за чего бывает такая жестокость у ревнителей православия? 

От того, что они не познали свою немощь. Вот, очень важно, в 

православии, немощь свою познавать. 

 Один монах прибежал к старцу (в житиях святых описано) и 

говорит: «Отче, Авва, я такой радостный, я Господа умалил чтобы 

страсти от меня отошли». И говорит: «Господь меня услышал и 

теперь страсти меня не мучают». А он говорит ему: «Что ж ты 

натворил? Ты же от гордости погибнешь! Иди, беги обратно и 

проси, и умаляй милостивого Господа, чтоб Он тебе вернул, чтоб 

тебя страсти мучили, били, и тогда ты познаешь свою немощь. 

Ты познаешь, что ты не можешь ничего! И только тогда ты 

познаешь, как человек жалок». Что значит слова: «Всяк человек 

ложь» - Пс. 115 (2), или: «Если бы не Господь, в мале душа б моя 

водворилась во аде» – Пс. 93 (17). 

Когда благодать отходит все падать начинают. Человек, 

который познает свою нищету духовную, это не так просто... Вот, 

сколько времени Господь меня учит, и до сих пор самомнение… 

Оно как тень бредёт за мной. Тщеславие, гордыня… Все эти 

страсти, они нападают и мучают. Это очень болезненный 

процесс. Потому что природа у нас, она гордая. И когда Господь 

начинает смирять человека, сама природа внутренняя, она с этим 

не хочет…, либо терпеть не можем, либо свою волю проявляем: 

«Я хочу, не хочу…», вот это начинает лезть из нас. Либо мы 

считаем, что: «Это правильное и мы должны это делать…». А 

когда мы что-то считаем: «Это правильно, это неправильно» - 

там вся гниль, что в нас находится. А вот, правда Христова, она 
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совсем иная... И когда приходит, и я думаю: «Вот этот, наверное, 

прав человек», и задаю себе вопрос: «А как Господь думает, может 

иначе?».  

Поэтому, мы настолько жалки, мы не можем себя познать. И 

вот, когда человека будет одно бить, второе бить, третье бить… 

Вот как святой Иоанн Лествичник говорил, когда пришли к нему 

монахи и говорят: «Авва, скажи, почему этот человек так часто 

падает и так встаёт часто?». И он сказал, что: «Придёт время, 

он встанет. И из-за опыта, который ему Господь подаст, это 

дерево вырастет и даст большие плоды. И под листьями его 

будут укрываться в тени птицы небесные». 

 К чему это говорится? Человек, который… Помните, в 

прошлом видео, я говорил: человек, если живёт ровной такой 

жизнью православной, без таких вот резких нападений вражьих - 

он не спасается. Обычные скорби, которые у нас есть, они у всех 

людей есть. Но, мы должны встать на путь, где бесы начинают 

нападать, понимаете? А для этого нужно только одно, когда Дух 

Святый придёт, чувственно, в сердце наше, вот тогда, начинается 

самая первая зависть сатанинская. Вот тогда он начинает всю 

злобу на нас кидать. А мы, грешные люди, не можем удержать 24 

часа в сутки Духа Святаго в сердце. Согрешаем, и Он отходит. И 

вот тогда бесы накидываются. И мы, как маленькие дети, 

потерявшие родителей, начинаем: кричать, орать, мучиться от 

врага. Вот это и есть духовная брань, когда человек начинает 

чувствовать нападения духов нечистых. Об этом явно пишет 

святитель Игнатий Брянчанинов, у него есть: «Слово о 

чувственном и духовном видении духов». Почитайте это, он явно 

там описывает всё.   

Господь от нас одного хочет, чтобы мы только и думали: 

«Откуда начну плакать, окаянного моего жития…». Чтобы куда 

бы я не посмотрел, увидел звёзды: «Как они красивы!», восхвалил 

Создателя. Посмотрел вниз: «Как же я убог. И никогда туда не 

попаду». Так вот, Антоний Великий просил у Господа: «Кто, 
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Господи, паче меня потрудился Тебе?» И Господь его привёл к 

простому сапожнику, и он удивился: «Что ты творишь, старче? 

Скажи мне, добрый человек.» А он говорит: «Я ничего не делаю. 

Утром выхожу и говорю: «Господи, все спасутся, один я погибну». 

Поработаю, и вечером захожу, и говорю: «Господи, все спасутся, 

один я только погибну»». 

И вот именно, когда человек начинает видеть свои грехи и 

успокаивается на этом, как сейчас вот, в основном внешнее 

православие идёт. Это и есть прелесть! Люди не понимают, 

многие (я не говорю за всех), не понимают сути православия. 

Православие, оно всегда в чувстве. Святой Феофан Вышенский 

говорит: «Храните чувства». А если чувств нет, то, как их хранить 

можно? Всё православие заключается в том, чтобы чувствовать 

Христа живого! Чтобы чувствовать себя, своё окаянство, свою 

нищету духовную, своё убожество. Мы должны пройти через это. 

И вот, когда люди останавливаются на том пути, где человек 

начинает видеть свои грехи, он начинает смиреннословить. Не 

пройдя опытом, он начинает, как бы, смиреннословить, говорить: 

«Ой, я грешный, грешный…», наступи ему на ногу, и он сразу 

плюнет в лицо.  

Поэтому, дорогие друзья, мы должны не просто видеть свои 

грехи, мы должны восчувствовать свою греховность. А 

восчувствовать как можно? Одни страсти накидываются, другие 

накидываются… Пытаешься от них избавиться, не получается 

ничего. Сперва начинаешь роптать: «Ну как же так, я не хочу 

такою жизнью жить. Как же так, вот это всё…», потом успокоился. 

И начинаешь плакать: «Господи, погибну без Тебя. Не оставь 

меня, помоги». И вот Господь, вот так, страстями…, почему Он 

попускает их, каждому человеку? То гордыня накинется… Вроде 

пытаешься поплакать, не получается. Господь подал слёзы, тут 

же тщеславие пришло. Опять враг похитил всё. То осуждение 

какое-то… И столько много этих грехов, их можно просто вот 

пересчитывать. Уже порой вот станешь у Престола на колени и 
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думаешь: «Господи, что я могу сказать Тебе? Сколько бы я не 

перечислял этих грехов, я их не могу перечислить…». И уже 

подумаешь, об одном…, полностью о своей вот этой всей 

греховности, всё сердце начинает плакать, начинает сжиматься 

духом сокрушения… И вот в этой тишине, начинает сердце 

плакать к Богу.  

И вот это чувство к Богу, покаяния, нужно. И приходит 

прощение. Приходит прощение, потому что человеколюбивый 

Господь, по-другому, Он не может. Понимаете, Он всегда прощает 

человека, любит его, сожалеет о нём. И на деле показал, что 

пришёл и вот так вот мучился за нас. Вы поймите, дорогие 

друзья, когда вы почувствуете Духа Святаго в сердце… Вот в 

нашем сердце, есть ещё одно сердце, в котором помещается 

Святая Троица. Вот там, должен огонь гореть: тихий, мирный, 

радостный. 

И вот именно, когда Дух Святый приходит в сердце к нам, 

вот только тогда мы начинаем причисляться Сыну Богу, к Иисусу 

Христу, Богу нашему. И тогда мы усыновляемся, через Причастие, 

Кровь и Тело. Истинные Кровь и Тело. Мы сопричисляемся 

сыновьями Богу Отцу. Понимаете, как сонаследники, через 

страдания. Ведь и Господь славу приобрёл, как мы, по-

человечески. Для нас людей славу подал, после страданий. 

Поэтому страдания вот эти, именно духовные страдания, я не 

говорю беды обычные: «папа умер, мама умерла (другие какие-то 

вещи), на работе неполадки, тут трудно, с ребенком проблемы, 

тот болеет», я говорю сейчас о духовных вещах. Должно в сердце, 

внутренний человек, болеть и радоваться, мучаться, 

сокрушаться. Вот это внутреннее состояние. Тогда человек, он 

уходит в себя, он становится более молчаливым, он становится… 

Когда кому-то весело, он уходит в себя. Если и скажет, то не так 

много говорит.  

Поэтому, вот это внутренее… Как Господь говорит: «На кого 

воззрю? Только на молчаливого и кроткого, и трепещущего словес 
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Моих». Вот этот трепет духовный, как говорится: «Благоговением 

умиляется Господь». Когда каждую иконочку протрёшь. Когда 

целуешь ножки Владычицы нашей Богородицы, не просто губами 

прижемёшься, а поцелуешь. Вот это вот благоговение, оно 

должно быть. Когда посмотришь на иконочку и сразу же: «Мама, 

Богородица». Когда заплачешь… А когда стыдно, головку 

опустишь. Когда весь день ходишь и думаешь… Когда сердце 

начинает либо мучиться, либо радоваться. Человек не может 

забыть о Боге! И отсюда идёт богомыслие. А богомыслие, это что 

такое? – Когда человек думает о Господе с чувством. Вот он идёт 

и воздыхает… Кто-то скучает по Богу. За старцев читаешь: кто-то 

радуется по Нему, кто-то кается перед Ним в сокрушении, 

понимаете? 

Что такое сокрушение? – Это тонкая и приятная боль в 

сердце, она сжимается и человек выдавливает какое-то слово: 

«Господи, прости!». Как мытарь: «Боже, милостив буди мне 

грешному!». Он там не перечислял кучу грехов… Вот многие 

начинают перечислять целую толпу, кучу грехов…, а я смотрю: 

Господь не прощает его. Обычно, когда исповедуешь, Господь, 

Духом Святым, октрывает, что Он простил человеку грехи. И мы 

его к Причастию ведём, и проблем нету, и хорошо. А бывают 

такие вещи, когда Господь не прощает грехи. И вроде он там 

целую петицию написал, целый доклад такой, а Господь не 

прощает…, что такое? Сердце далеко отстоит.  

Поэтому, дорогие друзья, как апостол Павел говорил: «Хочу 

умом пять слов сказать». Поэтому, старайтесь внутреннего 

человека искать, ибо мы живём и живём… Представьте, мы будем 

умирать и нам Господь скажет: «Не знаю тебя!». Поэтому, чтоб 

нам Господь такое не сказал, мы ещё при жизни должны 

получать плоды Духа Святаго. Как Господь сказал: «Я пребуду в 

вас». А если человек говорит, что во мне Христос живёт, а сам не 

чувствует те плоды Духа Святаго: «Вино радования, мир всяк ум 

преимущий…», настолько, вот этих плодов не чувствует, а сам 
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говорит: «Во мне Христос живёт», так он богохульник, такой 

человек. Потому что умаляет страдания Христова на Кресте. 

Господь пришёл, умер и Воскрес для того, чтобы мы Его 

чувственно ощущали. Если Господь пришёл в сердце, ты никогда 

это не забудешь в жизни. Во век не забудешь. Поэтому и 

говорится: «Мир всяк ум преимущий!». Это не какая-то там 

тишина, это мир, который веселит сердце, радует его. И никто 

тебя не может ни разозлить, ни раздражить. 

Поэтому, дорогие друзья, я вас пытаюсь, своими 

проповедями, только на одно позвать: «Не успокаивайтесь на 

том, что вы православные!», что мы православные. Мы не 

православные, совершенно. Начиная с себя, я вам говорю, что: 

«Мы не православные». Я не потому говорю, что не 

православные, потому что в церковь православную не ходим… По 

духу мы не православные! Человеком даже себя назвать 

невозможно… Находясь на своём посту, сколько людей 

соблазняю. То одно на меня накинется, то другое… А, как 

отвечать за это? Вот Господь и наказывает: где-то ум отнимает, 

где-то ещё что-то… Где-то славу Божию себе припишу…, 

безумный. Сколько раз меня уже Господь таким называл: 

«Безумный, Я Господь, Бог ревнитель. И Своей славы никому не 

отдам. Это Я сотворил чудо, а ты взял, себе его приписал. 

Потому, когда тебя хвалили, ты вроде и промолчал, но сердцем 

насладился». 

Понимаете, мы все очень грешные, благодать отходит… 

Какой-бы ты не был, святитель не святитель, благодать отошла – 

все рухнули, все попадали. Поэтому, дорогие друзья, старайтесь 

искать чувства. Если в вашем сердце Христова любовь струится, 

если она приходит и уходит, если появляется…, что такое 

любовь? Сердце начинает настолько жаждать, понимаете? Как 

Господь, Он не имеет ни начала, ни конца, ни края. Он 

бесконечен! И любовь, которая начинает приходить к Богу… 

Человек настолько начинает жаждать этой любви, но такой 
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мирной-мирной жаждой. Он сидит и плачет об этом: «Господи, как 

же я хочу Тебя любить: сильно-сильно, больше всего на свете, всею 

мыслию, всем умом, всей крепостью!»  

И вот жаждет этого. И чем больше Господь подаёт любви, 

тем мы больше её жаждем. Потому что Бог бесконечен. 

Понимаете, какая ситуация? А те люди, которые говорят: «Я 

люблю Бога», а сами вот этой жажды не ощущают: тихой, мирной 

такой, покойной, святой – как же они могут говорить, что они 

любят Бога? Мы только сейчас вот, в наше время, можем 

почувствовать эту любовь, и знать вкус её: «Вкусите и видите яко 

благ Господь». Но потом, Господь отходит, и враг приступает. И 

мы мучаемся. 

И вот многие говорят: «Да как человек грешный может 

говорить о таких вещах, что он Матерь Божию видел, что он там 

Господа видел (ещё что-то там)? Он в прелести. И всё». И хочется 

сказать…, и плакать о вас. Не то, чтобы кого-то обвинить в чём-

то… А плакать хочется о вас, что, говоря такие вещи, вы даже не 

понимаете ничего. Если человек скажет, что он чувственными 

глазами (нашими глазами) видел Господа, вот от такого 

отходите! Потому что этого достойны только святые отцы. И 

только бесноватые видят…, но понятно, не Господа и не Матерь 

Божию. Наш удел с вами, дорогие друзья, я вам уже сколько раз 

пытаюсь объяснить, как пишет Игнатий Брянчанинов: «О 

чувственном и духовном видении духов».  

Вот, когда мы говорим о духовном видении духов… (я сейчас 

вам о чувствах говорю). Что такое святое ви́дение? Пока сердце 

чувствует благодать, ум видит. И приходит ви́дение святое, и 

много чего открывается человеку. И человек ясно видит: ясно 

святителя Николая видит. Но он видит другим оком, понимаете? 

И это око намного лучше видит, чем глазами чувственными. Вот 

это и есть, все псалмы, которые говорят: «Яко одесную мене есть, 

да не подвижуся», - Пс. 15 (8), или: «Вкусите и видите, яко благ 

Господь» - Пс. 33 (9), он говорит: «Вкусите!» Или как вот, когда 
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Господь воскрес, и два ученика шли, и Он пристал с ними и 

пошёл. И когда преломил хлеба и исчез. И они говорят: «Не горело 

ли сердце наше?» Понимаете, я вам об этих плодах пытаюсь 

сказать. А чтоб к этим плодам идти, надо познавать свою 

духовную немощь, истину соблюдать. Надо идти ко Христу, надо 

отвергнутся своей воли, своих поучений.  

Вот сейчас люди, кто-то пишет там, сообщение на ватсап… И 

с первого же смс начинают учить. И знаете, дорогие друзья, мне 

оно, в принципе, не вредит, оно вам вредит! Хочется сказать: 

«Кто тебя поставил на этот путь учения? Зачем тебе это нужно? 

Бери пример со святого Иоанна Кронштадтского. Почему он 

всегда жаждал познания? Потому что до последних дней своей 

жизни считал, что он ничего не знает». Вот это наш удел! 

Понимаете, дорогие друзья, не знаю сколько нам Господь даст 

вместе быть, общаться с вами. Соболезную всем сердцем о 

каждом. Не умею любить той любовью, которой Господь хотел 

бы научить нас всех, но желаю этого. Всем сердцем желаю. И 

желаю, чтобы вы тоже услышали, что я вам говорю. Потому что 

говорю я вам то, что сам учусь от святых отцов. Также меня 

духовный отец наставлял, также учил. И я пытаюсь вам это всё 

говорить: старайтесь меньше учить. 

Сейчас женщины, совсем страх потеряли. Говорю я это не 

для того, чтобы укорить или осудить, а для того, чтоб немножко 

в чувства привести. Они уже всех судят: церкви судят, Духа 

Святаго судят… Они уже всё судят, со всех снимают рясы, 

одеяния, облачения. Жалко это всё… Господь смотрит и плачет 

над вами. Ненужно этого делать, ненужно, старайтесь бегать 

этого. Учитесь от Матери Божией, от жен мироносиц. И, если 

какой-то человек что-то сделал не так, оставьте Господу. Господь 

настолько справедлив, что Он каждую пещинку, всё взыщет. 

Бывает такое, что Господь кому-то грех прощает, а другой до сих 

пор осуждает, понимаете? Господь оставил, а мы до сих пор несём 

чего-то. Поймите, что, вот как у нас отцы говорят: «Сегодня брат 
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мой упал, а завтра я упаду». Для чего это нам даётся всё? Для 

того, чтобы мы имели внутреннее смирение, внутреннее 

познание, что благодать отойдёт, все попадают люди.  

Когда мы придём в меру этого познания, мы перестанем 

осуждать людей. А осуждать перестанем, внутри себя суд иметь, 

вот когда суда внутри нас нету, нашей правды вот этой, тогда 

приходит правда Христова. И тогда уже человек мало-помалу…, 

потихоньку перестает осуждать.  

Как говорится: «Осуждение есть престол антихриста». Это 

страшная вещь. Потому, очень переживаю за всех за вас. Помоги 

всем Господи! Прошу ваших святых молитв обо мне, 

многогрешном. Часто оскорбляю Господа моего, всем сердцем 

желаю любить Его, не могу. Тля, которая есть в сердце, она 

делает своё дело. Всем сердцем желаем любить Пречистую нашу 

Богородицу, так же и вы, и этого не умеем. Ничего у нас, Господи, 

нету. Подай нам познати духа нищиты духовной: «Блаженны 

нищие духом, ибо их есть Царство Небесное». 

Это и есть та, первая ступень, у православного человека, над 

которой Господь всю жизнь над нами работает. И, не познав 

этого, мы умираем. Причём принимая саны, чины… и т.д. И 

Господь печалится и говорит: «Я только на одну ступень всю 

жизнь вас веду, и вы на неё даже встать не можете». Вот какое 

сейчас положение. Поэтому, летя через огненную лаву, с одним 

крылом, омочаемся ногами туда… опять залетаем, опять туда… 

«Господи, прости нас, грешных, милосердный Владыко!» 

Прошу, братья и сестры, быть ко мне снисходительным. Если я 

где-то кого-то опечалил, оскорбил или ещё что-то: прошу у всех 

искренне прощение. И сам всех прощаю. Спаси вас Господи, 

дорогие друзья, храни вас Господь и Матерь Божья, и все святые, 

с Богом! 
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18. Примиритесь с Богом, и Дух Святый посетит вас! 
Спаси вас всех Господи, дорогие друзья, с Великим постом вас! 

С «Великим» почему говорю?  Не потому что он предвозвещает 

Воскресение Христово, но Рождество Спасителя нашего, который 

подал Рождеством Своим великую радость нам, недостойным и 

грешным.  

Недавно узнал о печальной новости, о которой бы хотел сказать, 

что… (может быть, кто-то одумается). Есть такие священники, которые 

уходят в непомин и раздают людям Тело Христово. Советуют, чтобы 

люди ложили в холодильник, а потом, сами миряне, всё это 

разрезают специальным ножичком и причащаются. Это великое 

святотатство, такими вещами заниматься. Поэтому, если священники 

такие не одумаются, то Сама Преблагословенная Богородица с них 

кресты посрывает! Поэтому, дорогие друзья, всем советую, когда вам 

священники такое говорят, не делайте так. И священникам советую, 

чтобы они не занимались таким богохульным делом. Как можно в 

холодильнике держать Тело Христово? Да ещё мирянам 

благословлять, чтоб они разрезали всё Это?  

Убояться нужно от таких вещей. Сейчас очень многие люди 

страх Божий совсем потеряли. Если люди как-то говорили раньше, 

святые отцы, что: «Благоговением умиляется Господь», вот как-то: 

иконочку протереть, какая-то крошечка упала, быстренько поднять 

её, настолько с трепетом относились люди. И чувствуя живого Христа 

в сердце, Царствие Небесное, боялись потерять… Боялись потерять 

любимого Господа. Это и есть то начало страха Божьего, начало 

премудрости, как говорит Царь в Ветхом Завете. 

Поэтому, дорогие друзья, старайтесь не впадать в такие вещи. 

Старайтесь каждый раз себе вопросы задавать: «Правильно ли я 

делаю?» Потому что многие миряне и не понимают ничего, а 

священники таким бесчинством занимаются. Убереги нас Господи от 

таких деланий всяких. 
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Во время постов нам отмерено время такое, чтобы мы хоть 

немножечко к Богу приподнялись. Каким образом это можно 

сделать? Многие люди в нечувствии живут Духа Святаго. И вот есть 

какие-то возможности, чтобы принять в сердце радость по Богу, 

утешение какое-то, плач, сокрушение – вот такие вот плоды Духа 

Святаго. Во-первых, нужно обратить внимание на две причины, 

которые препятствуют благодати Божией касаться сердец наших. 

Нужно обязательно примирение с Богом! Нам примириться с Богом. 

И не Ему с нами, а нам с Ним! Что обычно препятствует этому? Очень 

часто мы задаём себе вопросы из-за того, что столько бед свалилось 

на наши головы и мы не в состоянии перенести этого из-за трудности. 

Мы задаём Богу вопросы: «Господи, почему вот это вот так? Почему 

вот то так? Почему на меня такие нападения? Я не могу это вынести, 

мне очень тяжело… Я Тебя зову, а Ты меня не слышишь…». И очень 

много вот таких вот слов с нашей стороны к Богу возникает. Это 

первая причина того, что у нас нет с Богом примирения. Когда 

человек недостаточно имеет терпения, то тогда получается, что он 

начинает вот именно, из себялюбия, себяжаления, такие Богу 

вопросы задавать. Зачастую с осуждением, с ропотом, и т.д. А 

Господь говорит:  

«В терпении стяжите души ваши». - Лк. 21 (19) 

Не зря Господь наш на это внимание обратил. Поэтому, братья и 

сестры, постарайтесь довериться Богу. Когда Господь начинает нас 

смирять, то гордый нрав, гордая природа, она никак не может 

принять от Бога то, что Он подаёт нам в жизни. И начинаются такие 

вопросы: «Почему это не так? Почему то не так? Почему я Тебе зову, 

кричу, а Ты меня не слышишь?». Вы постарайтесь смириться! 

Господь, Он же захочет, нас в ад опустит. Кто Ему скажет, что: «Ты 

сделал так или не так»? Он же Господь! Как хочет, так и делает. Мы и 

спасаемся только одной любовью Божией. Не из-за дел наших, а 

потому что Господь нас любит очень сильно. Поэтому мы и говорим: 

«Господи, оправдай нас оправданиями Твоими». Потому что, если Он 
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не захочет нас оправдать, никто не оправдает! Только одной 

любовью Господа нашего Иисуса Христа и живём, и дышим, и 

радуемся. Поэтому, постарайтесь, дорогие друзья, примириться с 

Богом. Это очень важно.  

Второе препятствие, которое есть, это: «Мы должны прощать 

людям». Вот сердце своё настроить так, чтоб мы Богу сказали: 

«Господи, прости нам согрешения наши. Так, как и мы прощаем 

согрешившим нам». Чтобы сказать это слово и, настолько, чтоб это 

была правда перед Богом. Чтобы прочувствовать это, что 

действительно мы всех прощаем. Чтобы не было в мире ни одного 

человека, которого мы не простили. Чтобы мы просили у Бога: 

«Остави нам долги наши так же, как и мы оставляем должником 

нашим». Вот эти вот две причины, если мы попытаемся устранить и с 

ними работать, к нам Господь начнёт стучаться в сердца наши. 

Помоги нам Господи, всем осознать те причины, которые нас 

отдаляют от Христа, Бога нашего.  

Сейчас очень всем трудно. Трудно родителям, у которых дети 

маленькие… Со всех сторон нападения: то всякие прививки, уколы, 

документация, ювенальная юстиция, и т.д, и т.п. Столько много 

нападает на людей, что людям деваться некуда. Но…, от этого и есть, 

последнее время у нас. Очень тяжело сейчас, не зря же Господь 

говорит то, что: «Когда приду, найду ли веру на земле?». Но, самое 

страшное, то, как говорит Нил Мироточивый, что: «Люди, в последнее 

время, будут думать, что они спасаются, а на самом деле 

окажется, что это не так». 

Как мы можем понять, спасаемся мы или нет? Только наличие 

благодати в сердце, только Дух Святый, который приходит в сердце, 

Он показывает людям – спасаются они или нет. Как говорит 

псалмопевец: «Смирихся и спасе мя». Откуда он знает, что он 

спасается? Только от того, что, когда Господь приходит в сердце, 

человек чувствует, что его Господь спасает. Самый родной Отец на 

всем свете, Господь наш Иисус Христос. Приходит и спасает грешное 
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погибшее овчадие. Вот об этом, дорогие друзья, нам нужно только 

это нужно желать и возжелать, чтобы мы были причастны благодати 

Духа Святаго. Очень тяжело сейчас вот людям, которые не имеют 

священства. Тем людям, которые не имеют окормления. Это вот 

именно то время, которое и предсказывали святые отцы. И говорили: 

«Как страшно оказаться в это время». Потому что они не могли 

представить свою жизнь без окормления, без послушания.  

Люди сейчас представлены сами себе. Везде самость, человек, 

по самости, принимает какие-то решения…, по самости всё 

происходит. Поэтому и Дух Святый отходит в сторону. «Любовь к 

миру вражда на Бога», - не зря так говорится. И сейчас именно враг и 

делает так: то люди за модой тянутся… Если, допустим, враг захотел 

внедрить штрих коды, то он не просто их внедряет, а он делает так, 

чтоб это мода была, чтоб люди сами возжелали этого, сами захотели 

этого. Поэтому и всякие известные люди, звёзды, танцоры, они себе 

делают наколки из вот этого штрих кода и, как мода. А у этих 

танцоров есть всегда поклонники. И эти поклонники начинают делать 

тоже самое. Вот эта мода, она всегда в преисподнюю тянет людей.  

Всем нашим дорогим друзьям с Украины, мы очень любим: 

Белоруссию, Грецию, Грузию, Сербию, Иерусалим, всем 

православным людям, любящим Господа нашего, Иисуса Христа, 

всем поклон, дорогие друзья. Всех стараемся, как возможно, любить. 

Ведь знаете, вот есть такие вещи, когда Господь, зная, что будет в 

последнее время оскудение любви… именно это Он и сказал: «От 

того узнают, что вы Мои ученики, если имеете любовь между 

собою». Вот это вот Господь не просто так подчеркнул. В последнее 

время люди могут быть начитанные, умные, могут быть 

правдолюбивые, весь закон полностью сохранять церковный. Но, как 

апостол говорит: «Если любовь не имеют, то смысла нет этого 

всего: всех этих добрых дел». Что даже если горы будут двигать, а 

любовь не будут иметь, то толку не будет никакого.  
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Поэтому Господь, зная, что в последнее время любовь оскудеет, 

Он именно об этом и говорит. Но, что нам надо делать, чтобы не быть 

громогласными? Так же и сам стараюсь и хочу, чтоб и вы старались. 

Нужно делать так, что тот человек, который стоит главный над кем-

то…, чтоб мы служили. Вот, допустим, приедешь в какую-нибудь 

общину, измотанный вот этими страданиями, измученный вот этим 

безразличием друг к другу, скорбями, бедами, руганью с 

родственниками. И когда приедешь в какую-то общину и увидишь, 

что за тобой ухаживают люди…, ну разве не приятно будет?  

И вот, дай Бог, чтобы Господь, в первую очередь, нам подал, 

которые говорят об этом. Потому что и сам этого не имею, но очень 

желаю и прошу у Господа, и стремлюсь к этому. А как говорится у нас 

в Писании: «Открывайте Господу Богу пожелания сердец своих. И 

Он, будучи верен и праведен, исполнит пожелания ваши!».  

Поэтому Христос, Господь знает это всё, к чему человек тянется. 

Желаю, чтобы у вас на сердце было, когда вы молитесь, только одно: 

«Господи, если бы Ты пришёл и сказал: «Чего Ты хочешь, и я дам 

Тебе»» - Чтобы вы всем сердцем возжелали только одного - любить 

Господа так сильно, как Его никто никогда не любил, и служить Ему 

так сильно, как никто никогда не служил. Чтобы только это желание 

Господь, пришед, обрёл в сердце вашем. Чтобы это желание было не 

по дерзости, не по гордости, не по тщеславию, а именно от того, что 

всё сердце желает раствориться в Господе любимом. 

Дай Бог вам, дорогие друзья, понять, о чём я говорю и услышать 

это. Не просто ушами, а сердцем. Потому что человек, который 

желает Бога любить всем сердцем, он, если и упадет, то Господь его 

поднимет. Господь знает каждое служение, каждое помышление 

сердца. Старайтесь больше быть не учителями, а слушателями. 

Старайтесь считать, что вы ничего не знаете и, тогда, Сам Бог будет 

учить вас. Берите пример с Иоанна Кронштадтского. Он до 

последнего имел жажду познания, почему? Потому что считал, что 

ничего не знает. Что он грешный человек и ничего не понимает. И 
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Сам Господь его учил, Сам вразумлял, Сам наставлял, какие труды он 

написал в дневнике: простые, и по простоте. А эти труды для нас 

глоток воды живительной, ведущие в жизнь вечную.  

Поздравляю вас с наступающим Рождеством Христовым. Сейчас 

время настолько сокращается, что не успеешь оглянуться, и 

праздники подходят. Живы будем, Бог даст, послужим. Стараемся 

служить и поминать вас всех, насколько это возможно. И очень 

сильно благодарим за ваши святые молитвы.  Это чувствуется, когда 

люди молятся. Спаси вас Господи! Постарайтесь жены не учить. 

Потому что учительство сейчас, в наше время, оно для всех 

погибельно. Но, тем более для женщин. Постарайтесь как Мария, 

быть у ног Господа нашего, Иисуса Христа и слушать словеса Его. И 

через слово Божие принять веру. Слово, оно настолько удивительно… 

Господь сотворил человека и дал ему дар слова: «Рече и быша. 

Повеле и создашеся». То есть, мы даже не понимаем, какой дар нам 

Христос дал. И, если мы с верою говорим о Господе, с живою верою, 

то тогда подчиняется нам всё. Вот такую милость нам Господь явил. И 

ведь Христос наш, Господь, называется «Богом словом». Это всё 

немаловажно.  

То слово, которое Господь подаёт через проповеди, оно всегда 

приносит слушающему сердцем, приносит плоды духовные. Мы 

должны искать… Искать то, что нам подаёт благодати. То, что нам 

подаёт тишины и мира, это очень важно. Ищите, самое первое, это 

примирение с Господом нашим Иисусом Христом, чтобы совесть 

ваша ни в чём не осуждала вас. Почаще прибегайте к исповеди. 

Через исповедь враг связывается и человек становится свободным.  

Помоги вам Господи, дорогие друзья, понять вот эти вот 

моменты. Если даже, допустим, не будет ни одного священника 

рядом с вами и у вас будет правильное устроение сердца, тогда вам 

будет легче и проще. Господь Сам посетит вас. Ибо Он же говорит, 

что… вот, на Литургии возглас есть: «Любы Бога Отца, и Причастие 

Святаго Духа будет со всеми вами».  Вот это вот Причастие Святаго 
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Духа, оно может причастить человека везде. Человек может быть 

причастен к благодати Божией. Дух Святый приходит и человек 

чувствует слова Божии, который сказал: «Царствие Небесное есть 

внутрь вас».  

Через присутствие благодати человек начинает понимать и 

Писание. Он начинает живого Бога ощущать. Он начинает по истине 

бояться потерять Христа. Отсюда страх Божий приходит. Потому что 

человек, когда почувствует Бога… Почему Господь, просто так, не 

подаёт благодать? Потому что благодать настолько имеет сильную 

любовь, что человек сразу начинает плениться этой благодатью. Но, 

Господь не насилует волю человека… Поэтому, человек должен сам 

возжелать этого. Поэтому и говорю вам: когда Господь посетит, чтоб 

у вас на сердце было только одно. - Не о детях, не о родителях, а 

только, Господи, о Тебе, чтобы моё сердце жаждало только, Господи, 

к Тебе любимому, Владыке нашему, Христу. И тогда Господь, Он 

будет сразу и родственникам помогать. Из-за вашей верности, Он 

будет управлять всей жизнью вашей.  

Берегите себя, дорогие друзья, Христос с нами! Великую 

радость мы получаем, когда Христос рождается! Святые отцы 

настолько дивно управили, что всякое богослужение, которое  есть у 

нас, оно исповедует нам о Христе, о жизни Христа на земле, и о 

Воскресении Господа нашего. Вот так вот, на три части разделено у 

нас. 

Великую радость нам Господь подал, когда подал 

Преблагословенную Богородицу нам. Это дивная Дщи Бога Отца, Она 

одна имеет такую милость от Бога. Мы…, ни один из Ангельских 

чинов, ни святых, не достиг такой милости от Бога, как Сама 

Богородица. Как мы Богу молимся: «Господи, спаси нас!», так и Ей 

молимся: «Пресвятая Богородица, спаси нас!» Она во всём 

подражает Богу. Если мы святым говорим: «Молите Бога о нас!», а 

Богородице говорим: «Спаси нас!». Бесы настолько сильно ненавидят 

Богородицу. Чем больше человек начинает любить Всепречистую, 
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тем больше он начинает быть ненавистным для врага рода 

человеческого.  

Но, тем более, и Господь наш Иисус Христос начинает всё 

больше и больше помогать этому человеку во всём. Возлюбите нашу 

Богородицу, Всепречистую! Она настолько сильно подражает Богу. 

Вот как есть канон с Царского времени, молебен, а в молебне канон 

есть, очень нравится мне его читать. Там в конце, на девятой песне, 

есть такие слова, что матерь Божия обращается к Господу и говорит: 

«Господи, вопиют ко мне, помилуй их всех!» А Господь Ей отвечает: 

«Если рано помилую их, рано да опочивают. И опять согрешат ещё 

более». А Матерь Божия говорит: «Не может утроба моя терпети 

слёзы их и воздыхания. Помоги, Мой Сыне и Боже». И Господь Её 

отвечает, что: «Ради Тебя, Матерь Моя, как всегда услышу и 

помилую».  

И вот, когда этот канон читаешь, настолько он сильный, 

настолько мгновенный, как бы не был человек грешный, если он 

начинает к Матери Божией звать…, Она поистине надежда 

безнадежных. И нам только остаётся веру иметь. Если даже сердце 

не верует, сам себе, умом, скажи: «Верую Господи и исповедую! 

Верую Тебе, Пречистая Богородица! Умом верую, помоги мне 

сердцем поверить!». И заставлять себя верить: «Буду жить, и пусть 

я умру, но умру с этой надеждой, пусть так и будет. Другой, всё 

равно у меня надежды нет кроме Тебя, Всепречистая, 

Преблагословенная Богородица».  

Помоги вам Господи, дорогие друзья, С Богом! Аминь. 
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19. Признаки прелести и духа иудина. 
Во имя Отца, и Сына, и Святаго Духа - Бога. Аминь.  

Господи, благослови! 

 

Дорогие друзья, отцы, братья, сестры и матери, cпаси вас 

Господи, всех, православных христиан. Сегодня бы хотел поговорить 

с вами, очень важный момент обсудить. Как один старчик говорил: 

«В последние времена старайтесь не особо ваши души вверять 

людям, с которыми встречаетесь». Это очень важный момент.  

И вот, я хотел с вами поговорить, про отличительные черты этих 

людей, с которыми бы нежелательно тесно, духовно общаться. Вот, 

как у нас было, во времена Господа нашего, Иисуса Христа, когда Он 

на земле жил. Сперва говорили: «Осанна», а потом: «Распни Его!». Те 

люди, которые слишком быстро с вами встречаются и говорят, что 

они полюбили вас…, эти люди точно так же быстро и разлюбят вас. 

Они и предадут вас. Но не просто так предадут…, об этом немножко 

дальше поговорю с вами.  

Дело в том, что вот многие люди говорят о прелести, а сегодня 

мне хочется это не просто назвать прелестью, а развернуть это так, 

чтобы вы увидели и поняли это. Как можно распознать этих людей, 

которые находятся именно в таком состоянии? Дело в том, что те 

люди, которые говорят, что они любят вас, если они встречаются с 

вами… Они ещё не просто так это говорят, они ещё присовокупляют, 

что им это, дескать, Господь это открыл. Они ещё какие-то сны 

увидят, говорят, что вы истинный, духовный человек. И с вами 

хочется общаться…, и так далее. Но потом, когда они вас быстро 

также предают…, и говорят: «Распни его!», другими словами. 

Отличительная черта этих людей (то, что они движимы именно 

«тангалашкой») это та, что они не просто уходят (дверь захлопнув за 

собой), они начинают на улицах, везде, провозглашать какой вы 

плохой человек. Они не могут успокоиться, не понимая, что совесть 
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их обличает. Они начинают злиться, когда не могут достигнуть своего 

желаемого, чтобы вы где-то попадали, упали… и т.д. Они придут к 

одному человеку, бросят его. А сперва, в любви признаются ему. 

Потом к другому идут, к третьему…, и вот так вот бегают с одной 

стороны в другую сторону. А если приходят к священникам, они 

начинают точно также проявлять себя и со священнослужителями. 

Сперва говорят, какие-то мурашки у них по коже идут, они начинают 

говорить, что их Матерь Божия привела (и здесь часто такие же люди 

появляются). А потом они начинают везде и всюду говорить 

обратное. Причём они не успокаиваются, они в сетях начинают это 

писать, на всеуслышание. И этим людям совсем нету дел до того, что 

могут люди в форме приходить или ещё что-то. Они настолько 

движимы такими силами, что хочется именно оправдать себя, что 

они ушли, от того или иного человека… Они побегут к другому 

священнику, бросят его. К третьему побегут, к четвертому побегут… И 

так бегают и бегают, и бегают… И начинают всех осуждать. Вот это 

тоже отличительная черта, у кого бы они не побыли, они начинают 

всех осуждать. И, к сожалению, дорогие мои друзья, основная масса 

этих людей, это женщины. Сейчас, очень много женщин, которые к 

Богу идут, мужчины, как-то вот, слабо на это. А женщины, всё-таки, 

идут ко Христу, но из них, очень многие также быстро предают. 

Поэтому, дорогие друзья, старайтесь себя не слишком часто вверять. 

Вот у меня задают, некоторый раз, чада духовные вопросы: «Если ты 

знаешь, что они завтра же уйдут от тебя. Почему ты принимаешь их? 

Ведь не только же тебе боль приносят, а ещё тем людям, которые 

здесь находятся».  

Есть такие моменты, когда священник знает, что завтра они 

предадут. Но ведь Господь то, всем шанс даёт. Поэтому приходится 

терпеть эти оплевания и заушения…, и так далее. Какие-то тяготы 

переносить. А почему я говорю, что это именно враг толкает людей 

на это? Скажу вам ответом святого Силуана Афонского. Если даже 

люди какие-то, впадают в погибель, в ересь, в расколы… или там, 
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брат или сестра падают куда-то совсем низко, то здесь, как говорит 

святой Силуан Афонский, что: «Любовь, она не может терпеть, 

когда гибнет ближний». И человек, если имеет на самом деле духа 

апостольского, духа благодати Божией, он наоборот всплакнёт об 

этом человеке, сокрушится и помолится за него. Вот это и есть 

отличительная черта. Другие, тоже отцы, говорят: «Сегодня брат мой 

упал, а завтра я упаду». Потому что, когда благодать отходит от 

человека, все падают. Все падают, как листья с деревьев. Поэтому, 

здесь вот, именно, это и есть отличительная черта. 

 Как тоже, приезжают люди: сперва, до этого, были у одного 

человека, потом у другого человека, у священника, потом к нам сюда 

попали, говорили: «Какая благодать», что Матерь Божия их ведёт. У 

кого-то даже через дымку голубую поднималась от земли до неба, 

вела. Потом эта женщина ушла отсюда и давай хулить нас. А хотя 

всем до этого писала: и в комментариях, и везде, что: «Вот, владыка 

Зосима, я его лично знаю, вы его не трогайте…» и т.п. Потом, она 

поехала отсюда к Даниилу Евстратию, каялась, что она у нас здесь 

была. Уехала от отца Даниила и начала говорить, что он раскольник. 

Поехала к другим священникам и начала каяться, что она у отца 

Даниила была. И вот, так оно происходит. Для чего я всё это говорю 

сейчас? Для того, чтобы люди немножко призадумались. Ведь и Сам 

Господь говорит: «Не только доброе слово говорите, но и 

обличайте». Потому что, если человек обличит, может быть, другой 

задумается. А третий услышит и не пойдёт по его стопам. И не 

поступит по его поступкам. Где-то, может быть, Господь убережёт.  

Поэтому, очень жалко смотреть на людей, которые, как слепые 

котята. Туда, сюда бегают, не знают куда им пойти. Если люди, 

допустим, приезжают, пока им по головке гладишь, всё хорошо. Вот, 

были такие случаи, что человек один приехал сюда, и жалко так 

стало, у этого человека очень хорошая дочка. И ко мне привезли из 

Табынской иконы Божией Матери, там слёзки Богородицы 

собираются раз в году, они очень такие солёненькие, вот как 
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настоящие слёзы. Она стоит там, в пещере, где-то, по-моему, под 

чудотворной иконой Божией Матери, может рядышком. И вот, люди 

привезли, и так стало жалко. И мы там по напёрсточку пьём оттуда. И 

вот, дали этому же человеку. Потом я выхожу на улицу, смотрю: 

собака губы облизывает… Я так расстроился, говорю: «Господи, 

Матерь Божия, я только дал эти слёзки, Царицы Небесной, а тут 

собака, с губ этого человека, слизывает». И, конечно, вот эти вещи, 

они настолько тяжелы… Настолько люди не понимают, что это такое. 

И начинают о высоком рассуждать, о благодати: «Есть тут благодать, 

нет тут благодати. Есть там в Чаше благодать, нет там в Чаше 

благодати…». Такие люди начинают со священников, епископов саны 

снимать, причём миряне.  

Если у нас говорится, через каноны церковные, что, чтобы 

какого-то вообще епископа низложить, должно собираться не менее 

12 епископов, чтобы низложить его. А здесь, миряне низлагают, что-

то делают, не понимая, какую сейчас, в наше время, священники 

ношу несут. Это очень тяжелые моменты… Одни приезжают, говорят: 

«Я с тобой умру здесь», а через два дня начинают предавать.  

Эти моменты, они, конечно, когда человек это часто видит, 

начинает привыкать к этому. Ведь тоже Господь попускает, какие-то 

моменты, чтобы и мы тоже перестали, допустим, научились: не 

обижаться, не гневаться, не раздражаться и т. д. Всё принимать от 

Господа нашего Иисуса Христа. Но, тем не менее, когда люди 

движимы орудием каким-то, они же отпечаток на себе этот 

принимают. И наше дело, как-то стараться донести людям. Если, 

допустим, какой-то грех совершает человек, он несёт перед Богом 

какое-то покаяние. А если мы повинны в грехах других людей, то 

тогда уже, это очень тяжело, избавиться от этого.  

Поэтому каждый человек, сам в себя должен заглянуть. Потому 

что мы люди очень грешные. И очень много грехов в себе не видим. 

И если Господь начинает открывать, страшно становится и ужасно. 
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Насколько мы недостойны, насколько мы в жутком состоянии 

находимся.  

Дорогие друзья, самое страшное в жизни - это иудины грехи. 

Это очень страшные грехи. Поэтому, загляните себе в сердце, я 

думаю, если покопаться, где-то, кто-то в жизни найдёт, что он такими 

поступками поступал. Пусть не Бога предавал, но людей где-то 

предавал. А ведь каждый человек, он образ Божий носит в себе. 

Поэтому, вот у нас какие в основном суды будут? Господь же говорил, 

что суды у нас будут такие, что: «Был в темнице и не посетили Меня. 

Был в больнице, не посетили Меня. Был голодный, не накормили 

Меня. И т.д.». Всякие наши поступки, которые мы делаем по 

отношению к людям, Господь их принимает по отношению к Себе. И 

так же, когда мы делаем какое-то доброе дело по отношению к 

людям, Господь тоже самое принимает, по отношению к Себе. 

Поэтому вот и желаю всем богатеть в Господе нашем Иисусе Христе. 

Святой апостол Павел говорит: «Постарайтесь со всеми в мире 

быть, насколько это возможно».  

Желаю, чтобы каждый человек смог простить ближнего своего. 

Простить так, чтобы сердце не вспоминало. И, если вам кто-то 

скажет: «Сделал ли кто-нибудь плохое дело в отношении тебя?». И 

вот, когда у нас правильное устроение, мы должны подумать и 

сказать, что: «Я не помню такого человека. Потому что всё попускает 

Господь! Бывает, когда враг накидывается, через людей, но чтоб 

человек что-то сделал, то я не помню такого». Вот это вот, более-

менее, такое вот, правильное устроение.  

Поэтому, мы смотрим и у нас нет раздражений каких-то, на 

ближнего нашего, обиды от гордыни. А когда мы видим какие-то 

неправильности в человеке, Бог даст, лишний раз, помолиться нужно. 

Помолиться с сокрушением, что брат или сестра наши падают и 

становятся орудием врага. Вот такие, дорогие друзья, на 

сегодняшний день слова, которые хотел бы вам сказать.  
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Очень трудно в наше время увидеть человека по духу. Который 

если и говорит, то он чувствует это, что говорит. И завтра, и 

послезавтра, он будет тоже самое говорить. Вот у нас, почему я 

говорил, что вот особенно, когда Дух Святый соединяет людей… 

Неважно: мирян друг с другом, или мирян со священнослужителем, 

обычно бывает брань. И вот как человек эту брань перенесёт, 

настолько он будет верен Богу. - То есть, благодати Божией. И уже 

когда он, человек, перенесёт эту брань, не осудив ближнего своего, 

вот что происходит: если даже ближний ваш упадёт в ересь 

страшную, и даже, если он начнёт погибать, на дно адово идти, то 

любовь у вас ни на капельку не сдвинется с места. Она как была, она 

так и остается. И вы начинаете и плакать, и печалиться об этом 

человеке, но никак не осуждать, не злословить! А тем более в 

обширном состоянии.  

Вот я вам сейчас скажу, на память приведу, если кто-то читал 

Нила Мироточивого, он там ясно говорит о каких-то вещах… И он там 

пример конкретно приводит, сейчас слово в слово, может быть, не 

скажу. Но, примерно, приблизительно: «Насколько люди бывают 

сродни бесам и попадают под влияние бесовское». И говорит, что, 

если, допустим, ушёл от епископа своего, то он не успокаивается, он 

начинает обзывать его. А потом, если успокоится, но видит, что к 

этому епископу начинает народ идти всё больше и больше, он 

начинает мучиться от этого. Сам не понимая (не имея духовной 

жизни), что его толкает на это. Ибо когда у человека искушения, у 

него бывает помрачение ума. И он не понимает, что с ним 

происходит. Все чувства, которые у него есть, он думает, что это его 

личные (на самом деле это не так).  

И вот этот диакон, он начинает злословить своего епископа, 

начинает говорить, что он такой, сякой, плохой и т.д. И вот, что самое 

страшное, говорит Нил Мироточивый, святой, он говорит, что это и 

есть сродни духа клеветнического. То есть, это есть именно сродни 

бесам. Ибо они, когда видят, что человек начинает к Богу идти, 
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начинают завидовать, раздражаться, гневаться, злиться, потому что 

сами когда-то спали оттуда. И они именно вот этой завистью 

движимы. Поэтому, дорогие друзья, смотрите, когда человек бегает с 

одного места на другое место, старайтесь, близко его к себе не 

подпускать. Потому что он заражён язвой. Эта язва, она будет 

распространяться на других. Не потому, надо от этого человека 

отходить, потому что он сам плохой, нет. А потому что он немного 

болен. И надо молиться Господу за такого человека, чтобы он 

вразумился. Помоги нам Господи! Очень, конечно, не хочется о таких 

вещах говорить, но, может быть, кому-то на память что-то придёт, и 

он всплакнёт и попечалится, или совесть, может быть, начнёт 

обличать и, хотя бы немного, в себя посмотрит. 

Потому что люди, которые говорят, что им Господь открывает, 

что им сны какие-то приходят, что они видения какие-то видят… И вот 

отличительная… человека, что этот человек в прелести, та, что он 

завтра своё мнение поменяет. Ведь, если что-то Господь говорит, то 

Он говорит однозначно, завтра же не будет по-другому Господь 

говорить, да? Ибо зачем Он, Сам Дух Святый, будет вас вводить в 

заблуждение? Значит, ни того, ни другого вам Господь не открывал. 

Вот, что происходит. А если что-то Господь открывает, то Он говорит 

так, оно так и есть. Поэтому эти моменты, они очень важны. Берегите 

себя, дорогие друзья, бегайте от искушения!  

Если что-то с вами происходит и ваше сердце смущается, 

загляните в себя, может быть там какая-то причина находится. 

Загляните в себя: сколько вы людей осуждаете, насколько сильно 

сидит эта страсть в вас. Это и есть духовная работа. Вот как у нас 

святой, ещё не прославленный, но мы очень чтим этого человека, 

святителя Аверкия Таушева из РПЦЗ. Этот человек, он настолько чётко 

и ясно видел последнюю годину нашего времени и говорил такие 

слова, что: 

 Когда-то, чтобы обозначить истинную православную церковь, 

то есть, истинно верующих людей в Господа, их назвали 
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православием, слово «православие». Сейчас пришло такое 

время, чтобы обозначить тех людей, которые истинно веруют 

в Господа, нужно уже менять это слово, чтобы определить тех 

людей, которые истинно веруют во Христа, Бога нашего.  

Это говорит не о том, что надо менять это слово, это говорит о том, 

что те люди, которые сейчас, многие, миллионы, называются 

православными, они не суть таковы. Это очень тяжелый момент 

такой, чтобы вот это понять. А когда человек начинает понимать, 

начинает плакать об этой ситуации, которая в нашем мире 

происходит. Не зря Господь наш Иисус Христос, зная, что в последнее 

время не будет любви в основном, Он сказал, что:  

«От того узнают, что вы Мои ученики, если любовь имеете 

между собою!». - Ин. 13 (35) 

Вот именно это и есть отличительная черта, чтобы не осуждать 

людей, не злословить, не раздражаться, не злиться. Где-то на публику 

не злословить людей. Потому что это очень нехорошие вещи такие. И 

вот сейчас вот, каждый человек, дай Бог, чтобы заглянул к себе в 

сердце: имеет ли он печаль о людях; имеет ли он врагов у себя 

людей; Имеет ли недругов людей у себя? Если у него люди, есть 

враги и недруги, то это значит, что духовное состояние не совсем 

правильное. Потому что у нас нет врагов людей. У нас их не должно 

быть, в природе не должно быть.  

Очень тяжело говорить об этих ситуациях. Сейчас вот, ещё 

хотелось бы ориентир такой сказать, что люди, которые учат 

покаянию, друзья ваши, вот к ним поближе держитесь. Очень хорошо 

Василий Великий говорил, что: «Человек, который иначе учит 

покаянию, это есть к расколу». Понимаете, как страшно? И Господь 

наш Иисус Христос, который пришёл, Он первые слова сказал: 

«Покайтесь, ибо приблизилось Царствие Небесное». 

Вот когда человек, именно, учит покаянию, вот это и нужно 

иметь в наше время. Потому что сейчас, в основном спасаются  

только покаянием, скорбями и болезнями. Дай Бог вам, дорогие 
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друзья, чтобы вы как-то поближе к Господу стали. Чтобы Господь вас 

Сам научал. Ещё, те люди, которые вас предают слишком часто, у них 

тоже есть отличительная черта. Они не находят ни одного ближнего, 

который бы верным был. Постоянно что-то не так, они быстро 

предают друг друга. А ещё, у них получается так, что они говорят: 

«Сейчас уже никого нет, надо самим. Вот Господь и Матерь Божия 

нас будут вести». Это и есть, вот именно та ситуация, когда человек 

возомнит о себе, что его Сама Матерь Божия ведёт. Тут гордыня 

присутствует.  

Апостолы говорят, что: «Открывайте прегрешения свои друг 

другу. И Господь, будучи верен и праведен, исцелит вас». Это важные 

моменты.  

И ещё, через старцев Господь открывает, через Ангелов, что 

Богу угодно, чтоб людей вразумляли люди. Ибо гордый человек. И 

когда ему будет что-то Господь открывать часто и вести, он от 

гордости захлебнётся. И так он, что-то делаешь, постоянно тщеславие 

за нами ходит. Вроде хочешь поплакать, а помысел тщеславный 

приходит (или ещё какие-то моменты). 

Поэтому, дорогие друзья, блюдите, как опасно ходите. Нам 

очень тяжело сейчас, в наше время. Давайте постараемся начать с 

себя и не глядеть за других людей. Постараемся начать с себя и 

смотреть: «Есть ли у нас люди враги?», «Обсуждаем ли мы кого-то, 

публично называя их имена, чтобы человека какого-то опозорить?» 

Ведь Господь то, как поступил, когда блудницу привели и начали 

позорить, а Господь её оправдал. Будем стараться подражать любви 

Христовой, любви святым отцам, которые говорили, что: «Не может 

терпеть ми утроба моя, когда человек погибает». Не может 

любовь смотреть, когда человек находится в аду и мучается. А другие 

Афонские старцы говорили, когда спрашивали: «Почему ты отче 

молишься за еретика?» А он говорит: «Хотя бы в аду ему облегчение 

будет, немного». 
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Понимаете, вот это и есть та любовь, которая не может терпеть, 

когда человек погибает. Потому что человек – это есть образ Божий. 

Мы ересь ненавидим, а еретика, как образ Божий, мы любим. Вот это 

и есть отличительная черта, чтобы не впасть в гордыню и осуждение, 

и не начать всех проклинать, осуждать и т. д. Помоги Господь! С 

Богом!  

Во имя Отца, и Сына, и Святаго Духа - Бога. Аминь.  

 

 

20. Откровение о скором будущем. Вл. Зосима. 
Во имя Отца и Сына, и Святаго Духа – Бога нашего. 

Братья и сестры, Христос Воскресе! Воистину Воскресе! Трудный 
пост был, очень тяжелый в это время. Я очень рад тому, что имею 
возможность… Представляю уже, милостью Божией, что вы будете 
смотреть и слушать мои возлюбленные друзья, о Господе. И, мне уже 
на сердце радость, от того, что я с вами общаюсь. Хотя, сейчас, пока 
ещё, не воочию… Но, как Бог благословляет вещать, так и стараемся 
проповедовать имя Господа нашего Иисуса Христа.  

Вернусь к тому, что пост был очень тяжелый. Но, во время этого 
поста, друзья мои, случилось такое, что, знаете… Я сейчас немножко 
отступлю. Давным-давно как-то, знаете, я читал житие святых 
Великомучениц. И так у меня сердце загорелось любить их. И 
помысел такой пришел, что: «Господи, как было б хорошо, если б 
мощи святых великомучениц, особенно тех, которые с Богородицею 
постоянно являются - это Варвара святая, Екатерина…» и т.д. Их 12 
дев. И, я говорю: «Как бы хотелось, чтоб кого-то из них хоть, мощи у 
нас чтоб были». Потом, этот помысел я откинул, говорю: «Господи, 
это дерзость наверное от меня. Кому-кому, но не мне иметь такую 
великую святыню.» 

Но, прошло много лет с этих пор. И вот, как раз во время этого 
поста, тяжкого, Господь, знаете, братья и сестры… Один брат нам, ему 
священник из Московского Патриархата передал для нас мощи. И, 
когда мы посмотрели, что это… мы просто, даже не могли поверить. 
Это величайшее чудо! У нас, где-то, знаете, наверное, 70 частиц 
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мощей пришло. Да и какие мощи! Я когда посмотрел, знаете, в день 
великомученицы Варвары, я открываю, а там мощи святой 
великомученицы, дивной нашей, славной Варвары. И, кончено, это и 
слёзы, и утешение. И, знаете, помимо этого всего, там такая святыня 
пришла, которая, знаете, далеко не в одном монастыре можно найти 
вообще такое. Там:  

 Кусочек сандали, который…, где Господь у нас ходил;  

 Кусочек пелены, в которую Его Богородица завивала;  

 Кусочек яслей, в которых Господь находился; 

 Кусочек Ризы, Самого Господа; 
Не то что там, что-то освященно какие-то ткани святые, на 
великой святыне, а именно вот такие святыни, сами по 
себе и есть.  

 Риза Божией Матери, кусочек. 

 Пояс, кусочек, от Богородицы.  

 Кусочек тернового венца, от Господа, который в головку 
Его святую впивался.  

 Кусочек, самого Животворящего Креста Христова.  
И, знаете, потом, столько-столько святых. И Василий Великий, и вот 
тот, кто первый самый, монахом стал у нас - Павел Фивейский. 
Антония Великого, Николая Чудотворца, Василия Великого… Кстати, 
ему будет праздник, завтра вечером начнётся, Василия Великого. 
Который службу создал, одну из Литургий. А потом уже святой Иоанн 
Златоуст немножко упразднил. И мы сейчас служим, в основном, по 
Златоустовой Литургии. И в определённые дни, особенно в посты, 
служится Василия Великого Литургия у нас, кто не знает. Она 
немножко подлинше, но очень удивительная такая, очень хорошая.  

И, вот, такую, братья и сестры, Господь являет милость! И, ещё, 
что самое главное, вот, пошла же весть о том, что, о Царе, за меня… 
Разговоры от Павла и т. д. И, знаете, в этих мощах были: Константин, 
Царь, кусочек мощей его, царица Елена, князь Владимир, Ольга 
равноапостольная, преподобномученица Елизавета Фёдоровна.   

До этого, вот, привозили нам, казак привёз (атаман казачий) 
Феодора Долголяцкого, который за Иоанна Грозного ещё в 5 лет 
умер. То есть, и вот знаете, что я смотрю, у нас сейчас: Илья 
Муромский… Просто можно говорить, говорить и говорить. Это я 
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сейчас посмотрел просто и заплакал от того, что… От радости и от 
удивления какого-то такого, мирного удивления, что воинство 
небесное собирается, а многие священники проклинают.  

Но, я дальше вам, братья и сестры мои, расскажу то, что перед 
Рождеством, было открыто мне, Духом Божиим. И это будет о нашем 
грядущем времени. Многие у нас сейчас говорят одно, другие 
говорят третье, четвертое, пятое… И многие из них правы. Но, всё, 
знаете, говорится у нас как-то прикрыто немножко. Прикрыто от 
Господа, тайной такой. А я вам сейчас расскажу подробности, 
которые мне Господь открыл.  

То, что, знаете, Духом Божиим открывается… Можно, на счёт 
одного какого-то слова, которое говорится Богом, можно говорить, и 
говорить, и говорить… И вот, то, что мне было открыто, я постараюсь 
вам в сжатом виде всё рассказать. Но, это будет только малая доля 
того, что было открыто. Для чего мне Господь это открывает? Для 
того, чтобы я всё это вам передал. А когда будет сбываться, вы это 
всё увидите и узнаете.  

«Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, благослови потрудится 
во славу имени Твоего и на пользу ближних. Во имя Отца, и Сына, и 
Святаго Духа. Аминь». 

В общем, братья и сестры, что произошло? Где-то, с 4го на 5е 
число, у меня было такое виде́ние. Сперва, до этого, знаете, как вот… 
В моё сердце Дух Божий вошёл. И, знаете, вот, когда кому-то, какие-
то сны снятся, ещё что-то… Знаете, я особо на это внимание не 
обращаю. Будет – будет, не будет – не будет, как Богу угодно! Хотя, 
меня и обвиняют в том, что я в сны верю. Это не правда, я верю 
именно Духу Божьему, который в 2003 году вошёл в моё сердце. И 
вот, Он бывает, оставляет, потом приходит… оставляет, приходит… И, 
именно в сердце приходит. И, почему та проповедь, которую я 
говорю, она идёт с силой? Та сила, которая будет разделять людей? 
Это от того, то, что я говорю о Духе Божием. А когда о Духе Божием 
любой проповедует и говорит, то, оно вызывает, вот как у Господа, 
видели? Что, у одних вызывало радость о Христе, у других вызывало 
недоумение: «Что это такое?» - любопытство. Третьи брались за 
камни и бросали на Христа. Вот такая вот злоба, она будет всегда 
присутствовать, где будет Дух Божий.  
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Постараюсь вам, всё, немножко, по порядку объяснить. Сперва я 
увидел, Господь, сперва, когда Духом пришёл, Он открыл, что здесь 
будет огромный монастырь, вот где мы находимся. Потом, когда это 
мне было открыто, оно конечно радость подаёт. Радость не от того, 
что что-то будет, а от того, что Дух Божий приходит и Он радость 
великую подаёт. А когда открывает что-то уже, знаете, я вам скажу, 
что: «Это будет! Кто бы не стал против, кто бы не говорил, чего, это 
будет!». Вот когда Бог, Духом Святым открывает, вот я вам скажу, что 
это обязательно будет, кто бы не воспротивился. Я уже вам это 
говорю на маленьком, но опыте.  

И, потом, Господь, уже более открыл, настолько сильно… Буду 
рассказывать по порядку, немножко. Сперва я увидел то, что…, 
Захожу, и у нас строятся огромные храмы, которые старинные есть у 
нас, каменные такие, кирпичные. И они сейчас уже обваливаются…, 
но, Господь, невидимою силою, благодать там сохраняет. И как-то так 
получается, что многие священники не могут их браться 
реставрировать. Начинают браться, у них всё рушится и не получается 
ничего. Господь их хранит на последнее время. И, вот эти храмы, я 
посмотрел, а там, знаете, люди трудятся как пчёлки, каждый делает 
своё дело какое-то. Но, Господь сказал мне: «Видишь, вот, 
трудятся. Чтобы сильно не строили ничего. Только 
отреставрируете, где-то немножко полы постелите, крышу 
укрепите, чтобы не текло. Внутри немножко сделаете, но сильно 
реставрировать не надо. Потому что это всё перейдет к 
антихристу». 

 Потом, я вышел, иду и захожу в трапезную. А трапезная такая 
большая… И вот, трапезная, а за ней как-бы есть такой уголочек, я 
там, где-то людей принимал иногда. Вот, и это так получилось, что я 
выхожу оттуда и подходит ко мне монахиня, и говорит, что: 
«Владыка, там люди собрались на трапезную. Ждут, когда ты 
благословишь». И я говорю: «Что ж они ждут? Пусть заходят!». И, они 
начали заходить… Столько народу, братья и сестры, я увидел столько 
народу… Это просто, знаете, это такое ликование, такая радость 
была. Они уже подходят и говорят: «Владыка, благословите». А я 
начинаю благословлять: одного, второго, третьего, четвертого, уже 
10, 20, 30… И я говорю: «Простите, братья», улыбаюсь и говорю: «У 
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меня рука устала. Сейчас она немножко отдохнёт, и я дальше 
благословлю вас, именем Христовым». И все улыбались, смеялись и 
радовались.  

И, потом, когда это уже прошло, в это время, пока я отдыхал, я в 
это время перенёсся в другое место. Я увидел, что стоят в 
Московском Патриархате люди и им дают записочки, и в этих 
записочках находилось моё имя. Вы многие же молитесь. И кто-то 
писал моё имя. И люди стояли, молились за меня. И то, что они 
помянули моё имя, Господь им дал такую благодать. А я, со стороны, 
вот как-бы, знаете, за всем этим наблюдаю. И, они посмотрели, и в 
головах у себя думают (а я их мысли слышу), и они говорят: «Я 
столько времени здесь стою в храме, столько молился. Я не 
почувствовал столько благодати, как от того, что я помянул за вот 
этого вот, схимитрополита Зосиму».  

И у людей… Господь мне открывает сразу и говорит: «Я положу в 
имя твое ту благодать, которая…», люди не будут иметь, как бы вот, 
знаете, такое безразличие. Одни будут радоваться, от того, что 
благодати будут получать, а другие люди, они будут… Господь открыл 
мне сразу же. Люди разделятся на три части. И Он говорит мне, 
Господь: «То, что Я веду тебя к царству, Я тебе чудес не дам, чтоб 
ты творил. Потому что чудеса будет творить антихрист. А 
через тебя будет, самое главное, чудо будет происходить, это 
потекут в сердца людей потоки, реки, живой воды!».  

И я увидел столько, огромное количество людей, они настолько 
радовались о Духе Божием. Они веселились, они друг друга 
обнимали. Вот это вот, когда Царя убили и туга на сердце нам легла, 
епитимия такая, она снимется с нас. И в сердце людей, те, которые с 
простым сердцем будут принимать то, что Бог говорит, оно начнёт 
пробиваться. И люди станут одной семьёй, как было у апостолов. Что 
у них не было, среди своих братий и сестер, не было таких, которые 
голодовали. Потому что все были одно целое, как одна семья. У кого-
то, к примеру, дров не будет, другой подбежит, будет помогать, ещё 
что-то. То есть, люди будут начинать жить, не о себе думая, а думая о 
людях. То есть, они начнут любить друг друга, они познают… Почему 
они начнут любить друг друга? Потому что они познают Христа 
живого, который в сердце придёт. И я, вот эту вот радость увидел. 
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Потом опять, раз, и перемещаюсь именно туда, где был, где я 
сказал: «Вот у меня сейчас рука отдохнёт, и я дальше благословлю». 
И вот, также благословил людей и вышел. С трапезной выхожу, и вот 
что братья я увидел. Я уже, как выхожу… уже темно на улице 
становится. И, я вышел на улицу, и начал одной рукой на четыре 
стороны всю землю крестить. И начал: одну сторону перекрестил, 
вторую, третью, поворачиваюсь в другую сторону. И я увидел кучу 
людей, которые с такой злобой, с такой ненавистью, они кричали на 
меня: «Не крести нас, ты колдун! Ты чародей!». И они меня 
обзывали, что я колдун. Как только они, вот это вот начали говорить, 
сразу же, Господь меня духом переместил к мученикам, которых 
мучили. Вот, Ника Коринфская, это III век, где-то вот так… они же как? 
Их утопили в море. А они встали и пошли по воде. Так же и Ника 
Коринфская (у нас мощи также имеются), она встала и пошла по воде. 
Эти, увидели, мучители, они догнали, привязали камни к шее и 
утопили их.  

То есть, вы понимаете, что, дальше мне Господь начал говорить: 
«Ты слышал, что тебя вот эти люди, что ты не смог их 
перекрестить, вот эту вот четвертую сторону, и они тебя 
называли именно колдуном.» И я говорю: «Почему Господи?».  И вот, 
мне Господь показывает, среди мучеников. То, что раньше, говорит, 
их когда убивали, чтобы совести убаюкать, чтобы они вот эти 
зверские свои дела, которые там: головы рубили, камни 
привязывали, руки рвали, ещё что-то… Чтобы свою совесть убаюкать, 
они называли наших мучеников, что они чародеи, колдуны, и т.д. И 
Господь мне сразу, в Евангелие, ум мой окунул: «Помнишь, и Меня 
называли…». Помните как Христа назвали, что Он духом веезельвула 
чудеса творит. И именно этот дух, антихристов дух, с того времени 
как Иоанн пророк ещё сказал, богослов, что: «И сейчас есть 
антихристы». Это то, что, убивали Христа… Этот дух, он ненавидит 
Христа, он ненавидит Дух Божий, он ненавидит эту живую реку, 
потоки живой воды. И, когда мне Господь вот это вот показал и 
говорит: «Поэтому, и тебя будут так называть, для того, чтоб 
убаюкать свою совесть».  

И, Господь меня опять переносит на это место, где эти люди 
кричали: «Не крести нас!» Они прям кричали: «Не крести нашу 
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сторону, ты колдун…». А я взял, две руки поднял и перекрестил! Как 
они начали орать, но я всё-таки четвертую сторону перекрестил, 
крест сделал. И, вы знаете, как вот, я посмотрел на это всё, и я увидел 
у них лица. Это нельзя называть лицами. Они не улыбались, они 
кричали, они готовы были меня разорвать, готовы были, просто, всё 
сделать, затоптать ногами. Вообще, что такое происходило с ними… 
И, вот они себя оправдывали именно тем, что они называли вот, всё, 
что я о Боге вам говорю, они называли, что я колдун. И что Господь 
дальше мне сказал: «А вот эти люди, это есть семя антихристово. И 
они все к антихристу пойдут». И, из них, братья и сестры, очень было 
много, практически большинство, которые себя сейчас называют 
исповедниками. Вот, это должен вам передать дальше.  

В общем, что дальше произошло? Дальше, я иду и смотрю: 
владыка Селафиил идёт. А вокруг него, как-то, люди… Я сейчас уже 
буду говорить, чтобы правда была. Вокруг него собиралась какая-то 
кучка людей, которые постоянно хотели, знаете, ненависть ко мне 
какую-то проявить. То есть, они работали на то (от сатаны), чтобы нас 
разбить с ним. Они постоянно говорили какие-то за меня гадости, 
постоянно какие-то слабости мои человеческие обсуждали, ещё что-
то… И я смотрел на это всё, со стороны, и Господь мне открывает, что: 
«Владыка Селафиил, никого из них не примет. И он не предаст Бога, 
до конца». И, когда мне Господь это открывает, духом, у меня такая 
радость идёт… А у самого недоумение такое, думаю: «Господи, а 
зачем тогда он держит, этих людей вокруг себя?». Ну и, как-то без 
ответа и остался. Видимо так Богу угодно, для чего? Один Бог, Сам 
знает. Может быть шанс этим людям дать, может ещё что-то… Кто 
знает, Бог любит человека, и поэтому каждому хочет спастись.  

И, вот, потом показывается такое, что, иду я, и владыка 
Селафиил на встречу. И мы, знаете, братья и сестры, мы с ним 
увиделись когда, ещё даже не подошли друг к другу, и мы с такой 
радостью, такое ликование у нас идёт. И мы обнялись как братья, и 
радуемся, и радость у нас знаете о чём была? О том, что мы 
радовались не за себя, а за вас, что у вас в сердцах струится благодать 
Божия, что вы радуетесь, что вы ликуете. И у нас такая радость была, 
именно за вас. И у нас сердце горело такой вот ревностью по Богу и 
радостью, такой мирной.  
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И, Господь меня сразу же, опять, духом перенёс в то место, где в 
Евангелии написано, что Господь духом возрадовался, когда люди 
спасались. И, вот, когда Господь это показал, вот это вот, именно, 
радость такая, что вот люди спасаются, что они ликуют и радуются, 
что вот этот камень с души отвалился! Какой камень?  Помните, когда 
Господа положили во гроб, камень привалили. И, вот у нас, у каждого 
на сердце, почти, вот этот камень стоит. Поэтому, мы не можем 
особо ощутить какие-то, знаете, тонкости такие духовные. Бегаем по 
поверхностям и т.д.   

И, я вам хочу сказать, что Бога ищите только сердцем! Все, кто 
будут умом, головой, разумом проповедовать Христа, по канонам 
бегать, они все придут к антихристу. Это всё именно то, племя, 
которое сатана себе созидает без Христа. Поэтому, вот я и говорю… 
«Правдолюбцы» их называют (то ещё что-то…). 

И, у меня было потом, недоумение такое. Я вот стою, с 
владыкой Селафиилом, смотрим, и у меня такое сожаление идёт: 
«Господи, что с этими людьми произошло? То, что мы радуемся о 
том, что люди радуются и спасаются о Тебе… они называют это 
колдовством, чародейством и т.д.».  И, я думаю, что же с ними 
произошло? Они не видят о том, что они с такой злобой, что они с 
такой ненавистью кричат. Что они прям кричали, орали, но их сила 
Божия держала, и они ничего не могли сделать. Поэтому, у них злобы 
ещё больше было. И, я смотрел, и просто… мне жалко было смотреть 
на вот это всё… Но, они такие чёрные были, как чёрные головёшки. У 
них лица, знаете… на лицах, у них скулы тряслись. У них злоба такая… 
Это просто, простите за выражение, это жуть, страшная жуть! 

Вот, такие вот, братья и сестры, если вкратце сказать, Господь 
вот, вещи открыл. Что, столько народу начнёт приезжать. Приходили 
люди, и они приходили из далека и спрашивают у меня: «Можно мы 
останемся у вас жить?». А я говорю: «Конечно можно!», и дальше 
иду. Они не верили, поворачивали меня опять за руку и говорили: 
«Точно можно остаться?». Они не верили, что у нас двери для всех 
открыты.  

И вот, дальше я выхожу и я смотрю: бежит колдунья. Господь 
показывает, что, бежит колдунья и в одну сторону... Здесь вы не 
поймёте, если я буду рассказывать… Ну, бежит, в одну сторону и я 
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увидел безобразный вид у неё такой, знаете: платочек, прости 
Господи, трусы и больше ничего. То есть, показано, вот знаете, их 
безобразие, а ведь платочек на голове. Смысл такой, чтоб понимали, 
что вот именно безобразие, с платочком на голове. Поэтому, она 
бежала. Потому что Дух Божий он настолько сильно разливался, 
разливался. И, она бежала с такой силой, и с таким страхом, и с такой 
ненавистью. И они прятались где-то, эти колдуны. И они что-то там 
колдовали против меня. И, Господь мне показал, что они всё равно 
будут рядом находится (эти колдуны). Но, сила Божия, она не даст им 
ничего сделать, до времени. Пока не придёт исполнение времени. 

Вот, и знаете, можно много-много говорить, но в видео всё не 
расскажешь. Я увидел огромное количество людей, которые 
приезжали. Одни приезжали для того, чтобы духом соединиться, 
возрадоваться. Другие приезжали, потому что было любопытство: 
«Что это такое? Почему такой ажиотаж возле этого имени Зосима 
идёт? Что это такое вообще происходит?».  

И, одни приезжали с таким, другие приезжали, вот именно, вот 
такие, которые на три части… которые антихристово уже семя, 
которые уже будут с ненавистью, со злобою и т.д. Но, Господь 
показал, столько будет народу. Братья и сестры, Господь очень вас 
любит, очень вас любит! И, Он мне показывает самое главное. Вот, 
знаете, почему я говорю вам о рассудительности? У нас, сейчас 
мысли крутятся в голове, а мы даже не понимаем порой, думаем, 
что: «Это мои мысли…» или ещё что-то там. А Господь мне знаете, что 
положил… Вот, в тот момент, с 2003 года, у меня, знаете, вот эта 
мысленная брань, она исчезла. И у меня на сердце идёт тишина. И, 
если даже, допустим, где-то Господь наказывает, где-то ещё что-то… 
там идёт другое. Где-то биение сердца идёт - вымешивается тесто. А 
мысли, они на меня не накидываются. Но, изредка, изредка, когда 
Господь захочет попустить мне, Ему одному, Самому ведомо за что: 
для наказания, для вразумления (и ещё что-то…). Я Богу мало таких 
вопросов задаю. Попустил Отец Небесный, надо терпеть, значит. 
Слава Богу за всё! И, когда вот такие мысли начинаются идти, от 
врага, я их начинаю… А они, вот, знаете, когда два человека говорят и 
ухо к уху, и слышат друг друга… И я вот, также слышу эти мысли. Вот, 
когда они от врага начинают идти. Вот, я их так же и слышу. Они меня 
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мучают, я не могу ни уснуть, ничего. То есть, понимаете, это просто…, 
это невозможно описать. И, я вам скажу, что меча, кроме Иисусовой 
молитвы, нету на них. Меча, и внимание сосредотачивать в области 
сердца. И молиться, и молиться, и молиться. То есть, знаете, бывает 
такое, что вот просто, про себя кричишь: «Господи, Иисусе Христе, 
Сыне Божий, помилуй мя грешного!». Чтобы только отбиться. И вот, 
немножко побьёшься, побьёшься против этого… И, раз, и ум опять в 
сердце ушёл. А там огонь загорелся, и тишина пришла, и мысли 
исчезли. Вот, это главное нужно, братья. Для чего это, Господь 
милостивый, вот так положил мне? Чтоб я понимал: где вражие, а где 
Божие. Когда ум в сердце находится и огонёк там струится, ты 
можешь легко: заниматься какими-то мирскими делами, можешь 
делать одно, второе, машину чинить…, ещё что-то. Только пошло 
желание обратится ко Господу, и ты можешь мгновенно, думая о 
других вещах, ты можешь мгновенно, сердцем к Нему обратится и 
позвать. Вот это вот мгновенное такое, состояние… Или на иконочку 
посмотреть и тут же, сразу заплакать. Вот это вот состояние, это и 
есть, сердечное состояние. 

Поэтому, нам надо ум наш, обязательно сводить в сердце. Что, 
как я вам раньше говорил, по святым отцам. Что, произошло самое 
главное падение у Адама? Это то, что сатана у него… То есть, в нашем 
сердце есть ещё одно, духовное сердце. И в этот центр души, в этом 
сердце духовном, у нас в этом сердце, ум наш, Богом сотворённый. 
Он сидит на сердце, восседает как царь на престоле. Ум видит, когда 
кто-то приближается, а сердце чувствует, понимаете? И всё это, одно 
целое. Но, оно и как триединое. То есть, вот как Господь у нас, 
Триединый, так и нас Он создал, понимаете? Не слить это, не 
совместить всё сильно, и не разделить это. А когда Адам послушал 
сатану, у него ум соеденился с разумом. А что делает разум? Он 
отвечает за мирские попечения, понимаете? И поэтому, человек стал 
совсем мирской. Он думает о мирском везде: о мирском, о мирском, 
о мирском… Почему? Потому что у него ум находится под разумом. 
И, поэтому отцы говорят, что: «Ум настолько бывает лукав, что нет 
такого греха, который бы он не оправдал». И, поэтому, вот это вот 
всё антихристово племя, которое будет гнать Дух Божий, они все 
будут себя оправдывать. И вот этот ум, лукавый, он настолько… Что, 
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он всё может оправдать. Даже то, что убили Христа, и то оправдали. 
То есть, Самого Бога, Создателя нашего! 

Вот, дорогие друзья мои, немножко поговорил с вами. Думаю, 
хоть и небольшая беседа, но, кому надо насыщенная будет. Мы вас 
очень любим, по Богу, как умеем. И всегда молимся. Если не можете 
где-то дозвонится мне: простите, мне надо тоже немного молиться. 
Потому что если я не буду молиться, то враг будет иметь доступ ко 
мне. И никакого толку от меня не будет. Поэтому, Господь Сам 
воспитывает моё сердце, где надо наказывает его. Я тоже, в это 
время не могу говорить, а только стенаю ко Господу, как говорится: 
«Утрудихся воздыханием своим».  

Когда человек согрешает перед Богом, он, сперва утруждается 
воздыханием. Почему? Потому что покаяния нет. А потом, приходит 
покаяние, человек поплачет и Бог его сразу утешает, Духом Святым, 
ро́сой благодати! 

Братья и сестры, спасайтесь! Спасайтесь и знайте, вот, я вам 
рассказал, что будет в ближайшее время, будет открываться много 
храмов. Много что сейчас изменится. Поэтому, потерпите, дорогие 
друзья, остался совсем последний шажок. Вот это Бог мне открыл вам 
передать. И я это передаю. Пусть это всё будет во славу Божию и на 
пользу вас, ближних, друзей моих, спасайтесь!  

И, ещё, братья и сестры, ходите Крестными ходами. Обходите, 
каждый свои дома, кто поселение, кто где. Пусть каждого из вас… Вот 
кто-то говорит: «Вот, здесь вокруг меня нет никаких 
единомышленников!». Ведь когда апостолы приходили в какую-то 
огромную область или в страну какую-то, он один, а через него 
Господь действует ведь. И все просветились! Так будьте сами, 
начинайте сами. И ходите. И пусть возле вас начинается эта свечка 
загораться. А от этой свечки зажжется другая, третья, и т.д.   

И ещё, хотел вам, братья и сестры, сказать. Почему в наше 
время, сказано, что: «Исповедники, те, которые будут Бога 
исповедовать, они будут выше первых христиан?». Сейчас, я вам, 
немножко приоткрою некоторую тайну. То, что Господь сказал, мы 
все знаем, что: «Не будет такой скорби, от начала и до века, как 
будет в конце».  
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Но, я сейчас хотел о другом с вами поговорить. Раньше было 
так: один сеет, другой жнёт. Один апостол посеял слово Божие, а 
другой плоды эти собирает и раздаёт это людям в пищу, духовную. И 
так и было с покон веков. Но, сейчас, другое… Сейчас сеять есть кому, 
но жать не будет никто, кроме Христа! Один Христос будет все наши 
плоды, которые мы сейчас делаем, пожинать. Потому что никто уже 
после нас не придёт. Надо вам понять, это последнее время. 
Поэтому, наша главная задача не только сеять, как раньше сеяли 
одни… А наша ещё задача, посеять и хранить! Аще защищать, 
охранять то, что посеяли. А это есть исповедничество. Надо защищать 
слово Божие, живое, доброе, с любовью. И помните, как бы вы не 
исповедовали Христа, если среди вас не будет любви, среди братий, 
поверьте, среди вас Христа, нет! Аминь! 

 
 

 

21. Вл. Селафиил - родственник св. Пелагеи Рязанской 
Во имя Отца, и Сына, и Святаго Духа – Бога нашего! 

Братья и сестры, Христос Воскресе! Сегодня бы хотел с вами 

поговорить на 3 темы: 

• Чудо случилось одно с владыкой Селафиилом. 
• О мистическом богословии (чтоб вы понимали, как нужно плод 

принести. Как только его возможно принести, а иначе его 
нельзя принести. Чтобы мы с Богом собирали. А кто с Богом не 
собирает, тот расточает).  

• Про святого апостола Петра.  
Господи благослови! 
 Сразу скажу, друзья мои, мы обо всех помним. И, знаете, мы вас 
на расстоянии чувствуем. И по-разному, бывает, чувствуем, но всё 
равно работа Христова идёт. А от кого-то, бывает, конечно, немножко 
тягостно, потому что мы все грешные люди. И, как говорится, что: 
«Если мы прощаем, то и нас Господь прощать будет». Поэтому и я 
всех прощаю. И у меня ни одного человека в мире нет того, кто бы 
мне был ненавистен или противен, или неприятен. Господь сердце 
сохраняет так, что начинаю уже видеть, что всё от Бога происходит. И 
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уже люди в сторону уходят, и уже не говоришь: «Вот, через человека 
какой-то дух нечистый, такое мне натворил». Как только мы это 
сказали, мы уже суд вынесли, что через этого человека действует дух 
нечистый. Поэтому мы вот так навыкаем жить во грехах, в осуждении. 
Враг, он всегда приходит как в овечьей шкуре, он всегда 99.9 % 
скажет правды, чтобы человек поверил в это. Только одно будет не 
правда, что это не Бог вам открывает, эту «правду» мнимую, а сами 
бесы (через страсти наши). 
     Поэтому, берегитесь, друзья, чтобы не судить никого и ни одного 
человека не возненавидеть в мире. Потому что Бог наш, есть Бог 
незлобивый.   
 За владыку Селафиила хочу сказать, что такая ситуация 
получилась у нас. Сейчас храм у нас строится, отроку Вячеславу, по 
благословению Ангела Божьего. И владыка Селафиил поехал в 
Москву, чтобы купить алтарные, церковные вещи. Назад, когда ехали 
они, проезжали мимо могилочки Пелагеюшки Рязанской. И что-то 
владыку потянуло туда, и он попросил водителя, чтобы он его отвёз. 
Там не так далеко было, километров 20, наверное, они проезжали. И 
вот, когда владыка Селафиил туда пришёл, он приезжает и мне 
звонит. И говорит, что: «Вы знаете, владыка, дело в том, что, когда я 
пришёл на могилочку, я столько... сильно благодати получил, в 
сравнении, как в храме, когда служу, получаю благодать. Почему 
такое? Я много раз на разных могилочках бывал, в разных 
монастырях бывал, на разных святынях бывал и именно это, 
настолько сильно прям, вот такую благодать получил. Что же это 
такое?» 
     Я ему говорю: «Ты знаешь, брат, дело в том, что что-то Господь 
тебе хочет показать, что-то подсказать, что-то открыть хочет. Поэтому, 
Он так и воздействовал на твою душу». Владыка Селафиил 
заинтересовался и позвонил отроку Павлу. И сказал: «Почему вот 
такая ситуация произошла на могилочке Пелагеи Рязанской, что так 
сильно Бог, Духом Святым, посетил его сердце?» И когда Павел 
помолился, он ему сказал, что: «Ангел Божий сказал, что 
Пелагеюшка, она родственница твоя. То есть, ты её родственник». И 
вот это конечно такое удивление пошло. Мы сейчас от такой новости, 
знаете, немножко хотим более внимания уделить этой святой. Может 
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быть сень какую-нибудь поставим и большую икону туда её, 
лампадочку повесим. В общем, просим молитв, чтобы вы 
помолились за нас, и Господь помог нам осуществить, чтобы воля 
Божия благопоспешила нам в делании этих дел.  
     А второе, друзья мои, хочу поговорить с вами, об апостоле Петре. 
Дело в том, что сейчас идёт во всём мире, такая информация... 
говорят, что апостол Петр, предал Христа. И практически везде, когда 
с кем-то разговариваешь, и говорят: «А, это тот, который Господа 
предал?». Это общественное мнение, оно уже расползлось по всему 
миру. А я вам хочу в этом видео немножко заступится и сказать, что: 
«Это не правда. У нас Библия, называет предателем, только одного – 
Иуду. Только один из апостолов предатель. Поэтому апостола Петра 
ни в коем случае нельзя называть предателем!». Теперь, давайте по 
фактам будем говорить с вами.  
     Апостол Пётр, в самом Евангелии, Сам Господь о нём сказал, что: 
«Отречёшься от меня». То есть: «Отречёшься», Господь не сказал, 
что: «Ты предашь Меня». А произошло там такое, что, когда такое 
страшное событие произошло и любимого учителя ведут на суд, и 
такое происходит, апостола Петра туда кое-как завели, и он боялся, 
что его оттуда выгонят. И апостол Пётр, он что сделал? От чего 
произошла вот эта вся ситуация, трагедия такая? Это произошло от 
того, что, когда подходили к нему, говорили: «И ты с Ним был?», он 
как бы рукой отмахивался, чтобы они только ушли от него. И говорил: 
«Не знаю я Его». А Господь ведь сказал, что: «Если кто-то отречётся 
перед людьми от Меня, от того и Я отрекусь перед Отцем Моим 
Небесным». Вот это что-то на подобии такого произошло. Но, апостол 
Пётр, он начал плакать, каяться. И вы посмотрите, как он подбежал, 
первый, когда узнал, что Христос Воскрес. Они вместе с Иоанном 
побежали. Это же, понимаете, если глубже это посмотреть, по-
богословски, то он, во-первых, у него вера была.  
 Вот когда есть истина какая-то Бога, если, допустим, вот, к 
примеру, вы, кто-нибудь, увидите воскресшего Серафима Саровского 
и получится так, что вы придёте и скажете: «Я видел, Серафим, 
батюшка, воскрес!». И это будет правда, допустим. То вот эта истина, 
правда, она на сердце всегда ложится и приносит покой и радость.  
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 И вот та истина, что Христос Воскрес, она сподвигла, что он 
побежал туда, уже заранее ему духом Божиим было возвещено, что 
он прощённый. Вот, что произошло. Это было мистическое такое 
состояние, что он бежал туда. Он бежал с дерзновением, упованием 
и верою, и недоумением. И много-много всего было, искорка в глазах 
горела. Потому что истина, она всегда в сердца приносит веру живую, 
этот огонь. И он, вот этой живой верой движим был, и вместе с 
Иоанном бежали. А вера живая, она даёт созерцать некоторые вещи, 
которые происходят в мистическом мире (об этом попозже 
поговорим).  
     И что дальше происходило? Когда они плыли, и сказали, что это 
учитель, он даже нагим прыгнул туда. Он первым прыгнул к Нему. То 
есть, понимаете, какая вера к любимому Отцу? Что Отец, Он меня 
прощает, и я чувствую это сердцем, ощущаю. Он прям прыгнул туда, 
понимаете, друзья мои? И получилось так, что именно здесь, в этой 
ситуации происходит богословие само, понимаете? Потом, когда 
возлюбленный Учитель, говорил ученику Своему любимому, 
апостолу Петру, Он говорил: «Любишь ли ты Меня, Симон Ионин?». 
А он говорит: «Господи, Ты же знаешь, что я Тебя люблю». То есть, 
он говорит: «Ты же знаешь меня всего. Ты же все глубины сердца 
моего знаешь. Ты же знаешь, что я истину Тебе говорю, что я Тебя 
люблю». И вот это вот состояние любви, разве может оно предаться? 
Оно никак не может предаться! Поэтому, не называйте апостола 
Петра, что он предатель. А все, кто так называет, они есть хулители 
Духа Божьего. И не понимают, что они делают.  
 Это ещё одна часть, вторая, о которой я хотел с вами 
поговорить. Дальше мы немножко коснёмся глубже мистического 
служения.  
 Мистическое служение, знаете, братья мои, я сейчас вам 
расскажу. Батюшка Серафим Саровский, он говорил такие слова, что: 
«Всякое дело, делаемое Христа Ради, оно приносит плод Духа 
Святаго». И вот теперь, давайте мы с вами начнём разбирать, что это 
значит. 
 Вот это мистическое богословие, мистический мир такой, духов, 
он начинает касаться сердца. Вот когда Дух Божий начинает касаться 
сердца, вот это мистическое состояние, оно пробивается. И камень, 



 

~ 203 ~ 
 

который приваленный у нас... Как вот Господь был привален камнем 
ко гробу, у наших сердец вот этот камень лежит: нечувствия, 
состояния жестокости и т. д. И этот камень, он немножко начинает 
отваливаться. И трещина происходит такая. И в эту трещину проходит 
луч света. Мы его сердцем ощущаем, что нас коснулся какой-то 
духовный, мистический мир. Мы его очень начинаем любить, 
начинаем Бога чувствовать. И ради того, чтобы не потерять вот это 
мистическое состояние, мы перестаём что-то делать плохое, что 
раньше делали. Или стараемся его не делать. Мы мучаемся, потому 
что у нас сразу не получается. А когда мы впадаем в грехи, вот этот 
вот любимый Господь, Духом Своим, Он от нас уходит, и мы 
начинаем искать Его. Начинает с нами происходить то, что говорил 
псалмопевец Давид: «Утрудихся воздыханием моим».  

То есть, это не есть ещё покаяние. Это когда епитимия 
чувствуется от Бога на нас, мы должны... Вот это утруждение идёт, 
воздыхание такое, как говорится: «Хоть волком вой!». Как тяжко от 
этого всего, Бога потерять, любимого, которого уже ты немножко 
начинаешь любить, с которым ты соприкоснулся, что это есть какой-
то духовный мир.  

Ты начинаешь понимать, что вот это вот тело, которое есть, 
кусок мяса и сердце, которое бьётся... Помимо этого всего есть ещё 
что-то, есть то, что неподвластно нашим очам, чтоб это увидеть, 
потрогать, пощупать. Но, оно живо, оно живущее! И вот, я вам 
расскажу, что именно то, когда касается это состояние, Господь 
открывает каждому человеку Свою волю. И вот, когда человек идёт 
именно той дорогой, где луч света, он видит... Допустим, одному 
пришло: «Блаженны жаждущие правды, ибо они насытятся». А 
правда только в страданиях Христовых. И, чтобы правду Христову 
получить, нужно своей правды отвергнутся, гнилой. Своеволие 
отвергнуть. И, вот тогда приходит Господь! И, Он начинает, каждому 
человеку открывает что-то. Одному говорит: «Ты плачь, Я тебе 
плакать подам». И тоже начинает жажда к плачу идти. То есть, 
человек начинает искать этот плач. Другому приходит жажда 
священства, третьему жажда монашества. И человек начинает 
именно жаждать того... Господь показывает: «Иди сюда, вот этим 
путём иди!». А когда мы это не чувствуем, мы начинаем блуждать, 
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друзья мои, мы начинаем ходить то в один переулок, то в другой 
переулок. И мы с Богом не собираем, мы только расточаем. И 
приобретаем страсти, бесов, одержимости всякие.  

Поэтому любое дело, которое у нас делается, оно должно 
делаться, друзья мои, только ради Христа! И вот тогда мы уже... когда 
батюшка Серафим сказал, что: «Всякое дело, Христа Ради делаемое, 
приносит плод Духа Святаго!». И вот тогда, когда мы будем бояться 
потерять, вот этого Духа Божьего, вот это мистическое состояние, 
которое к нам приходит, мы будем бояться потерять его, мы ради 
этого и будем: не делать плохие поступки, не делать ещё что-то... 
Постараться прощать всем, постараться любить. То есть, начинается... 
Ради чего мы это делаем? Ради Христа! Это и есть тот живой плод, 
ради которого ты будешь что-то делать, оно будет приумножатся. 
Один будет проповеди говорить. И когда он будет о Боге говорить, у 
него глаза будут гореть, потому что он о любимом говорит. И эти 
глаза, которые горят, они начнут как от свечки к свечке, зажигать 
людей. Поэтому, батюшка Серафим Саровский сказал, что: «Мир 
начинается с нас!», «Стяжи мир в сердце, и тысячи людей спасутся 
возле тебя!». 
 Люди все: одни злые, другие раздражённые, третьи ещё что-то... 
Они же сами от этого мучаются. Начинаешь жалеть уже людей. А 
когда начинаешь жалеть людей, Господь подаёт такое, что... Знаете, 
бывало так вот, что я в одночасье видел людей, всех, и они все 
разные такие были... И как Господь их любит, как Он плачет, плачет, 
после той трагедии, которая произошла. После того, как люцифер 
войну развязал. После этого началось: гибнуть, гибнуть и гибнуть... А 
Господь плачет о каждом! И, конечно, когда люди спасаются, Он 
радуется об этом. Я вот вам расскажу ещё то, что, когда в Евангелии 
говорится, что: «Об одном кающемся грешнике, всё небо радуется!» 
- Лк. 15 (7). И это истина! И это правда!  

И вот, когда вот это мистическое состояние от Бога приходит, 
оно и нам передаётся. Мы вот даже (когда Господь открыл мне, что 
дальше будет происходить), с владыкой Селафиилом встречались, у 
нас на лице не могла улыбка сдержатся. Мы радовались с ним. Я 
прям всем духом это ощущал. Только из-за того, братья и сестры, то, 
что и у вас камни поотваливались. И лучи света, и живая вода потекла 



 

~ 205 ~ 
 

в ваши сердца. И мы радовались о вас! Мы не радовались о себе, мы 
радовались только о том, что вы начинаете Бога живого приобретать.  
 Вот это и есть то, над чем мы трудимся все. Это и есть то 
послушание, которое я стараюсь нести от Бога, чтобы вы 
почувствовали духовный мир. Чтобы этот мир духовный, вошёл в 
ваше сердце! Ради этого Христос жил на земле, умер и воскрес. Для 
чего? Для того, чтобы вам (и нам всем) в сердце посеять одно семя. 
Это семя, оно есть то, вот, допустим, если бы этого семени не было, 
Богом посажено в Крещении, то у нас бы от разума, ум никогда в 
сердце бы не пришел, на место, где его место.  

А вот именно это семя, которое прорастает, если мы стараемся 
не заглушать его (под окормлением людей, которые это прошли), вы 
всегда будете плод приносить. Если будете окормляться у людей, 
которые что-то подобное проходят. Они могут это вам передать. А 
через это вы напитаетесь тем, что нужно. Потому что всё духовное, 
оно всё одинаковое. Просто нападают на каждого по-разному. А духи 
то, они одинаковые. Если дух мятежный, он мятеж и подаёт. Если дух 
разделения, он всегда разделение и подаёт.  
 И вот, смотрите, братья и сестры, вот это вот мистическое 
состояние, это и есть та ступень, первая, на которую мы должны 
опираться. Мы должны ради неё что-то делать, ради неё что-то не 
делать. Всё должно быть ради неё, ради Духа Святаго, всё должно 
быть ради Святой Троицы! Поэтому любое дело, которое, допустим, 
люди этого не ощущают, у них начинается, всё вот это вот… Даже 
исповедничество, которое у них идёт, у них начинается идти... Они 
начинают головой рассуждать, разумом рассуждать в отношении 
всего, в отношении канонов церкви. То есть: «Мы это исповедуем, 
мы это делаем», «Так, сюда не ходите. Паспорта сжигайте», ещё что-
то. И идёт, идёт, такое, а дух они передают свой. А дух, он идёт: и со 
страстями, с гордостью, с ревностью не по разуму. И люди это 
ощущают, они этим загораются. И когда люди неопытные, они только 
будут разжигать страсти друг у друга. Они будут постоянно спорить, 
будут постоянно доказывать свою какую-то правду. А правда 
Христова, она говорит, что: «Всё, что с тобой происходит, прими 
это от Меня, убери людей в сторону. А скажи, что: «Господи, если 
Ты мне это подал: смущение или негодование, или эмоцию какую-
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то, значит я что-то сделал не так?»». И начинается уже, как 
отцовское общение, у ребёнка. И Господь его: и наказывает... И 
наказывает здесь ещё, здесь, на земле. Человек только сказал какое-
то слово не так, Господь тут же ему подзатыльник попускает 
получить. Почему это происходит? Потому что, чтоб мы здесь ещё суд 
Божий на себе восприяли, тогда мы там судимы не будем. А когда 
нас Бог будет судить, Он такой милостивый, что Он обязательно и 
утешение подаст! Об этом говорит апостол Павел: «Веруем, что за 
искушением, избавление придёт!». А это утешение, оно будет 
возрастать по мере наших страданий ради Христа. То есть, тогда 
страдания наши, не как обычно у людей получается (все же страдают 
на земле), наши страдания начинаются уже идти ради Христа! Христа 
ради! А оно всегда духа подаёт! Человек начинает с этой ступени, 
мистического такого, он начинает вступать именно в общение Духа 
Святаго. То есть, это происходит такое духовное рождение уже у 
человека. То есть, плоды того семени, которое Господь нам посеял 
при Крещении.  
 Вот, друзья мои, была такая ещё ситуация, я вам расскажу: что, 
это очень интересно, когда человек в духовный мир приходит. Это 
очень интересно. Даже и в наказаниях, и в утешениях, они очень 
разные бывают. Один раз у нас, когда я был у своего духовника, и мы 
с девяти до двенадцати…, у нас было бдение, мы чётки тянули. А в 12 
часов, мы должны все на службу идти на ночную. Там у нас поклоны 
земные были, сперва, потом Литургия начиналась. И, что произошло, 
я только одну чётку взял, передвинул, и в этот момент... Я опять глаза 
открываю, и уже время 12 часов. Для меня исчезло время. Но, оно не 
просто исчезло. Я в это время, пока одну чётку перетянул, это было 
три часа, и я всё это время созерцал какие-то вещи по Богу. Он 
приходил, Он много чего открывал...  

Вот, когда человек начинает видеть этот духовный, мистический 
мир, он начинает видеть не как наши глаза видят: мы посмотрели 
там, на какие-то предметы, но особо сердцу, нам это не передаётся. 
А человек, мистически, он начинает видеть другие вещи. Он начинает 
что-то созерцать. Он начинает видеть то, что обычно глазом не 
увидишь. А то ви́дение, внутреннее, сердечное, духовного сердца, 
оно такое, что одновременно видит, одновременно слышит, 
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одновременно чувствует… И всё это и не слитно, и нераздельно. Как у 
нашей Святой Троицы. Поэтому человек начинает любить других 
людей. Бог ему передаёт Свои качества какие-то. Начинается 
богомыслие. Человек начинает любить. Он только посмотрит на 
иконочку и тут же, сразу же, сердце начинает действовать. И он 
начинает плакать… Вот это всё, что я вам передаю, это есть такой 
духовный багаж, который Господь мне даёт вам передать всё это. И 
вот, поверьте, люди начинают это обзывать, хулить… И говорят, что 
это за бесов я говорю и от духов бесовских. Вы понимаете, как они 
Духа Святаго хулят? Поэтому и над ними исполнится слово…  

 Вот один там брат такой, Александр, он создал канал (где-то 
там, в телеграмме), и начал всё собирать про меня. Хорошие вещи 
такие, которые где-то от Павла идут (или ещё что-то). Всё, что идёт, в 
поддержку моих проповедей, которые я вам говорю, передаю от 
Бога. И, в один прекрасный момент, он прям быстро перевернулся и 
начал собирать всё, что гадость про меня говорят. Он начал это 
делать: собирать и доказывать, и покаялся, что он там доверился 
мне. Говорит, что: «Я обманулся». Обманулся во мне… В чём я кого 
обманул? Я, даже в глаза то его не видел, кого я там обманул? Ничего 
не понимаю… Что он в моих проповедях обманулся. То, что я вам о 
Духе Божием говорю, он говорит, что в этом он обманулся. Простите, 
ради Христа!  
 Вот у меня спрашивают: «Почему такие вещи происходят?». А 
они происходят только из-за того, что человек движем, допустим, 
монархическими идеями, но хочет, чтобы это всё случилось тогда, 
когда он хочет, а не тогда, когда Бог хочет. Он хочет, чтоб проявилось 
так, как он хочет, а не так как Бог хочет. И вот это вот непонимание 
мистического состояния, с человеком, что с ним происходит? Вот 
когда Бог приходит на душу, у человека всегда одинаково — покой! 
Нападают ли на него, не нападают, у него покой в сердце. И он 
старается это сохранять, старается суды за Бога не выносить. Это дело 
Христово, Сам Бог сказал: «Не суди!».  
 А что происходит с теми людьми, к которым приходит дух 
нечистый? Они не могут найти золотую середину. Ту золотую 
середину, которая не бросает со стороны в сторону. А когда враг 
приходит, он сперва человека направляет на одно, а потом резко, на 
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180 градусов переворачивает он его на другое. И вот так, всю жизнь 
будет швырять его туда, сюда…, это дело не доброе. Это проявление, 
у этих людей, оно всегда идёт своя какая-то правда. Они доказывают 
всем, они пробивают лбы. И причём, знаете, у них постоянные споры, 
доказательства идут. Они собираются как мухи на зловоние. Либо 
потом резко на сладкое, а потом резко, опять, на зловоние… И они 
кидаются.  

А я вас, друзья мои, хочу научить: оставьте их в покое. Они 
примут суд Божий над собой. Каждый, кто в чём виноват: и мы, и вы, 
и каждый другой примет правосудие Христово. Нам, самое главное, 
заботиться (как я уже сказал) о Духе Божием, который должен в 
сердце наше прийти, который в сердце должен загореться. Этот 
огонь: тихий, сладкий и блаженный. Который приносит покой и 
тишину помыслов, который радость о Господе подаёт. И человек 
начинает думать только о Боге. Думает, а Господь ему даёт сердечко 
Своё вкусить. И он удивляется: «Господи, какой же Ты дивный, какой 
же Ты славный, как же Ты сильно человека любишь. Я о Тебе не 
думаю, сплю, а Ты, обо мне, даже в это время думаешь. Потому 
что просыпаюсь от того, что сердце моё горит благодатью. И 
слёзы текут… И я от этого проснулся. От того, что Иисусова 
молитва в сердце творится». То есть, и когда такое с нами 
происходит, становится очень интересно, вот этот мир мистический, 
он очень интересный такой. После этого становится всё бесценное. 
Когда ты Христа ощутил, сердцем именно, всё остальное становится 
бесценное. Даже какие-то дела, которые мы делаем, они начинают 
нас тяготить. От того, что от любимого Христа придётся оторваться, 
хоть ненадолго, хоть это и нужно, и добрые дела там, где-то. 
 Те люди, которые не ощущают благодать Божию… То есть, они 
встают на ступень неправильную, и уже все плоды у них идут 
неправильные, свои плоды. Они начинают смотреть на чёрное, 
говорят, что это белое. Они говорят на белое, что это черное. У них 
идёт полностью помрачение ума. То есть, враг их приводит в 
бесчувствие. А в отдельных вещах, подмену благодати Божией 
подаёт. Вот это есть величайшая прелесть, о которой надо говорить, 
которой надо бояться. А то люди бояться непонятно чего… Мы 
должны сохранять мир, спокойствие. Мы должны помогать друг 
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другу, если какой-то брат или сестра в беде, мы должны кинуться на 
помощь.  
 Священники должны молиться за людей. Просить Господа, 
чтобы Он защитил нас от всех. Чтоб он был пастырем, а не простым 
служителем алтаря. Потому что пастырь, он заботится об овцах 
Христовых. Мы не должны, священство, своей спиной, закрывать 
Христа. Что это значит? Это значит то, что я должен вам 
проповедовать о Духе Божием и говорить, что: «Вот дорога! Вот, 
идите к Царю царей. Он дивный, славный и сладчайший, Господь наш 
Иисус Христос!». Я не должен к себе людей вести. Я не должен на 
имени Божием делать какую-то славу себе. Я должен вас вести ко 
Христу! 
 И вот то, что мы стараемся правильно идти, Господь нам 
помогает, подтверждает это именно через то, что вот подаёт, когда 
Он говорил: «О едином грешнике радуется всё небо!». Вот эту 
радость, тех, кто к Богу идёт, мы должны её ощущать, понимаете? 
Радость о том, что кто-то спасается, этим самым уничтожается всякая 
зависть, всякие вот эти: сварливость, любопытство, завистничество. 
Весь вот этот клубок страстей, он начинает исчезать.  
  Вот это, друзья мои, то, что я пытаюсь вам рассказать. Это самое 
главное, то, что Господь мне и подаёт вам передать. Чтоб вы любили 
Господа, чтоб вы... Как у одного старца спросили: «Отче, а если я 
половину грешу, а половину к Богу тянусь, а куда вот я попаду, когда 
умру?». И старец ответил: «Что ты больше любишь сердцем, туда и 
пойдёшь». Поэтому, постарайтесь любить! 
 Вот я вам ещё скажу одну вещь: сейчас многие исповедники 
начинают исповедовать неправильно. То есть, корень неправильный. 
А какой корень правильный? Сейчас я вам скажу.  
 Берём не от своего умозаключения, а берём от святого Нового 
Завета нашего. Ведь, когда Господь апостолу Петру говорил, именно 
о том: «Любишь ли мя?» Апостол говорил: «Господи, Ты знаешь, что 
я люблю Тебя!». Вот это исповедничество любви, именно оно должно 
быть у нас. И, если всё на этом будет созидаться, то есть, 
исповедничество любви Христовой: «Господи, Ты знаешь, что я Тебя 
люблю!». Чтоб сердце наше сказало Ему об этом и, чтоб мы 
почувствовали, что это правда. То есть, вот это от нас Господь ждёт. 
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Мы этим должны заниматься в первую очередь. Это и есть 
правильное исповедничество. И от него дух мистический, он 
соединяет нас со Христом, через любовь. Он начинает на людей по-
другому смотреть... И это самое главное, это и есть то 
исповедничество верное, которым отцы у нас собирались на Соборе. 
А у них, вот это мистическое состояние такое, Духа Божьего, оно в 
сердце у них находится. И они, когда принимают какие-то законы...: 
приняли неправильный закон и Дух Божий отходит от них. Они сразу: 
«Господи, прости, прости!». Прям мговенно. Сразу убирают это всё, и 
опять Господь с нами. И вот это состояние, вот это мистическое 
богословие, оно должно войти в наше сердце. Это правильное 
исповедание Христа, исповедание любви Божией, как апостол 
говорил: «Господи, Ты знаешь, что я люблю Тебя. Ты же всё знаешь. 
Ты же все наши глубины сердца познаёшь. Мы себя не знаем, а Ты 
нас знаешь!». Это и есть молитва в духе и истине. Понимаете, что 
Господь хочет от нас? 
  Я вам пытаюсь, друзья мои, такой багаж знаний передать. А вы 
запоминайте это, положите себе это в голову, а потом переложите в 
сердце. На это время надо будет. Это тот багаж, если вы его сейчас 
услышите… (ведь вера идёт от слышания). Если вы меня сейчас 
услышите, то вы сможете приумножить плод.  
 Вот вчера мне очень тяжко было. Состояние такое тяжелое 
очень. И вечером Павел, отрок, через маму передаёт то, что он очень 
скучал по Богородице. И плакал, что Матерь Божия не посещает его. 
И к нему Царица явилась и сказала, что: «Свет мой ясный, Я никогда 
тебя не оставлю!». И сколько раз Она говорила, что Она никогда нас 
не оставит, никого. И сказала, что: «Передай отцу Зосиме, что он 
ещё не всё до конца доделал». И я понял, о чём было это. И это 
утешение было за ту скорбь, которую я терпел. Это было ещё 
поддержка того… И показать мне, что вот эти духовные вещи, о 
которых я говорю, я ещё не всё вам передал. Вот, это очень важные 
моменты такие, чтобы вы в Боге возрастали, чтобы вы с Богом 
собирали. Это и есть то, что помогает нам.  

Только какое-то смущение в сердце пришло, знайте, что суд 
Божий вам сказал, что: «Ты не прав!». А мы начинаем, враг нам 
подкидывает кучу вещей, где доказательств полно, что ты прав. А 
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надо Бога суд услышать над собой, а не подсказку обольстителя 
врага, потому что: «Познай себя, и хватит с тебя», - отцы говорят. 
Они не говорят: «Познай, и того учи». Перестаньте учить друг друга, и 
у вас столько будет времени свободного. У вас будет мир друг с 
другом. Вот только учить перестаньте друг друга.  
 А те люди, которые исповедуют не так вот любовь Божию, 
поверьте, эти все люди, они начинают вам проповедовать всякие 
проповеди и говорить, а дух передают свой. Вы посмотрите, что у них 
там происходит на сайтах: одна ругань, грязь одна, одно 
доказательство, одно «Яканье» идёт, гордыня вот эта вся. И, вы 
знаете, что, это же не я сейчас говорю вам, я передаю слова людей, 
которые мне звонят и говорят, что: «Мы как только послушали, 
Господь от нас отошёл. Мы почувствовали нехорошесть такую». Это 
вот то, что вы мне лично говорите. Я вот вам это и передаю. Это не 
мой какой-то суд, какой я выношу над этими людьми, а это суд 
Божий, который через вас совершается. Вы мне это говорите, я вам, 
всем это передаю.  
 И такое ощущение уже, знаете, что они только обо мне и 
думают. Они скоро за Христа то забудут. Христу перестанут молиться. 
У них только какое-то одержание идёт, одержание за моё имя. Они 
не могут успокоиться ни днём ни ночью, пока они какую-то пакость 
для меня не сделают, пока они мне на голову не наступят. И у них 
покой приходит такой, мнимый, он вражий покой. Ведь сказал же 
Господь: «Аще не Господь созиждет дом, всуе трудишься, 
зиждущий», - говорит псалмопевец. Дух Божий через него говорит!  
 Если, допустим, был дом, который я пытаюсь здесь созидать... 
То есть, если я лично его пытаюсь созидать, а Бога со мною нет, так 
что ж вы такие маловерные? Ведь Господь Сам меня и разобьёт. 
Зачем вы пытаетесь что-то сделать, вражду внести? Во время скорби 
такой, когда людей убивают, вы начинаете раздор какой-то нести. 
Отчего вы это делаете? От того, что в вас Духа Божьего нету! Вот это 
вот мистическое исповедание любви Христовой, которое апостол 
исповедовал, её нету. Потому что, когда она есть, апостол Павел 
говорит: «Постарайтесь жить со всеми в мире, насколько это 
возможно!» Я даже смотрю, что у вас даже на иноверцев и 
язычников столько злобы нет, как на меня идёт. Даже на сатанистов у 
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вас такой злобы нет, как на меня идёт. А что я вам проповедую? На 
кого у вас злоба идёт? Разве не помните, как было в Евангелии? 
Когда благодать Божия действует, она кого-то веселит, утешает... кто-
то плачет и тоже утешается. Но, она всегда мирная, добрая, 
радостная... и не хочется ни с кем вступать ни в какие споры. Даже, 
если что-то сказал, какой-то суд вынес, какие-то обычные вещи, 
жизненные наши, за что мы ответственность несём, и это даже 
тяготит, то, что приходится какой-то суд выносить (должно тяготить, 
это есть плоды Духа Святаго).  
 А что у вас там происходит? Вы столько людей в соблазн ведёте. 
И, вот именно, когда благодать Божия действует, ещё другая есть 
сторона. Люди не могут терпеть, они берутся за камни и пытаются 
швырнуть в Христа. Какое горе будет, если вы познаете, как вы 
согрешили против Духа Божьего. Исполнили одно правило (15, 
двухкратного собора, вышли в непомин) и тут же начинаете хулить 
Духа Святаго и нарушать столько канонов. А самое главное - канон 
любви, который превыше всех канонов.  
 Мне жаль вас, и я прошу у Господа прощение, чтобы простил вас 
грешных, чтобы и нас грешных простил, мы же все грешные люди. 
Поэтому попытайтесь понять это, что вы уже стали одержимы от 
моего имени. Вы не находите покоя пока какую-то пакость не 
напишите (или ещё что-то). Что вас толкает на это? Разве Дух Божий? 
Поверьте, если Господь захочет, чтобы вы говорили, Он сделает это 
через вас. Вы мне этим, ни сколько, не вредите. Потому что Господь, 
Он управляет... Если, допустим, пастырь служит Богу и ощущает вот 
это, что Господь, мистическим духом Своим, Он показывает, что: «Я 
принимаю тебя, в архиерействе Своём». Тогда каждое дело, 
которое в отношении меня происходит, оно всегда будет мне на 
пользу идти. То есть, я не вижу в вас ни врагов, никого. Но Господь 
мне сказал, что: "Придёт время, и Я дам тебе суд. Ты познаешь Мой 
суд над этими людьми. Не ты будешь судить, а ты познаешь суд 
Мой в отношении этих людей. И будешь исполнять."  
 Поэтому, друзья мои, постарайтесь понимать это, распознавайте 
какой дух вас...8, испытывайте себя. Не будьте так уверены, что вы всё 

                                                           
8 Посетил. 
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знаете. А если даже что-то рассуждаете на счёт чего-то, хотя-бы 
скажите, что: «я думаю так», «я предполагаю так». А когда вы 
говорите с утверждением, разве не боитесь хоть на один процент…, 
себе не оставляете, что вы можете ошибаться? Неужели вы на 100% 
все правы? Ведь когда Христос приходит в сердце, человек считает, 
что ничего не знает..., он говорит: «Господи, Ты меня наполни 
знанием Твоим. И пусть оно рекой льётся к тем людям, которых 
Ты любишь и хочешь спасти».  
 Поэтому, помоги вам Господи! Не летите как мухи на зловоние, 
летите как пчёлки на мёд. А там всегда будет радость! Пчёлка, она 
никогда не изменяет тому, она питается одним, и это дивно и славно. 
Они трудятся и, если одна какая-то пчёлка вылетела и захотела 
только укусить кого-то из людей, её больше назад не примут. Вот 
какая мудрость. Она не полетит назад, её не примут, потому что она 
уже убийца. Её назад не принимают. Вы понимаете, какая это 
мудрость? Как Господь создал всё. Если о  муравейниках поговорить 
тоже, как они трудятся..., какие они труженики. 
 Поэтому будем заниматься собою и доверять Богу. И если что-то 
не Господь созидает, оно развалится. И пусть оно развалится - так 
молился мой владыка Севастиан. Поэтому и я так стараюсь молиться: 
"Господи, аще не Ты что-то созидаешь, разрушь это. Мне это не 
надо. Мне это не нужно! Ты же знаешь, мой Господи, я всю жизнь, 
сколько сейчас живу..., с 2003 года я только о Тебе говорю. У меня 
нет других тем. Я говорю только о Тебе, о Том, Кого я люблю, ради 
Кого я терплю и каждый раз умираю…». И каждый раз Господь 
потом утешает. Умираю для того, чтобы в сердце пришло смирение. 
Чтобы человек ещё здесь на себе испытал суд Божий. А потом 
пришло утешение.  

Поэтому я пытаюсь вам, друзья мои, раскрыть сокровищницу 
эту. Если б этого не было и я б не шёл бы..., ни за что б не пошёл ни 
на священство, ни на монашество. Я вам рассказываю, как должно 
быть, монахом стать..., что должен Дух Божий прийти и жажда 
должна прийти в монашество пойти. Тогда это воля Божия. И 
священник должен выбрать момент именно такой, который мирный 
у этого человека, чтоб он, даже если ему открыто, что он монахом 
будет, но он должен искус пройти, чтоб в его сердце пришёл покой. И 
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во время этого покоя нужно обязательно постригать, рукополагать и 
т. д. А те, которые не имеют этого понимания, они постригают, 
рукополагают в разное время: у человека искушения, а они его 
постригают. Поэтому у этого человека при постриге, у него ещё 
втройне искушения приходят и начинает человек погибать. То есть, 
эти священники, по сути, становятся убийцами, понимаете? И нам, 
нужно, священству, каяться всегда об этом и говорить: «Господи, 
прости, если кого постриг или рукоположил не по Твоей воле, а по 
своей».  

Мы должны понимать, что мы ничего не значащие, мы ничего 
не знающие. И тогда знание придёт от Христа, тогда придёт 
значимость от Христа, а это есть личность. Потому что Христос есть 
личность, Создатель наш, а Он нас, по образу и подобию Своему 
создал. Поэтому мы личности с рождения. Как вот, сейчас есть, 
неправильное учение, вот этих вот учителей…, что: «Человек 
рождается, а личность потом формируется». А я вам скажу, что 
личность, она дана человеку, когда он покрестился. Личность ещё 
дана человеку, когда он родился, потому что он на себе образ Божий 
носит. И когда отцы говорят, что: «Когда получаешь Духа Святаго, 
только тогда считай, что ты человек, в это время. А как Дух 
Божий ушёл, считай себя, как скотина». И постоянно вот такие суды 
себе выносите. И чем больше будете сами укорять себя, Господь так 
управит, что в ваше сердце придёт покой и радость. Вы познаете 
волю Божию над самим собой. И тогда будет плод. Тогда уйдёт 
слепота, о которой Господь сказал: «Слепой слепого поведёт, оба в 
яму упадут». Вот тот Дух, который приходит ко мне, вот Он меня 
ведёт этими ступенями, которыми я к вам иду. Это всё послушание у 
меня от Бога, чтобы вам передавать всё вот это, каждому человеку.  

Вы знаете, можно столько говорить о Боге, столько… Господь 
такой багаж знаний подаёт. Но всё это в видео…, оно меня немножко 
сковывает, смущает видео, но я только ради вас, вот так вот выхожу и 
желаю радоваться о том, когда вы будете радоваться о Господе 
нашем любимом, Иисусе Христе, о дивной, Святой Троице – Отце, и 
Сыне, и Святом Духе – Боге нашем! 

Некоторые спрашивают: «Почему Вы говорите: «Отца, и Сына, и 
Святаго Духа…»? И не «Аминь» просто, а добавляете слово: «И Бога 
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нашего»?». Я вам скажу, что сейчас Кирилл Гундяев выпустил 
видеоролик, где начал проводить учение о Духе Святом. То есть, он 
говорил: «Кто такой Дух Святый? – Это предвечная энергия 
исходящая от Бога Отца». То есть, он Бога нашего с вами, Духа, 
унизил и назвал «предвечной энергией». Вы понимаете, что это: 
«Энергия исходит от Бога»? А Дух Святой, это личность! Каждый из 
Святой Троицы – личность! У Отца, у Сына и у Духа Божьего! То есть, 
это есть личность сама, самодостаточная. Поэтому - это Бог наш, Он 
не слитный и не разделяемый.  

Поэтому надо понимать эти вещи, друзья мои. Спаси вас 
Господи! Я, наверное, приутомил вас уже…, но, скажу, что я, когда 
выхожу на общение с вами, я чувствую вас всех, я чувствую то, что 
Господь, какую помощь вам подаёт. То, что вы мне рассказываете, 
что я часто во снах прихожу… И какие-то через меня исцеления 
получаете… А Господь мне говорит, что: «Это не от тебя они 
исцеления получают, а от Меня. Я просто волю Свою хочу 
исполнить через тебя». А Господь такой…, вот знаете, почему нам 
не надо славы искать никакой? Потому что Господь такой дивный… 
Кому Он приходит в сердце, Он Сам того и прославляет, Он Сам того 
и защитит! Сам того и накажет! Сам того и простит! Аминь! 

 
 

 

22. Вл. Зосима и Отрок Павел 

Проповедь о Великом Посте. 
Во имя Отца, и Сына, и Святаго Духа. 

Братья и сестры, отцы и матери, и все люди, которые есть на 

всём белом свете: если кого-то где-то обидел или где-то какое-то 

слово сказал не доброе или, может быть, с эмоциями какими-то 

сказал, прошу у всех прощение! У всех священников, где-то если с 

кем-то приходилось о имени Господнем разговоры вести, 

разномыслие какое-то вести… Совсем дело не идёт в каких-то вещах, 

чтобы человека, допустим, называть, что он какой-то «лжепастырь» 
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или ещё что-то. Упаси Господи! Заместо Господа, я, суды вот эти, не 

хочу выносить.  

А вот всё, что касается где-то каких-то моментов, которые… Я 

имею свои мысли, беру их из святоотеческого Писания, другие какие-

то мысли… И когда мы говорим что-то об этом, то, дай Бог, чтобы где-

то я что-то услышал, где-то другой батюшка что-то услышал. Если мы 

так будем общаться, будет поменьше всяких вот таких вот распрей. 

Но, помимо этого всего, каждый, делая своё дело, где-то какие-то 

эмоции добавляет, где-то какую-то гордыню (это я сейчас за себя 

говорю), где-то тщеславие может какое-то. И за все эти грехи, 

которые в сердце моём гнездятся, я прошу прощения у всех отцов, 

матерей, братьев и сестёр.  

Всех поздравляю вас, именно с великим Воскресением, которое 

Господь нам подаёт. Учиться самим прощать и просить прощение у 

других людей имеем возможность. И, как мы сами прощаем, будем и 

Богом прощёнными. Поэтому, братья и сестры, используйте этот 

день, этот момент прощёного Воскресения. И просите у всех 

прощения. Когда человек просит искренне прощения и Господь его 

прощает, приходит примирение. Примирение с Христом, нам это 

нужно!  

Когда читаете молитву «Отче наш» и просите, чтобы простились 

вам долги ваши, как и вы прощаете… То, вот это слово: «Как и я 

прощаю должникам нашим», то есть, оно чтобы с сердцем 

сходилось. Чтобы сердце говорило, что: «Да, это истинно так, я всем, 

всё прощаю!». Есть люди, которые прощают грехи, пока человека нет, 

а как увидят его, и тут же, сразу брани какие-то наступают. То знайте, 

что вы не простили этого человека. Или, бывают такие моменты, 

когда мы говорим, что: «Я прощаю этого человека, лишь бы только он 

на глаза мне не попадался». Вот здесь вот уже ненависть. У каждой 

ненависти есть ступени какие-то, которые всё больше и больше в этот 

грех углубляются. Одна из этих ступеней, вот такая вот есть, хитрая, 

лукавая. Поэтому, братья и сестры, будем смотреть внимательно за 
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собою, чтобы перед Господом стать с открытым сердцем. Это очень 

важно!  

Потом, ещё хотел немножко поговорить за пост. Люди 

спрашивают, чтобы я посоветовал по этому поводу. Вот советую вам, 

братья и сестры, если у кого есть такая возможность, то: первые три 

дня первой недели старайтесь, если кисель какой-то есть, сварить его 

и с сухариками кушать (или с хлебом). Это будет более-менее. И вот 

так три дня. Потом, остальную неделю, постарайтесь вкушать один 

раз в день (до конца этой недели). Допустим, выбрать середину дня и 

покушать. Остальной весь пост, который будет до страстной 

седмицы, вы можете кушать два раза в день. И, самое главное, чтобы 

вот именно, когда мы держим такой царский пост, как вот сказать, 

царскую середину такую, и, многие думают, что: «Нет, я хочу по 

строже попоститься». Но вы просто постарайтесь сделать то, что я 

вам сейчас скажу. И вы поймёте, что это не так-то легко это сделать. 

Если вы будете весь остальной пост кушать два раза в день, но в 

промежутках от этого времени (от первого кушанья до второго), если 

вы не будете пить ни воды, ни чая… (ну, если крайний случай воды 

попить). Допустим, не будете ни чай пить, ничего такого, то вам, 

увидите, вам тяжеловато это будет. У кого есть здоровье, конечно, 

старайтесь поменьше есть. Особенно, чтобы мы немного голодными 

из-за стола выходили. Тоже, очень важно, чтобы молитва у нас шла, 

чтобы мы Господа из сердец не потеряли. Эти вещи, они, очень такие 

важные.  

Плюс ещё, братья и сестры, самое главное в этом во всём - это 

терпение скорбей. Научиться нам принимать всё от Господа. Всё, что 

происходит с нами - это, либо по воли Божией, либо по Его 

попущению, за наши грехи. Если мы будем так думать, то у нас жизнь 

начнёт изменяться. Нам некого будет осуждать. Ближний будет 

совсем не виноват, то, что со мной произошло то-то или то-то. 

Потому что мне это Господь попустил для моего назидания, для 

моего исправления. Если мы увидели в ближнем какой-то грех, то, тут 
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же, сразу же себе говорим: «Это мне Господь показал, что этот грех 

во мне есть». Либо: «Это Господь показал, Он меня испытывает: 

«Осужу ли я человека или нет»». И, когда мы вот так вот будем 

думать, сразу на себя всё переваливать… Помысел пришёл, а мы его 

взяли, как водичкой, и погасили этот огонь геенский, который 

заставляет нас осуждать. Это самая такая благоприятная Богу жертва 

будет, когда мы перестанем людей осуждать. Эти вещи, они очень 

важные.  

Если человек стоит на каком-то посту, на какой-то работе, ему 

приходится работать с какими-то вещами, ему приходится обсуждать 

других людей, это одно. Помоги Господи, чтоб там не было каких-то 

эмоций, когда затрагивается третье лицо в разговоре, которое не 

присутствует в разговоре, который происходит.  

А всем остальным, братья и сестры, я хочу вам сказать. Это, в 

принципе, всех касается, что, если не касается каких-то работ, то, 

если два человека между собою общается, не задевайте третье лицо, 

которого нет. Вот просто попросите Господа: «Господи, благослови 

мне, хоть что-то, хоть малое что-то сделать, с Твоею помощью: 

не задевать третье лицо, которого нету». И, постараться вот так 

пожить. И вы посмотрите, у вас действительно не останется ни 

друзей, никого. Потому что все друзья, в основном, которые есть, всё 

по страстям идёт. Лучшие подруги, с которыми вечерами сидишь и 

очень хорошо, приятно общаться… В основном разговоры душевные: 

один открылся другому, другой открылся другому, поплакали 

немножко, выплеснули это всё и вроде легче. Но, это всё душевность. 

От этой душевности происходят страсти. Какие страсти? Самые 

плохие, это: себяжаление, себялюбие, эгоизм. Вот это вот, всякое…: 

гордыню, которая подпитывает всё. А эти вещи, они не могут подать 

нам самоотвержения, самоукорения… Это всё может прийти, только 

когда мы начнём себе на голову наступать, на горло себе наступать, 

сами себя осуждать за всякое деяние. И вот, это очень важный 

момент. Сперва, тяжёлый момент, но потом, наступает такое время, 
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что человеку становится приятно работать с собой. Даже когда, 

знаете, бывает больно в сердце из-за гордыни, что кто-то что-то 

сказал и, вроде, как бы, сердце побаливает от этого… Но всё равно 

начинаешь ковырять в себе и находишь в себе эти все грехи, все эти 

причины, что это вот Господь тебе попустил всё это. И, уже как дитя, 

если тяжело даже, начинаешь, как дитя, к Господу обращаться: 

«Господи, ну вот, мне тяжело немножко, вот это понести, что Ты 

мне подал. А тяжело, не потому что Ты не по мере подал, а 

потому что себялюбие в сердце, себяжаление… Жалею всегда 

себя».  

И постарайтесь всегда вот так вот, с собой работать. Знайте, 

братья и сестры, чтобы подняться на ступеньку выше ко Господу, то 

единственное время – это пост. Поэтому, постарайтесь в великий 

пост, который у нас есть, молиться друг за друга. Просим ваших 

молитв (чтобы и за нас молились), очень чувствуется это всё. 

Комментарии все стараюсь читать, которые есть, и всем, конечно, 

передаю поклон, благодарность о Господе, что поддерживаете 

канал, что не в пустоту куда-то говорю. Что есть те люди, которым 

очень важно, чтобы были чувства к Богу. Очень важно, чтобы Господь 

живой в сердце пришёл. Ведь все наши дела: покаяния, молитвы…, 

всё, что мы делаем, это же всё только идёт для того, чтобы Дух 

Святый в сердце нашем загорелся. Это та цель христианской жизни, к 

которой нам надо идти.  

Когда человек думает, что… Вот сейчас, есть такие прельщения, 

человек думает, что, вот прочитал в житии святых, и в трудах святых 

отцов, что надо увидеть грехи свои. То есть, смирение состоит в том, 

чтобы увидеть грехи свои. И вот, когда человек начинает умом видеть 

свои грехи и он думает: «Вот, надо же, и смирение вот ко мне уже 

близко подходит…». На самом деле это всё, братья и сестры, это 

неправильно, всё это прелесть. 

Прелесть в чём заключается? В том, что люди останавливаются 

на этом. Увидели умом какие-то грехи свои и остановились на этом. 
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Но святые наши отцы, они и духовно говорили. А духовное 

толкование этих слов, оно такое, что именно видеть, это не глазами 

видеть, понимаете? Вот это вот сердечное видение, к которому 

Господь всегда призывает, оно стоит всегда на первом месте. И, если 

человек начнёт сердечным ви́дением свои грехи видеть, он их будет 

одновременно чувствовать, понимаете? То есть, от восчувствования 

своей греховности приходит плач, рыдание, приходит сокрушение, 

болезнование сердца. Как отцы говорили: «С болезнованием сердца 

надо молиться ко Господу».  

Поэтому от того, что мы увидели умом грехи, нам надо ещё и 

восчувствовать их. Тягость восчувствовать… Восчувствовать то, что мы 

становимся рабами этих грехов. Хочется избавиться от чего-то, а не 

получается. Хочется избавиться от другого, а никак невозможно. И 

уже Господь доводит до такого состояния, что ненавидишь эти грехи, 

вот эта вот ненависть происходит такая. И, причём ещё, почему 

говорится, что душу свою возненавидеть надо? То есть, тот грех, 

который как природа стал с нашим сердцем, одной природой, он 

настолько сильно вкоренился в сердце к нам. То мы, ненавидя грех, 

мы понимаем, что и мы сочетались, своей волей, с этим грехом. Мы 

начинаем и себя за это ненавидеть. Но с доверием, с надеждою на 

Господа. Вот эти вот вещи, они такие, очень полезные. Для того, чтоб 

их знать, чтоб мы, когда увидим какие-то грехи, не возомнили о себе, 

что мы начали грехи видеть…, а понимали, что ещё увидеть грехи 

умом, а потом восчувствовать сердцем, это ещё дальняя дорога, по 

которой отцы десятилетиями шли. Поэтому, дорогие друзья, будем 

идти правым путём ко Христу, Богу нашему. А правый путь - это 

сердцем к Богу идти. Сердцем! Отдавать, как вот говорится: «Если 

сердцем веруешь и устами исповедуешь, то это к праведности». 

Сердечная вера, она всегда имеет чувства. Вера есть возвещение 

уповаемых. Когда Господь именно подаёт живую веру и плоды Духа 

Святаго, человек начинает понимать, что он есть дитя Божие, 

которого Господь спасает. А он понимает, что мы находимся в малом 
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стаде. И в этом же…, по милости Божией, в этом же числе находимся 

и мы. То есть, каждый так за себя говорит, который ощущает именно 

Духа Святаго. И наши все отцы великие, что святой Иоанн 

Кронштадтский, что Силуан Афонский, Макарий Египетский - все, 

поголовно, говорят о Духе Святом, как о восчувствовании Его 

сердцем. Именно сердечное, вот это ви́дение, оно происходит не 

просто так: что-то видит и всё, оно чувствует! Вот это вот всё 

собирается наше…9 Понимаете, когда Дух Святый приходит в сердце, 

ум соединяется с сердцем и помыслы прекращаются. Помыслы 

прекращаются и приходят к Господу чувства. Как апостолы говорили: 

«Не горело ли сердце наше, когда Он изъяснял нам слова сии?» - Лк. 

24 (32). Поэтому, вот именно нам, сейчас вот важно, всякие 

страшилки, которые есть в интернетах, откинуть в сторону. Узнали 

информацию, что нельзя, к примеру, делать всякие вакцины – Слава 

Богу! Узнали информацию, что нельзя в ереси лезть – Слава Богу! Всё 

это узнали, в сторону убрали и дальше живём. А живём как? Стяжаем 

благодати Божией. Себя уничижаем, ближнего всегда оправдываем. 

Вот эти вот моменты, они очень важные. И человек, который, не 

будет делать эти вещи…, то он пойдёт на крест только телом своим, а 

сердце у него не будет там стоять. И поэтому, получится, когда 

вознесут меч над нашей головою…, люди начнут из-за страха 

предавать Христа. И вот, чтобы не было этого прельщения, я 

стараюсь, дорогие мои друзья, говорить вам в последние времена, 

кричать вам стараюсь: «Самое главное – Дух Святый!». А не 

страшилки, которые рассказывают. Хотя, те вещи, которые говорятся, 

мы должны их знать. Знать, чтобы вовремя уйти от этого. Но 

зацикливаться постоянно на этом, не нужно. Узнали, убрали в 

сторону и дальше живём, слава Богу!  

Поэтому всё старание, дорогие друзья, о Духе Святом. Если 

Господь увидит, что вы всем сердцем ищите этого, как вот Мотовилов 

                                                           
9 Ум, душа и тело собирается воедино.  
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искал: «Что такое цель христианской жизни?». И не мог никак 

успокоиться. Или как о Иисусовой молитве странник, он всё искал: 

«Что такое непрестанно молитесь?». И никак не мог успокоиться: 

«Что же это такое?» Это самый первый показатель, что Господь, 

волею Своею, желает человека именно к этому привести. Также и вы 

узнавайте, что хочет от вас Господь? Какое делание по Богу, может 

плод у вас принести? У кого молитва, у кого покаяние, у кого 

милостыня, разные такие вот моменты. Поэтому себя испытывайте 

постоянно: «Что вам больше барыша приносит?», как батюшка 

Серафим говорил. И старайтесь к этому идти. И такие вещи, они 

очень важные, конечно, чтобы мы духовно возрастали. Потому что, 

когда прекратится жертва и Дух Святый будет оставлять землю…, вы 

сможете жить только тем, что сейчас приобретёте. Если мы, как 

заготавливаем на зиму дрова летом и можем топиться, в тепле 

находиться…, только тогда, когда мы заготовили заранее. А если 

человек не заготовил, а потом резко какая-то ситуация, война или 

ещё что-то, чем ему топиться? Он будет в холоде находиться, будет 

замерзать, будет мучиться, будет роптать, будет психовать. Это 

ужасное состояние. И, в оконцовке, так и погибает.  

И, чтобы мы в этом тепле находились, только в духовном, в 

благодатном тепле, то нам надо сейчас постараться приобрести 

благодати. Чтобы приобрести благодати нужно пролить кровь, как 

говорится, то есть, духовно: «Хочешь принять дух, пролей кровь», - 

отцы говорят. В себе выискивайте: любое проявление себяжаления, 

прям с ненавистью наступайте ему на горло. Сами себе говорите: 

«Ещё жалеешь себя? Мало тебе попущено за то, что ты грехов 

столько натворил!». Сами себя укоряйте. Приучайтесь к тому, что 

каждое слово, которое к вам придёт, любой помысел, всегда вы его 

перевернули и обратили в доброе! Потому что страсти, их нельзя 

вырвать… Есть какие-то такие части души, которые даны нам Богом, 

просто их враг извратил. И нам вырывать их не нужно, нам нужно 

перевернуть, переделать, обновить. Поэтому мы и просим в молитве, 
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чтобы Господь обновил утробы наши, дух праведный подал нам, 

обновил. То есть, как подал? Не вырвал тот и другой подал. То есть: 

«Дух прав обнови во утробе моей». А, чтобы вот именно Господь 

изменил, очистил нас покаянием, слезами. И потом подал ро́су 

благодати Своей. И, через эти благодати, нас усыновил.  

Это очень важно, дорогие друзья. Каждый монах, который есть, 

хочу и вам несколько слов сказать, чтобы вы понимали. Что самое 

дорогое есть, что у вас есть в монашестве? Я вам скажу, что для меня 

самое дорогое, это параман, на котором написано: «Аз язвы Господа 

моего, Иисуса Христа, ношу на себе!». И, если мы всем сердцем к 

этому прилепляемся, если для нас это дорого, вот эти слова, что мы 

язвы Самого Господа на себе носим… От этого чувства ко Господу, 

Иисусу Христу, мы становимся истинными детьми Бога Отца. Господь 

смотрит на эти чувства, понимаете? Поэтому, чтобы не быть чёрными 

головёшками, нам надо учиться любить Господа. Почему говорится: 

«Благоговением умиляется Господь?». Потому что мы если видим: 

иконочка грязная, мы имеем некое чувство к этому, к Господу. И, 

зная, что это образ Самого Спасителя, мы начинаем его протирать, за 

чистотой следить.  

Если, допустим, вы просфорочку взяли руками и скушали её, то 

не надо потом об брюки вытирать эти руки…, и забывать про них, что 

там крошечки на пальцах-то остаются. Вот, знаю такого человека, 

который взял просфорочки руками, что-то перемешивал, потом всё 

стряхнул, насколько возможно, и у него рядом стоит водичка, и он 

взял там, пальцы в водичку опустил и просфорочку съел, крещенской 

водой запил, и ещё этой водичкой запил. И вроде кто-то может, 

скажет: «Зачем такие вещи делать? Никто так не делает… и т.д.». Я не 

говорю, чтоб вы все делали, а только те, которые меня услышали и 

поняли, о чём я говорю. Вот этим вот, именно, благоговением, братья 

и сестры, поверьте, настолько умиляется Господь. У меня была такая 

ситуация, что я мощи расчеплял. И, знаете, поставил стакан водички 

и, конечно, я же пальцами тоже держал, и опустил руки в водичку, 
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там ничего такого не было (у меня на руках ничего не было), но то, 

что касался, всё равно, думаю: «Господи, помоги мне. Упаси Господи, 

чтобы какой грех сотворить». И, я выпил эту водичку. Вы не 

представляете, какую Господь благодать подал. Настолько дивный 

Христос, Владыка наш. 

Поэтому, дорогие друзья мои, старайтесь иметь благоговение, 

всегда чувства к Богу направляйте. Если Богу будет угодно, здесь вот 

отрок Павел, я созванивался с ним, и он некое сообщение, через 

маму свою, отправил. Схиигумену Сергию Романову, просил вас всех, 

кто понимает, что происходит, кто понимает, кто его заказывает, 

чтобы все молились Матери Божией, Архангелу Михаилу. И ещё, 

отрок Павел сказал, что Ангел ему Божий явился и сказал, что враг 

что-то строит под них, что-то намеревается сделать. Я сейчас 

дословно не помню, но я постараюсь вставить его голос, чтоб вы сами 

услышали. У него, конечно, нету… он просто кнопочным телефоном 

пользуется. Но, через маму свою, отправил для вас некоторое 

сообщение. И я постараюсь его вставить. Также он и для вас, для всех 

какое-то сообщение отправил. И поклоны передаёт.  

Ну вот, дорогие мои друзья, это, наверное, всё, что я хотел 

сказать. И ещё раз хочу попросить у всех прощение. Всем, кому я что-

то сделал не так или кого-то обидел каким-то словом недобрым. 

Может быть эмоцией какой-то, может голос повысил из-за вот этих 

вот греховных страстей, которые внутри находятся… Где-то, может 

быть, грехами своими кого-то соблазнил. У всех прошу прощения! 

Ради Господа, простите меня, грешного! Если дело, которое делаю, 

становлюсь недостойным этого делания… 

Спаси всех, Господи! Братья и сестры! Ради вас, ради того, что 

Господь очень сильно любит вас, Он и мне, грешному, благодати 

подаёт. И, приведу пример: одна женщина исповедовалась, а у меня 

было на сердце, прям так мне плохо, я запустил гордыню в сердце, и 

у меня прям аж жжёт внутри. Господь мне попускает, чтоб оно 

мучило меня. И, поехал на исповедь, начал исповедоваться сам. И 
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почувствовал, что Господь мне все грехи простил, благодать на 

сердце пришла. Как только доехал до дома, опять благодать отходит, 

опять приходит мучение, сердечное такое.  И, Господь мне 

открывает: «Я тебе грехи простил, чтобы ты не думал, и не 

переживал об этом и не забивал этими мыслями голову свою. Но, 

чтоб ты сильней убедился, как Мне эта гордость противна, Я 

тебе эту епитимию наложил. Поэтому ты должен её 

протерпеть, прочувствовать, как она Мне противна и 

ненавистна, всякая гордыня сатанинская». Вот, и я дальше, так вот, 

мучился. И вот, когда женщину начал исповедовать одну, знаете, она 

только два-три слова начала говорить, у меня прям по сердцу 

благодать разливается. Прям такой покой, я аж прям чуть не заснул, 

радость такая.  

Поэтому, братья и сестры, я и говорю, свидетельствую о Господе 

моем, Иисусе Христе, что настолько сильно Он любит вас. Любовь 

эта, она безгранична! Ангелы Божии, они всегда слышат молитвы! 

Молитесь с верою! Молитесь так, чтоб цепляться за слова Божии. И, 

если молитесь святому какому, допустим, святому Иоанну 

Кронштадтскому, праведному, то говорите ему по-детски. Если кому 

понравится, конечно, я не всем это говорю, кто захочет услышать (как 

я стараюсь делать). То, просите его, говоря так: «Святый отче 

Иоанне, твой Господь, которого ты больше всего любишь, Он 

заповедовал тебе, чтоб ты нищим подавал. Вот и я, нищий стою и 

убогий. И прошу тебя: помоги мне, грешному! Подай мне… 

(прошение). Но, конечно, воля Божия да будет, а не моя. Но, я верую, 

святый отче Иоанне, что ты всё равно меня услышишь. Даже если 

ты захочешь мне помочь не так, как я хочу… Потому что я могу во 

вред себе просить. Но я верую, что ты обязательно меня 

услышишь. А для меня это будет дороже всего на свете!». 

Помоги вам Господи, дорогие друзья, старайтесь опираться на 

веру. Старайтесь понимать, что любая, даже ро́са-ро́са благодати, 
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маленькая, может прийти только через веру. Другого пути нам не 

дано. Спаси Господи! С Богом! 

Отрок Павел: Ангел разрешил, чтоб вы сказали людям, чтобы 

молились за Сергия Романова. Архангелу Михаилу и Пресвятой 

Богородице. О нём идёт плохой замысел. Ангел сказал, что 

электроника больше всего плодов приносит сатане антихристу. 

Потому, нам надо отказаться от электроники, ради спасения душ 

наших. Братья и сестры, с прощёным воскресеньем! Во время 

поста есть такие слова: «Без молитвы и поста, наша вера 

пуста!». Аминь. 
 

 

 

23. Как понять: покаяние в нищете духовной. 

Вл. Зосима. 
Мир вам, братья и сестры. 

Во имя Отца и Сына и Святаго Духа – Бога. Аминь. 

Дорогие друзья мои, хотел сегодня с вами поговорить о 

любимой теме своей. Это о чувствах ко Господу нашему, Иисусу 

Христу. Чтобы нам поближе и поусердней подготовиться к великому 

посту, хотел бы поговорить и о покаянии. Но о покаянии таком, 

которое сейчас вот, как апостол Павел говорил, что у евреев, как 

будто они под покрывалом находятся. Что такое покрывало? – Это 

говорил святой, божественный, Павел апостол, о нечувствии 

благодати. Чтобы вот человек…, я сейчас вам немножко расскажу, 

после какого покаяния приходит сердечное чувство благодати. И, 

минуя его, невозможно прийти, именно ощущать благодати Духа 

Святаго. То есть, обычно люди, если и ощущают, то они даже и не 

поймут, где они, как они… Просто чувствуют благодать, а как должно 

быть… Как Иосиф Исихаст говорит: «В нашем сердце есть ещё одно 

сердце, где помещается Святая Троица!». 
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Вот именно в этом же месте, в нашем сердце (глубоком, 

духовном), мы и должны ощущать чувство благодати. Поэтому и ум 

легко сводится именно в эту область, в сердце. Вот, зачитаю вам 

немножечко, а потом поговорим. Это слово 67е святого Симеона 

Нового Богослова. Слово это называется: «О покаянии».  

«Какой подвиг душевный и какую болезнь сердечную имеет 

тот, кто кается с духом сокрушенным и смиренным». Вот видите, 

вот именно, кто кается с духом сокрушенным и смиренным. И вот 

здесь вот, будут описывать плоды этого состояния.  

«Есть ли в мире человек, который, будучи отравлен 

смертоносным ядом и терпя страшные боли внутри, мог бы 

приводить себе на ум и заботиться о какой-нибудь маленькой 

ранке на коже тела своего? Внутренняя боль естественно 

заглушает у него всякую другую боль. И великое томление сердца 

не даёт ему подумать о внешних ранах или взглянуть на них. 

Бывает даже, что он от великой боли и несносного мучения руками 

своими раздирает одежду свою и, забыв о ранах на теле, ногтями 

своими еще больше разрывает их. Забывает родных и друзей. И не 

оборачивается, чтоб посмотреть на человека, который бы 

случайно бранил его с ожесточением. Не печётся уже об имении и 

оставляет расхищать богатство свое всякому кто хочет. Даже 

хлеба не ест и вина не пьёт по причине безмерной боли своей. И 

тем, которые приглашают его к тому, с гневом отвечает: 

пойдите все прочь от меня, смерть сокрушает душу мою. Ещё 

немного и, может быть, она совсем возьмет её от меня; да я и не 

хочу больше жить в настоящей жизни, потому что смерть лучше 

жизни, какою я теперь живу в таких мучениях. - Не имея покоя, 

катается он по постели своей или сбрасывается на пол с большим 

криком и рыданиями, не обращая внимания на тех, которые 

смотрят на это безобразничанье, ни на тех, которые слышат 

крик его и осуждают его; очи его – два ручья, они больше изливают 
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слёз, нежели сколько смотрят. Такой человек ублажает всякого 

человека, как Ангела, ублажает и живых, и умерших…».  

Вот видите, дорогие друзья, когда такие вещи случаются с нами, 

человек, вот это вот самый главный критерий, он не осуждает, 

понимаете? Ему дела нет ни до чего, ни до кого… он находится в 

таком положении тяжком… одно мучение сердца. И, вот это вот не 

осуждение в этот момент, это именно и символизирует, что вот, 

именно Господь управляет сердцем. Посылает гордому сердцу, 

посылает такое адское состояние, душевное, сердечное такое…  

«И тех, кои ещё не родились в мир сей, и всякое бессловесное 

животное и всякое пресмыкающееся, – всё это ублажает он и 

говорит: воистину благословенны все твари Божии, потому что 

не имеют моих страданий, но проводят жизнь в здоровье и 

радости. Я один имею такую тяготу и такое бремя грехов, за 

которые отныне уже осуждаюсь в огнь вечный и ещё на земле сей 

испытываю несноснейшие мучения. Всякую другую душу почитает 

он благочестною и благоговеет пред нею, как пред святою, и 

сторонится от всех, как нечистый».  

И бывает, что, придя в какое-то общество, он ощущает, что люди 

эти мучаются из-за его присутствия: «Из-за той нечестивости, которая 

находится во мне, люди мучаются. И справедливо они меня 

прогоняют, ибо я и сам себя такого же и прогнал бы и толкнул бы… и 

т.д.» - вот, на самом деле, этот человек настолько ощущает, что он 

такой мерзкий и есть, что: «Все животные, пресмыкающиеся, они не 

будут судимы, а я буду судим!». И ещё, бывают такие вещи, что 

человек говорит: «Зачем я был рождён на этот свет? Ибо получается 

так, что я и в этой жизни ещё мучаюсь, и умру буду мучиться». И вот 

это вот безнадёжное состояние, но, причём, в этот момент нет 

отчаяния, а есть какая-то надежда. То есть, понимаете, вот именно в 

таком состоянии две вещи, они показывают, что это от Бога идёт 

врачевание сердца. Это, первое: отсутствует осуждение других 

людей, а вот именно себя осуждение, презирание себя, какой ты 
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нечистый; и второе - это не отчаяние, чтобы человек не доходил до 

отчаяния, до ропота, и т.д.  Две, вот эти вот вещи, обращайте на них 

внимание. Они всегда от «тангалашки» идут, от лукавого.   

Был такой случай, когда обратился к одним людям, и кушать 

захотел…, и попросил у них хлеба. Одни отказали, другие отказали, и 

вот шёл по улице… И вот знаете, у меня сердце настолько сильно 

болело, это не моё чувство было, это Господь такое подаёт. Шёл и 

говорил: «Господи, Ты не осуди этих людей, которые не подали мне. 

Потому что я бы и сам не подал себе, такому как я. Они видят эту 

мерзость, которая внутри меня, и отворачиваются от неё». То 

есть, когда вот так вот человек молится, Господь начинает потом, Сам 

кормить его… Настолько всё удивительно, дивный Господь. И вот, 

дальше: 

«Я один имею такую тяготу и такое бремя грехов, за 

которые отныне уже осуждаюсь в огнь вечный и ещё на земле сей 

испытываю несноснейшие мучения. Всякую другую душу почитает 

он благочестною и благоговеет пред нею, как пред святою, и 

сторонится от всех, как нечистый. Не различает он праведного от 

неправедного, но всех равно имеет святыми, и чистых, и нечистых; 

только самого себя отчуждает от всех тварей, сущих под 

небесем. Сидит на гноище безмерных своих прегрешений, как бы, в 

некоей находясь тьме неведения и печали, коей нет конца. И 

очищает нагноившиеся раны свои не черепком, как Иов, а ногтями 

рук своих, по причине великой боли сердца своего. Иов хотя был 

поражен в теле, но душа его была под покровом и охраною Божиею, 

а у него и душа вместе с телом отравлена и уязвлена грехами, 

почему раны такого человека несравненно болезненнее ран Иова. 

После сего оставляют его родные по плоти и все други и знаемые, 

каких имел он в мире. Они, посидевши с ним немного и поплакавши, 

усматривают безутешность и безмерность печали его и, подумав, 

что он есть некая мерзость, расходятся по домам своим. Тогда, 

оставшись один и видя вокруг пустоту и заброшенность свою, ещё 
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большею поражается он скорбию и болезнию сердечною, и от 

безмерной душевной боли начинает плакать и, в безнадежии так 

вопиять ко Вседержителю Господу: «Ты всё видишь, Господи, и 

ничего нет, чего бы не видел Ты. Я, хотя и есмь дело рук Твоих, 

однако ж дел по заповедям Твоим не делал, но по великому 

неразумию своему делал всякое худо, не помышляя, что Ты Творец 

мой и Бог, сколько благ, столько же и правосуден». 

Человек, когда начинает ощущать муки сердечные, он не только 

говорит, что: «Господь благ», но он и познаёт, что Господь настолько 

правосуден. Сколько мы сочетались со грехом, сколько услаждались, 

в такой же мере мы должны выстрадать всё. Поэтому, любому 

человеку, который примет впоследствии благодать Божию, он 

обязательно страдает, страдает мучениями внутренними. И поэтому 

говорится: «Хочешь принять дух, пролей кровь!». Это вот настолько 

важно, дорогие друзья. Помоги Господи нам всем, понять это.  

«Не имею я никакой добродетели и не сделал никакого дела 

покаяния, достойного того, чтоб за него простить мне хоть одно 

праздное слово уст моих. К тому же, кто и все имеет добродетели 

и делает всякие добрые дела, делает то, как раб и должник, за грех 

же свой никакого во всем этом не найдет он заменения: тут 

единая милость Твоя предваряет. Грех есть смерть, и кто из 

умерших чрез него может воскреснуть сам собой? Воистину никто. 

Один Ты умер и воскрес, потому что греха не сотворил и не 

обретеся лесть во устах Твоих. Так, Владыко Вседержителю, 

наделавши много злых дел, каюсь я, но одно покаяние несильно 

оправдать меня. Покаяние есть познание грехов своих; снимает их 

милость Твоя. Ты видишь, Вседержителю Господи, что я ничего 

теперь не имею кроме тела, но никакой нет для меня пользы от 

этого оставления всякого богатства. Я весь – одна рана; не 

осталось во мне никакой надежды спасения – и ад готов 

поглотить меня живого. Ты Один можешь спасти меня и 

уврачевать болезни сердца моего. Рука Твоя сильна на все; она 
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досязает до самых глубин бездны, и всё творится по мановению 

Твоему. Не дерзаю говорить: «Помилуй мя, Господи!» – потому что 

недостоин милости Твоей, как праведнодостойный всякого 

мучения. Ты же, Господи, знаешь всё и, как знает человеколюбие 

Твое, сотвори со мною, недостойным, и самой жизни. 

Почему благоутробный Бог скоро услышит его и без 

промедления подаст ему утешение болезней его и свободу от 

скорби его. Ибо Бог человеколюбив и не терпит видеть, чтоб 

творение рук Его находилось в такой великой нужде и в такой 

нестерпимой печали. С таким человеком, который 

неопустительно делает все сказанное, равно как и с теми, 

которые слышат сие с верою и подражают сему истинному образу 

покаяния, Бог сотворит великую и неизреченную милость Свою и 

изменит болезнь его в радость, и печаль сердца его в веселье, 

расположив изблевать яд дракона, пожиравший внутренность его. 

С сего времени и потом не вспомнит уже он прежних трудов своих 

и болезней и ни одного из тех зол, какие перестрадал, не 

обратится также, чтоб взыскать денег или вещей, какие оставил 

во время болезней покаяния своего, и ничего подобного не 

пожелает. Всевышний Бог даст ему здравие, которое будет для 

него лучше всех сокровищ земли. Это здравие будет приносить 

сердцу его неизреченную радость, несравненно большую прежней 

скорби его, а радость сия опять будет отгонять от сердца его 

всякую болезненность, причиненную внешними прискорбностями. 

Человек этот познает, что с сего времени и потом сердце его не 

чувствует ран тела своего и, что внешняя скорбь не 

приближается к радости, которая бывает внутрь сердца его. А 

родственники, видя его, думают, что он такой же как был, такой 

и есть, а он внутри весел и радостен». 

 И даже сродники наши перестают в этот момент понимать нас. 

Дорогие друзья, я хотел бы немножко поговорить с вами об этом. 

Чтобы приблизиться к этой скорби сердца, нужно нам работать с 
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совестью своей, чтобы это покрывало Господь снял с нас. Ведь 

Господь настолько прост, что Он не даёт человеку каких-то заумных 

заповедей. Если бы мы смогли совесть свою соблюдать, то тогда бы и 

жизнь наша наладилась и, тогда бы, святое ви́дение пришло.  

Смотрите, совесть у нас, мы сейчас её, хотя бы отчасти имеем, 

по отношению к ближним. Вот, допустим, мы какому-то ближнему 

сделали что-то не так, а потом сердце у нас мучается, совестью 

мучается. Но, мы на этом останавливаемся, а нам нельзя на этом 

останавливаться, нам надо дальше идти, очищать свою совесть. И 

тогда уже, совесть начнёт на прямую видеть суд Божий. То есть, 

Господь будет подавать на сердце Свой суд. Будет приходить и гнев 

Его, и осуждение Его. Ведь мы согрешаем же. Если мы говорим, что 

мы грешные, значит, Господь должен осудить нас. И, когда приходит 

вот этот суд в сердце, человеку уже без разницы, что для него будет: 

второе пришествие, не второе пришествие. Вот эти вещи они 

настолько важны. Потому что второе пришествие как тать, оно будет 

для тех людей, которые не ощущают Христа в сердце. А для тех 

людей, которые будут ощущать Живого Христа в сердце, это будет 

великая радость и изменение. Вот что произойдёт. Поэтому нам надо 

ещё в этой жизни позаботиться о том, чтоб ощущать Христа, Бога 

Живаго в сердце. Чтобы мы чувствовали суд Его. То есть, раз мы 

грешим, значит, Господь должен судить нас.  

И это на самом деле так и есть, по всем святым отцам. Приходит 

суд в сердце, и этот суд нам возвещает. И, когда мы начинаем тут же 

плакать: «Господи, прости, что-то согрешили пред Тобой. 

Подскажи, что сделали не так?». Начинаем разбираться в себе. И 

потом поплачем, покаемся и Господь, тут же, подаёт прощение, и мы 

это прощение ощущаем на себе. И с этим прощением, хваля скача 

Бога, идём ко Причастию и принимаем вино радования, то есть Кровь 

Христову.  

Братья и сестры, духовники нам для этого и нужны, чтобы 

работать с нами, вот именно с совестью, чтобы мы могли нас довести 
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до того, чтобы мы начали ощущать уже Божии суды в сердце. Вот это 

самый главный момент. Пока мы этого не ощущаем, то с нами 

работают духовники. А как только начинаем ощущать уже суд 

Христов, то уже Господь Сам начинает с нами работать, и мы уже 

сами чувствуем Его ощущения. Это не говорит, что надо из-за этого от 

духовников уходить…, нет. Но, каждая добродетель Божия, она не 

имеет конца, потому что Господь бесконечен. Так же и очищения 

наши, вот именно святое ви́дение, оно не имеет конца, потому что 

Господь бесконечен, понимаете? И поэтому мы в каждой 

добродетели можем упражняться до конца своей жизни.  

Поэтому духовники нам нужны до конца. Но главная задача у 

духовника - вывести человека, чтоб он, допустим, от совести к 

ближним, начал чувствовать уже и суд Христов. Это очень важно. Тот 

же святой Симеон Новый Богослов, он описывает: «Когда приходит 

суд Христов, в сердце…», вот я сейчас вам читал. То есть, болезнь 

такая сердечная… Человек, он перестаёт осуждать других, ему дела 

нет до этого. Как один батюшка сказал, к нему пришёл в монастыре 

монах и говорит: «Батюшка, подскажи, что мне делать? Тяжко 

мне…». А он посмотрел на него и говорит: «Брат, я сам погибаю». То 

есть, именно в этот момент, Господь с ним так работал, что над 

священником такой суд творился. Насколько это важно, братья, 

понимать такие вещи.  

Вот, через совесть мы начинаем приобретать и иметь живое 

общение с Духом Святым. А когда Дух Святый приходит и веселит 

сердце наше, тогда никакие суды, никакие страхования, они нам не 

навредят. Они и не приходят к нашему сердцу, потому что мы боимся 

только Бога оскорбить. И только к этому и стремимся, чтобы не 

оскорблять Христа, Бога нашего.  

Вот, дорогие мои друзья, хотел бы вам показать вот этот вот 

критерий, это плач в нищете духовной, который происходит с 

сердцами тех людей, которые впоследствии получают благодати 

Божией. В этот момент, когда сердце болит духовно, человек 
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навыкает ум сводить в сердце, и он уже привыкает именно ум туда 

сводить свой. И потом, когда на этом месте водворится радость, он 

также и ум там оставляет. Ум к другому не может прилепиться, он 

только к сердцу и прилепляется. И поэтому человек легко может 

творить Иисусову молитву. Видите, как всё это важно. Вот этой 

болезнью сердечной, человек думает только о своей погибели: 

«Спасая себя, спасает» - отцы говорят. Вот именно об этом и 

говорится: «Сиди в келии и спасёшься».  

Если суда Христового не будет в сердце нашем, если Господь не 

будет судить нас, в этой жизни, и потом утешать же, в этой жизни. То 

мы, поверьте, в будущей жизни, мы все осудимся на смерть. Поэтому 

будем просить человеколюбивого Христа нашего, чтоб Он ещё в этой 

жизни судил нас. И не только по обстоятельствам, которые в жизни 

нашей происходят. У кого-то: несчастье какое-то, телесные скорби, 

финансовые проблемы, мирские проблемы, у кого-то болезни, ещё 

что-то… это всё одно. Но нужно, чтобы был суд Христов в нашем 

сердце, это вот такая болезненность, очистительная такая. И потом 

после неё радость. Потом мы опять согрешаем, опять приходит эта 

болезненность. Покаемся, опять радость приходит. И, понимаете, вот 

это обязательно должно быть. Если это происходит, то мы спасаемся. 

Если этого нет, то потщиться надо, чтобы найти это. Всем сердцем 

взыскать и говорить: «Господи, погибаем без Тебя! Помоги нам! Раз 

суд Твой не чувствуем, значит, что мы, святые что ли?». Вот это 

покрывало, о котором апостол Павел говорил, оно находится на 

сердце нашем, вот это бесчувствие. Очень важно, братья, сестры, 

отцы и матери, пока мы здесь живём ещё, найти. И, как святой 

Симеон Новый Богослов говорит, что: «Именно в этой жизни, 

должно это прийти». И вот сейчас вот, очень многие люди далеко 

находятся от этого…, очень далеко. Всем сердцем нахожусь с вами, 

стараюсь делиться всем тем, что Господь благословляет. Крепитесь, 

не унывайте! Также прошу и ваших молитв, чтобы Господь укрепил 
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меня и подал прощение грехов моих. А мы будем за вас молиться, 

чтобы и вам Господь простил согрешения ваши.  

Как вот сейчас прискорбно, что люди перестают чувствовать. Вот 

это чувство, о котором говорил святой наш Феофан Вышенский, то, 

что: «Храните чувства». А как их хранить, если их практически нет? 

Поэтому, обязательно нужно переживать о том, чтобы эти чувства 

пришли к нам. И раз мы ощущаем, что их нет, должны считать себя 

погибшими овцами, которые потеряли всё. Считать себя 

несчастными… Несчастнее всех зверей, всех насекомых, всех людей. 

Те моменты, которые мы читаем в житиях святых, как святой 

пустынник Антоний говорил: «Господи, кто ещё более меня 

потрудился тебе?». А Господь ему открыл: «Иди я тебе покажу». И 

он нашёл одного человека и потом спросил у него: «Что ты делаешь 

такого, что я не сделал?». А он говорит: «Ничего не делаю. Только 

вот, когда выхожу, говорю: «Господи, всех Ты спасёшь, один только 

я погибну». И когда прихожу с трудов моих, также говорю: 

«Господи, все спасутся, один я погибну!»» Вот знайте, братья, что 

такой человек, именно в духе сокрушенном говорил эти вещи, ясно 

ощущая это. И вот, когда такое происходит, подаётся плач, слёзы 

текут. А после плача, всегда приходит утешение.  

Святой Симеон Богослов описывает, насколько Господь нам, в 

порядке череды, подал заповеди блаженства: «Блаженны нищие 

духом…» - сперва сказал нам Господь: «Ибо их, есть Царство 

Небесное!». Через эту нищету, если человек не проходит, это и есть 

смирение. Невозможно, пройдя эту ступень перейти к другой. Ведь 

далее идёт: «Блаженны плачущие, ибо они утешатся». И именно 

когда нищета духовная приходит, это болезнование сердца, человек 

плакать начинает. А Господь, как милостивый, всегда утешает. И 

человек это чувствует, это утешение, именно дыхание Духа Святаго. 

Очень важны вот эти вот вещи: «Блаженны жаждущие правды, ибо 

они насытятся». После плача приходит жажда исполнения 

заповедей Христовых, жажда правды Христовой, жажда стяжать 
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добродетели Христовы. Вот это вот, настолько важные вещи. Потом: 

«Блаженны милостивые, ибо помилованы будут». Человек, 

который жаждет приобрести добродетели Христовы, он понимает, 

что Царь царей, Он милостивый. Он всё подаёт и сам начинает 

миловать других людей. Потому что во всех видит образ Божий. И не 

отдельно, а у всех. У всех видит образ Божий. «Блаженны чистые 

сердцем, яко тии Бога узрят». И вот именно после всего этого, 

человек начинает зреть Христа, Бога нашего. «Яко одесную мене 

есть, да не подвижуся». - Пс. 15 (8). «Вкусите, и видите, яко благ 

Господь». – Пс. 33 (9) 

Все вот эти вещи мы в этой жизни должны чувствовать, а кто 

проповедует иное, это всё ересь, анафема такому учению. Ещё в этой 

жизни мы должны приобретать. В этой жизни мы должны стяжать 

благодати Духа Святаго. И об этом батюшка Серафим Саровский 

говорил, что: «Цель Христианской жизни – стяжать Духа 

Святаго!». А также святой Симеон Новый Богослов описывает, что 

есть хула на Духа Святаго. Есть также те вещи, когда человек начинает 

ощущать благодати Божией и веселится, и радуется, и утешает, и 

проходит скорби, и также наказания от Господа, Бога в сердце 

нашем. А кто-то говорит за него: «А ты в прелести, а ты такой, а ты 

сякой». И, если в этом человеке, на самом деле находится благодать 

Божия, то такие люди начинают хулить Духа Святаго. Поэтому, 

дорогие друзья, постарайтесь уберечься вообще от таких суждений. 

Ведь у нас святые отцы и апостолы доказали, что мы, человеки, даже 

не можем знать, что в нас находится. И, если мы не можем знать, что 

в нас находится, в нашем сердце, то каким образом мы можем 

распознать, что находится в другом сердце. 

Поэтому, дорогие друзья, надо постараться избежать, всякого 

такого суждения, постараться не выносить суд за Христа Бога. 

Берегитесь этого, чтобы не попасть под всякое суждение. Такие вещи, 

люди, в основном, делают те, которые страха Божьего не имеют. 

Помоги нам Господь, всем покаяться, если кто-то, где-то, что-то 
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сделал не так. Бог даст, скоро доживём до прощёного воскресенья. У 

всех, у всего мира прошу прощения! Если кого-то, где-то обидел, что-

то сделал не так, или что-то сказал не так, ради Христа, Господа 

нашего, просим мы все прощения, у всех. И вас всех прощаем. Спаси 

вас Господи, дорогие друзья. Будем стараться Христа, Бога нашего, 

стяжать ещё здесь, на земле. Чтобы приобрести суд Его. Как говорят 

святые отцы, не просто так в молитвах: «Не может Господи, сердце 

наше, гнев Твой долгий носити. Как стеблие огня». Это у нас в 

царских молитвах есть такие вещи. Поэтому, дорогие друзья, такие 

молитвы не просто так вставляются. И там про гнев Божий очень 

много написано, потому что наши отцы были духоносные. А сейчас 

совсем, совсем всё исчезает. Исчезает благодать, потому что мы её 

недостойны принимать. И многие говорят, что: «Вот, у нас есть в 

сердце благодать, но она грехами покрыта». – Это ересь! Такого быть 

не может! Потому как святой Симеон Новый Богослов говорит: «Тьма 

его не объят». В Евангелии мы об этом читаем: «И свет светит, и 

тьма его не объят». – Ин. 1 (5) 

Поэтому, если Христос в нашем сердце есть, то мы Его должны 

ощутительно чувствовать. Потому что Новый Завет отличается от 

Ветхого именно этим. Потому что в Ветхом Завете благодать была, 

как бы, снаружи, а в Новом Завете она внутри. И для того и Христос 

Воскрес, чтобы мы чувствовали! А если человек говорит, что: «Дух 

Святый во мне, но я Его не чувствую», то он богохульствует! Вот 

видите, какие страшные вещи. Поэтому, братья и сестры, восплачем и 

возрыдаем о нашем погибельном состоянии.  

Каждый день, когда суд Христов приходит в сердце… Вот скажу 

вам со всей ответственностью: каждый раз, практически, очень часто, 

чувствую на себе суд Христов, чувствую, что погибаю, чувствую, что 

осуждаюсь вместе с теми тёмными силами, которые на погибель 

идут. Потом поною, поплачу, поскулю, как говорится. И Господь, 

человеколюбием Своим, прощает. И я чувствую, что я спасаюсь. И 

вот, когда мы у святых отцов смотрим двоих братьев: там они 
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провинились и их закрыли в какие-то башни, по разным кельям. И 

один вышел с плачем…, плачет, а другой вышел с веселием. И, когда 

у старца спросили: «А почему разное у них, состояние такое?». А 

старец ответил: «Это одинаковое состояние. Просто плоды разные. 

Один в плаче, а другой в утешении после плача». 

Спаси всех Господи, братья и сестры. Спасайтесь! С Богом! 

 

 

24. Армагеддон начался с Украины 
Во имя Отца и Сына, и Святаго Духа. 

Братья и сестры, сейчас это видео будет разделятся на две части. Я сейчас 

немножко вам расскажу, вкратце, о том, что будет там речь идти в церкви, о 

чём я говорил, чтоб вы понимали смысл слов. Потому что там было народу 

много и не сначала у меня началась речь. Дело в том, что сейчас вот, когда 

Архангел Михаил сказал сообщить всем чадам Божиим, что мы вступаем в 

Армагеддон, и через несколько месяцев началась вот эта война.10  

Я хочу, чтоб вы понимали, что Архангел Михаил печётся о вас и открывает 

волю Божию, что было сказано. Вот сейчас Господь повелевает сделать так, 

чтобы мы… как когда-то Израиль в Египте, был отделён Богом, чтобы кары эти 

не попадали на людей. И помазывали косяки они кровью (жертвенной), и это 

был как прообраз Христа нашего. И Господь наш, через Кровь Свою, 

запечатлевает Духом Святым, поэтому в день Пятидесятницы Он послал Духа 

Своего.  

Сейчас Господь, чтобы отделить людей, которые сейчас вот в этой войне 

будут…. А это Армагеддон. Эта война захватит весь мир, и Россия будет прямое 

участие в нём нести. Об этом говорил у нас очень хорошо старчик наш святой 

Паисий Святогорец. И, что я хотел сказать, что Господь сейчас хочет отделить 

своих деток, которых Он хочет спасти. Поэтому, Он через Архангела Михаила 

мне сказал, чтобы я выпустил именно присягу. Эта присяга важна, потому что 

была измена Царю Помазаннику. Поэтому сейчас, когда Архангел Михаил 

сказал, что: «Открой всем, так угодно Богу, что ты есть Помазанник. 

Открой это людям, чтобы люди знали это всё. Чтобы те люди, которые 

будут подписывать присягу, эти люди, они будут участвовать в священной 

                                                           
10 24.02.2022г. 
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войне, духовной. И у каждого человека будет по 4, по 5 Ангелов, потому что 

бесов ещё больше». Сейчас эта война начинается, и Господь хочет Духом Своим 

запечатлеть. Каким образом? Господь сейчас отделяет нас. И повелел вам всем 

сказать, что вот именно Церковь, та которая… Где будет Господь благодать 

Свою хранить и больше приумножать. И всё больше и больше вот эти расколы, 

которые… всякие ереси произошли… То есть, нам чтобы отделиться от этой 

ереси, чтобы не погибнуть нам с вами, мы должны Церковь защитить и 

сохранить её. Поэтому, Господь повелел чтобы назвать РПЦ Царская Империя. 

И чтоб вы знали, дальше я буду всё это объяснять и рассказывать.  

Братьям моим по духу и сестрам, которые понимают, о чём я говорю, 

Господь хочет сделать… чтобы Тело Своё отделить. То есть, Тело Христово – это 

не только ещё что есть у нас, когда на Престоле у нас Тело Божественное и 

Кровь. А ещё Тело Христово – это все, которые причащающиеся с одной Чаши. 

И в которых явно живёт Дух Божий, который посещает, уходит, посещает, 

уходит. Для чего это Господь делает? Он сказал: «Всех, кому Я подам Духа 

Святаго, они все будут испытаны. Все эти люди будут страдания иметь. 

Они будут на Голгофу всходить. Они будут похожи на Сына Моего». Поэтому 

это священие Царственное. То есть, к чему нас Господь, через Апостола Павла 

призывает? Я хочу, чтоб вы понимали это всё. И знаете, друзья, хотел ещё с 

вами…, те, которые меня уже давно знают и чувствуют, я хочу вам…, всем 

передаю вам поклон земной (как в пост), ради этих дней. И прошу у всех 

прощения, если что не так говорю или, может быть, кого-то оскорбляю или 

какими-то своими, может быть, словами. Сейчас нам надо понимать, друзья, 

что Господь учит нас, чему? Он говорит: «Передай всем, Я хочу чтобы вы, люди, 

как себя вели? Когда вам плохо, благодарили и исповедовали Бога. Когда вы во 

тьме, чтобы опять, всё равно прославляли Христа. Когда вы во свете, 

радовались со Христом и опять прославляли Его. Когда вы в аду, и там 

исповедовали Бога, и когда в Раю. То есть, Господь из нас хочет закалить и 

сделать воинов. Это самая главная, последняя наша задача. Почему? Потому 

что народился антихрист и он в этой войне проявится. Вот поэтому Господь 

сейчас хочет, через Помазанника, собрать всех своих детей, чтобы они знали. И 

придёт тот час, придёт то время, когда Господь явит явно. Чтоб вы понимали, 

что сейчас в войну происходит. Для тех людей, которые язычники, сразу скажу, 

что мы обязательно выпустим ещё одну присягу. Но в ней не будет слово 

«Православный» написано. А так вся та же самая присяга, которая была у 

Николая II, один в один. И чтобы люди понимали эти все ситуации и знали, я 
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вам это всё объясняю. То есть, это для язычников, чтобы они подписывали. И 

многие язычники, которые будут в войне участвовать, подписав эту присягу, 

они будут через кровь свою креститься. Поверьте, это опыт святых, которые 

выкрикивали, будучи язычниками: «Велик Бог Христианский!». Им головы 

отрубали, а они ж не были крещённые. И святые отцы говорили об этом, что 

они крестились кровью, что Богу это очень… это священие для Бога. Поэтому 

Господь так дивно управляет, что всем спасения хочет подать! Он такой 

чадолюбивый и единственный у нас Отец! 

И знаете, с чего я вам это говорю, что вот именно так Бог хочет, чтоб мы 

везде, в любой ситуации Бога исповедовали. Господь сперва отошёл от меня, и 

я очень, знаете, когда Он отходит мрак наступает такой, страшно становится 

так. Причём, когда враг приступает, он даже просвета не даёт. И получается 

такая ситуация, как будто это вечно будет происходить. И надежда всякая 

исчезает. И когда потом… сегодня с утра, в день 40 Севастийских мучеников и 

отрока дивного нашего Вячеслава, я, знаете, ночью сон увидел такой, что я как 

плыву в море с братом каким-то, а берег далеко. Я так-то плавать умею 

конечно, но не так чтоб такое расстояние большое плыть. Плыву и думаю: 

«Господи, как же доплыть туда до берега до этого?». И вы знаете, в моё сердце 

заходит, я чувствую Дух Божий, и у меня такая вера живая. И я прям ладони 

ложу на эту воду, вверх прям поднимаюсь и встаю на неё, и пошёл по воде. И 

брату говорю: «Вставай, пошли!» И он меня послушал, встал и мы с ним по 

воде побежали до берега.  

С утра я просыпаюсь и, знаете…, дело не в том, что сон приснился, а вот 

что после сна приходит, обращайте на это внимание. И вот, знаете, я лежу, 

молюсь Господу и чувствую, что вот именно вся Троица настолько касается 

сердца (такое ощущение). И я говорю: «Господи, как же я соскучился по Тебе! Я 

столько времени Тебя не видел, я столько Тебя не чувствовал, я так 

соскучился по Тебе. Где же Ты был мой Дорогой?». Вот это вот такое чувство 

радости, что приходит Господь. Те, кто знают, они поймут и услышат меня. И я 

говорю: «Господи!». И вот так вот спрашиваю: «Почему Господь так оставляет 

меня?». А Господь сказал: «Я хочу, чтоб вы научились Меня исповедовать: 

когда вам плохо, когда во тьме и, когда во свете и, когда в аду, и когда в Раю. 

Этим самым Я вас закаляю, чтоб вы всегда Мне доверяли». 

Ведь Господь, в святом Евангелии, часто говорил, что через веру 

спасаются, через веру чудеса, через веру всё! И сказано, что праведник верою 

будет жить. И вот Господь нас научает в каждой ситуации, чтоб мы могли Богу 
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доверять, уповать на Него, как царь Давид. И через это, через веру во Христа 

спаслись! И когда нам говорят бесы, что: «Всё плохо». Надо сказать: «Пошёл 

вон отсюда! Ты отец лжи! Правды нет в тебе! Бог меня никогда не оставит, Он 

придёт, Он за меня Кровь пролил!». Надо исповедовать вот так Бога. И сейчас 

вот именно вот это исповедование самое главное, забыли наши священники, 

которые сейчас вот непоминающие. Они об этом вам не говорят. И это есть то, 

что Бог от них отойдёт… Отойдёт от них Господь, потому что они не 

рассказывают о любви к Богу, они не несут дух Пятидесятницы, у них нету вот 

этого. Они только по закону: «Сюда ходи, сюда не ходи, там ересь, там 

католики…». Но вот это, очевидное, оно не может быть действенно без того, что 

невидимо, то есть, духовного ощущения. Поэтому святой Игнатий Брянчанинов 

говорил такие слова: «Слово о чувственном и духовном видении духов». Вот 

это духовное видение духов, это есть то, что Бог нам подаёт чувствовать Себя. 

Мы начинаем сердцем Его видеть, сердцем ощущать, сердцем любить. Вот, 

когда сердце видит и чувствует Бога одновременно, оно начинает Его любить! 

А когда оно Его любит, оно не предаст! 

Поэтому, друзья мои, я вам всё передаю, что мне Господь говорит. А все 

те люди, которые берут обзывают или ещё что-то… И вас мучают, я вам скажу: 

вспомните Христа. Я Его не приравниваю к себе никогда, я хочу вам рассказать, 

как люди относятся к Духу Божьему. Они делятся на две части: первое - они 

принимают Христа и ликуют, удивляются и радуются! А второе - они берут 

камни и хотят бросить на Него! То есть, вот так вот люди реагируют на 

благодать. Те, которые принимают сердцем – это есть дети Божии. А те, 

которые камни поднимают – это есть сыны дьявола. И вот те, которые сейчас, 

вот именно когда я говорю о Духе Божием, о чувствах к Богу, а они начинают 

меня обзывать, кричать, и так далее… и они вас ещё мучают… и ваши мужья вас 

мучают, и жены вас мучают и так далее. Знайте, Бог сказал: «Вы думаете Я 

принёс мир? Нет, Я принёс меч! Чтобы отделить свекровь от невестки и т. 

д.» - Мф. 10 (34) 

Братья и сестры, хотел бы поздравить с праздником. Сегодня 40 

Севастийских мучеников и день рождения отрока Вячеслава. Хотел бы вас всех, 

кто знает и любит отрока, хотел бы всех поблагодарить за ваши молитвы, за то, 

что постоянно участвуете в том, что угодное Богу. Мы, как через отрока 

Вячеслава, очень многие люди соединяемся, как-то Господь так управил. 

Сейчас хочу зачитать вам документ, который был Соборным решением принят 

– это указ Собора епископов. Соборным решением епископов от 5 Ноября 
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2021г. в связи с непосредственным предстоянием Русской Православной 

Церкви Царём и Патриархом, Помазанником Божиим, территориально 

нахождением на землях Российской Империи, а также в целях отделения от 

господствующих повсеместных ересей, противных Духу Божьему, 

постановляем, именовать Русскую Православную Церковь – Русская 

Православная Церковь Царская Империя. То есть, РПЦ Царская Империя. 

Что этот документ означает? Сейчас у нас происходит на все 15 

поместных Церквей идёт сильная хула на Бога. Уже этот, так называемый «МП 

патриарх» Кирилл Гундяев, он уже выходит на амвон и уже официально хулит 

Духа Святаго. Называет учение о Духе Святом: что такое Дух Святый? И он 

говорит: «Это есть предвечная энергия, исходящая от Бога Отца». Он уже Бога, 

Духа Святаго, назвал «энергией»! А мы всё идём, идём, сложили головы и всё 

слушаем и называем их отцами. Какие они отцы? Они еретики! Если мы 

называем отцами тех людей, которые еретики, мы сами свидетельствуем, что 

мы есть сыны дьявола. Зачем тогда читаете молитву «Отче наш»? Зачем 

читаете «Символ Веры» если не соответствует? Это всё равно, знаете, так тонко 

и ясно новый стиль, вот у нас 25 Декабря Рождество Христово.11 А спроси 

сейчас у всех: «Когда Рождество Христово?» - Седьмого, скажут, Января. Эта 

ложь настолько заполонила всё уже, начали новый стиль и потихоньку 

перешли на новый стиль. А ваши дети, которые родятся, они, когда скажут 

Рождество? Скажут седьмого Января! Эта ложь, которая заполонила всё! На 

людей нанесли неудобоносимое бремя, слишком сильно устроили торговлю в 

церкви. Продают и, бессовестно ещё, и деньги отбирают… Ещё, чтобы человеку 

бракосочетаться или кого-то отпеть, старушку какую-то, надо идти деньги 

платить. Они торгуют Духом Святым, и вы их называете отцами? Они никакие 

нам не отцы, они есть сыны дьявола. Это те люди, которые закончили 

богословские учительства, все знания у них есть… они осознанно предают 

Христа! Они учились на это, они есть католики, которые одели на себя одежды 

и ведут народ Божий в ад прямиком. Поэтому, принято такое решение, это 

было откровение Господа, через Архангела Михаила, (я сейчас поговорю с 

вами немножко), чтобы отделить Тело Христово от всякой ереси. Поэтому, вот 

это: МП, РПЦЗ, всё что есть… и все вот эти… ИПЦ – всё сейчас должно исчезнуть. 

Должны исчезнуть вот эти расколы и ереси под одно знамя – РПЦ Царская 

Империя. Чтобы вы понимали и многих хулителей не слушали, которые будут 

                                                           
11 По старому стилю, Юлианский календарь действовал до 1 Февраля 1918г. 
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говорить о расколе, я вам скажу, что нас… Самое главное, вот у нас есть, в 

которую мы веруем, в Апостольскую Церковь, это та, которая сейчас 

Православие по всей стране, по всему миру 15 поместных церквей: Россия, 

Грузия, Сербия, Иерусалим и т.д., их 15 насчитывается. Самое главное, чтобы 

человек не попал в раскол, вот эти слова первые «РПЦ», то есть, Русская 

Православная Церковь, которая шла от синода ещё с Государем вместе. Вот 

чтобы из неё нам не вылететь, нам и нужно оставить эти три слова РПЦ. Эти все 

три слова они принадлежат к каждой поместной церкви. Греческая 

Православная Церковь, Сербская Православная Церковь… и вот эти три слова 

они должны у нас быть, тогда мы будем в безопасности, тогда мы не уйдём в 

раскол. А Царская Империя – это только слово обозначение, что пришло время, 

в котором Бог даёт Помазанника. Вот это определение, вот оно есть. Это как 

было раньше, когда разделились, вот приезжал у нас батюшка один, игумен, он 

лично Николая Гурьянова знал, и лично батюшка Николай говорил: «РПЦЗ – это 

наша Церковь, которая разделилась из-за ереси, которая происходит». Но они 

не утратили свою преемственность. Поэтому они сейчас объединились с 

Московским Патриархатом и служат. Никто никого не перерукополагал, не 

перепостригал. А люди ходят сами не понимают, что такое церковь, они 

начинают кричать: «Раскольники! Сектанты!» и так далее… Так что же теперь 

делать, чтобы не быть сектантом? Идти предавать открыто Христа? Это надо 

делать? Вместе с вами ходить и якшаться с этими католиками, которые 

насильники детей? Вы хотите, чтоб мы это делали? И тогда вы будете все нас 

называть, что: «Вот это наши, православные!». Это ересь сатанинская, которая 

сейчас идёт хулительно на всю Троицу. Раньше по частям… то на одну ипостась, 

на одно Лицо Троицы, потом на другое, потом на третье…, постепенно. А 

сейчас время пришло антихриста, сейчас нападают на всю Троицу! Поэтому мы 

сейчас, как никогда, должны встать за Христа, до мученического Креста! И 

перестать уже…, там многие говорят: «Вот мы МП, МП… но непоминающие». 

Какое МП? О чём вы говорите? Какое МП? Вы сами себя же и называете… 

этими сыновьями родителей, которые предают Бога. Пришло время то, что вот, 

когда я вам рассказывал уже, что было ко мне явление Архангела Михаила. Он 

около двух часов мне говорил, он мне рассказывал, что ждёт и сказал первые 

слова: «Армагеддон! Вы вступаете в войну! Передай это всем!». И что сейчас 

в этой войне, которая начнётся, и уже началась, будут многие погибать. У них 

есть одна возможность чтоб они не погибли – подписывать присягу, которую 

Архангел Михаил сказал. И эти люди, они попадут в Воинство Небесное! Вы 
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можете спасти многих людей. Вот как Господь наш Иисус Христос говорил: 

«Если вы Моим словам не верите, верьте делам Моим!». И я хочу, подражая 

Господу нашему Божественному, повторить эти слова. Если вы мне не верите, 

сколько я уже вам лет говорю о Духе Божием, о чистоте Православия, если вы 

мне не верите, тогда верьте тому, что я говорю, когда исполняется уже. А если 

и тогда не поверите, знайте, что придёт и обличение на вашу совесть. И 

Господь взыщет, потому что стучался к вам. Надо понимать, что сейчас не будет 

правых, не будет никогда, почему? Вот сказал Архангел Михаил: «В 

Армагеддон вступаем!». И война началась через несколько месяцев. Хотя, 

сколько вот эти авторитетные пастыри, которые за собой людей ведут, сколько 

они уже это говорят с Афона, Онуфрий? Тоже там царя какого-то в мешке себе 

держут (не показывая никому его) и всех заставляют на слово верить. Что они 

там говорят? Ещё 5 лет назад я помню, что там вышли и говорят: «Было открыто 

через царя, что зимой война будет!». Это же было, все же помнят кто смотрел 

это всё. Ну что, пришла? Нет. Они говорят: «На следующий год будет».  И так 

годами кормили людей. Ведь сказано же определение в Библии, Сам Бог 

Израилев говорит: «Если кто-то говорит от Моего имени и Я это не 

исполняю, побейте его камнями, он есть лжепророк. А если человек говорит 

от имени Моего, и Я исполняю его слова, то знайте, что Я его посылаю». И 

если я вам сказал, что Архангел Михаил сказал: «В Армагеддон вступаем», 

через несколько месяцев война началась. И сейчас ищут люди правых, не 

правых, не будет здесь правых! Это Армагеддон начался, Архангел Михаил так 

сказал! А что такое Армагеддон? Почитайте святого Паисия Святогорца, он 

немножко описывает, он же говорит предзнаменование, что будет. Эта война, 

которая началась, она захватит весь мир, вот почему это Армагеддон! Для чего 

это делается? Для того, чтобы после этой войны народился антихрист. И в этой 

войне Господь, так как Он не оставит никогда Своих чад, Он подаёт 

Помазанника и говорит: «Подписывайте присяги! И ваши дети, которые на 

войнах будут умирать, они будут спасаться!». Почему? Я вам объясню такую 

ситуацию. Люди сейчас перестали Духу Божьему Живому верить, Богу. Всё 

верят по книжкам, да по слухам каким-то. А вот то, что сердце касается Бога и 

скучает по Нему, и любит Его, и жить без Него не может – вот это мы перестали 

ощущать, потому что мы мёртвые. А если б ощущали, были бы живыми! Это 

первый признак живости, потому что Дух Святый приходит в сердце. Это самый 

первый признак того, что можно назвать нас людьми, а по-другому, мы уже 

скоты какие-то несмысленные. И дела, которые мы творим, они все, как 
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скотские, идут. И вот сейчас, вся вот эта вот ситуация, которая народит 

антихриста… Господь даёт и Помазанника. В чём отличается война, когда люди 

воюют просто за какого-то там депутата или ещё кого-то… или за Помазанника? 

В чём разница? Когда люди воюют за Помазанника, даже язычники кровью 

своею омываются и крестятся. Это великая тайна, которую Господь делает. 

Поэтому называется «Священная война»! И все, кто подпишет присяги, они 

будут участвовать в «Священной войне». Она захватит сейчас весь мир. Весь 

мир будет воевать. И голод большой и страшный придёт. Поэтому, надо вам 

где-то… запасайтесь пока можете какими-то продуктами. Мы уже сколько 

месяцев говорим вам об этом. Господь всё жалеет и жалеет людей. Но это ещё 

будет и радостью для нас. Вот кто сейчас восстаёт на Русских, они не понимают. 

Пусть почитают слова святых отцов. Лаврентий Черниговский что говорит: 

«Нету Украины без России, она не мыслима!». Киев без России немыслим! Это 

немыслимо, потому что это святая Русь была крещённая! А что сейчас 

получается на Украине? Что происходит вообще? Вот почему Господь уже 

сейчас немедленно попустил эту войну? Потому что там православные люди 

живут, наши братья и сестры. И вот заблуждение, которое на лицо идёт, вы 

посмотрите любой видеоролик, который там с войны идёт… обязательно в 

конце будут: «Слава Украине!» орать. Что такое хула на Духа Святаго? Это 

разнообразные есть пути, чтоб похулить Духа Божьего. Один из таких, когда 

люди начинают славу не Богу воссылать, Святой Троице, Богу Израилеву, а 

Украине или ещё кому-то там… государствам каким-то. Это есть предательство! 

Когда вы это делаете, вы вспомните, что вы из одной купели с нами родились! 

Вы Русские! Дух Руси Святой! То есть, если вы будете называть себя 

украинцами и пойдёте против русских, тогда вы есть предатели своих отцов! 

Ваши отцы же это и наши отцы, это одно целое! Что они говорили? Почитайте 

об этом обо всём. Паисий Святогорец нам более открывает этот Армагеддон, 

который начнётся. Он всегда будет… Россия втянется туда, она будет воевать. И 

Господь в войне этой явит Царя явно. Также, как и после войны явится этот 

антихрист. И он придёт, люди будут все измученные, опечаленные, и он уже 

придёт как якобы «спаситель». Вот его будет самое главное дело антихриста, 

он придёт как «спаситель», который «мир» якобы принесёт на землю. Поэтому, 

одумайтесь, сейчас те люди, которые в ересях участвуют, одумайтесь, что будет 

с вами происходить. Почему ту присягу, которую продиктовал Архангел Михаил 

там написано слово «православный», добавлено. Это та же самая присяга, 

которая была при Николае II, один в один. Просто в ней есть, который Архангел 
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Михаил мне сказал: «Добавить слова, чтоб слово стояло «православный» 

обязательно». И чтобы было написано: «Против колдунов, чародеев, ересей, 

магов и гадателей». Вот эти слова мы добавили, потому что от этого сейчас 

гибнет Русь. И чтоб стать верным Богу, надо отречься от этого, подписать 

присягу! Почему Архангел Михаил говорит подписать что-то надо? Потому что у 

нас бесы, посмотрите, они как обезьяны, они что-то от Бога берут и искривляют 

всё это и дают. Ведь каждый кто к сатане идёт на поклон, он же обязательно 

подписывает. Требует сатана, либо кровью, либо ещё чем-то, но подпиши. И 

он, через эту подпись имеет силу огромную. Поэтому, чтоб отвязаться от этого 

сатаны, надо подписать Богу присягу! Вот это самое главное, чтоб вы понимали 

для чего это нужно. Почему это Архангел Михаил это говорит. Почему это было 

всегда присяга вот эта вот, при роде Романовых? Это и есть присяга на верность 

Богу, Царю и Отечеству! Это есть самое главное то, что мы сейчас должны 

сделать.  

Почему я говорю, что это важно? Ведь когда сатана себе на хартиях 

начертал… ведь мы как Господа называем? Что Он «Раздрав рукописание!», Он 

раздрал это рукописание! Поэтому, сейчас многие из вас душами участвовали в 

каких-то колдовствах или ещё что-то. Нам обязательно надо подписать присягу, 

потому что сделали измену в 17 году. И вот это очень главно и важно. И 

Архангел Михаил сказал, что эти люди будут покрываемы: 4, 5 Ангелов будет 

(как Бог кому рассудит). «А почему?» - Когда я спросил, он говорит: «Потому 

что бесов сейчас на каждом человеке больше!». Мы настолько стали грязные 

и нечистые, что бесы сейчас они уже сочетаются с людьми, насилуют людей. 

Сколько уже люди звонят и жалуются. Насилуют людей, понимаете? Вот когда 

грех какой-то, допустим… вот одержимость от чего появляется? Когда какой-то 

грех смертный, творишь его раз за разом, раз за разом... появляется 

одержимость! Это хуже беснования, потому что это осознанные грехи. И вот 

сейчас у нас вся Святая, Триединая Русь находится именно как раз в этом 

состоянии. Надо понимать, что для Бога ценно Русь Святая, которая крестилась 

этим именем. Богом наречена с Помазанником, то есть с Царём, которого Бог 

помазал Духом Святым! Сейчас мы должны понимать и отделиться от тех 

ересей, которые идут, чтобы мы поняли, что такое есть Тело Христово. Тело 

Христово – это когда вы мне звоните и говорите: «Я так Бога чувствую, я так 

соскучилась по Нему…», «И я скучаю по Нему, скучала, а Он пришёл и 

обрадовал меня». И я с вами радуюсь, и хочется и плакать с вами, потому что 

мы с вами об одном и том же говорим. А другие выкрикивают, что я какую-то 
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хулу несу. О чём я хулу несу? Почему так говорят? Да потому что только по 

букве Бога знают. На Духе не знают… Господь должен обязательно, Духом 

Святым, прийти в сердце. Обязательно должно произойти вот именно это 

крещение Духом Святым, обязательно! И почему ещё мы должны быть в 

воинстве царском? Потому что в Святом Писании Бог нас призывал в Царское 

священие, в «Священное Царство!». Вот куда нас Бог призывает. И у нас Отец 

есть Царь! Вот почему мы должны быть Царскими все! И неважно, какая бы 

эпоха не наступала, мы должны быть всегда Царскими. Мы должны видеть не 

Царя, как человека, а Дух, помазанный на нём. И когда мы это чувствуем, мы 

имеем какое-то благоговение. Мы имеем какое-то понимание этого всего, что 

происходит. Какое Бог, через Помазанника спасение всем людям содевает. Это 

настолько человеколюбие дивное, Божие. Поэтому, осознайте все, кто сейчас 

участвует на войнах, вам нужно с братьями примириться. Войну – да, мы сейчас 

пока не остановим, Бог её остановит Своею десницею. Он Сам вмешается в это 

всё тогда, когда Он захочет, когда время тому придёт. Но мы должны перестать 

злиться друг на друга, понимая, что нас сталкивают всех. Мы должны научиться 

понимать, что мы защищаем. Если мы идём за Бога и вот наш брат тоже за 

Бога. Как же мы будем биться, драться-то? Ведь Христос то в нас! Это что ж 

тогда у нас скажут: «Рука бей ногу свою?». Помоги нам Господи, всем осознать, 

что сейчас Господь будет жёстко отлучать от Духа Святаго тех людей, которые 

начнут хулить нас с вами. Которые начнут хулить Божьего Помазанника, 

которого Бог даёт. Такова воля Спасителя, так Архангел Михаил сказал: «Они не 

преуспеют, но будут ещё больше злиться и злиться… И дух злобы поднебесной, 

он будет в них проявляться. У них лица изменятся. Они будут ходить, 

ненавидеть всё, что происходит». Хочется сейчас вам дать понять, что у кого 

есть время, читайте за царя Давида. Это очень удивительная жизнь. Того, кого 

Бог по сердцу избрал. Постарайтесь также научиться скучать по Богу, искать Его, 

переживать, когда Его нету. И говорить: «Господи, где Ты?». Вот, почему мы к 

Богу мало добрых слов каких-то ласковых говорим? Мы огрубели сердцами, 

очерствели. Надо, чтобы мы пришли к церкви… почему очень важно, чтобы 

церковь единая была? Поэтому, что Кровь Божия не может разделяться! Она 

одна, мы не должны её делить! И когда Хитон Христов начинают раздирать, то 

тогда мы что приобретаем? Мы теряем ту апостольскую благодать, которую Бог 

подал на апостолов. Почему важно вот эти VII Вселенских Соборов сейчас 

сохранять, которые сейчас полностью нарушили все? Святые говорили про 

католиков, как говорили? А эти сейчас обнимаются, да целуются. И говорят, что: 
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«Идите, служите здесь и отцами нас называйте». Удел их проклятый, потому 

что они поклонились проклятому. Бог проклял сатану. И все, кто соприкасается 

с сатаной, они под проклятие попадают и под гнев Божий. Почему святой 

апостол Иоанн сказал такие слова, что тогда ещё: «Уже антихристов много, и 

уже они есть». Почему он именно так сказал? Если сын погибели только в наше 

время должен прийти. Тот, о котором сказано, что: «Придёт некто другой и вы 

примете его» - Господь говорит. Это настолько глубокое понимание, которое 

сейчас вот происходит, чтобы Господь… вот понимаете, как вам объяснить… 

есть какие-то моменты, которые хочется сказать, а слово подобрать очень 

трудно. Бывает легче в какой-то любви просто так Господу признаться и просто 

сказать, чем что-то объяснить по духу. И бывают такие слова, что они могут вас, 

куда-то не туда повести, в какое-то заблуждение. Поэтому пастырь, он обязан 

следить за каждым словом, которое от него исходит, чтобы ответ какой-то 

давать перед Богом за каждое слово. И вот мне хочется больше, глубже чтоб вы 

понимали для чего нужна нам церковь единая? Для того, что Господь подаёт 

нам Свою Кровь. Мы через Кровь становимся Его детьми родными. Мы через 

его Божественную Кровь становимся официальными детьми Матери Божией. 

Вот для этого важна истинность церкви. А врагу для того, чтобы нас отнять от 

Бога, надо в раскол увести. Вот это самое главное, почему он занимается и эти 

ереси вносит. 

Поэтому, братья и сестры, уже много времени, сколько лет уже слушаете, 

сколько я вам о Боге говорю, а плоды сами смотрите. Смотря мои проповеди, 

люди делятся на две стороны. Одни становятся к Богу идти, Бога чувствовать и 

соединяемся мы все благодатью. Другие начинают злобно ненавидеть, 

кричать, ругать. Они не стесняются никаких слов, обзывают, они потеряли своё 

лицо священства в этот момент. Эта злоба на них проявляется, и она видна в 

них. И Господь Сам показывает плоды, по которым нужно распознавать. Я вас 

призываю к тому, чтобы вы стали детьми Божиими, чтобы вы научились Христа 

любить. Чтобы у вас на сердце было только одно: «Господи, как я Тебя хочу 

любить, больше всего на свете! И служить Тебе тоже, больше всего на 

свете! И любить людей, после Тебя!». Вот эти вещи, три, должны соединится в 

одно, как святое, триединое, неразделимое. Вот к этому я вас призываю, об 

этом я всегда вам говорю. Но Бог мне сказал, что: «Каждого, на которого Я 

изолью благодать, эти люди все пройдут через сильные страдания». Им так 

сильно тяжело будет терпеть себя, такие искушения будут приходить. Для чего 

это делается? Для того, чтобы человек научился: когда ему плохо, славить Бога; 
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когда ему хорошо, благодарить; когда он во тьме сидит, благодарить Бога; 

когда он во свете, благодарить Христа; когда он в аду, благодарить Христа и 

исповедовать Его; и когда в Раю. Вот это есть исповедничество Христа. В чём 

оно заключается? Когда бес говорит, что: «Всё плохо!», вы говорите: «Ты отец 

лжи, пошёл вон! У меня есть Бог, который никогда меня не оставит! Он Кровь 

пролил за меня!». И вот это есть исповедничество! А сейчас какое вам 

исповедничество предлагают? Посмотрите, ходят и орут священники, новости 

рассказывают всем: «Там ересь, не ходите! Там раскольники! Там Байден…». 

Чего только не рассказывают, какие только новости не рассказывают. А как 

Христа любить и исповедовать не рассказывают. Но исповедничество не бывает 

то, которое видимое, без того, что невидимое, оно чувствуемо. Без Духа не 

бывает исповедничества. Если Христос приходит, и ты любишь Его, ты 

чувствуешь Его – это называют прелестью. В этом никогда не было прелести! В 

этом истина, потому что Бог любит человека. А сейчас люди не понимают, что 

такое прелесть и начинают на все кричать: «Прелесть!» И, в оконцовке12, хулят 

Духа Святаго! Но ведь страшно ещё не то, чтоб заблудиться где-то, страшно ещё 

то, что не принять, что Бог даёт. Ведь Христа то убили, Бога нашего…, почему? 

Потому что не приняли, что Бог даёт! Поэтому это ещё хуже, ведь Господь же 

сказал: «Кто принимает человека во имя Моё, тот Меня принимает!». «А 

кто Меня принимает, Отца принимает!». Это есть единая духом, это есть те 

люди, то стадо, те овцы, овечки Христовы, о которых Бог молился: «Отче, да 

будут во Мне едины, как и Ты во Мне, и Я в Тебе». То есть, Он соединил нас, 

Господь, через Кровь Свою, соединил нас с самим Собой, Он примирил нас с 

Собой через Свою Кровь! У нас появилась надежда спасаться. Поэтому, давайте 

сейчас, в последнее время, когда на пороге смерть стоит и многих сейчас 

заберёт, давайте хотя-бы перед смертью будем Бога исповедовать. Проснитесь, 

русский народ!  

Вот как было там, нерадивые в монастыре жили столько времени 

нерадиво… Бога грехами предавали. Потом пришли поганые и говорят: 

«Предавайте Христа вашего! Снимайте кресты!». Игумен вышел, который был 

самый больше всех нерадивый, и от которого, от головы гнило всё и остальное 

стало таким. Он вышел и сказал: «Братья, всю жизнь мы нерадиво жили, 

давайте хоть умрём по-христиански!». И всем отрубили головы. Вот и я вас 

сейчас всех призываю: русские, проснитесь, вспомните что Отец ваш Триедин, а 

                                                           
12 В конечном счете.  
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наша Церковь – Святая Русь! Не предавайте Христа, любите Его! Спаси вас 

Господи! 

Запомните это! С Богом! 

 

 

25. Призыв к молитвенной помощи всей братии на войне 

Братья и сестры, Христос Воскресе! Хотел бы сегодня сделать к вам 

видеообращение. Видео-проповедь о том, что вот у нас, раз в году, Господь 

являет милость, что епископы, священники, на Святую Троицу делают 

отпевание заочное: «Имя Господи же Ты Сам веси», не называя имён. Поэтому 

сейчас, когда проливается братская кровь России, Белоруссии, Украины… Нам 

нужно, священникам, не молчать, а как-то участвовать в том, что происходит 

(чтобы мы помогали людям, как можем). Мы не в политике и поэтому мы 

должны не судить людей кто прав, кто виноват, а больше всего поучаствовать в 

другом. Вот я всем священникам, которые знают меня, епископам, 

благословляю чтобы делали заочные отпевания. Кто когда хочет, в какой день. 

Вот когда положено… когда случилась какая-то беда, а она сейчас происходит 

каждый день у нас. Люди день и ночь гибнут, поэтому делайте заочное 

отпевание: «Имя Господи же Ты Сам веси», вот такими вот словами.  

Поэтому, давайте поддержим наших братьев и сестер, которые погибают, 

которые мучаются от того, что нас сталкивают лбами. Потому что Православная 

Святая, Триединая Русь, она никому не нужна. Поэтому мы сейчас с вами 

давайте возьмёмся молиться за тех, которые раненные, чтобы Господь им 

облегчил страдания. Друзья, призываю всех, распространяйте это 

видеообращение. Неважно кто как. Люди пусть тоже молятся дома. Миряне, 

монашествующие, священство, и т.д…. Поэтому, призываю вас всех к 

молитвенной помощи братьям, погибающим на этой братоубийственной 

войне! Спаси вас Господи! 
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26. Беседа cхимитрополита Зосимы с Патриархом Иринеем 

Во имя Отца, и Сына, и Святаго Духа - Бога нашего! 

Братья и сестры, всех с праздником святого Вознесения Христа, 

Бога нашего. Хотелось бы немножко вспомнить и, чтоб вы в сердцах 

своих представили то, что, какая скорбь была у апостолов, когда 

Господь во гробе был. И какое было великое утешение, которое 

никто уже не смог отнять у святых апостолов, когда Господь наш 

Иисус Христос возносился на небо. Вот, после Святаго Духа, 

Пятидесятницы, то, что с ними происходило, то, что они получили от 

благодати Божией, от Духа Божьего, они проповедовали это и 

положили все свои жизни за проповедь о Царствии Небесном!  

Дорогие друзья, будем и мы сегодня с вами, воспоминая это, 

радоваться вместе с апостолами, дивного избрания такого вот. 

Спасайтесь дорогие друзья! Помните, что ко Господу путь - это 

смирение. Постарайтесь в жизни своей научиться прожить всё. Вот, 

как воины закаляют себя и живут… кто-то в пустынях, где днём жара 

неописуемая, а ночью морозы. Когда они одевают на себя огромные 

вот эти железные кольчуги, мечи берут, они закаляют своё тело. А мы 

же с вами будем, дорогие друзья, закалять дух! Как это делать? Надо 

научиться доверять Господу и всякую жизнь, любой день, учиться 

проживать. Если, по нашим грехам, Господь нам сегодня попустил, 

допустим, прожить в унынии, будем проживать этот день так, как Бог 

попустил нам по грехам нашим и будем благодарить Бога за всё. Если 

завтра Господь, по великой любви Своей, радость в сердца нам 

пошлёт, будем и мы этой радостью проживать с благодарением Бога. 

Если Господь попустил нам, по грехам нашим, за осуждение наше, 

раздражение какое-то в сердце… будем укорять себя и это 

проживать. Каждый раз, когда что-то нам Господь попускает или 

благословляет, будем знать, что каждый волос на нашей голове 

считан.  
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Во всех своих проповедях я призываю, чтоб вы были 

верующими. Не просто верующие, которые ходят в храм, 

причащаются, исповедуются, крестятся и т.д… но, чтоб верующими 

сердцем были, чтобы Господь искал детей по сердцу Своему, как Он 

обычно это и делает. Помоги нам Господи верить всегда, доверять 

Богу. Доверять Богу очень тяжело на тех порах, когда у нас именно 

естество наше беснуется, гордится, тщеславится, раздражается, 

унывает, и т.д…. Поэтому надо научиться доверять Богу и всё 

принимать от Господа, что Он всё нам подаёт. Те люди, в житиях 

святых, которые любят Бога, они всегда, во всём, Бога видят. А те, 

которые бесов и людей видят, они всегда живут в осуждении, в 

раздражении и в мучениях. 

Поэтому, дорогие друзья, так как у нас всё пропитано, душа 

наша, именно гордынею, будем стараться принимать суд от Бога, 

доверяя Ему. Помоги нам, Господи, всем. 

В этом видео, по многочисленным просьбам, я бы хотел сегодня 

выложить ещё мой разговор с патриархом Иерусалимским Иринеем. 

Но я его не сделаю всю видеозапись, а сделаю только в конце, видео 

поставлю, чтобы не говорили, что это компьютерная графика. (Как вот 

разговор с отроком Павлом называют, что это компьютерная графика 

какая-то.) Покажу уже вам, тем людям, которые пытаются доказать 

чего-то, раздражаются, и т.д…. Но мы помним, что говорил 

праведный отрок Вячеслав, дай Бог, чтоб он и словам, которые я 

говорю, благословение свое подал. Он как раз и говорил то, что: 

«Праведные пусть делают правду, неправедные пусть делают 

неправду, нечестивые ещё бесчестятся. На небе всё решено, скоро 

на земле будет Бог!» 

Вот поэтому те люди, которые в озлоблении, они так и будут 

дальше озлобляться. И чем больше Господь будет показывать какое-

то избрание того или иного человека, также и меня многогрешного… 

я про служение говорю, про проповеди, которые говорю вам, что не 
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от себя это делаю, а так угодно Духу Святому, Богу нашему 

Триипостасному, Святой Троице нашей. 

Поэтому, дорогие друзья, не будем обращать внимание на тех 

людей, которые делают то, что они должны делать, пусть они 

делают. Если Бог им попускает, пусть они делают. А мы же с вами 

будем утверждаться в истине, в вере, в любви, и каждый примет свой 

конец. Также, как и мне, Господом был открыт мой конец, я уже, 

наверное, рассказывал вам как это было. Что это было не сон какой-

то, а было это наяву. 

Был я в Дивеево и стоял возле иконочки преподобной 

Александры Дивеевской, основательницы монастыря Дивеевского, 

первостоятельницы. И в этот момент я очутился в лесу, то есть, 

вживую я исчез духом. Телом остался в келье, а духом очутился в 

лесу. И я вот шёл и меня вели убивать. А у меня сердце горело так к 

Богу, такой любовью к Богу, я смотрел на небо, до сих пор помню 

какое оно, запах воздуха помню. И небо было немножко с тучами 

такими, как, знаете, бывает весной или осенью. Поэтому это было не 

лето и не зима. То есть, я шёл и у меня сердце горело ко Господу, я 

так хотел быстрее прийти к Господу, разрешиться от этого тела, я не 

думал о тех людях, которые меня убивать идут, у меня не было 

никакого страха. У меня было: радость, мир и великая жажда любви 

ко Господу!  

И каждый придёт в своей жизни к тому, к чему он идёт. 

Поэтому, если сердце наше желает любить Бога, пусть люди говорят, 

чего хотят. Пусть каждый, куда у него сердце расположено, если к 

злобе - он к злобе всегда и будет, если к раздражению – он в 

раздражении всегда и будет, если он не желает какого-то успеха 

человеку - он будет всячески делать всякие пакости, чтобы человеку 

не было успеха. Но об этом ли нас учит Евангелие святое? Поэтому 

читайте почаще святое Евангелие и Господь будет вразумлять вас.  

По поводу патриарха мы попозже поговорим, а у меня есть, что 

вам сказать. Сейчас хотел бы ответить. Мне задают в комментариях 
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вопросы по поводу того, что: «Можно ли ходить в храм Московского 

Патриархата или нет?». Также пишут, обижаются, почему я на 

комментарии не отвечаю по этим вопросам. Братья и сестры, эти 

вопросы в комментариях в двух словах не напишешь. И если вы 

смотрели все видеоролики, которые я выпускаю, там практически 

есть ответы на все вопросы, касаемо Московского Патриархата.  

Дабы ваше сердце не смущалось, может быть, у кого-то нет 

возможности просматривать столько роликов или ещё по каким-то 

причинам, я отвечу вам, но постараюсь ответить коротко на эти 

вопросы и, насколько возможно, сжато, по факту, по пунктам. Многие 

люди говорят о том, что, ссылаясь на «Соль земли» фильмов и 

старцев, что они говорят: «Надо ходить до последнего». И вроде 

задаёшь вопрос: «Что значит последнее?». Никто ответить не может. 

Но приводят примеры, что: «Пока Символ Веры не изменён», «Пока 

дарохранительница стоит» и т.д. 

По поводу дарохранительницы я хочу вам сказать, по 

Вселенским Соборам не является тем предметом, чтобы, допустим, 

из-за этого перестать поминать своего епископа. Потому что у нас 

очень много походных церквей, там дарохранительницы нет. Это 

первое, что надо понимать. 

Второе, мы должны поминать или не поминать из-за наличия 

ереси, прежде осужденную Вселенскими Соборами. То есть, если, 

допустим, священник проповедует какую-то ересь, прежде 

осуждённую Вселенским Собором, то он попадает под это 

осуждение, уже которое осуждено. И мы с вами сейчас будем 

смотреть наличие вот этого всего у называемого «патриарха» 

Кирилла. То, что касается Символа Веры, мы сейчас посмотрим с 

вами, нарушался этот Символ Веры или нет. Вы всё ждёте, чтобы 

Символ Веры был изменён буквально. Но у нас есть дело, о котором 

апостол Иаков говорит то, что дело выше слов! Поэтому, давайте мы 

сейчас будем смотреть наличие этих вещей.  
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Мы знаем прекрасно, сейчас немножко отступлюсь, вы вот 

говорите про «Соль земли», про старчиков. А вы вот наберите в 

интернете и посмотрите монахиню Рафаилу (это келейница Николая 

Рагозина). И что она там говорит? Когда ей задают вопрос, к епископу 

сказать о том, что документы там, ещё что-то…, а она говорит, что: 

«Какому епископу? Они там забодали уже всех. У них рога огромные, 

а вы ссылаетесь на них!». Поэтому посмотрите видеоролики этих 

келейниц, которые учат нас не ездить по старцам, которые сказали: 

один одно, другой другое… и смущение в сердце. А чтоб сидели дома 

и молились, потому что поездки по святым местам - привозишь кучу 

грехов с собой. А молитва дома - она стала на коленочки, заплакала и 

говорит: «Ну как же Бог меня может бросить? Он же мой, а я Его. Как 

же Он меня может оставить?». Посмотрите, если кому-то интересно.  

Будем говорить про Символ Веры по фактам. Давайте 

поговорим. Литургия, она состоит из трёх частей:  

 Литургия проскомидии;  

 Литургия оглашенных; 

 Литургия верных. 

Если, допустим, кто-то на Литургии верных будет молиться из 

еретиков (которые прежде осуждены Вселенским Собором, в своих 

облачениях, как они называют себя «священниками») как вы 

думаете, здесь Символ Веры нарушится? Ведь после Символа Веры 

читается сразу: «Оглашеннии изыдите! Оглашеннии изыдите! 

Елицы вернии, паки и паки миром Господу помолимся!». Только 

верные! И у нас по всем канонам церкви и Вселенским Соборам, 

когда раньше это было, оглашенные, которые были, они в этот 

момент выходили, их не присутствовало на Литургии верных! А 

теперь наберите в поисковике, на патриаршей службе стоят католики 

в своих облачениях «священных», с крестами, и он к ним обращается: 

«Ваше преосвященство», «священство» и т.д. Что это такое? Почему 

там присутствуют эти католики и молятся на Литургии верных? То, что 

есть криптокатолицизм тайный, то есть, Кирилл Гундяев – это и есть 
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тайный католик, он ещё хуже католичества, потому что он 

проповедует, дальше вы поймете, что это за человек.  

За католиков мы знаем прекрасно, что у нас святые отцы 

говорят: «Не приобщайся к ереси латинской!». А когда приносили 

мощи Николая Чудотворца, они молились вместе с католиками. Это 

же не просто шествие, нести мощи, это же молитва идёт, пение 

какое-то церковное, это есть молитва, это есть попадание под 

апостольское правило, которое гласит, что такой извергается из сана, 

потому что даёт действовать им как священнослужителям (то есть, он 

вообще извергается).  

Вот эти вот вещи, я сейчас вам говорю по канонам церкви, вы 

смотрите сами дальше. Вы хотите, идите, молитесь за него, 

«господина» вот этого поминайте, для нас он не господин. Вот он 

зашёл в мечеть в Баку, что он там сказал? Можете набрать в 

поисковике: «патриарх Кирилл, проповедь в мечети в Баку». Он там 

говорит, называет, во-первых, то, что общие молитвы их вместе с 

ним. Вот пусть и молится сам, нам это не надо! Хотите вы, идите, 

молитесь туда. Но там нет спасения в этом отношении. Господь, я вам 

скажу вот так вот, что ещё где-то какую-то милость может явить тем 

людям, которые ничего не знают. Но, которые знают, как говорится: 

«Кто не знает меньше бит будет», но бит будет! А те, которые знают, 

они будут всё больше и больше отлучатся от Господа и попадать под 

вот эти Вселенские Соборы. Но, что он дальше там говорит? Он 

называет мечеть «церковью». Дальше он говорит то, что: «Те люди, 

которые говорят то, что все религии, которые молятся, молитва эта не 

к Богу идёт, они вообще…», если своими словами сказать «невежды» 

и ничего не понимают. Они проповедуют то, что все религии, 

которые молятся, они к Богу молятся. А дальше он, ещё хуже, 

иезуитский пример привёл, Авву Дорофея, хуля этого святого нашего 

человека, и начал приводить пример слова этого святого.  

Знаете, как начинаю говорить, за такие вещи или, когда отчитку 

делаю, у меня на горло постоянно кидается враг, не даёт слово 
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сказать. Но зато на сердце мир и радость, слава Богу! Господь всё 

равно в оконцовке побеждает. Перетерплю, когда отчитку делаю, и 

нормально. 

И он приводит иезуитский пример, хуля святого Авву Дорофея, 

который жил с Варсонофием Великим, с Иоанном Пророком. И 

святого Авву Дорофея, он приводил духовный пример, что Господь 

как солнце, и мы по лучам солнца идём к Нему. То есть, это 

говорилось, во-первых, за всех верных и вообще о духовных вопросах 

это было, не касаясь того, что дальше начинает говорить названный 

«патриарх» Кирилл. Он начинает говорить, приводя мусульман, всех 

других религий, и говорит, что: «Все идут, как по лучам, к одному и 

тому же Богу, к солнцу». Это есть открытый экуменизм, когда он 

начинает проповедовать эти вещи. 

А что у нас говорит 15 правило, 2 пункт, не первый, а второй. 

Первый, там в защиту, за патриарха идёт, вообще за патриархов, за 

епископов, что поминать нужно. А второй идёт именно за тот пункт, 

это 15 правило 2х кратного Константинопольского Собора. Там чётко 

и ясно объясняется, что: «Если патриарх или епископ, начинает 

проповедовать ересь на амвоне, прежде осужденную Вселенским 

Собором. То такой обязан отделиться». То есть, христианин обязан 

отделиться и не только расколом пресечёт ересь, а наоборот ещё, 

даже похвалы достоин. Понимаете, что нам приписывают? Это 

обязанность ваша, это не моё мнение я сейчас вам говорю, я вам 

говорю обязанность, если вы православный человек, вы должны 

исполнить это всё. 

Вот то, что говорила келейница Николая Рогозина, она назвала 

сейчас народ, в основном, «свиньями», которые одним ухом слышат, 

другим вылетает. И Бога они совершенно не любят! И святой Гавриил 

Ургебадзе говорил, что: «Те люди, которые умом веруют, они все 

антихриста примут. А кто сердцем верует, ищет Бога, они все ко 

Христу придут!». 
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Поэтому здесь вот эти вот вещи, когда явные такие идут ереси, 

то есть, страшные ереси, когда уже экуменизм. Вот взять, раньше 

говорили, когда Кирилл был на ассамблеи «всемирных совет 

церквей» и там всякие бедуины плясали и говорили, 

проповедовали… одна женщина огонь подкидывала, колдунья какая-

то, и Бога называла женским именем. И Кирилл, там всё это смотрев, 

всю эту нечисть, которая собралась, и говорит, что: «Это дом 

колыбели нашей». Упаси Господи, чтобы она нашей была. И он 

говорит, что это надо привезти в Россию, вот поверьте мне, он это и 

делает. И что он говорит, когда спросили у него: «Что такое уния?». 

Он так улыбнулся и говорит: «Знаете, когда человек идёт в 

православную церковь, а оказывается в католической». И он это и 

делает. Но католики сейчас даже не то, что еретики, сколько судов 

там, мучаются, детей насилуют эти понтифики и т.д. – это ужас. Взять, 

допустим, моменты, когда у нас произошло, я сейчас, наверное, 

дальше немножко буду по пунктам всё это рассказывать вам, чтоб вы 

поняли эту ситуацию.  

Разве это не изменение Символа Веры? Вот вы ходите и 

говорите, и глашатаи, кричите там и народ баламутите. Это есть хула 

на Бога нашего Триипостасного! У нас нет с мусульманами никакой 

общей молитвы. Мусульманство отвергает Святую Троицу! А, что вы 

не читали Евангелие? Евангелие говорит, что Христос есть дверь, в 

Царствие Небесное. Что никто не приходит к Богу Отцу, только через 

Иисуса Христа, Сына Божьего. Разве мусульмане говорят, что Иисус 

Христос есть Бог? Разве они принимают Святую Троицу? Как же это не 

нарушение Символа Веры? Помоги вам Господи, если у вас ещё хоть 

немножко глаза открыты. Что значат слова отрока Вячеслава: 

«Нечестивые пусть нечестивятся, кто делает неправду пусть дальше 

делает. На небе всё решено…». Тот человек, который делает 

неправду, он доходит до такого состояния, что у него уже измениться 

не будет возможности. А тот, кто делает правду и старается любить 
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Господа, падая, вставая (будучи грешными, мы все люди…). Господь 

силен изменить всё!  

Святой Иоанн Златоуст сказал, что мы даже когда стараемся 

истину хранить, то Бог за нас делает силу саму. Сам Бог за нас 

исполняет это. Господь, Он намерения целует. Если человек, 

допустим, падает, встаёт, падает, встаёт, а сердцем сожалеет об этом, 

не хочет, не принимает, анафематствует, отвергает и плачет, и 

говорит: «Господи, помоги мне, всем сердцем желаю только с Тобой 

быть, только любить Тебя!». Разве Бог его бросит? Ведь Он же 

умер за него. Он за меня, за вас, за всех умер!  

Важно быть не в ереси! Вы поймите, дорогие друзья, вспомните, 

когда был святой Моисей у нас и народ выводил из Египта, вот там 

есть очень удивительный такой момент. Когда он приходил и что-то 

фараон ему говорил, Моисей выходил за пределы города, в какое-то 

пустынное место такое и молился Богу. И Господь ему отвечал и силу 

Свою являл. Почему он выходил? Почему он сразу не молился? И вот 

у нас есть такое святое толкование, что Бог его бы не услышал среди 

вот этой вот всей…, языческих вот этих богов и т.д. Поэтому он 

выходил оттуда и молился Богу. Тоже самое, вот вы молитесь в этом 

МП, присутствуете там, в этой ереси, тут даже не МП, тут уже вообще 

непонятно чего… это ужас какой-то, он там целуется с этими 

понтификами, насильников детей, содомитами. Вот что делают и вас 

туда ведут. А вы говорите: «А мы, когда там, его поминают, мы не 

поминаем». Что значит, не поминают? Вы полные участники этого 

всего. Вы на Литургии верных, вот вы с «верными» там, в кавычках, и 

соединяетесь. У нас же понимаете, если б каждый толковал бы по-

своему, как захотел, вселенские каноны, был бы такой страшный 

бардак. Поэтому у нас для этого Господь присмотрел толкование на 

каждое правило апостольское или Вселенского Собора. Есть святые 

отцы, которые толкуют эти вещи. И надо толкования смотреть, а не 

своим умом извращать всё, как вы хотите. У нас в толкованиях 

говорится, что первостоятель - это как первый человек, который всех 
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ведёт молящихся с ним, туда, куда он ведёт. То есть, они 

соединяются все мистически. Так, как и верные соединяются, все 

становятся Телом Христовым! А если на Литургии верных, верных 

нету, а присутствуют те, которые осуждены Вселенским Собором – 

ЭТО ЕСТЬ прямое нарушение Символа Веры и апостольских 

постановлений.  

Дальше я на эту тему не хочу с вами продолжать, пойдём 

дальше. Третье, о чём хотел поговорить, в 2016г. подписание 

документа с понтификом. Тоже самое произошло с нарушением всех 

церковных постановлений, Вселенских Соборов и апостольских 

правил. В чём нарушение? Кто такой патриарх? Патриарх – это тот, 

кто первый среди равных. То есть, он епископ, он ставится первым 

среди равных. И есть такой документ, который подписывает, что 

первый без остальных, Соборного решения, не делает ничесоже. 

Также все остальные без первого ничего не делают. То есть, у него 

есть преимущество над остальными вот в этих вот законах. Но, что 

сделал Кирилл Гундяев? Он поехал к этому понтифику подписывать 

эти документы, которые подписали. Об этом архиепископ Лонгин, он 

там подчеркивает, что они там подписали и сказал, что поминать не 

будет. Это ересь, но, что он сделал? Он не посоветовался, собор не 

собрал. Не было на этом соборе ни епископов синода всего, ни 

мирян, которые должны присутствовать, никого не было. Так он 

сделал это сам, а потом сказал, что: «Многие бы возмущались». 

Конечно возмущались, потому что мы не собираемся к латинской 

ереси приобщаться!  

Понимаете, когда, допустим, человек что-то делает по Богу, он 

делает в связи с законами церковными. Вот, допустим, собирается 

какой-то церковный закон, Собор. Что они делают в первую очередь? 

Они, в первую очередь, молятся и утверждают те соборы, которые 

были до них. Если они не утвердили, надо уходить с собора. И сразу 

надо сказать, что: «Блажен муж, иже не иде на совет нечестивых». 

Если, допустим, они утверждают прежде, которые были Соборы, то 
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они не могут никак их нарушать, правильно? А если они не могут 

нарушать, то значит они будут в совете церкви, какие-то законы 

принимать. И, можно будет сказать: «Изволися Духу Святому, и 

нам». 

Но разве это было такое? Что сделал Кирилл Гундяев, 

встретившись с этим насильником, понтификом, мужеложниками с 

этими, сколько там детей плачут, сколько там сотворилось, сколько 

очевидцев выходит и говорят…, сколько суды там идут, а ничего с 

ними сделать не могут. Нет, то, что он там пришёл и говорит ему: 

«святейший», обнимаются, целуются, епископы начали там 

несколько подходить на поклон. Вот пусть они и поклоняются и на 

них может и сбудутся слова блаженной Пелагеюшки, которая сказала 

духовнику Кирилла Гундяева, Никодиму Ротову: «Здохнешь у ног 

своего папы Римского, как пёс». Вот что получилось, понимаете? И 

вот куда вас ведут. И если вы думаете, что, молясь туда, причащаясь 

и т.д., вы не приобщаетесь к этому… приобщаетесь! На это есть 

Вселенские Соборы! 

Дальше я вам буду отвечать. Что там подписали? Во-первых, они 

изменили саму суть слов апостола Павла. Они вместе преподали с 

этим понтификом благословение всему народу. А что такое подать 

благословение? Вы понимаете, что благословение - это есть 

соединение. То есть, когда преподаётся благословение, это 

литургический возглас: «Благословение Бога Отца и Причастие 

Святаго Духа будет со всеми вами!». И они сказали: «И общение 

Святаго Духа будет со всеми вами!». Вот и пусть общаются там, 

между собою. А у нас есть Причастие Духа Святаго. И мы не 

собираемся вот эти благословения их принимать! Пусть они своих 

благословляют. Мне не нужно. Святой Феодор Студит говорит: «Не 

принимай благословение еретика. Не подходи к нему, не хули Бога». 

Как же я буду нарушать и принимать вот этого еретика 

благословение? Но, когда вы ходите и поминаете Кирилла Гундяева, 

вы как раз туда и попадаете, под это благословение и «общение 
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Святаго Духа». Вот и общайтесь там, кто хочет, мы не хотим. И 

обзывайте нас, клевещите там, делайте что хотите. Мы хотим за 

Господом идти и не предавать Его.  

А что сказала келейница Николая Рагозина? Она сказала, что: 

«Единицы священников не примут этого всего». Единицы! Ну куда вы 

там тогда идёте? Я не знаю, куда вы там идёте. Поэтому, братья и 

сестры, делайте выводы, куда вы там ходите. У Кирилла Гундяева 

много ересей. Вот самое такое ещё, ужасные вещи, он постоянно 

хулит Бога, и вы этого не замечаете. Он свои слова так преподносит, 

чтоб не разобраться, какими-то научными терминами и т.д. Вот, хочу 

вам на его проповеди о Духе Святом. Хула на Духа Святаго, цитата из 

его личных слов: «Что такое, он говорит, Дух Святый? Это предвечная 

энергия, исходящая от Бога Отца».  

Не знаю, братья и сестры, что говорить на эту тему. Понимаете, 

что вот эти вот все вещи тоже самое, что и католики хулят Духа 

Святаго. Во-первых, вспомним у пророка Иолия, он сказал не «излию 

Духа Моего». Господь, через пророка, Он сказал: «Излию от Духа 

Моего». Понимаете, смысл слов? Он (Кирилл) называет Бога Духа 

Святаго – энергией. Это есть хула на Духа Святаго, вот что он делает. 

«Не Дух изливается, Сам Бог, а благодать», - говорит святой Иоанн 

Златоуст, чтобы посрамить; и Василий Великий вместе с ним. 

Понимаете, не Сам Дух Бог, сущность Духа изливается на людей, а 

благодать от Бога изливается. А смотрите, что он говорит, он 

называет энергией Самого Духа Бога, сущность Божию. Вот эти и есть 

еретики, которые заманивают вас не понятно куда. И как вы думаете, 

если вы будете участвовать в этой хуле, что вам Бог будет благодати 

подавать? Посмотрит, посмотрит на вас и совсем уйдёт. Вот когда у 

нас была война на небе, Ангелов и духов нечистых (которые стали 

духами нечистыми). После того как эта война произошла, Ангелы уже 

не могут быть духами нечистыми. То есть, они уже настолько сильно 

в благодати укрепились, что они не могут уже ничего плохого 

сделать. А духи нечистые никогда не могут быть святыми. Это есть 
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учение церкви нашей православной. Это самое главное. То есть, 

Господь всегда Своему творению даёт волю и никогда её не 

нарушает и бесам не даёт нарушать, человек должен выбрать. Так же 

и здесь, понимаете, мы должны сами выбрать, за кем мы идём. И 

вот, пока мы выбираем ещё что-то, Господь нам отмерял время 

какое-то выбирать, Он может ещё Своей благодатью, по 

человеколюбию Своему, как-то не оставлять людей. Но потом уже, 

человек уже, раз (какой-то переломный момент), и всё, больше 

возврата не будет. Неужели не боитесь Господа потерять?  

Начинаются проповеди идти, допустим, поставили человека на 

скотном дворе работать, а он выходит и в церкви, допустим, 

начинает проповедовать. Как вы думаете, что будет из этого? Бардак! 

И вот сейчас, кому не лень, начинают богословствовать, 

говорить что-то там. Вы поймите, что какой бы, допустим, священник 

не был (я сейчас не касаюсь ереси), плохой не плохой, ещё что-то, но 

на нём есть благодать рукоположения. И святой Златоуст говорит: 

«Если Бог даже не всех рукополагает, но через всех действует».  

И если он поставлен, допустим, проповедовать, то через него 

Господь будет действовать. А того, кого не поставили, и он приходит 

и начинает проповедовать, через него не будет Бог действовать. И 

сказал, что: «Я его не посылал, а он идёт. Я их не посылал, а они 

течаху». И таких вот «течаху», которые сейчас есть, их очень 

огромное количество. Миряне, они не могут обсуждать, допустим, 

снимать какие-то саны или не снимать, допустим, с епископов. Они 

этого не имеют права делать, им не дано это. Поэтому святой 

Гавриил Ургебадзе, он говорит то, что: «Если даже собрать всех 

мирян в одну кучу, всех, и одного священника поставить, у них не 

будет столько благодати, сколько у этого священника». Это ж 

наши отцы говорят, которых мы должны любить и почитать. А через 

них, мы должны и Бога любить и почитать. Я просто пытаюсь вам 

дать понять, что у Бога всё стоит на своём месте. Ангелы делают 

одно, Архангелы другое, Власти третье и т.д. Каждый стоит на своём 
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месте, есть иерархия какая-то, понимаете? И она не нарушается. А 

что делают бесы? Они всё в кучу перемешали. И вот, что сейчас 

происходит у нас: кого не поставляли, они делают это, у кого нету 

власти что-то делать, он делает это.  

Другое дело, если, допустим, тот или иной священник выступает 

и начинает проповедовать преждеосужденную Вселенскими 

Соборами ересь какую-то. Мы должны здесь встать, каждый мирянин 

должен встать и сказать, что: «Я не пойду!» и т.д, «Я боюсь Бога 

потерять». И вот, как говорит келейница Николая Рагозина: «Дома 

молитесь!». А мы дома молиться не можем, потому что благодати у 

нас в сердце то нету. Ведь у нас сейчас церковь - это то, что, где 

купол, где икона, вот это церковь, мы пришли туда и легче нам стало.  

А что легче, не понятно, что тебе легче стало…? Тебе легче стало, 

потому что вы чувственность приобретаете, а не духовность. А 

духовные люди, они всегда в пещерах, где бы только ни было, откуда 

у них там всё, в церкви купола? Но, зато они молились в духе и 

истине. И святые наши отцы, а их миллионы таких… Вот, Мария 

Египетская без Причастия, без ничего, столько времени. Таких людей 

Господь будет причащать обязательно. Поэтому, братья и сестры, эти 

все вопросы такие сложные и простые. Вы сами выбираете куда вы 

идёте. Это ваше личное дело, Бог каждому выбор даёт. Вы меня 

спросили, я отвечаю, это мой долг.  

По поводу Духа Святаго - это тоже есть нарушение Символа 

Веры, я вам хочу сказать. В 2006 г. саммит провозгласили всевышнего 

Бога, об Иисусе Христе не сказали ни слова. - Это тоже есть 

нарушение Символа Веры, делом, проповедью. То есть, 

объединением таким.  

По поводу патриарха Иринея сейчас вот поговорим. Я вам 

поставлю сейчас видео небольшое с патриархом. Где я ему задаю 

именно те вопросы, которые нужно задавать для церкви, которые 

сейчас есть болезненные для церкви. И, конечно же, может быть о 

разных других вещах. Дело в том, что у меня было два разговора. И 
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эти разговора, два, были записаны. Я вам только выложу небольшую 

часть, которая касается конкретно сути, о которой постоянно 

разговоры идут. Дальше это уже касается тех чад, которые рядом с 

нами находятся.  

Видеосвязь владыки Зосимы и патриарха Иринея 

Владыка Зосима: Спаси Господи, матушка, вот хотел бы ещё такой 

вопрос задать. Попросите у блаженнейшего, чтобы взял нас под 

омофор, чтобы вот так вот сказал нам слово, чтобы людей хоть 

немножечко успокоить. Как нам сейчас тяжело в России, вы, 

наверное, понимаете, да? Люди выходят вот так вот в непомины, от 

еретиков и получается так, что им некуда деваться, и они опять туда 

же возвращаются, как говорится, на свою блевотину. Так жалко 

людей. Попросите патриарха, чтобы благословил, под омофор 

официально стать, его слова достаточно будет. 

Матушка Фотиния: Вы только что это спросили и только что он 

ответил: «Да» 

Владыка Зосима: Всё, спаси Господи матушка, а то я немножко не 

понял. Расскажите пожалуйста, как у блажейнешего здоровье? 

Матушка Фотиния: Хорошо здоровье, слава Богу! Он уже очень 

хорошо себя чувствует, наш патриарх. И наша проблема только в том, 

чтобы выйти из этого заведения, где он сейчас находится, уже 2й год, 

восстановительный центр. И уже жить в монастыре, жить церковной 

жизнью. Но это…, молитесь за нас, чтобы нам отсюда выйти.  

Вл. Зосима: Конечно, матушка, конечно.  Я смотрю, у вас тоже глазки 

измученные такие уже, храни вас Господь! Мы же давно патриарха 

поминаем на Литургии, как правящего нашего архиерея, Богом 

данного, на последнее время. Спаси вас, Господи! 

Матушка Фотиния: Он погладил вас по лицу только что.  

Владыка Зосима: Да? Я очень благодарен! Он мне, знаете, матушка, 

приснился патриарх недавно, я очень болел… Я не то, что скажу, что 

очень в сны верю. Но я очень заболел, знаете… и так получилось, что 

я в сне оказался над храмом Господним. И блаженнейший сидел, а я 
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к нему подошёл. Он меня благословил, по головке погладил и 

говорит: «Пойдём Литургию служить». И потом он мне говорит: «Я 

тебя буду рукополагать». И я думаю: «Господи, я же митрополит, 

куда меня рукополагать?». И потом проснулся, но у меня такая 

радость на сердце была. Что вот, хотя бы во сне увидел 

блаженнейшего. А на утро, матушка, узнал, что за меня, как за 

единого, вся церковь молилась. И как раз в это время я увидел 

блаженнейшего. А сейчас получается, что вот разговариваем. И 

радость, и счастье для меня огромное, что я вижу Вас. Мать Фотиния, 

Царствие Небесное в будущем веке, а в этом здоровья и любви. 

Помогла, владыченька, выйти на Вас. Спаси вас всех Господи! Я, 

владыченька, являюсь первоирерархом одной ветки РПЦЗ, у нас 

сейчас, знаете, как, когда вы благословили, чтобы мы не соединялись 

с Московским Патриархатом из-за ереси… так, как нету лидера 

духовного, а вы больные очень и вас гонят везде. Люди начали, 

епископы, между собой расходиться и запрещать друг друга по 

мелочам. Я им говорю: «Вы что делаете? Объединяться нужно!». И 

вот сейчас вот, вот этот вот весь разговор, я только и молюсь Господу, 

и братья с сестрами сейчас собрались просить вас, чтобы вы слово 

хоть какое-то сказали, чтобы люди не разделялись. И так у нас сейчас 

такое горе идёт, чтобы поняли, что Христос – это единство! Может 

скажет что-то владыченька нам? 

Матушка Фотиния: Патриарху сложно сейчас произносить слова. 

Но он же понимает прекрасно и вот, жестами, он сейчас показал, что 

то, что вы сказали, он согласен с этим. 

Владыка Зосима: Спаси Вас Господи, матушка, что помогаете нам. 

Сейчас, когда люди будут слышать, что есть… блаженнейшего же 

очень любят у нас в России. И его слово, которое он говорит, оно 

имеет огромный авторитет церковный. И вот, для единства вот этого, 

я поэтому и позвонил вам матушка сейчас, чтобы вот такое слово 

услышать авторитета. 

Матушка Фотиния: Патриарх показывает вам, что он с вами! 
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Владыка Зосима: Спаси Вас Господи, матушка! Благословите нас 

грешных, мы не будем утомлять вас. 

Патриарх Ириней: Бог! Бог! 

Матушка Фотиния: «Бог» – говорит!  

Владыка Зосима: Спаси Вас Господи! Храни Вас Матерь Божия и 

берегите себя, дорогой владыченька, мы с Вами! С Богом, матушка, с 

Богом! Божие благословение! 

 

Владыка Зосима: И, когда я выпустил видео и показал документ, так 

как у нас сейчас вот эти видео могут закончиться, свет выключат или 

ещё что-то, не будет этого момента, доказательства. Мы, на 

основании этого всего, собрались с епископами, кто видел это видео, 

все поставили печати свои и составили документ. И этот документ 

предписывают, он не для всеобщей аудитории. Я вам показал этот 

документ в видео только для того, чтоб вы понимали, как Господь 

говорит: «Где двое или трое свидетелей, там истина». И вот, 

смотрите, епископы, они имеют от Бога власть, написать слово или 

слово сказать, и оно действует. Так же и мы, составили документ этот 

для общины, для тех священников, которые, допустим, если 

перестанут самолично поминать патриарха Иринея, после вот этого 

моего разговора, официального, принятия под омофор. То они, эти 

люди, становятся раскольниками. Этот документ предписывает 

именно то, что мы, чтоб знали люди, что есть такие епископы, 

которые на самом деле подтверждают, что, да, они этот разговор 

видели, они это всё… Печать свою поставили, как документ, как 

подтверждение. Потому что сейчас время такое, что никто никому не 

верит, что только не говори. Помимо этого, начали находиться люди, 

которые, что только не говорят, то: «Патриарх, он там весь такой 

больной, весь такой немощный…», - мы издеваемся над больным 

человеком, что: «Сейчас его, слушать его, по сути, не надо, потому 

что он уже не в состоянии что-то там говорить…», или ещё что-то. 

Братья и сестры, это настоящая хула на Духа Святаго. Почему? Вы 
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посмотрите жития святых, ведь у нас, когда кто-то слышал, что какой-

то старчик умирает на предсмертном одре, собиралось такое 

количество народа и просили: «Авва, скажи хоть слово!». Именно на 

предсмертном одре, когда уже человек всё, уже половину то Господа 

видит, что его Ангелы уже берут, то опять к братьям вернётся. Ему 

говорят: «Авва, скажи хоть слово какое-то нам, в утешение, в 

назидание». То есть, понимаете, это люди, верующие были, они 

понимали, что на отцах и на священниках, и на епископах, а тем 

более на патриархах действует великая благодать Божия! Вот почему 

у нас есть такой канон церкви, когда патриархи- первоиерархи, они 

всегда пожизненно ставятся. То есть, это пожизненно ставится, если 

конечно ересь какую-то не несёт или ещё что-то. И у нас бы такого не 

было документа, если б были такие вещи, как вот знаете, начинается 

вот эта вот ходьба таких вот разговоров,  что, допустим, если старик, 

если что-то у него не так, то значит, он из ума выжил или ещё что-то… 

Но, вот здесь, как раз в аудиозаписи и немного видео, там как раз 

будет келейница патриарха говорить, что он всё понимает. У него 

бывают какие-то, то обострение какой-то болезни, то ещё что-то. Но, 

он всё понимает, всё осознаёт и немножко говорит. И вот эти вот 

моменты - это первый показатель того, что люди вообще 

неверующие стали. Они не понимают, что на патриархе Дух Святый 

действует. И я смотрю на вот это всё и думаю: «Господи, как жалко 

людей». Вот эта гордыня настолько заполонила всё, что они уже 

пытаются какие-то документы разбирать, ещё что-то… О чём вы 

сейчас говорите? Ведь, понимаете, если б у меня, допустим, была 

печать от патриарха, а не было бы самого факта разговора, вы бы 

этой печати поверили, что ли? А у меня есть сам факт разговора, и 

для меня, и для всех окружающих людей, которые живут с верою в 

Господа это самое главное. Ведь в слове, которое говорит патриарх, 

действует Дух Святый! Как же у нас вот были такие ситуации, когда в 

колониях каких-то, вообще нарушались все законы, а откуда там 

были какие печати, какие подписи, какие документы? А ведь 
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рукоположения делались! И эти рукоположения, они все 

принимаемые. Сколько у нас всего было… А то, что вы сейчас 

говорите: «Гонения нет!». Вы сами первые хулители Божиими и 

оказываетесь, потому что гонения идёт сейчас во всём мире. Только 

оно не такое идёт, как было раньше… Оно сейчас идёт дьявольским 

ухищрением и с разных сторон людей на погибель ведут. Поэтому, 

братья и сестры, помните жития святых, читайте почаще, набирайтесь 

веры живой. Ведь, имея только веру живую, вы сможете спасаться. А 

когда начинаете мудрствовать, умозаключения свои высказывать, то 

Сам Господь Препростой, Он далеко уходит от вас, и слишком много 

высокоумия, а простоты и любви – отсутствует.  Поэтому, тот же 

«Третий Рим», высказал слово своё и начинает говорить Добычин, 

что: «Никакой патриарх его под омофор не брал». Зачем такую 

клевету нести? Понимаете суть всего вот этого, что, когда вот это 

смотришь и понимаешь, что: Господи, ведь не просто так (даже когда 

есть факты какие-то серьёзные), не просто так эти люди восстают на 

меня, не просто так у них такое идёт. Помолитесь Господу! Молитесь 

и не думайте, что вы всё знаете, не думайте, что вы всё можете 

постигнуть в этой жизни.  

 И как вот Добычин два раза видео выпустил, раз за меня, второй 

раз выпустил видео за отца Даниила Филиппова. И что вот 

удивительно, именно в этих двух видео, именно сказано то, что: 

«Никого не слушайте кроме «Третьего Рима»». Два раза он повторил, 

на счёт меня и на счёт отца Даниила. То есть, никого не слушайте, 

только «Третий Рим» слушайте, больше никого. Разве это не 

гордыня? Разве это не вынесение суда, и как приказы какие-то 

делаются.  

Дорогие мои друзья, у нас все святые отцы понимают 

прекрасно, что у одного человека тянется сердце к покаянию, он 

вообще не понимает, что происходит, ему хочется каяться, любить 

Господа, он больше ни о чём не думает, он понимает, что если он 

сейчас куда-то умом влезет, то он потеряет то чувство, святое, 
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которое у него имеется. То есть, ему дано вот это. Другому, допустим, 

даётся живая вера, он ищет слова Иоанна Кронштадского, какие-то 

крохи выдёргивает оттуда, чтобы только напитаться той жаждой, 

которую Бог ему даёт. Третий ещё что-то. Поэтому, простите, Алексей 

Добычин, «Третий Рим», он далеко не всем пойдёт. Каждый человек, 

он имеет свободу выбора. Ему Бог даёт свободу выбора и человек 

ищет, чтобы какой-то талант приумножить. И одному одно, другому 

другое, третьему третье. А если, допустим, есть сектанты, чем они 

отличаются? К ним приезжают на общину, допустим, в какую-то и они 

говорят: «Ни у кого больше нет благодати кроме нас», «Никого 

больше не слушайте кроме нас», «Никуда больше не езжайте, кроме 

нас». Вот эти слова, они к сектам относятся. Вот это я вам говорю на 

опыте, потому что Бог, Он везде Сый и вся исполняй. Или вы думаете, 

что вы одни остались, а все остальные погибают что ли? Это тоже 

гордыня и не понимание сути любви. Любовь Божия, там всегда 

милосердие. Вот эти правдолюбцы, которые выступают, вот заметьте, 

у них всегда одна и та же черта, у них нет сострадания, у них нет 

милосердия, у них нет любви. И вот эти вот вещи, они как раз 

являются признаком того, что они с Господом или нет. И какая бы 

правда ваша не была, она только будет убивать, а Бог есть любовь, 

которая спасает. Поэтому, поверьте, скоро люди поймут всё то, что 

вы выпустили за отца Даниила Евстратия, то, что выпустили за нас 

такие вообще вещи, вы сами просто лишаете себя… сами вышли на 

то, что произошло духовное разделение, вот что вы сделали. 

Поэтому, здесь никакой любви нет, каждый человек может, 

допустим, где-то, в чём-то заблуждаться, когда говорит проповеди, то 

в одном, то в другом… Но суть, допустим, какая-то… один человек 

может, допустим, говорить-говорить много проповедей и этим 

столько людей привлечь ко Христу Живому, где-то может ошибаться, 

где-то ещё что-то… И когда вы выпустили проповедь где-то, в которой 

говорится за ошибки и, тем самым, сказали, что: «вообще не ходить», 

- и лжецом пообзывали (я сейчас не про себя говорю), то, я думаю, 
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что здесь Господь Сам заступится за тех или иных священников, за 

кого вы такие суды выносите. Это у вас уже не первое. Мне совсем 

неважно, будете вы это смотреть, не будете, потому что те суды, 

которые вы выносите, вы уже не способны… как сами и говорили, что 

«не способны уже слышать», - наверное за себя и говорили. Поэтому, 

дорогие друзья, постарайтесь быть внимательными. То, что сейчас 

настолько очень тяжело, что очень трудно в наше время жить. 

Потому что мы потеряли нравственность, потеряли милосердие, 

потеряли любовь, сострадание… Ведь Господь это ставит превыше 

всего, Он говорит: «Что сделаешь ближнему, то сделаешь Мне». То 

есть, понимаете, у нас, когда какие-то суды выносятся, даже никто не 

задумывается: «А сколько людей сейчас с этим человеком 

находиться? Ведь они же могут в какое-то смущение попасть…». 

Понимаете, это всё очень страшно, я вам скажу, что Господь в таких 

вещах не присутствует. Поэтому, помоги нам Господи, молиться 

больше, быть простыми и стараться не участвовать в судах между 

теми людьми, которые сейчас выходят в непомин. Перестать 

участвовать в этом всём, это дело очень такое страшное, его надо 

Богу оставить. Потому что мы, будучи грешными людьми, сами в 

нечувствии находящиеся, будем учить какому-то закону и этим 

учением своим, суды выносить тем или иным людям. Это и есть 

опасность, понимаете? Мы можем высказаться, любой человек 

может высказаться: «Я считаю, что это неправильно, вот по этим, по 

этим причинам…». Но суд вынести, мы не должны этого делать, 

потому что Сам Бог в Евангелие сказал: «Не судите, да не судимы 

будете. Какою мерою мерите, такою отмерится и вам», - Мф. 7 

(1), и «Суд без милости, не оказавшему самой милости» - Иак. 2 

(13). Поэтому, это надо понимать. И, то, что мы идём ко Господу и 

желаем спасения вам, братья и сестры, молимся за вас, стараемся 

Бога любить. И стараемся только к Нему идти, исповедовать Святую 

Троицу по всем Вселенским Соборам. Господь нас не оставляет, и, 

конечно же, и патриарху Иринею, что вот так созвонились… Это же не 
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действия, допустим, у какого-то… Вот, есть такие хульники на Духа 

Святаго, которые не понимают и какие-то вещи случаю приносят, 

славу: «Вот это случайно…» - таких вещей с патриархами не бывает! 

На патриархах, до последнего его вздоха, будет Дух Святый 

действовать. Именно на тех патриархах, которые верность Господу 

несут. Поэтому, у нас все святые отцы это понимали. Даже к 

старчикам каким-то, которые от Бога вещали (то есть, я имею в виду, 

что они не имеют саны), собирались со всех сторон, шли по 

несколько суток, чтобы услышать последнее слово того, который уже 

к Господу отходит. Что, тоже скажете: «Да ладно, он уже не в уме, что 

к нему туда ходить»? Но ведь Господь то видит, что дети-то, не к 

старчику идут, а к Богу идут, через старчика. И вот эти вот вещи…, у 

нас люди перестали в Живого Бога верить. И, братья и сестры, я хочу, 

в своих проповедях, именно в это вас разбудить. Потому что в 

последнее время только этим и будете спасаться! Без этого нет 

спасения! Только Живая вера к Господу нашему, Иисусу Христу, есть 

доказательство того, что Бог, Духом Святым, с нами пребывает. И, 

когда Дух Святый приходит к нам, как Никодим Святогорец говорит, 

что: «Есть Причастие Духа Святаго». То есть, когда человек 

работает, движется, едет куда-то… раз, и в сердце Дух Святый 

загорелся. И такой мир пришел и радость, и жажда к Господу. Так Его 

хочется любить и больше ничего в жизни не хочется. Человек ничего 

уже не просит. Вкусивший любовь Божию, ему уже ничего в жизни не 

важно. Для него становится мука ужасная, когда Господь отходит. Вот 

это происходит по грехам нашим, отходит Господь, а для нас это 

становится мукой ужасной, вообще. Те люди, которые просто вкусили 

благодать Божию, и к этому надо идти. Я как думаю, что Господь, ту 

милость, которую подаёт, Он, понимаете, для вас это всё делает, не 

потому что я достоин этого или ещё что-то… любит Господь вас, и для 

Него это ужасная скорбь, которую невозможно рассказать, когда 

человек в ад идёт. Господь говорит, что: «Не слышат Меня люди, не 

хотят слушать они Меня. Я говорю, а они раздражаются и им лучше 
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нужен мир…». Понимаете, в мире жить им хочется. Братья и сестры, я 

вам открою тайну, которая написана в Библии, но не растолковано, 

по промыслу Божию. Как-то сказано в откровении, что будет дух 

нечистый в конце времён действовать. То есть, и у антихриста будет 

власть победить святых. То есть, я вам скажу, когда будет Государь 

поставлен на престол, будет Господь много чудес являть, будет много 

благодати, будет много православия распространено, будет 

возрождение, будет ликование, будет великое утешение и радость. 

Но, через какое-то небольшое время жиды запустят… антихрист 

запустит такое, что это «лже-царь», и будут приводить многие 

примеры. И Господь попустит этому случиться и Царя убьют. И после 

этого народ онечестивится так, что у него не будет возврата; и 

попустится антихрист. Вот почему попустится антихрист, понимаете? 

Если б люди могли бы исправляться дальше, Бог бы никогда не 

попустил этого сатану в обличии человеческом, сына погибели. 

Поэтому, дорогие мои друзья, будьте внимательными, спасайтесь! 

Храни вас Господь! С Богом! 

 

 

 

27. Прелесть нашего времени. Владыка Зосима 

Во имя Отца и Сына и Святаго Духа! 

Братья и сестры, Христос Воскресе! Воистину Воскресе! Сегодня 

хотел бы… после некоторых болезней, которые на нас хвори напали, 

немножко оправляемся, милостью Божией. Спаси Господи за ваши 

молитвы, это всё чувствуется, чувствуется духовное единение у нас с 

вами. И где бы вы не были, на каком расстоянии, всегда чувствуется 

ваше положение, в котором вы находитесь, как вам тяжело и тяжко.  

Сегодня бы я хотел с вами поговорить, провести некоторую 

аналогию перед людьми, которые ждали Христа, Мессию нашего, 

Спасителя и между теми людьми, которые сейчас православно 

ожидают Царя. Есть ли что-то общее с тем, что было у них и сейчас у 
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нас, у тех людей, которые сейчас в наше время живут? И под какую 

прелесть и обольщение вражье попали те люди; и под какое 

попадают сейчас, в наше время наши люди? И мне хотелось бы с 

вами поговорить и на этом особое внимание заострить. Потому что, 

если люди не понимают прелесть нашего времени, то спастись 

практически невозможно. 

Почему именно важно было познать время посещение Христа? 

То есть… враг, он действует так, что в каждое время, в которое 

человек живёт, он накидывает своё прельщение, свой обман. 

Прельщение, это именно то, чтоб мы неправильно думали о Боге, 

неправильно думали о своём спасении. В общем, любой вражий 

обман, который принимается за правду Божию – это есть 

прельщение. Есть прельщение, когда человек один какой-то 

прельстится и сам погибает. А есть прельщение, которое 

накидывается на всю страну, на весь православный мир.  

Вот именно сейчас, если мы не распознаем, какое прельщение 

нашего времени, то нас ждёт только одна погибель. Поэтому я 

сегодня хочу с вами особенно поговорить на эту тему, перед постом, 

чтобы в пост вы вошли уже с некоторым другим мышлением. Потому 

что окормление - это есть исправление помышления. Потому что 

через помыслы входит бес в человека. То есть, дух – это есть 

помысел, запомните это.  

И вот смотрите, давайте вот так вот подумаем. Когда евреи 

попали в Вавилонский плен, до этого плена у них было, по святым 

отцам, мышление правильное (более-менее правильное) о Мессии, о 

Спасителе, которого они ждали. Но когда они попали вот именно в 

плен Вавилонский, то в этот момент, они жаждали освободиться от 

этого ига Вавилонского. Поэтому они уже начали ждать не Спасителя, 

который о Царствии Небесном будет возвещать и спасение народу, а 

того, который придёт там… сильный освободитель, который будет 

освобождать от плена человеческого. А Христос, Он пришёл нас 

освободить от плена сатанинского. И вот именно когда Христос 
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пришёл, во-первых, Он жил в Назарете. Это был самый презренный 

городок. И была притча такая у учителей вот этих слепых, фарисеев, 

что: «Может ли что-то доброе прийти из Назарета?». И у них было 

призрение ко Христу. И откуда оно пошло, я сегодня с вами хочу 

поговорить о том, что в лице Иуды-предателя, стал предателем и 

Иудой весь народ иудейский, который предал Христа.  

Когда это начало получаться? Смотрите, я вам сейчас немножко 

постараюсь рассказать настолько, насколько я знаю, по приданиям. 

Когда Пилат поставил Спасителя и сделал выбор между Ним и 

Вараввой (то есть, выбрали Варавву). А по приданиям «Вар» – это 

учитель; «Авва» - это духовный отец. Варавва – это духовный учитель. 

И у Вараввы (насколько известно, по приданиям) отец был законник, 

фарисей (учитель фарисейский), учитель о приходе Мессии (и ещё, по 

приданиям, Варавву звали тоже Иисус). И стал выбор между двумя 

духовными учителями. То есть, кого выбрал тот народ израильский? 

Конечно Варавву. То есть, того духовного учителя, которого все 

выдвигали, они же ждали (евреи) как раз Спасителя. Все прекрасно 

понимали, что по срокам должно в это время прийти Мессии. А так 

как они пытались от ига Римского избавиться, они выбирали такого 

воинственного Царя, который должен прийти и освободить их. И 

когда Христос накормил 5 тыс. хлебами народ, сказано, что они 

хотели взять его и Царём поставить. А Господь уклонился, дав понять, 

что Царство Спасителя не от мира сего. Что Ему не нужно вот это вот 

мирское царствование совсем. Что Он нам Царство Небесное 

проповедует, спасение в Царствии Небесном!  

С этого момента Иуда, по приданиям, насколько известно, он 

разочаровался в Господе нашем, Иисусе Христе. Потому что он там, 

за эту казну всё переживал, и всё думал, что, когда Христос будет 

Царём уже официальным, он будет там, наверное, знаете… заказное 

смотреть – вот такие мысли у него. И в лице Иуды, как раз это всё 

предательство произошло всего народа израильского. Они все хотели 
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себе другого Царя, другого Мессию. И вот именно это и было 

прельщение того времени.  

А какое же прельщение нашего времени сейчас идёт? 

Прельщение нашего времени идёт то, что наши люди всё тоже самое. 

Все люди те же самые, которые раньше жили, что сейчас живут. И 

страсти одни и те же и Господь у нас один и тот же. И вот, сейчас вот 

люди пытаются избавиться то от фашистского какого-то режима, то от 

жидовского какого-то ига, но не понимают, что есть иго сатанинское, 

что нам сейчас надо примириться с Господом! Почему, допустим, 

Господь вот меня вам подаёт? Для того, чтоб я вам передавал то, что 

Господь вам хочет дать понять. Чтобы вы поняли, что: «Кто с 

Господом не собирает, тот расточает!». А как собирать с Господом? 

Это есть сердечное видение Христа, сердечное чувство духовное, 

Христа. Святой Никодим Святогорец, он описывает, что есть два 

чувства: одно чувство ведёт в преисподнюю, а другое чувство ведёт в 

Царствие Небесное! Это святое ви́дение!  

Все наши святые отцы по 10, по 20 лет жили в пустыни для того, 

чтобы приобрести вот этот багаж знания: рассудительность, познание 

добра и зла. Того чувства, который мы не видим, то добро и зло, 

которых мы не видим глазами нашими. То есть, мы приобретаем то 

чувство святое, которое нам даёт распознавать. Когда бес к нам 

подходит у нас: то тревога, то мятеж какой-то в душе, то злоба, то 

раздражение (то есть не доброе к нам движется, дух не добрый к нам 

идёт). И когда от Господа идёт к нам благодать Божия, человек 

начинает чувствовать, что Бог его любит. А в этом прелести не бывает. 

Человек начинает чувствовать: тишину, покой, радость о Господе, 

любовь, жажду ко Христу и т.д. Если вот этих чувств святого ви́дения 

не будет, чувств, чтоб сердце наше видело невидимое, если этого 

мистического мира в нашем сердце не будет, то мы не сможем Бога 

любить. Потому что человек может Бога любить только тогда, когда 

вот этот мистический дух заходит в его сердце! То есть, только Дух 
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Святый, сошедший в день Пятидесятницы может нас научить Бога 

любить и правильно понимать Его, понимаете?  

И вот сейчас люди вот этого не ищут, а пытаются скинуть с себя 

иго…, то фашистское, то ещё что-то. И вот сейчас многие исповедники 

всё говорят правильно, где-то там защищаются, где-то там говорят: 

«Это плохое, это ещё ужасней…», - в общем, показывают какой-то 

ориентир. И те люди, которые ждали Христа, они тоже говорили 

правильно, они тоже говорили, что должен прийти Мессия, Христос. 

То есть, они понимали всё это и ждали, и тоже правильно 

проповедовали. Поэтому далеко не всегда, человек, который 

проповедует и ходит в рясе, далеко не всегда он с Богом собирает. А 

если он с Богом не собирает, то он значит страстями движимый, 

значит, у него есть какое-то неправильное мышление. И вот сейчас у 

наших исповедников идёт неправильное мышление. Они пытаются 

вам проповедовать такого царя, как Иван Отраковский. Я сейчас не 

буду касаться личности и вам не советую этого делать, чтобы не 

разжигать какие-то споры и обиды друг с другом. У нас и так тяжёлое 

положение. И так…, войны на пороге.  

Я хочу вам дать понять, что вот есть идеология людей: 

правильная она или неправильная, и хочу с вами порассуждать на 

это. И если вы здравые люди, вы будете нормально рассуждать. А 

если вы, допустим, слушаете, чтобы выкрикивать что-то в мою 

сторону, то лучше удалитесь с канала, смотрите то, что вам нравится. 

Мы же не можем все друг другу рты позатыкать. Есть та задача, 

которая от Бога даётся епископам. Епископ должен учить народ. И 

самое главное – это учение. И самое главное от врага – это есть 

вражье учение. Поэтому у нас все VII Вселенских Соборов, именно 

стоят на то, чтобы неправильное учение о Святой Троице 

анафематствовать, отвергать и так далее. Вот это самое главное, где 

святые отцы наши, святой Григорий Палама, стояли на 

исповедничестве, чтоб было правильное учение о Святой Троице.  
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И вот, что сейчас вот делают те люди, допустим, которые 

выкрикивают что-то обо мне. Говорят, допустим, Онуфрий с Афона 

сказал, он поставил моё имя впереди вакцины и сказал, что: «Зосима, 

есть носитель духа сатаны». То есть, он в своём видео такие вещи 

говорит. И вот, братья и сестры, вы просто посмотрите, сколько с 

вами я разговариваю и что я вам только говорю? Эти люди, которые 

меня обзывают, они не говорят, что я учение неправильное о Господе 

говорю, о Святой Троице. А ведь именно это они и должны говорить! 

Потому что они Христа не любят, у них есть… понимаете, своя задача. 

У них есть своя задача, чтобы проповедовать какого-то царя в мешке, 

кота в мешке, которого никто не видит, но они с ним сидели, чай 

пили, там на Афоне. И говорят: «На слово нам поверьте, вот вам 

царь!». Но это вы так решили, а Бог так не решил! И вот, именно 

самое главное прельщение, что идёт сейчас у нашего времени 

исповедников - это то, что они пытаются с себя скинуть именно иго 

какое-то: фашистское или жидовское. А придут к тому, что попадут 

под иго антихриста. Нам сейчас, друзья, нужно обязательно 

примириться с Господом. Надо избавиться от ига сатанинского! Вот 

это самое главное освобождение, Господь сказал наш Иисус Христос, 

в святом Евангелии: «Если Сын освободит, истинно свободны 

будете» - Ин. 8 (36). Понимаете, о чём я пытаюсь вам сказать? Что мы 

сейчас подпадаем под то же проклятие, под ту же прелесть, в 

которую попали до нас евреи. Они стали желать избавиться от ига 

Римского. Также и Ваня Отраковский говорит: «Надо от ига 

фашистского избавиться». Но он в каждом своём ролике что говорит: 

«Мы за единое социальное государство». А что это такое? У него там 

половина людей (может быть меньше, я не знаю) те, которые 

красную власть проповедуют, а это же те люди, которые натирали 

антиминсами сапоги. Как может красная власть быть у власти 

Божией? Никак она не может быть! Поэтому сейчас, допустим, где-то 

правильно говорит Иван ещё какие-то вещи, но он неправильно в том 

говорит, что мы должны от чего-то избавляться. Нам надо не самим 
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избавляться, надо Господу дать возможность. А для этого нужно 

покаяться и примириться со Христом. Надо убрать этот «зиккурат», 

который стоит возле Москвы. Это есть тот…, понимаете, какая 

аналогия, когда были иудеи взяты в Вавилонский плен, у них там был 

«зиккурат», и этот «зиккурат» такой же стоит и у нас здесь. И мы 

находимся под пленом с вами, православные. Но нам надо убрать 

вот это вот от себя, надо примириться со Христом, надо покаяться, 

достойный плод покаяния принести. А что сейчас делают 

исповедники? Друг друга обзывают, друг другу суды выносят. Суды 

выносят это только те люди, которые прельщенные врагом.  

Почему я это говорю? Потому что наши все святые отцы об этом 

учат, даже Ангелы Божии, они не судят! Они суд отдают Христу! У нас 

все святые отцы говорят, что человек, который восхищает суд Христов 

– это есть антихрист. Поэтому они нам всем говорят: «Не суди!» 

Святое Евангелие говорит: «Не суди!». 

И вот то, что я с вами разговариваю о Господе нашем, Иисусе 

Христе возлюбленном, вы же чувствуете, о чём я говорю, вы мне 

пишите, что благодать чувствуется, вы мне пишите, как Господь на 

ваше сердце действует. Вы со мной этими радостями делитесь, мы 

духовно соединяемся с вами. И именно этот Дух назван 

«сатанинским». Не то ли делали евреи, когда говорили Господу, что: 

«Через Тебя действует дух веельзевула»? Они же суд выносили, 

понимаете? Так же и сейчас Онуфрий, там на Афоне, под вывеской 

Афона сидит суды выносит. Хотя его на это никто не поставил. Он 

простой священник, который Богом не поставлен суды над 

епископами выносить.  Поэтому я хочу вам всем объяснить, друзья 

мои, почему я сейчас касаюсь этих тем? Очень много времени 

говорили люди про меня разное… Говорят за грехи мои, допустим, но 

никто из них не сказал, что я учение делаю неправильное о Боге. А 

раз святые наши отцы именно на это и пытаются заострить наше 

внимание, чтобы мы смотрели: как учит человек о Боге, чтоб ереси не 

было - это самое главное! И вот сейчас многие исповедники, они не 
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на это смотрят. Они смотрят либо на общественное мнение и не 

соединяются с другими, потому что кто-то об этом человеке плохо 

думает (о священнике), кто-то о том епископе плохо думает… Это есть 

тщеславие, которое зависит от общественного мнения (поэтому и 

Никодим пришёл ночью, чтоб от синагоги не был отлучённый). И вот 

сейчас вот те исповедники, которые начинают обсуждать по видео 

какие-то немощи мои человеческие, которые были или небыли… Я не 

хочу об этом обсуждать, я за это молчу и им не отвечаю. Но сейчас я 

им хочу ответить по-другому. Я хочу сейчас каждого из тех людей, 

которые есть, коснуться и объяснить вам, что то, что ими движет… То 

есть, допустим, они меня обзывают: «он в прелести», - и всё. Какие-то 

немощи мои обсуждают. Этим самым они показывают, что я на 

самом деле грешный человек. Но ведь Господь то пришёл грешников 

спасти, а не праведников! А они, когда начинают эти суды выносить, 

они, тем самым, ставят себя на место отлучённых от Христа. Они 

ставят себя на место праведников. А Господь не пришёл праведников 

спасать, но грешных к покаянию призвать.  

Раньше у нас было такое определение через святых отцов и 

было всегда понимание, что, если человек более спокойно живёт, 

особенно падений нет, восстаний нет: «Этот человек в прелести», - 

они говорили (отцы наши). Если человек всегда в радости живёт - это 

тоже прелесть, потому что мы грешные, мы должны падать и плакать 

и голову расшибать и т.д. А сейчас всё перевернулось с ног на голову. 

Сейчас, если увидят какой-то брат упал, они начинают пальцами 

тыкать и говорить, что он грешник. Так этим самым вы и ставите себя 

на путь отлучения от Христа.  

Я вам хочу, братия, объяснить, когда для нас Украина или 

Белоруссия стали врагами? Никогда этого не было! Это Святая 

Триединая Русь! Постоянно нас хотят разбить разделить и т.д. 

Поэтому постарайтесь не участвовать в этом во всём. Оставьте 

Господу! Многие те люди, которые сейчас выходят и, вроде-бы, 

правильные вещи делают, также и Иван Отраковский, когда призвал 
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на трёхдневный пост вместе с этими красными. И получилось так, что 

от Агеева Михаил поддержал тоже на трёхдневный пост. А кто же 

благословил это? Ваня говорит, что какой-то священник его 

благословил…. А кто благословил на это? То есть, вы со всеми с ними, 

понимаете…, держали пост и молитвенно объединились. И Михаил, 

который с Агеевым, это благословил. Вы поймите, друзья, что те 

люди, которые антиминсами сапоги натирали, они не могут быть у 

власти Божией! И соединяться молитвенно не нужно! А если Ваня 

говорит, что, допустим, ему кто-то, какой-то священник говорит…, он 

не должен прятать этого священника, а выставить на показ и сказать: 

«Вот этот священник мне благословил трёхдневный пост объявить». 

Чтоб мы знали от кого идёт благословение. Я сейчас не хочу кого-то 

обвинить, также и Ивана, я хочу только показать одно, что эти люди 

пытаются своими силами что-то сделать, скинуть какой-то фашизм 

или ещё что-то. А мы должны с вами, православные, не забывать, что 

есть Христос, Он должен… Мы должны Ему отдать это занятие. А мы 

лишь только орудие с вами, мы не действующие лица. Но каждый раз 

пытаетесь стать действующими лицами, забывая о том, что вы 

орудия, также, как и я, простое орудие. Поэтому, давайте Богу дадим, 

чтобы Он управил всё! А для этого давайте примиримся со Христом! 

Сейчас и у многих исповедников настолько в головах непонятно 

что. Потому что каждый хочет быть сам царём у себя. Каждый там 

сидит, как князёк и царёк, и не хотят ни с кем объединяться. А ведь 

объединение - это и есть во Христе, это же обязанность наша во 

Христе - соединяться, объединяться. А для этого, прежде чем 

презирать меня, как вы делаете, многие люди, вы презрение своё 

даже не сдерживаете, вы, когда обзовёте, вам даже от этого легче 

становится. Не тоже ли самое делали про Господа, когда Он 

озарился? Презирали, не того они ожидали. Ждали какого-то 

сильного, который пойдёт там, будет крушить и воевать всё. А 

Господь, Он подаёт то, что я вам о Духе Божием говорю, о живой 

Святой Троице нашей, о чистоте православия. Вот у меня многие 
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спрашивают опять: «Ходить в это МП, поминать или не поминать?». Я 

уже устал, если честно, говорить на эту тему. Если у вас сердце до 

этого никак не может почувствовать, то ещё раз я вам скажу, друзья 

мои, и не обижайтесь на меня. Дело в том, что Понтифик, все это 

знают, весь мир это знает, что он есть насильник детей, он есть 

убийца детей и это все знают! Кирилл Гундяев соединился с ним. 

Соединился с ним! И вы поминаете ходите, называя отцом его. И тем 

самым сами свидетельствуете, что вы есть сыны дьявола. Вот что с 

вами происходит, вот куда вас хочет через это затащить враг. Больше 

не задавайте мне такие вопросы и не звоните мне по этим вещам. Те 

люди, которые поминают убийц детей, не звоните мне! Это уже 

настолько очевидно стало. Сколько можно уже об этом всём 

говорить, друзья мои?  

Надо проснуться уже! Сейчас исполняются последние 

пророчества святых отцов, которые сказали: «При войне, после 

войны, которая будет, Господь официально явит Государя». Вот 

сейчас мы к этому времени приближаемся. А многие исповедники 

сейчас что делают? Вот вы говорите за меня, допустим: «Он в 

прелести и самосвят». И всё, не поясняя никаких слов, ничего не 

говоря…. А давайте теперь я начну за вас говорить. Вот тот, который 

Онуфрий, который назвал, что я и есть носитель духа сатаны. То есть, 

он вас всех обозвал, всех, кто… мы вот с вами молимся вместе, всех 

нас назвали, что мы духа сатаны носители. Вот теперь сделайте 

вывод об этом. - Это первое. Я вам сказал уже, что святые отцы 

никогда суды такие не выносят над людьми. Можно сказать, 

предположить, можно сказать, ссылаясь на святых отцов. Но самим 

суды не выносить!  

Вот у нас сейчас есть отец Даниил Евстратий. Этот человек для 

меня, чтобы там не было, я очень уважаю этого человека (мне 

Господом кое-что открыто о дальнейшей его судьбе). И если я сейчас 

буду говорить о нём, то только с болью в сердце. Но что произошло? 

Вот он был с отцом Василием, и отец Василий никогда не 
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проповедовал двуперстие, он наоборот, чада ко мне приезжали и 

говорили, что приходили люди и отец Василий отвергал вот это.  

- Это первое. Второе. Отец Василий никогда не хулил род Романовых. 

Но что сейчас с отцом Даниилом Евстратием происходит? Он начал с 

двуперстия, потом начал хулить многих людей из рода Романовых, 

говоря, что может они и не православные. Начал говорить такие 

вещи, что… он анафематствует Соборы, какие-то отдельные моменты, 

которые на Соборах были; и нам предлагает на рассмотрение. То 

есть, он считает, что, допустим, те вещи, которые он считает в 

Соборах были не правы, нужно анафематствовать. Но не то ли у нас 

святые отцы говорят, что будет Собор собираться. И когда Бог подаст 

Царя и соберётся Собор, тогда будут решаться многие вопросы. Кто 

нас сейчас толкает для того, чтоб мы выносили анафему каким-то 

Соборным решениям? Зачем нам это сейчас нужно? Или, допустим, 

он говорит про Петра I, что он был блудник, пьяница. Да вы 

посмотрите какой он Питер поставил! Какой он рубеж поставил и 

защиту такую сделал, чтобы не пробились. Три войны нападало на 

нас! Что говорит у нас батюшка Серафим Саровский, что: «Это 

великий Царь!» Что говорит у нас Сампсон Многострадальный? Это 

же старец наш, исповедник святой, он целую статью посвятил Петру I, 

в защиту его! У нас, у Митрофана Воронежского, написано много. И я 

вам скажу, что дальше Даниил Евстратий начинает говорить, что: 

«Вот при Екатерине II ещё и было такое же положение, как при Петре 

I, но уже получше немножко».  

А что говорит у нас книга Нила Мироточивого, именно 

«посмертное вещание»? То есть, «Посмертное вещание», он уже от 

Господа вещал, там истина одна. И он как сравнивает святую 

Екатерину с Богородицею, что она помиловала людей, которые 

сперва против пошли её, а потом, когда она послала войско наказать, 

они по дороге покаялись и Царица всех простила. И у Нила 

Мироточивого описано за это. Очень много есть того, что мы 

прочитаем сейчас в книге и думаем, что там 200, 300 лет назад было 
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это так, на самом деле, мы убеждены и пытаемся лбом пробивать 

стены и всем доказывать. А на самом деле, это может быть ошибкой! 

И именно враг сейчас, зачастую толкает людей, чтоб они суды 

выносили о целых Соборах. А что мне Господь открыл, Духом Святым 

повелел исполнить, когда придёт время Соборы собрать? Господь 

сказал, что: «Соберитесь все, православные люди и старообрядцы и 

кто сейчас в православии находится и древнее православие…». И 

сейчас всем нам собраться и что нам сделать? Господь сказал: 

«Вытяните жребий и помолитесь. И Я вам покажу, через жребий, 

как вы должны креститься. Потом, вы должны, все, кто со 

старого обряда должны прочитать разрешительные молитвы и 

разрешить в вечности и всех, кто в жизни сейчас живёт. Все эти 

анафемы снять с людей перед страшным судом Христовым. И 

также другие должны, со своей стороны, прочитать 

разрешительные молитвы над старообрядцами, но только над 

теми, кто не хулил Святую Троицу. Прочитать это всё и 

объединиться против системы антихристовой». Вот что надо 

сделать! Но нам не нужно сейчас выходить и обзывать род 

Романовых, хулить помазанников, они же помазанники Божии! 

Поэтому, очень много сейчас вот люди пытаются, как бы, выйти из 

этой ситуации, чтобы, как бы, что-то в нас направилось доброе, чтобы 

в нас исправилось. Они пытаются нам, допустим, то: «Те Соборы 

осудить, тому суд вынести, этим суды вынести». Всем анафемы 

наложить и этим мы исправимся. Но нам надо покаяться! Надо 

покаяться с тем, что мы натворили, что мы предали Государя. Нам вот 

это единое социальное государство не нужно, это всё социал-

демократы. Социальное единое государство – это есть то, что 

построить рай на земле без Христа. Хоть сейчас многие и говорят 

слово: «Господи, Господи», - те, которые с красной властью. У них 

идеология именно та, чтобы вот: «Есть нищие…, есть разные, а надо 

сделать так, чтобы не было этих нищих» - они хотят против Бога 

пойти. Это Бог постановил так, что люди разные на земле живут. Они 
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пытаются именно построить рай на земле, они говорят, что: 

«Накорми всех бедных и преступлений не будет никаких» - а куда же 

страсти (бесы-то) денутся?  

Поэтому всё, что сейчас творится, всё это неправильно. Сейчас 

видно, что очень многие те люди, которые называют себя 

исповедниками, забыли о том, что исповедничество – это есть 

святость. Мы не исповедники с вами никакие, мы только пытаемся 

быть верными Богу. Мы желаем любить Господа и надеемся, что 

наше желание, первостепенное, оно чистое. Мы на это надеемся, 

зная, что Господь Он такой дивный, что наше желание принимает за 

само действо. Но не мы сами можем добиться чего-то, только 

Господь может нам помочь! Поэтому, братья и сестры, я хочу вам это 

объяснить, что сейчас прелесть нашего времени - это та, первая, 

которая вот именно, мы пытаемся скинуть с себя иго… кто 

фашистское, кто ещё какое-то. Но не понимаем, что иго духовное 

надо с себя скидывать (сатанинское), примириться с Господом, 

богатеть в Боге. Именно собирать в Господе надо. А для этого 

должны мы чувствовать Христа, сердцем видеть Его! Об этом все 

святые отцы пишут: «Святое ви́дение должно быть! Сердечное 

ви́дение должно быть!» Преподобный Захария с Троице-Сергиевой 

Лавры, он всегда говорил в своих словах: «Верующий человек должен 

Бога сердцем видеть!» И вот именно те люди, которые сейчас вот 

против меня восстают, они даже не говорят о том, что я какое-то 

учение неправильное о Святой Троице провозношу. Они говорят о 

каких-то личных моих качествах. И, этим самым, они показывают 

свою неприязнь, неприятие. Они выносят суды вместо Господа. Кто ж 

вас толкает на такие преступления, на такие шаги? Разве Господь, 

Духом Святым, это делает? Вы даже сами признаётесь и говорите, что 

вы мои проповеди не смотрите, не слушаете: «А чего его там 

смотреть, он слащавые речи говорит, сатанинские, прельщает 

людей». В чём я прельщаю людей? Говорю, чтоб Христа любить, 

Святую Троицу? Вот, насколько ваша неприязнь вылилась, что вы 
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забыли какого вы духа. Вы 15 правило применили, чтоб выйти в 

непомин, и ещё 25 нарушили. Одно сохранили, 25 нарушили. Вы 

разжигаете рознь среди братьев. Столько времени я молчал и не 

говорил ничего, пока вы меня обзывали. А сейчас хочу вам сказать, и 

не о каких-то личных качествах ваших, а о том, что: «Перестаньте 

судить род Романовых! Перестаньте судить помазанников! 

Перестаньте суд выносить над Соборами, которые были! Не думайте, 

что вы настолько умны, что знаете больше чем те люди, которые 

жили раньше. Вот как раньше было, и сейчас Господь подаёт именно 

то, что Царя, которого Он хочет подать, Он через него говорит о 

Живом Боге, о Святой Троице, о Духе Божием. Чтобы мы 

соединились с Господом, чтоб мы научились Бога видеть сердцем, а 

через это богатеть. Чтоб мы поняли, что, если Дух Божий к нам в 

сердце не придёт, мы не сможем Бога любить. Потому что только Дух 

Божий может научить как правильно Бога познавать и любить, и 

чувствовать; как правильно жаждать о Боге; как ревновать правильно 

о Нём. Вам неважно что я говорю. И вам неважно правильное ли 

учение о Святой Троице говорю. Вам важно просто проявить своё 

неприязненное отношение. И вы за это будете судимы. Если то, что я 

говорю о Боге, есть то, что Бог хочет, чтоб я говорил об этом. А вы это 

не просто не принимаете, а называете духом сатанинским. Чем же вы 

лучше тех, которые обзывали Христа, что Он духом веельзевула 

чудеса творит? Ничем, потому что святой Новый Симеон наш 

Богослов, он говорит, что: «Если священник какой-то начинает 

проповедовать о истинном Христе, а ему говорят, что он ересь 

несёт или ему говорят, что он там сатану проповедует – это 

есть хулители Духа Божьего!». И ведь Господь также сказал, что 

хулят именно Бога. То есть, можно через священника… Какой-то 

святой будет человек проповедовать о Господе, а ему будут говорить, 

что он сатанинским духом объят - это же те же люди, которые хулят 

Бога, действующее через этого святого человека (или через того или 

иного священника). Через вас сейчас не услышишь о покаянии речи. 
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У вас только есть какие-то свои идеи. Вы говорите: «Это правильно. 

Это неправильно. Там ересь. Там раскол. Там секта». - Вот вы ходите 

как. А слов о Живом Боге от вас-то и не услышишь, исповедники. 

Какие же вы исповедники, если вы даже Бога не знаете Живого? Если 

вы не понимаете то, где человек говорит о Духе Божием, о святом 

ви́дении. Что если этого не будет, если Дух Божий не коснётся вашего 

сердца, вы погибнете. И вы будете, если не с Богом собираете, вы 

будете тем же духом проповедовать другим людям. Поэтому все, 

которые вас слушают, они, в основном, все такого же духа, как и вы. 

Они все друг друга судят, они спорят, ругаются. Вот на каналах, 

которые сейчас у Михаила: «Правда сильнее», - одни споры, 

доказательства, ругани. Вы это всё и притащите с собой, когда ко 

Христу придёте. Каждый принесёт тот дух, которым он проповедует. 

Вы пытаетесь суды друг другу выносить и даже… не то, что сейчас, вы 

и раньше, когда я говорил, когда ещё темы о Царе и не затрагивались 

никогда ни у кого, вы и раньше тоже самое говорили обо мне. 

Поэтому, не надо говорить, что именно сейчас вы начали меня 

критиковать и обзывать. Горе нам, что мы не понимаем какого мы 

духа и в какое время мы живём.  

Ещё раз повторю, что было раньше, то будет и сейчас. Если, 

допустим, раньше очень многие исповедники, которые были того 

времени, учителя, законники, они убили Христа и распяли Его. То и 

сейчас очень многие люди думают, что они исповедники, а на самом 

деле они Бога вообще не знают. Вроде и говорят о Боге и говорят 

правильные вещи, но страстями движимы своими, своим духом, 

своим возмущением, своими судами, они всё это и передают вам. И 

вы Бога то, особо многие, не знаете. Не знаете, что Господь, Он 

милости хочет, а не жертвы. А вы готовы друг другу головы 

прорубать. Если из вас такие придут Цари… да горе… Вообще, это 

тоже самое, что тиран какой-то придёт непонятный. Как Бог Отец 

решил, что именно нам нужно открыть Царствие Небесное, когда 

Христа послал. Тоже самое, когда сейчас придёт Царь, он будет 
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говорить о Живом Боге, о Святой Троице, о правильном учении, о 

правильном исповедании Христа - в любви Божией и в понимании 

друг друга. Чтоб мы миловали друг друга. Чтоб мы возвратили назад 

нищих людей. Чтоб мы научились в нищих видеть Христа, а не 

называть их бомжами и беспризорниками. И не бороться против них! 

Когда вы боритесь против нищих, вы показываете, что вы не 

Христовы. Помоги нам Господи всем понять и осознать, что сейчас 

время тоже самое, которое было, когда ждали евреи Мессию. И как 

они ошиблись, дай Бог, чтоб нам никому не ошибиться. Спасайтесь 

друзья, с Богом! 

Вот ещё братья и сестры, что хотел бы вам пояснить, чтоб вы 

понимали немножко. Как распознавать духов? Дело в том, что у нас 

сейчас многие исповедники, почему я именно за них говорю? Потому 

что сейчас, вот именно, когда люди погибают, они пальцем не 

шевелят о том, чтоб объединяться. Поэтому, я хочу немножко, более-

менее, приоткрыть вам… Ведь многие скажут: «Один батюшка нам 

столько открыл, другой столько открыл», - и не поймут о чём я 

говорю. И вот я хочу вам попытаться объяснить это всё. Давайте 

посмотрим, чему нас многие исповедники, которые непоминающие, 

учат. Я не говорю за всех, многие из них, они учат именно о том, что: 

«Там ересь, там католицизм, там расколы, там секты... там это, там 

то». То есть, что это такое значит? Они вас учат закону. Неужели вы не 

понимаете, что не те ли же сами были законники, которые учили и 

Господа убили? Законники вот эти, учителя иудейские, они тоже 

учили законам. Но я хочу вам объяснить, что сейчас самое главное и 

всегда, во все времена было главное учение – это день 

Пятидесятницы. Это вот именно та, живая вода о которой Господь 

говорил. Она должна коснуться наших сердец. Вот это вот 

мистическое богословие. То есть, как святой Захария с Троице-

Сергиевой Лавры говорил, что: «Надо человеку научиться Бога 

видеть сердцем». Об этом много говорил святой Иоанн 

Кронштадтский, Силуан Афонский, Макарий Египетский, святой 
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Симеон Новый Богослов. И можно перечислять, потому что все 

святые отцы, они именно о Духе Божием учат.  

Вот этот день Пятидесятницы, то есть, если он в наше сердце не 

коснётся, не войдёт, мы не будем с Богом собирать, а значит будем 

расточать. Вот именно этому сейчас и учат, в основном, исповедники, 

то есть закону (законники). Поэтому нам сейчас нужно понимать эти 

вещи, будьте аккуратней и старайтесь понимать, что если человек 

учит закону, то дух закона он вам и передаёт. Поэтому очень многие, 

которые слушают, становятся жестокими, они судьями становятся, 

они суды всем выносят. Вот это вот самое главное, из них лезет 

именно то, что они начинают презирать, обзывать, надсмеиваться 

над братьями. То есть, вот это как раз и идёт от законников, тоже 

самое делали и с Господом нашим Иисусом Христом. Поэтому я вам 

пытаюсь объяснить и говорю вам, что те люди, которые не собирают 

с Богом, которые не понимают, что такое святое ви́дение, они даже, 

если и кажутся верующими, но не суть таковы. 

 

 

28. Почему страшное положение в Украине. 
Владыка Зосима 

Сегодня хотелось бы поговорить на такие темы: как и что у нас в 
жизни происходит, в наше время. Вот как спрашивали: «Нужно ли 
запасаться продуктами?». Сколько раз нам эти вопросы задавали с 
разных сторон. И вот, однажды, нам и Павел сообщил, что ему 
Богородица явилась и сказала: «Запасайте продукты!».  

И, через какое-то небольшое время, происходит то, что сейчас в 
мире происходит. Видно, как Пречистая Богородица заступается за 
тех людей, которые раньше, ради Её Сына, вышли из этого мира. И 
когда нам бывает тяжко, уныние нападает (этот враг, он особенно 
бьёт нашего брата). Люди в пустынях бились с этим врагом, духом 
уныния, по 20, по 30 лет, кто как мог. Другие какие-то страсти 
нападали, люди себя и в землю закапывали. Другой враг нападает, 
отлучали себя от всякой святыни. Не принимали её ради того, чтобы 
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себя наказать, что мы такие, самые не достойные, что есть дети, 
которые могут быть, это и есть мы с вами.  

Но Господь… почему мы говорим «дети» всё же? Не по-своему 
какому-то дерзновению, а по любви Христовой. Он благословил нам, 
грешным, с вами подать Пречистую Кровь Свою и Пречистое Тело. 
Вот когда люди объединяются благодатью Духа Святаго - это тоже 
есть Тело Христово.  

Есть Тело Христово, которое у нас на Престоле стоит, когда 
священнодействует священнослужитель, и Кровь. А есть Тело 
Христово - это вот люди, допустим, кого Бог Сам изволит. В день 
Пятидесятницы – это были Апостолы, Пречистая Богородица. Вот это 
и есть Тело Христово. То есть и всё, что сейчас движется именно 
благодатью Духа Святаго - это и есть Тело Христово. Поэтому нам с 
вами и сказано, что у нас нет врага, кроме духов злобы поднебесной. 
И ещё те люди, через которых явно действует дух нечистый, чтобы 
убивали детей наших, которые не родились… и т. д. и т. п. Вот эти все 
институты, они работают на то, чтобы людей всех вовлечь, чтобы все 
стали убийцами.  

Вот почему Каин именно этот грех совершил? Потому что враг 
его толкнул на этот грех для того (а он это принял сам), чтобы дух 
убийцы… он на несколько поколений идёт по роду. И он связывает, 
сковывает человека и не даёт человеку стать православным.  

Поэтому люди, которые считают себя православными, а сами не 
суть таковы, кто же это такие люди? Чтобы нам можно было понять 
хоть немножко, являемся ли мы с вами такими или нет? И главный 
ориентир – это не грешность человека, поверьте. Главный ориентир – 
это наличие Духа Святаго в человеке. То есть, приходит ли Дух Святый 
к человеку или нет. Вот это есть то, что Господь, человеколюбием 
Своим, показывает, что мы есть овцы Его. А овцы слышат глас 
Пастыря – так сказал Господь. И святые два ученика, когда Христос 
Воскрес, уже более показали в Духе Святом как это понять: кто такие 
есть овцы Христовы, кто такие есть дети Божии. Когда Христос 
Воскрес и к двум ученикам пристал, и когда Он уже потом хлеба 
преломил им и исчез, они говорили: «Не горело ли сердце наше, 
когда Он нам изъяснял слова сии». Поэтому, вот это и есть то 
доказательство, когда Господь к нам приближается. У нас должно 
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сердце гореть благодатью Духа Святаго. Вот как было у апостолов, так 
должно быть и у нас. 

 Когда был святой Симеон Новый Богослов, почему Господь его 
так сильно прославил? Он именно в то время жил, когда люди 
перестали считать, что Дух Святый может приходить к ним в сердце. 
Это была настолько сильная такая пропаганда, ересь такая, о которой 
Отец Небесный переживает о Сыне Своем, что люди погибать будут. 
А ведь Сын Божий такую жертву принёс за нас, величайшую! Поэтому 
сейчас Матерь Божия, все святые, все Силы Небесные, чтобы ни одна 
капелька Крови Божией не пролилась напрасно, они начинают 
трудиться. И вот многие люди, когда уже… Вы, наверное, сейчас уже 
понимаете… Ровно год назад, Господь, через Павла, объявил о 
Помазаннике. И ровно через год после этого началась война.  

Что это за война такая? Что это за военные действия такие, 
которые сейчас идут? Многие родители начинают плакать. Кто-то 
выходит на забастовки, кто-то ещё что-то… У каждого своё мнение на 
это есть. Но вот мнение верующего человека я не вижу в этой 
ситуации. Я вижу, как люди, друг друга ненавидящие, начинают 
обзывать, матом кричать, убивать. И с этой злобой они же умирают, 
ко Христу идут!  

А ведь как Господь сказал: «В чем застану, в том и сужу». И вот 
как страшно человеку умереть на каком-то военном действии, когда 
он в злобе, в раздражении и так далее. По-другому скажут: «А как же 
нам реагировать, если у нас там убивают братьев и сестер. Как нам 
реагировать, если не такой злобой, как и мы». То есть, люди всегда 
оправдывают свою злобу, враг всегда хочет оправдаться во всем.  

Но ведь не так было. Вот я вам скажу, что Господь, когда 
приходит, Он показывает настолько дух воинов, тех, которые сейчас 
воюют или участвуют в этих действиях, либо тех людей, святых, 
которые раньше были. Как святой Моисей Мурин, как Александр 
Невский. И Господь говорит: «Вот с них пример берите!». Илья 
Муромец, у них в сердце горела живая вера по Богу. Они чувствовали 
прощение от Господа грехов. Они чувствовали, что они воины 
Христовы. В них дух воина горел, но он мирный и отважный, и 
мужественный, и смелый. Вот как Бог победил, Христос наш, Он 
такой же дух воина нам даёт. И эти воины идут, и они не боятся 
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смерти. Потому что с ними Тот и в них Тот, кто больше смерти. И 
когда это происходит, человек начинает светиться от этого. У него 
сердце начинает быть как лев, оно не боится ничего и никого. И оно 
идёт на правое дело. 

 И вот в чём разница людей, которые убивают… Хотя и причины 
разные назовут: «добрый - недобрый» по-видимому… Но получается, 
что убивают со злобою. А ведь Господь говорит: «По плодам их 
узнаете их». И вот эти плоды, которые невидимые, они и есть самые 
страшные. Сейчас, когда нас коснулось такое положение, люди 
показали себя, что мы многие неверующие вообще, мы не чувствуем 
в себе Того, Кто победил смерть. Вот эту жизнь Христову, мы не 
ощущаем в себе. А если придёт, коснётся Господь нас, то тут же 
уходит, потому что мы грешные. Поэтому мы трусливы, поэтому у нас 
вся вот эта зараза нападает на нас. И вот Господь, Он показывает нам, 
что для Него, когда Он хочет, изменяется чин естества. 

Также Господь открывает, что всех коснется Дух Святый, но, если 
вы хотите это принять, вы будете страдать очень много. Вот так мне 
было открыто Духом Святым ещё когда я в Туле был. Просил Господа: 
«Господи, как же жалко тех людей, которые Тебя не знают, Духа 
Твоего не знают, и умирают». - Как страшно вообще, они же здесь 
живут… и уходят в ад, и всё время… вечность этого ада. И я просил у 
Господа: «Подай, Господи, благодати тем, которые живут ещё, 
пока сердце у них бьётся, чтобы они почувствовали Тебя. Вот 
когда они сердцем Тебя ощутят, если они уйдут к лукавому, я их 
даже знать не хочу, они «во враги мне быша»». - Как говорит 
псалмопевец. А те, которые любят Христа, они всегда пойдут за Ним. 

Поэтому, нам не нужно участвовать в этих драках, спорах. Где-то 
два каких-то лидера поругались между собой, и эта ругань дошла до 
низов, до тех низов, которые воюют. Обзывают друг друга, матами 
ругаются и в этом умирают. А это же язык бесовский, маты. Ведь они 
же… неужели не страшно, что… как Господь говорит: «В чем застану, 
в том и сужу», - это очень страшно. К чему я это всё говорю, друзья 
мои? – Чтобы вы приобретали Дух Божий в себе, дух воинственный в 
себе. И не прикрывайтесь оправданием, когда злоба коснулась вас, 
что ближний мой виноват в том, что происходит.  
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Теперь давайте немножко посмотрим, чтоб вы понимали все и 
говорили всем братьям и сестрам, которые вам дороги. Вот у нас, по 
всем святым отцам, святая триединая Русь, в которую входит и 
Украина, и Белоруссия, и Россия – она триединая. То есть, она не 
слитная и она нераздельная. Имеет на себе подобие Господа нашего, 
Иисуса Христа. Как и солнце имеет подобие, можно рассказывать и 
рассказывать… И человек в себе имеет подобие Христа. Это такой 
важный момент, чтоб понимать.  

И вот, что происходит у нас, почему Господь… То есть мы сейчас 
не будем рассуждать как мирские люди, давайте порассуждаем как 
отцы нас учат: «Всё, что с нами происходит, мы должны принимать 
от Бога». Об этом учит Серафим Вырицкий святой. И все святые 
остальные, царь Давид, и все-все учат нас о том, что всё что 
происходит, либо Он благословляет, либо Он попускает это. Но без 
Бога ничего не может твориться. И Господь сказал, что волос у вас с 
головы не упадёт без Его ведома. И поэтому, раз всё происходит по 
воле Божией, то мы должны Богу доверять!  

Наши старцы, многие, просили войну у Христа. Просили, чтобы 
люди не погибли в этой антихристовой системе. А сейчас многие 
начинают бояться этого… Боимся, потому что Христа с нами нет. 
Поэтому, надо сейчас, в этой ситуации разобраться, что произошло, 
чтоб понять хотя-бы в чём покаяться Господу. И вот смотрите теперь, 
что у нас сейчас… Вот Израильский народ, он богоизбранный народ, 
простой еврейский народ. И как сказано апостолом Павлом, что 
Господь остаток Израиля приведёт к Себе, обязательно. Но, чтобы 
наказать свой народ, Господь подал язычникам, то есть нам, 
возможность спасаться во Христе. И в этом проявилась любовь 
Божия: и в наказании, и в любви. Везде одна любовь Божия и 
вразумления.  

К чему я это всё говорю? Когда Израиль, богоизбранный народ, 
в чём-то заблуждался, а в чём именно? Он воздевал руки, молился 
другим богам, то есть бесам. Когда такое начинало происходить, 
Господь имел бич - это Филистимляне, которые постоянно, когда 
евреи предавали Бога Израилева, Господь посылал им этот бич. Они 
приходили с мечом и было очень жарко, как говорится. И слёзы, и 
крики, и т.д. И надо было пройти сколько-то времени человеку, 
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чтобы человек осознал: «Господи, почему ты попустил это нам? 
Что мы сделали не так?» 

 И вот сейчас всю триединую Русь, я стараюсь вас призвать всех. 
Сказать не то, что драться там на поле сражения, вы же можете 
умереть в каждую секунду, а подумать и сказать: «Господи, что мы 
сделали не так?». Ведь Евгений воин, который в Чечне умер за 
Христа, он же показал: как нам нужно себя вести. Вы хоть слышали, 
чтоб он там матерился на кого-то или ещё что-то? Господь нам 
показывает плоды добрые. И мы должны понимать это, что сейчас 
будет попускаться всё хуже и хуже. И народ будет массово умирать. 
Но что же сделать нам такого, чтобы нам хотя-бы примириться, хоть 
немного, с Богом? Надо понять, что если Господь имел на Израиля 
бич, то и Русь Святая несёт тоже бремя богоизбранного народа. То 
есть, вся вот эта наша православная церковь, которая везде 
находится… А Русь, почему сказано, что Царь именно отсюда придёт? 
Потому что Бог так решил! Об этом говорили все наши святые отцы. И 
батюшка Серафим Саровский и многие другие. И значит у нас тоже 
самое, должен повторится какой-то бич. Вот какой у нас бич сейчас? 
Почему Господь из триединой Руси на Украину попустил вот такое 
действие военное? Почему именно туда? Не на Россию, не на 
Белоруссию, а именно туда? Почему такое произошло?  

То, что сейчас церковь предаёт, многие поместные церкви, все 
100% в предательстве участвуют Христа. Так же и Россия участвует, 
официальная церковь унию приняла в 16 году. Что происходит? Так 
же и Белоруссия предаёт. Но не произошло разрыва!  

А в Киеве произошло то, что… Вот у нас же, понимаете, у нас 
церковь одна пошла с Российского синода. Она одна из 15 поместных 
церквей. Мы не должны вылететь из неё, иначе мы в раскол 
попадаем. Что сделал Киевский режим или люди, которые там 
находятся? Не я есть судия и не участвую в этих драках и разборках, 
которые идут, я имею ввиду о духовном. Кто имеет уши, да услышит. 
А кто только желает поругаться с кем-то, они проявят себя и здесь, 
слушая эти слова, которые я говорю. Но я говорю вам то, что мне 
Господь велит говорить. И мне неважно, как вы будете реагировать 
на это всё. Господь очень сильно, и Матерь Божия, плачут и 
печалятся. Потому что у нас святые отцы одни над святой Русью и 
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одна церковь. А Киевский… То, что там есть, люди живут в Киеве, они 
полностью отделили от Московского Патриархата церковь свою и 
назвали «Киевский Патриархат». Откуда он взялся, «Киевский 
Патриархат» то? Это полностью разодрали хитон Христов. Эти люди 
начинают гибнуть. И куда они стали? В Константинополь, который 
полностью…, все службы служат вместе с Понтификом, Патриарх 
Константинопольский. То есть, куда они залезли? Куда они потащили 
народ Русский? А ведь Господь то, за вас, за всех Кровь проливал. И 
Он всех накажет, кто участвовал в том, что разодрали хитон Христов!  

И что вы хотите, чтобы вам пряники всем раздавали что ли? 
Надо плакать и переживать о том, что произошло, что мы церковь не 
храним. Что мы, как предатели, идём и руки другому «богу» 
воздеваем, а какой это «бог»? - То чрево, то ещё какие-то страсти, то 
другие «боги». Вон, смотришь, православный человек идёт, взял 
детей своих в крематории сжёг и идёт с крестиком и улыбается. Разве 
это православный человек? Ну сколько можно уже об этом говорить? 
Бесполезно что-то говорить. В одно ухо залетает, в другое вылетело. 
Почему такое происходит? Ведь сказано, что Господь ищет Себе в 
духе и истине детей, которые будут молиться Ему. Что это такое 
значит? Если нам Бог дорог, значит мы должны этим вопросом 
задаться: «Я же хочу дитём Божиим стать». Как стать? И вот точно 
также сделал у нас Мотовилов, когда искал, в чём цель Христианской 
жизни. И только батюшка Серафим Саровский объяснил ему. И Слава 
Богу, что до нас это всё дошло, так подробно и раскрыто.  

И вот, нам сейчас надо понять самое главное, что молитва в 
духе и истине - это когда человек приходит, начинает Богу молиться и 
он чувствует перед собою Христа. И он говорит Богу и просит у Него, и 
искренне желает, чего просит – это молитва в истине. Не в истине – 
это когда человек молится в храме, а сам в уме картошку сажает или 
стулья делает, или ещё что-то…, на тракторе ездит. Везде ум у нас, 
как скакало, везде прыгает.  

А в духе, спрашивают люди у меня: «Что значит, в духе 
молиться?». Вот всё, в сердце какое есть чувство к Богу, если вы хоть 
какое-то чувство к Богу имеете, и в этот момент, когда вы Ему 
молитесь, и вы молитесь только о небесном, о Царствии Божием 
просите. И в этот момент вы чувствуете сильную любовь к Богу, 
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сильную ревность по Богу, мирную, жажду по Богу: «Блаженны 
жаждущие правды, ибо они утешатся», нищету свою духовную, 
немощь свою. Когда дух вот этот горит у нас в сердце, когда подаёт 
эти плоды, то да, вы помолились. Может быть минутку, может быть 
секунду, может быть две, но у вас в этот момент произошло самое 
главное – соединение со Христом! И вот в этом мы должны с вами 
трудиться всегда и направлять своё сердце, чтоб богатеть в Боге. 
Потому что, если мы не в Боге собираем, то мы расточаем. Вот 
немножко как-то хочется… Может быть, получается у меня это более 
серьёзно говорить, более немножко громче чем обычно… Для того, 
что мне жалко вас, вы же мне звоните, люди, которые есть. И 
рассказываете, как вам тяжело, а мы же переживаем, мы участвуем в 
этом, что где-то дети погибают у вас, где ещё что-то. И я печалюсь в 
своей проповеди и хочу печаль вам рассказать о том, что…, как 
жалко!  

Я вот точно знаю, что Бог сейчас вот, хоть и многие не 
понимают, что в мире происходит… А это пошло начало пророчеств 
всех, которые о конце должно быть. Это есть то, когда должен Царь 
официально прийти. Это то, когда должен батюшка Серафим прийти. 
Это время пришло сейчас. Поэтому нам нужно покаяться и понять, 
что дальше люди будут умирать ещё больше. Господь будет сейчас 
кого-то ликвидировать полностью, которые есть безвозвратные, 
которые являются теми, которые только смущения приносят, 
предательства, которые ненавидят Христа из своего сердца гнилого. 
От этих людей Господь будет защищать. Многих заберёт, которые 
малодушные. И вот те, которые малодушные или где-то не будут 
понимать смысл православия, если мы это не будем рассказывать, 
священники, они будут погибать! Они будут погибать в злобе в 
сражениях.  

А раньше так не было. Если люди где-то воевали, каждый бился 
за свою Родину, за своих детей… и т.д. Эти войны всегда были, они и 
будут. Началось на небе и закончится последним Армагеддоном. Так 
уже управилось, если есть воинствующий против нас, который 
никогда не угомонится, «тангалашка», то значит будут восставать те 
люди, которые будут защищать всех своих родных, землю… и т.д. 
Поэтому я и хочу вам передать это всё, чтобы вы вовремя одумались. 
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Наша главная задача, когда Господь попускает бич, сказать: 
«Господи, что мы сделали не так?». Что не так сделали - поищите эту 
причину и тогда Господь, уже хотя бы… Вы только пойдёте на этот 
шаг, даже ещё шаг не сделаете, а Он уже скажет: «А он же пошёл ко 
Мне», и заберёт вас у бесов. У Господа такое дивное сердце: оно не 
может никогда предавать, оно не может перестать любить! Это мы с 
вами сегодня любим, завтра передумаем… А Господь, Он не такой! 
Он есть та великая надежда и упование, который никогда любить не 
перестаёт! Он просто такой, какой Он есть, Он в этом есть дивный и 
славный. И почему никаких других богов нету кроме Христа, Бога 
нашего, кроме Святой Троицы? Потому что всё, что сейчас 
происходит… Любовь, она только в одном заключается – во Христе! И 
если мы прикоснёмся в жизни к какой-то любви, знайте, это такой 
какой-то…, отголосок от Христа!  

Если кого-то где-то я обидел или оскорбил как-то, вы тоже меня 
простите и не держите никакой обиды. У всех прошу прощения, если 
где-то что-то сказал не так или сделал не так, мы тоже все люди 
грешные, священники, и тоже мучаемся, и страдаем. За каждое 
слово, которое я вам говорю, поверьте, я постоянно умираю за это. И 
Бог мне свидетель, что я вам не лгу. Бывает, что я не могу просто 
перевернутся с одного бока на другой, а у меня уже рука затекла и 
она полностью не шевелится, и я не чувствую её, а у меня такое 
жуткое уныние нападет, что я даже двинутся не могу! Поэтому, когда 
вам тяжело, знайте, что и мне тоже тяжело.  

Если Господь ставит человека духовником, то Он даёт страсти 
эти, чтобы духовники чувствовали, ощущали. Поэтому, вот на Афоне, 
игумен Сахаров сказал, что на него такие страсти накинулись, 
которые он от роду своего не знал вообще. Каждый раз, когда мы за 
кого-то молимся, постоянно враг мстит нам. Но мы идём на это и не 
жалуемся, а наоборот, радуемся, что мы хоть чем-то да 
противостали. Хоть не своею силою, но хоть силою Божией, и то, 
Слава Богу! Поэтому, друзья, давайте будем понимать, что у нас 
происходит, какие времена идут, какие ситуации жизненные у нас 
происходят, чтобы мы научились во всём видеть Христа, Бога нашего, 
во всём! 
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Ещё хочу сказать, братья и сестры, как уже Царица Небесная 
благословила, что у нас в каждом городе должна быть игуменья. 
Точно так же Господь открывает, что в каждом городе должен быть и 
игумен. Сейчас придёт то время, когда будет делиться и духовная 
власть в городе и мирская власть. И все будут Богу служить. Так будет 
Богу угодно и так оно будет. И в каждом городе будет и духовный 
человек с женской стороны и с мужской стороны. Очень много 
женщин сейчас на себе выносит многое, даже и многих из мужчин. К 
сожалению, это правда, и почему это происходит? Потому что мы 
духовно все слабеем. А женщины, они сами по себе, немножко 
упорство имеют такое. Не то, что они сильнее, они упорство немного 
имеют и, бывает, перетерпят. Вот, у нас же каждая из сестёр здесь 
страдает, и вот за мать Иоанну, сколько ей бичей прилетало таких… 
серьезных, жёстких. Когда человек просто мог развернуться и уехать. 
Но Господь, Он показывает, что человек старается, трудится, к этому 
старается идти. Почему такие сильные оплеухи прилетали? Потому 
что сильный враг, бывает, действует через нас. Поэтому у Бога всё по 
мере и всё справедливо.  

Мне Господь открывает, что нужно сделать… раз будет много 
игумений, то на игуменью, обычно у нас такое есть, такая практика 
церковная, у архиереев, в основном в патриаршестве, то есть, когда 
бывает, что игуменья, допустим, возлагаются на неё какие-то 
трудные дела и очень тяжёлые и в разных областях, то на игуменью, 
бывает, одевается крест второй, он называется либо патриарший, 
либо митрополичий, либо царский. Вот поэтому… 

- Мать Сафрония подойди, сними клобук.  
    Сейчас Крест тебе одену.  
Этим самым игуменья будет отличатся от других игумений тем, что 
она только одна из всех игумений на всей Руси будет иметь два 
Креста. В Белоруссии тоже будет такая же игуменья, которая будет 
тоже два Креста иметь. И на Украине будет тоже самое.  

Господь сейчас поднимает духовно людей. И мы должны 
понять, что время пришло, сейчас будут идти люди на войну 
собираться. И как обещал мне Господь, что Он столько друзей мне 
подаст и эти друзья, они будут все любить Бога – для меня это самый 
главный критерий. Всё, что меня связывает с вами здесь, вы все 
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знаете, что я не лгу. Каждого из вас со мной связывает только 
Христос. У меня с вами нет других тем. У меня нет с вами других 
общений. Даже, когда бывает тяжело, и мы просто посидим за 
столом и отдохнём, где-то на гитаре сыграем, чтобы какой-то груз 
скинуть, чтобы эта струна не лопнула, которая натягивается, и даже в 
этот момент, я с вами разговариваю только о любимом Христе. И 
Господь говорит, что: «От переизбытка сердца, уста говорят». 
Поэтому, вы тоже старайтесь говорить только о Боге, только о Царице 
Небесной. Она никогда людей не оставляет и всегда нам помогает.  
Вл. Зосима (одевает Крест на игуменью Сафронию): Господи 
Иисусе Христе, Сыне Божий, благослови потрудиться во Славу имени 
Твоего и на пользу ближних.  
Игуменья Сафрония: Аминь. 
Вл. Зосима: Спаси Господи! 
 

Будем стараться понимать, что с нами в этом мире происходит. 
И ещё бы хотел сказать: есть люди известные блогеры, которые 
называют себя «православными» и ведут людей за собой. И очень 
много подписчиков у этих людей. И вот недавно нам начали люди 
присылать, что советует этот человек сделать, на какие каналы 
подписаться. И мы посмотрели с вл. Селафиилом и ужаснулись. Там 
женщины в поручах стоят, в одном из видеофильмов, куда просили 
эти люди подписаться православным христианам, причём такие 
блогеры, которых уже много лет знают. Это всё владыка Селафиил 
попозже выпустит видео-проповедь, когда Бог ему благословит. И 
расскажет, кто этот человек, чтоб вы знали, чтоб вы не попались на 
людей, которые, будучи мирянами, они считают, что они имеют 
возможность судить Соборы, епископов, решения какие-то 
Соборные, архиереев, и т. д. Это есть самое такое ужасное, что может 
произойти. Ведь даже у нас святой Геннадий Цхинвали, если помните 
историю, когда Турки напали, когда уния вот эта была. Он был 
мирянином (у Царя советником там) и ему, по благословению, 
давали проповеди говорить в храмах. Он действительно имел такой 
ораторский богословский голос, речь, поставленную на это. И сердце 
его, оно Бога любило.  
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Поэтому, бывает, что миряне проповедуют, богословствуют. Но 
это бывает только с благословения епископа. А когда такое 
происходит по своей воле, то в оконцовке они затаскивают людей в 
такие страшные ямы, что люди уже начинают глумиться. Вы 
посмотрите, как они там Литургию служат… И, может быть, где-
нибудь встретите их, да по шее им дадите, чтоб они не глумились над 
Телом и Кровью Христовыми. Спаси всех Господи! С Богом! 

 
Друзья мои, ещё хотел вам сообщить, что, помните, как 

получилось, что буквально несколько месяцев назад, я вам 
рассказывал то, что у меня было явление Архангела Михаила, 
который рассказал, что нужно присягу подписать. Много-много чего я 
рассказывал в этом видео, кто не смотрел, называется «Архангел 
Михаил два часа был со мною». И там Архангел Михаил сказал, чтоб 
люди подписывали присягу. Те, кто будет подписывать присягу, у них 
будет по три, по четыре Ангела-Хранителя. Почему? Потому что 
сейчас на каждого человека по столько и бесов находится. И те, 
которые будут присягу подписывать, вы сами смотрите, после 
нескольких месяцев, после этих слов, началось вот это вот ужасное 
положение, которое у нас в мире идёт между нашими странами. Вот 
это вот военное положение такое, тяжёлое. И вам будет легче, и эти 
люди будут спасаться, как и сказал Архангел Михаил. Поэтому, все 
кто желает, все кто хотят, сердцем принимают и понимают о чём я 
говорю и веруют, подписывайте присягу, которую я вам говорю. У нас 
будет в конце видеоролика, в описании, будет почта находиться. Если 
у кого нету, мы вышлем вам.  

Поэтому, те люди, которые будут подписывать присягу, их уже 
будет…, на войне и в этом положении, в нашем мире (сейчас которое 
захлестнёт вся война, весь мир), люди будут спокойны и будут иметь 
надежду на Господа через Архангела Михаила. Поэтому, 
постарайтесь понять это, вникнуть. И какие же вы будете счастливые, 
когда вас будут защищать. Помните, друзья, наша жизнь не на земле. 
Сейчас те люди, которые кричат, против начинают идти промысла 
Божьего и говорят: «Мы жить хотим, мы жить хотим», - вот это вот 
всё такое. Где вы жить хотите, друзья? С кем вы жить хотите? Вы 
хотите жить здесь? Вот эта вот любовь к миру, вот эта вот привязка к 
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миру… вот это и есть то, что говорил батюшка Серафим Саровский. 
Почему он должен прийти сейчас? Все говорят: «Чтоб Царя 
поставить». Да нет такого пророчества нигде. Зачем вы, 
православные, придумываете пророчества, которых нет и 
распространяете людям? Вы, получается, что начинаете сбивать 
людей, где-то клевету несёте. Нету у батюшки Серафима в 
пророчествах, что он должен поставить какого-то Царя или ещё что-
то… православного. У него есть там некоторые моменты. И то, это не 
от него, а от человека, который видения видел. И он только сказал, 
где будет венчание, он назвал и удалялся в это время - это 
единственное, что написано. Поэтому, есть там ещё другие вещи, но 
они никак не говорят о том, что батюшка Серафим придёт только для 
того, чтоб поставлять Царя или ещё что-то. Я вам хочу сказать, что сам 
батюшка Серафим Саровский за себя именно сказал, для чего 
Господь его воскресит. Для того, что люди перестанут веровать 
самому великому догмату о Христовом Воскресении: священство, и 
миряне.  

И поэтому сейчас, которые вот так вот за жизнь хватаются, это 
говорит о том, что они даже не понимают, что жизнь есть другая, 
вечная! А здесь мы странники! Вот это и есть самое страшное, когда 
говорится: «Любовь к миру – это есть вражда на Бога». Многие 
люди не хотят принимать то, что с ними происходит. Кто как… в 
уныние впадает… Поэтому, надо нам, если что-то Богу угодно, чтоб 
произошло, оно всё равно произойдёт!  

Поэтому, друзья, молитесь Господу, служите Ему, будьте 
верными Ему и не бойтесь. Всё, что сейчас происходит, вы поймите, 
самая главная и самая великая тайна, которая есть, когда люди 
участвуют в войне за Веру, Отечество и Царя, обязательно. За Веру, 
Царя и Отечество! То даже мусульмане, даже язычники, которые в 
этой войне в присяге, даже они, проливая на войне кровь свою, и 
Господь их кровью крестит, поверьте мне! Какой есть великий шанс и 
надежда тогда нам, христианам.  

Чтобы доказать вам это более, сколько людей язычников 
кричали: «Велик Бог христианский!» - Когда видели, как мучают 
мучеников, и им, только за эти слова, мигом отрубали голову. Разве 
они были крещённые? Но кровь, которая…, страдают люди за Христа 
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и проливают её, она есть священнее, она есть самое лучшее 
крещение для человека. Святые отцы даже говорят, что оно более 
Богом ценится. Поэтому, Господь дивен и славен, спасайтесь во 
Христе. Будьте Христовы, когда придёт время вам умирать. Это 
единственное, что я вам всем и нам всем желаю. С Богом, друзья! Не 
унывайте, Христос с нами! Аминь! 

 

 

 

29. Жало в плоть приводит ко смирению. 
Христос Воскресе, дорогие друзья! Многие люди спрашивают, 

разные вопросы задают. И все эти вопросы: «Как спастись в наше 

время?», они сводятся к одному – это к покаянию. Когда покаяние 

есть, есть какая-то надежда на спасение.  

Все те моменты, которые пишут в комментариях люди, какая-то 

часть всего того, что написано – это правда (я имею в виду то, что 

пишут за меня плохие вещи). Если немного рассказывать, то, когда я 

очень сильно просил у Господа чтобы возлюбить Его больше всего на 

свете, я через какое-то время… Сперва почувствовал утешение и 

через веру почувствовал, что Господь услышал меня. Но потом 

получились такие моменты: то, что в моём сердце был огонь 

геенский. Этот геенский огонь, он через какое-то время посещает 

меня. И, я бы больше сказал так, что когда человек приобретает 

сердце нечистое, по грехам своим, то Господь… Тот же Дух Святый, 

который посещает сердце чисто, и Он веселит его. А когда посещает 

сердце уязвлённое страстями, то этот же Дух Святый Он мучает 

человека. Вот так же и в моём сердце. Когда Господь посещает и 

находит полное гнили, полное грехов, это начинает мучить меня. И в 

своё время, когда я ещё был помоложе, я очень сильно переживал и 

просил Господа, чтоб Он избавил меня от этого. Потому что это 

настолько невозможно терпеть… это ужас какой-то. И это я просил-

просил, но Господь, Он не слышал меня. Потом, как-то произошло 
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так, что я уже начал сильно докучать Богу и Господь мне открыл, что: 

«Если Я не буду пожигать терние в тебе, то ты погибнешь от 

гордыни, от тщеславия… Потому что в сердце твоём находится 

очень много гордости. И очень много тщеславия».  

И когда вот такие моменты происходили, когда всё сердце моё 

выжигалось, в этот момент Господь попускал что и люди от меня 

отворачивались. Я оставался один на один с Господом с кучей 

греховности своей и, только и мог говорить: «Господи помилуй! 

Господи Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй мя грешнаго!». И 

говоря эти слова я их прочувствовал в сердце. Господь с этим огнём 

научал насколько человек слаб, насколько он немощен. Всё что мы 

говорим, не ощущая каких-то духовных наказаний от Бога, мы в 

основном, если приглядеться, зачастую, очень часто в гордости 

пребываем, в тщеславии пребываем, в самомнении, в высокоумии 

т.д. и т.п…. 

Сейчас в наш век почему оскудевает любовь? Потому что 

именно гордыня и плотские похоти, и удовольствия обуяли весь мир. 

Чтобы Господу поселиться в чьём-то сердце, Он сперва смиряет до 

зела. На своём пути, когда ещё не было у меня духовника, я очень 

мучился и не понимал многие вещи. Потом приходил Господь, моё 

сердце веселило и я радовался как дитя малое. И многие вещи, что 

значит «вера», когда Господь сказал: «Блажен ты Пётр Симон 

Ионин ибо не плоть и кровь тебе открыли это, но Отец Мой 

Небесный!» - Мф. 16 (17) Когда он исповедовал Христа: «Ты Христос 

Сын Бога Живаго». И вот эта вера, о которой апостол Павел говорит, о 

живой вере, что: «Вера есть возвещение уповаемых» - Евр. 11 (1) – 

это, дорогие мои друзья, очень важный момент. Господь настолько 

многомилостивый и дивный, что Он, если хоть какая-то вера 

обретается в человеке (я имею в виду живая вера, хоть крупицы 

какой-то), то Господь тут же, мгновенно слышит этого человека. Но, 

когда утешение отходило, и я опять впадал в гордыню, в тщеславие, в 

самомнение, и т.д. и т.п. Потому что очень часто было такое, что я с 
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людьми делился о Духе Святом, и я понимал, что они не понимают 

этого ничего. Я спрашивал у священников, и они ничего не понимают. 

И когда я уже открывал книги: Силуана Афонского, святого Иоанна 

Кронштадтского (когда он говорил такие слова о Духе Святом) и 

Макария Египетского, Антония Великого и многих других святых, я 

настолько хватал эти книги, прижимал к груди и плакал как ребёнок. 

Потому что то, что там описывается, я это чувствовал. Но для меня 

было огромной проблемой, когда этот огонь, который пожигал меня, 

опять приходил в сердце. И Господь попускал так, что люди от меня 

отворачивались в этот момент и я оставался один на один. Причём, 

когда Он смиряет, Он Сам отходит, Его не ощущаешь. Я чувствовал, 

как бесы дышат мне в затылок и готовы разорвать меня. И в этот 

момент я ощущал такой гнев на себе. Я ощущал гнев Божий. И для 

меня это было очень тяжко снести. И также я советовался с людьми 

многими и никто меня не понимал. И никто не мог мне сказать того, 

чтобы утешил меня кто-то, чтобы хотя-бы подсказал: что это такое? И 

знаете, дорогие друзья, когда я нашёл книги царского времени, я 

посмотрел там молитвы, которые идут, я просто расплакался. А 

молитвы там такого содержания: «Не может Господи утроба моя 

снести гнева Твоего… и т.д. и т.п.», - когда я это начал читать, я 

настолько понял, что я ощущаю это. И когда гнев Божий приходит, я 

начинаю быстренько перебирать в себе: «Господи, что я сделал не 

так? В чём я согрешил перед Тобою?» И перебираю, перебираю что-

то, гнев также остаётся. Дохожу до какого-то одного греха, где я брата 

опечалил (или ещё что-то), тут же гнев проходит и приходит милость 

Божия. Приходит Дух Святый и утешение. Я понимаю, что Господь 

начинал открывать, где я что-то делал не так, не по Его воле.  И вот 

так вот, шаг за шагом я шёл именно той тропой, которая как 

говорится, есть какой-то опыт небольшой. Как у каждого человека 

есть свой небольшой опыт, также и у меня тоже есть. И вот когда 

Господь открыл, что Он не уберёт от меня этого мучения адского 

внутри, до тех пор, пока Он не научит меня, чтоб я не обижался на 
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людей, чтобы я не совмещал грех с образом Божиим (как Иоанн 

Кронштадтский учит), чтобы я учился к Богу сердцем идти. Чтобы я 

познал нищету духовную, чтобы покаяние, которое есть…, как 

Господь говорит: «Не просто человек поплакал, а когда поплачешь и 

приходит ро́са благодати, утешение от Духа Святаго». И исполняются 

слова с Евангелия: «Блаженны плачущие, ибо они утешатся». Все вот 

эти вот моменты Господь мне понемножечку давал проходить это 

всё. Когда такие вещи проходишь и где-то радуешься о Духе Святом, 

обязательно находятся люди, через которых враг действует. Господь 

научает так, что видеть не людей, которые согрешают, а видеть врага. 

И когда враг приходит, Господь меня начал научать, виноват я в этом 

или не виноват (когда враг меня начинает бить) этот дух, он 

чувствуется, он ощущается, именно дух нечистый, когда приходит. И 

вот Господь начал меня учить, что: «Когда дух нечистый к тебе 

приступает и твоё сердце мирно, то знай, что ты не виноват, 

терпи, так Мне угодно». И я старался терпеть это, либо ради 

ближних, либо ещё что-то там (по разным причинам) и не 

допытывался. Господь открывает так, что: «Так Мне угодно, если ты 

доверяешь, терпи», вот и учился так делать. Либо люди, допустим, 

едут, какой-то дух несут, и стараешься тяготы друг друга понести. И 

сколько раз видел, немного перетерпишь за ближнего, и ему легче 

становится.  

А если, допустим, обратная ситуация, что духи нечистые 

приступают, а сердце немирно, значит точно, я сам в чём-то виноват. 

И я начинал падать на колени и просить у Господа прощения. 

Начинал перебирать: что я сделал не так, где я ошибся, где я 

споткнулся и т.д. У каждого человека в роду есть какие-то грехи, 

которые передаются человеку. Также и у меня это есть. Есть те грехи, 

которые нападают на меня, те страсти, которые нападают на меня и 

мучают; и жить не дают с Богом. И вот идёт борьба: то с Господом, то 

со страстями… то с Господом, то со страстями. И вот эта вот борьба 

она будет идти у каждого из нас до тех пор, пока мы не отойдём ко 
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Христу Богу нашему. А там, милостивый Господь будет судить 

каждого человека. 

Поверьте, дорогие друзья, чем больше вот такие вещи я говорю, 

тем больше я ощущаю, что враг ополчается на меня. Потому что я 

говорю не по книгам где-то прочитав, а говорю то, что сам проходил. 

У каждого человека… вот как был, допустим, у нас, по земле ходил 

Господь наш Иисус Христос, как на Него были нападения, на 

верующих такие же нападения идут. Потому что враг один и тот же, и 

страсти у человека одни и те же. И поэтому то, что он делал 5 тыс. лет 

назад, он делает всё тоже самое. И чувства у человека, когда враг 

нападает те же самые. Поэтому и говорится, что: «Ищите не святого, 

ищите человека, который опытом что-то проходит». Вот это вот 

самые главные такие моменты в жизни нашей.  

Когда Господь посещает смирением, настолько осознаёшь, 

насколько мы никудышные. Сколько раз признавался себе и говорил: 

«Господи, если Ты от меня отойдёшь, я просто погибну. Сколько 

раз Ты мог меня бросить и сказать: «Устал Я от тебя, Я тебя 

тащу вверх, а ты опять в свою блевотину лезешь»». И это говорю 

вам не просто, потому что смиряюсь, а говорю правду. Вот такие 

дорогие друзья вещи, которые постигает человек. Бывает такое, что 

Господь попускает какие-то духовные страдания людям, и многие в 

этот момент не понимают чего-то. Это, конечно, ужасные вещи, очень 

тяжело… Вот, взять саму Литургию, я вам сейчас немножко расскажу, 

как я её служу. Господь и Бог наш Иисус Христос… с первых дней 

причащения я подошёл к священнику, поисповедовался и 

почувствовал прощение грехов. И от этого жажда Причастия у меня в 

сердце была. И я пошёл к Причастию с этой жаждой. И когда с 

жаждой подошёл, моё сердце после Причастия начало веселиться и 

радоваться. Я ощущал Пресвятую Троицу, живущую во мне. И вот 

Господь научал, чтоб подходил к Причастию только тогда, когда 

жажду этого. Чтобы у меня не было в привычку, чтобы у меня не 

было Причастия, потому что надо причаститься, чтобы у меня не 
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было Причастия во осуждение, во грех. Как Иуда причастившись из 

рук Господа нашего Иисуса Христа причастился во осуждение. Чтобы 

не было такого что, поругавшись с братом или сестрой, не 

примирившись с Богом, идти к Святая Святых. Это очень важно. И вот 

так Господь даёт: пока жажда не придёт, то я не подхожу к 

Причастию, не подхожу к алтарю служить саму Литургию. Молебны – 

да, службы другие – да, а вот Причастие – нет. Господь держит так 

меня, чтобы человек приходил к Богу скучая по Нему. То есть, 

понимаете, везде должны чувства быть и когда чувства есть, 

приходит благодать. И Господь дальше открывает то, что: «Ты не 

можешь часто служить, потому что в тебе много гордости, 

тщеславия, высокоумия, самомнения…» и можно перечислять 

бесконечно эти грехи. Как только какой-то помысел придёт 

тщеславный, он тут же… Господь открывает страсти её. (То есть это 

смущение сердца, ещё какие-то моменты). Оттуда я и начал узнавать, 

прочитав святителя Игнатия Брянчанинова, что: «Помысел – это есть 

дух!». И поэтому святые отцы всегда стояли у нас на страже сердца, 

трезвение. И когда началось всё это открываться, я понимал, что без 

трезвения спастись невозможно. Потому что это как в доме двери 

открытые  (заходят все, кому не лень). И человек такой постоянно 

расточает и не знает где в какой угол какой-то колдун что-нибудь 

подсунул или ещё что-то. Вот так же и с сердцем у нас. Если у нас не 

будет трезвения, если мы не будем смотреть какой помысел к нам 

приходит, мы не сможем спастись – это однозначно. Вот поэтому 

трезвению Господь научает, оно очень важно. Помоги Господи, 

дорогие друзья, понять какие-то моменты. Насколько у меня есть 

возможность я стараюсь передать всё это вам. Кто, как говорится, 

имеет уши да слышит! Если где-то что-то какому-то человеку я сказал 

обидное слово – прошу прощение. Может быть, что-то сказал не так, 

как нужно было сказать, или может быть сказал где-то с гордынею, с 

тщеславием или с самомнением. «Человек грешный, плоть носящий 

от дьявола прельстишася» - каждый раз Господь напоминает эти 
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вещи. То, что мы живём и падаем. Бывает и долго подняться не 

можем (это про меня). Но Господь Своё человеколюбие не отнимает, 

и прощает, и милует. Милует не потому, что мы с вами чем-то 

достойны, а милует только потому, что Он такой, у Него сердечко 

такое, Он по-другому не может. Он любит человека, создание Свое. И 

Пречистая Богородица умоляет Его о нашем помиловании и 

спасении. Также я говорил вам в прошлых видео о самой 

Богородице. Её настолько бесы ненавидят. Она наша Матерь и по 

плоти, и по крови, потому что родила плотью Христа Бога нашего. И 

когда мы причащаемся Крови и Тела Христова, в нас течёт Кровь ещё 

и Самой Богородицы! Мы на самом деле Её дети! Не просто по духу, 

но и по плоти. Поэтому Она переживает за каждого из нас. За 

каждого умаляет Христа Спасителя и тоже говорит, что: «Не терпит 

утроба Моя зрети их падения, плач и искушения». Вот у нас есть 

Ходатаица и Заступница наша, будем молиться почаще Ей. Она 

милует самых безнадежных, как мы с вами. Мы такие есть на самом 

деле, ни чуть ни приукрашивая. Если б не Господь, в мале бы душа 

наша водворилась во аде.  

Сейчас хотел немножко сказать вам, дорогие друзья, очень 

скорбные вещи, которые очень трудно перенести бывает. Люди 

некоторые приезжают и, конечно же, кто-то что-то жертвует. Кто-то 

вещи пожертвует, кто-то кресты пожертвует, кто-то ещё что-то. И 

когда говорят: «Возьмите во Славу Божию», мы берём. Где-то 

раздаём, где-то ещё что-то, где-то у нас находится (как Господь на 

сердце положит). Но вот бывают такие моменты, когда через какое-

то время люди звонят и говорят: «Верните нам всё назад». Конечно, 

те вещи, которые находятся у нас здесь, пусть, конечно, приезжают 

люди и забирают. Но вот всё что касается крестов, если я их положил 

на Престол, я их никому не отдам. Такой один всего, и я его не отдам, 

потому что это Престольный Крест. И как сказал уже, если нужно, 

скажите сколько оно стоит я постараюсь вам лучше деньги за него 
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отдать. И неважно, во Славу Божию вы отдавали или не во Славу 

Божию… Как говорит Господь: «Просящему дай!» 

Но вот когда Моисей вывел народ из Египта и несли Святая 

Святых, Ковчег начал падать и некоторые люди хотели поддержать 

его. И Господь поразил их смертью. Потому что нельзя прикасаться к 

Престольной святыни. И хочу вам сразу сказать, что как бы вы ни 

пугали или ещё что-то ни делали. Вы хоть убейте меня, но 

Престольную святыню я вам не отдам. И эту тему закроем с вами.  

Вот, к сожалению, о таких вещах приходится разговаривать. 

Многие не понимают, что такое творить во славу Божию. Как 

говорится: «Доброохотно дающего любит Господь». Но если ты 

пришёл и что-то привёз, и сказал: «Возьмите во Славу Божию!». А 

потом появляются такие вещи, что говорите, что: «Ты сектант, ты 

раскольник… и т.д. и т.п. Мы хотим это всё забрать». Я вам хочу 

дорогие друзья, сказать так, что вы совсем духовных вещей не 

понимаете. Во-первых, вспомните из жития святых мытаря Петра. 

Когда он был сперва самым жадным, а потом, когда кинул буханку 

хлеба в нищего и Господь восхитил его душу на суд, бесы уже 

радовались, а Ангел принёс и говорит: «Есть у него одно доброе 

дело: буханку швырнул в нищего, чтоб он только отстал от него». И 

когда положили эту буханочку хлеба, она перевесила всё это 

злодеяния его. И когда он увидел, какой же милостивый и дивный 

Господь, он начал всё раздавать людям. И вот однажды у него 

попросили рубашку… он её снял и отдал человеку. Через какое-то 

время он пошёл по базару и смотрит то, что его рубашкой торгуют. 

Он опечалился и пошёл молитвенно Господу изливать печаль свою. В 

эту же ночь ему явился Христос, и явился в его рубашке. И говорит: 

«Ты же дал Мне её, Я принял. Чего ты печалишься? Ты же Мне дал! 

А Я принял!». Сам Господь приводил, когда кто из нас ближний. Когда 

задали ему вопрос в Евангелии, кто ближний оказался? Вообще 

неверующий, язычник. То есть для нас еретик, так сказать. Даже 

такой ближний оказался. Священник мимо прошёл, левит мимо 
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прошёл. Надо понимать эти вещи дорогие друзья. И очень сейчас 

важно вспоминать какое время у нас. Для чего я это всё говорю? Для 

того, чтоб немножко вдумались. Мы, бывает, творим такие вещи, 

сами не понимая, что мы делаем. Дело в том, что (как вот 

постараться попроще объяснить) Господь наш Иисус Христос сказал 

такие слова, что: «Придёт время, будут вас убивать; и тем будут 

думать, что Богу служат». К сожалению - это сейчас наше время, 

дальше оно будет ещё хуже. Ведь эти вещи, которые сказаны в 

Евангелии, они настолько сильно обширные, что можно углубляться в 

них всё больше и больше понимать их, и всё равно не поймём. Слово 

«убивать» - его надо понимать и буквально, и духовно. Буквально – 

сами знаете, что это. А духовно, всякий гнев как святые отцы толкуют 

– это есть приближение к убийству (то есть это есть убийство потому 

что во гневе человек не понимает, что он делает). И вот у нас также 

бывает, что люди…, слишком часто ими двигает жестокосердие. Они 

ради жестокости готовы перепахать всё, перемолоть кости все, 

побить, избить, осмеять, оплевать и пронести имя с позорищем. Это 

всё именно делается так, не как Господь повелевает… Господь 

говорит: «Милости хочу, а не жертвы!». Это есть мнимая правда, 

когда люди не могут успокоится, они не могут ни спать ни есть лишь 

бы только побольнее сделать. Другие себя возомнили спасителями, 

пишут мне: «Ты сектант, к тебе 6 с лишним тысяч подписалось. Я буду 

всех спасать… и т.д. и т.п.». Вы знаете мои дорогие друзья, сердце 

человека слышит о чём я говорю, если Богу угодно, чтобы я говорил, 

я буду говорить. Если Богу угодно чтобы люди слышали и слушали – 

они будут слушать и слышать! В наше время очень хорошо 

возлюбить, когда священники смиряют нас, когда побольней пнут, 

толкнут. Если человек вот это возлюбит, он близок к спасению. А если 

мы приезжаем к священству, но приезжаем не с тем, чтобы спастись, 

или не с тем, чтобы идти на службы, а разговаривать с сёстрами 

здесь, общаться, соблазнять и т.д. и т.п. – знайте, что здесь таких не 

будет! К сожалению, приходится об этих вещах разговаривать. И те 
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люди, которые слушают меня, они знают о ком я говорю. Кто-то 

своими положениями гордится, кто-то пользуется положениями 

своими. У кого-то мужья, у кого-то ещё кто-то там, полковники и т.д. 

Знайте, что у нас главнокомандующий Господь наш Иисус Христос! Я 

знаю, что мне открыта смерть моя, Господь в Дивеево ещё открыл, 

что меня убьют. Только прошу чтобы Господь подкрепил меня и дал 

силы не предать Его ни помыслом, ни чувством, ни словом, ни делом. 

Но это будет тогда, когда Господь захочет, а не тогда, когда вы 

захотите. Другие уезжают православные, начинают пугать полицией и 

т.д. и т.п. Что меня пугать? Я никакого дела плохого не сделал. Я ни у 

кого ничего не украл. Я не в розысках ни в каких. Вот, к сожалению, 

об этих вещах приходится разговаривать. Очень много злобы в 

последнее время. И эта злоба, конечно же, она идёт от врага. Богом 

попускаема для того мне, чтобы я научился не обижаться, не 

гневаться, не раздражаться – это тот крест мой, который Господь мне 

подал. И я стараюсь его нести. Пусть не всегда у меня получается и 

падаю под ним, но пытаюсь вставать милостью Божией. Когда сам не 

могу – Господь меня поднимает. Так же и у вас, дорогие мои друзья, 

сейчас каждому человеку тяжело, но вот я хочу вам посоветовать, 

пока Господь даёт мне говорить – возлюбите укоры. Тот человек, 

который слушает меня и возмущается – это то есть, что его это слово 

обличает. Потому как отцы говорят: «Бегай смущения!». Очень 

прискорбно говорить об этих вещах, очень тяжело это всё, но видимо 

приходится. Помоги Господи, сперва мне и потом всем остальным, 

чтобы мы понимали, что Господь любит каждого человека. И если мы 

будем говорить, что: «Вот я приду всех спасу!» - то это самомнение. 

Эти вещи, они…их двигает гордыня. Господь наш Иисус Христос – это 

та глава церкви, которая… как отцы говорят: (немножко отвлекусь от 

этой темы, разверну её чу-чуть) «Если Господь человеку рот не 

закрывает, то кто я такой, чтобы что-то сделать?». Вот есть люди, 

которые делятся на несколько частей. Есть верующий человек, 

который говорит слово, и знает, что, если Богу моему Иисусу Христу 
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будет угодно, Он придаст силу словам и слово плод принесёт. А есть 

те люди, которые говорят слово за кого-то, но оно пользы не 

приносит, а они не успокаиваются и начинают сами двигать чего-то 

(своеволием таким), успокоится не могут и толкают, толкают этот 

паровоз. Куда потом притолкают? Бог один знает.  

Святой старчик наш Тульский Христофор, он сказал такие слова: 

«Когда будут храмы окатоличиваться, многие будут из 

монастырей бежать. И хорошо если у кого-то будет домик в 

деревне, они смогут спасаться немного. А те, у кого не будет 

ничего будут под заборами умирать». Также он говорил, что, когда 

будут католики сослуживать, много появится конфессий. То есть, 

понимаете, о чём это говорится? Это говорится о том, что люди не 

имеют между собою общения. Священник священника обзывает, 

поносит, не принимает и т.д. И общения нет никакого. И как вы 

думаете, сами задумайтесь, Господь что вам благодати подаст, а 

другим не даст? Или вас будет спасать, а других будет не спасать? Я 

вам хочу сказать то, что вы ошибаетесь если так думаете. У Господа 

сердечко милостивее чем у многих из нас, и Он хочет каждому 

человеку спастись. Если человек соблюдает чистоту веры во Святую 

Троицу, как говорит блаженный Августин: «Слушай что говорит 

священник, ибо от переизбытка сердца говорят уста». И не 

смотрите на то, как он живёт, потому что всяк человек грешный. Вы 

послушайте что я говорю. То, неужели я что-то говорю… хулю Святую 

Троицу или ещё что-то? Очень прискорбно братья и сестры, очень 

прискорбно слушать такие вещи и больно сердцу. Но мы, как 

говорится, свою боль отдадим Господу. Все печали тоже на Его плечи 

возложим. И, Господи: «Укрой нас от пререкания языков». Это 

единственный путь, который мы можем пронести с вами. Сейчас 

каждому человеку тяжело. И уже не знаешь где тяжелее то ли в миру, 

то ли в общинах. В общинах находишься служить не дают. А люди то 

ведь разные, дорогие друзья, приезжают, очень разные. В миру 

нападают биометрией, школы детсады, уколы генетические и т.д. и 
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т.п. И всем сейчас трудно, и не знаешь как жить. Кого семья 

сковывает, кого долги (долговые ямы), у каждого сейчас крест очень 

тяжёлый. Господь каждого как зерно отсеивать будет. В общинах, то 

служить не дают, то нападают, то ещё что-то. Всем очень тяжело. И у 

нас единственный путь есть ко исправлению этой всей ситуации – это 

если мы хотя-бы так не можем объединится, то хотя-бы заочно 

немного друг друга уважать. Если даже нас не за что уважать 

(допустим меня), то можно уважать из-за того, что образ Божий. Ведь 

с этим никто не может поспорить?  Не может! Также и я не могу 

поспорить что вы образ Божий. И поэтому стараюсь уважать каждого 

человека насколько это возможно. Бывает тоже враг нападает, 

бывает помыслы приходят разные, но милостью Божией стараемся 

это отгонять и бороться с этим. Чтобы не было у нас ни одного 

человека врага! Но и враг, которому Господь не даёт разгуляться в 

меру своих желаний, он начинает действовать через людей. Дай Бог, 

чтобы каждый из нас не был орудием врага (потому как за это 

приходится отвечать).  

Хочется поделится с вами тем, что мы люди-человеки с простой 

вещи, и очень часто слышишь такие слова… что как в принципе и 

Господу говорили, вот мне пишут и говорят: «Ты дьявольской силой 

это делаешь», «У тебя дьявольская святость», «У тебя дьявольская 

община» и т.д. и т.п. Конечно, такие вещи, когда допустим, называют 

меня как-то там, по-разному, Господь научает не обращать на это 

внимание, потому что на самом деле такое есть. Но когда дорогие 

друзья уже начинается, Дух Святый хулится, мне бы хотелось всё-таки 

остановить вас, если это возможно. Если у вас хоть немного есть страх 

Божий и вы понимаете, что святые отцы научают нас так, что мы на 

самом деле себя то познать не можем, то хотя-бы убойтесь говорить 

такие вещи. А вдруг вы ошибаетесь, то кого хулите? Мне только 

хочется защитить Господа нашего Иисуса Христа. Я думал, как 

наивный человечек, что мне придётся делать это только среди 

чужеземцев, еретиков, иноплеменников и т.д. Но тут оказывается, 
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что далеко это всё не так. И правильно отрок говорил, то что: 

«Многие люди будут своих же ближних и предавать и т.д.». Поэтому, 

дорогие друзья, постарайтесь убоятся этого. Постарайтесь не быть 

именно этими людьми, это очень страшно и очень тяжело. Помните 

слова Господа, который говорил: «Будут убивать и будут думать, что 

тем служат Богу!». 

Простите меня, если что-то не так говорю, уже с болью в сердце, 

уже кричу такие слова, очень тяжело. Потому что эти правдолюбцы, 

люди (по-другому никак не назовёшь), они даже не обращают 

внимание, что здесь люди есть без документов. Пишут какие-то 

комментарии, открыто говорят какие-то вещи, а потом приезжают 

наряды сюда. Так ведь по вашей «правдолюбности», даже если, 

допустим, люди сектанты какие-то и вы будете про них что-то писать: 

они же тоже пытаются от биометрии убежать или ещё что-то). А если 

вы будете виновниками этого? Или вам уже совсем до этого дела 

нету и настолько хочется побольнее уколоть человека, что вам без 

разницы вообще. Может кого-то раз, поймали и повезли на 

отпечатки пальцев (ведь паспорта же нету), а там биометрия. А вы 

можете виноваты в этом быть. А мне приходится переживать за этих 

людей и мучится, чтобы только не сотворилось такое дело. Поэтому 

послушайте своё сердце если ещё чувствует оно. А я верю, что 

чувствует, просто бывают искушения какие-то и эти искушения нужно 

пройти.  Очень часто бывают искушения на меня у тех людей, 

которые по 20 лет не исповедовались. Приезжают, исповедуются 

(много чего за 20 лет происходит), и когда Господь прощает грехи, 

враг начинает так делать, что этот человек возненавидит. Или 

укоришь кого-то, или сам упадёшь и начинаются поклёпы всякие 

разные. Поэтому, дорогие друзья, хочу предостеречь вас от всего 

этого. Знайте, что если вы хотите кому-то что-то жертвовать, 

подумайте (я не говорю там о каких-то больших вещах или ещё что-

то). Вот привёз один человек 2-3 сумки вещей, мы начали раздавать 

их. Сейчас требует обратно отдать это всё. Так я что пойду по нищим 
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и буду собирать эти вещи и говорить, что: «Вот человек обратно 

требует»? Или святыню, которая Крест у меня на Престоле лежит? Как 

же я отдам этот Крест? Поэтому и говорю, что такие вещи не 

отдаются мирянам, и прежде подумайте: делать такие моменты или 

не делать? Ну уж это детские какие-то вещи: муж с женой поругался и 

потом: «Сними серёжки, сними кольца и т.д.». Вы уж если Господу 

жертвуете и веруйте, что Он принимает это всё, либо не жертвуйте 

вообще. Мы когда на улице и нищий руку тянет, мы даже не смотрим 

кто это вообще, может он раскольник, может еретик, да какая 

разница? Попросил человек, Господь сказал: «Просящему дай» и 

даёшь ему, насколько возможно. Очень неприятно на эти все темы 

говорить, очень неприятно. Но, я думаю, что каждый человек, кто 

услышит, поймёт и немножко подумает об этом. Помоги Господи! 

 

 

30. Вл. Селафиил, в защиту об отроке Павле. 
Во имя Отца, и Сына, и Святаго Духа. Аминь. 

Много людей уже слышали об отроке Павле. Кто-то с ним 

разговаривал, а кто-то видел. Отроку Павлу на самом деле около 21 

года. Называют его отроком из-за его голоса, так как он с детства 

сильно болеет. Мы продолжаем называть его отроком, так как 

многие люди уже привыкли и прекрасно понимают о ком идёт речь. 

Мне кажется, мы ещё до конца не осознаём, кто такой этот отрок 

Павел. Этот удивительный человек сделал огромный переворот в 

моей и в жизни владыки Зосимы. Мы слышали и не раз читали про 

отрока Вячеслава, и знаем, какой он был: добрый и чудный ребёнок. 

Обычный ребёнок такого не скажет. А самое главное, он имел 

огромную любовь к Богу и людям. О нём можно говорить и говорить. 

Не каждый священник привёл к Богу столько людей, как этот 

ребёнок, отрок Вячеслав. И, как Господь сказал: «По плодам их 

узнаете их» и, видя какой плод принёс Славик, то диву даёшься. 

Хочу подчеркнуть, что особенно в последние времена привести 
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человека к Богу очень сложно. Но этот ребёнок, не смотря на свой 

возраст, всё же приводит. Хотя при жизни его мало кто воспринимал 

и знал его. Но все понимали, что он не простой.  

Теперь вернёмся к отроку Павлу. Хочу сказать, что когда я 

первый раз позвонил ему и стал с ним разговаривать, то у меня 

сердце наполнилось духовной радостью. Верующие люди, которые 

чувствовали благодать и плоды её, они поймут, что благодать ни с 

чем не спутаешь. Это чувство любви. Или даже, если бы били палкой, 

то было бы жалко их, так как они не ведают что творят. Вот это 

чувство огромной любви, мира, тишины, испытываешь каждый раз 

при общении с отроком Павлом. Как будто это старец или 

чудотворная икона, от которой идёт такая большая благодать. 

Поверьте, звонят каждый день очень много людей, десятки, сотни. И 

все они разные. Бывает звонят колдуны, маги и т.д…, от них потом 

тяжко и нет сил. Кто-то ругается, кто-то гневается, от кого-то уныние 

или отчаяние идёт, кто-то хочет покончить жизнь самоубийством. И 

люди с ужасным ропотом, осуждением, что все достали и все плохие. 

Но, при общении с Павлом, всегда идёт любовь и радость. Его мама 

сказала, что за всю его жизнь он никого не осудил и не роптал. Всех 

жалеет и оправдывает. Удивительно, говорит мамочка, они просто не 

понимают, что делают. Если поймут, то покаются. Так же он 

девственник, который никогда не знал женщин, человек с чистым 

сердцем. Хочу также подчеркнуть, что маму его зовут Валентина, как 

и маму Славика (отрока Вячеслава). Он такие вещи рассказывал своей 

маме, что мало кто может вместить услышанное. Надеюсь, Павел и 

его мама не обидятся на меня, если я расскажу крупинку того, что 

слышал. Отрок Павел видел маму ещё до того, как родился. И вот что 

рассказывал он ей. 

Сидим мы с отроком Вячеславом и играем, а рядом с нами 

Христос, смотрит на нас. Господь говорит нам: «Кто из вас хочет 

послужить Мне? Стать последним пророком, призывая людей к 

покаянию и рассказывая, что их ждёт?».  
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Павел обрадовался и говорит: «Я хочу». А Господь ему говорит: 

«Нет. Пойдёт Вячеслав». Павел расстроился, но Господь его 

подбодрил и говорит: «А ты после него пойдёшь. Для тебя будет 

другая миссия».  

Братья и сестры, мы много не знаем про этих двух чистых душ - 

это тайна. Но наше сердечко подсказывает, что они не простые. Кто 

хулит и ругает их, даст ответ на страшном суде. Как Господь сказал: 

«Пророком будет Вячеслав», - так и оказалось. Но кто же этот дивный 

человек? С Павлом говорит сам Ангел, он его не видит, а слышит. 

Конечно, любой верующий человек скажет: «Мы много читали книг о 

прелести, о бесах… и старцы нас учили не доверять помыслам и 

голосам». Это, конечно, так и есть, и нам, братья и сестры, надо быть 

всегда начеку. Но мы же не вчера к Богу пришли, и мы можем 

отличить благодать от бесовских страхований. Почему с самого 

начала я стал рассказывать о чувствах, которые мы и многие другие 

испытывали при разговоре с Павлом. Я надеюсь, кому интересно, они 

досмотрят до конца видеоролик, где постараюсь рассказать немного 

о том, что говорил ему Ангел.   

Ангел не раз говорил, что отрок Вячеслав последний пророк на 

земле и он на небесах. Всё что он говорил – это правда. Чтобы 

молились ему, просили отрока Вячеслава о помощи. Многие 

насмотрелись роликов, где враг в человеке что-то говорил… мол, 

может и здесь также они говорят. Но, когда враг в человеке говорит, 

то он ругается, матерится и слова его наполнены злобой. А от Павла 

идёт мир, спокойствие, тишина. А самое главное, любовь и 

смирение. Хочу ещё сказать, очень важно, это не просто 

доказательство, это чётко подтверждение, что он говорит с Ангелом. 

Ангел не раз ему говорил молитвы. Вы только, братья и сестры, 

вдумайтесь, разве бес может сказать: «Господи, Иисусе Христе, Сыне 

Божий, помилуй мя, грешного»? Разве он может сказать, чтобы люди 

читали молитву и, назвав эту молитву? Мы знаем, что бес никогда не 

скажет молитву! У меня есть распечатка того, что говорил ему Ангел. 
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Тут примерно страниц 40, 50… в довольно мелком почерке. Но это, 

поверьте, это только маленькая крупица того, что мы знаем. Мне 

кажется, я не успею это всё зачитать, но я какие-то моменты задену. А 

если Бог даст, и всем, братьям и сестрам, будет интересно, я, может 

быть, найду немножко времени и зачитаю потом. Давайте немножко 

вернёмся к молитвам, которые я говорил. Что же говорит ему Ангел? 

Я хочу ещё раз подчеркнуть, представьте, братья и сестры, Ангел 

говорил молитву, где упоминал имя Божие. Бес никогда не скажет: 

«Помилуй мя!». 

 

Молитва ежедневная. 

 Господи Иисусе Христе, Сыне Божий, благослови меня раба 

Божьего, возлюбити Тебя, паче всего на свете,  

И сохранить свою любовь Тебе до конца своих дней,  

Иметь твердо Вероисповедание Имени Твоего Святаго ради,  

И быть верной (верным) Тебе Христе Боже мой до конца своей 

жизни. Аминь. 

 

Вот такую молитву Ангел призывает читать каждый день.  

Вот ещё одна молитва: 

 

 Пресвятая Богородица, спаси и помилуй меня и мою 

семью. 

 

Молитва вечерняя, перед самым сном. 

 Каюсь Отче, каюсь Сыне, каюсь Боже Духе Святый, 

Троице Святая, Боже наш, Слава Тебе! 

 

При грозе физической боли: перекреститься три раза и читать 

молитву: 

 Велико имя Пресвятой Троицы! 
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Ангел призывал людей делать небольшое правило. Оно совсем такое 

кратенькое, постараюсь сейчас объяснить. Молитву читать с 6 утра 

через каждые 3 часа до 21.00 либо до 24.00 

Молитвенное правило 

 Боже мой, Господи сердца моего, заполни сердце мое Твоею 

Божественною любовью, и Духа Святаго Твоего, даждь ми. 

 

После этой молитвы читать, с такой же переодичностью 33р. 

 Господи Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй меня грешную! 
 
Братья и сестры, вы только вдумайтесь. Вы когда-нибудь видели, 
чтобы бесноватый читал такую молитву? Вы когда-нибудь видели, 
чтобы бес мог призывать имя Божие? Вот я это сейчас говорю для тех 
людей, которые хулят и говорят, что он разговаривает с бесами… Вы 
представляете, какой вы дадите ответ на страшном суде?  
Молитва при болезни 

 Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий если моя болезнь от 

сатаны, то излечи меня. А если от Тебя, помоги вытерпеть, 

во славу Твою, и во спасение души моей. Аминь.  

Молитва перед сном (при безсоннице) 

 Яко с нами Бог! 

Молитва утренняя, перед любой работой 

 Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, силою Честнаго Креста 

Господня, огради меня от всякого зла и лукавого, ловления 

дьявола. Аминь. 

На самом деле, это только маленькая часть молитв, которых говорил 

читать Ангел. Так получилось, что распечатал только эту часть. Но там 

тоже есть такие чудные молитвы, где призывается имя Божие, где 

говорится: «Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй мя, 

грешного».  

Сейчас немножко зачитаю, что же ещё говорил ему Ангел. 

Ангел сказал Павлику в Январе 2017 года: «Скоро воцарится 

антихрист. До этого будет страшная война и всех будут 
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чипировать. Будут страшные гонения. Будут вывозить в ссылки. 

Надо стараться попасть в числе первых. Кто останется, 

погибнет. В городах невозможно спастись. Старайтесь уезжать в 

сёла и деревни. Надо сделать небольшой запас продуктов будет 

страшный голод. Обязательно сейчас отказаться от сенсорных 

телефонов, от телевизоров. Телевизор даже глазком не 

смотреть. Ангел сказал, чтоб мы каждый день читали по главе 

Евангелия и молитву Иисусову. Как бы по ступенькам. Почаще 

осенять себя крестным знамением».  

Павлик спросил: «Почему ты меня называешь чадом?»  

Ангел ответил: «Господь послал меня, чтобы я молился за тебя 

и ходатайствовал за тебя перед Богом. Каждый день читай 

Евангелие, если не можешь стоять, то и сидя читай. (У мальчика 

Павла болят ноги, у него болезнь ног) Она поможет сохранить 

любовь Христову. Не искушай Господа через Евангелие, ибо Господь 

знает, что тебе полезно». Павлик в некоторых случаях открывал 

Евангелие, чтобы узнать волю Божию, открывал Евангелие и читал, 

поэтому Ангел ему и сказал. «Молись как можешь, но, чтобы 

молитва твоя была искренняя. И будь смирен и кроток и не 

осуждай ближнего своего».  

Павлик спросил: «Можно ли использовать простые кнопочные 

телефоны? «Можно, но, чтобы не было соблазн. Нужно сохранить 

любовь Христову, она поможет выстоять в страшное время. 

Любовь Христова – мост через бездну. Не унывай, лучше потерпи 

скорби, но не унывай. Павел спрашивает ещё у Ангела: «Будут ещё 

пророки?» Ангел говорит: «Нет, пророков больше не будет. 

Последний пророк - отрок Вячеслав».  

Павел спрашивает: «Как монахи будут спасаться?» «Верные 

монахи будут уходить из монастырей. Телевизор даже глазком не 

смотреть. Храни девственность. Не пропускай молитвы, которые 

вы читаете через каждые три часа. Это великая милость Божия и 

ограда. Лучше постись устами. За паспорта, которые сейчас, кто 
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принесёт покаяние, Господь простит. А биометрию ни в коем 

случае не брать! Это прямой путь в ад».  

Павел спрашивает: «Будет ли война?», - «Война сейчас идёт 

духовная. Бесы все уже на земле. Молитесь друг за друга».  

Павел говорит: «Я такой грешный, наверное, мытарства не 

пройду».  

- «Господь, за твою болезнь простит тебе грехи». Павел 

говорит: «Можно ли говорить другим?» Ангел говорит: «Можно». 

Павел говорит: «Многие мне не поверят». Ангел говорит: «Кто с 

Богом, тот поверит».  

Павел спрашивает ещё раз у Ангела: «Будет ли война?»  

- «Война – это милостыня Божия к роду человеческому. Больше 

людей спасётся. Всё зависит от вас. Если мы будем молиться, 

ходить в церковь и будем верным Богу до конца, то Господь 

продлит время на покаяние». 

Вот он ещё спрашивал в конце 2018 года: 

- «После новых паспортов, когда люди примут их, будут 

чипировать людей». 

Павел спрашивает: «А как будут чипировать?»  

- «Принудительно, весь народ». 

Павел спрашивает: «Кто это будет делать?»  

- «Милиция через медицину». 

Понимаете, Ангел уже давно говорил, как будут ставить начертания.  

- «Милиция будет стоять у входа в больницы. Магазины, всем 

входящим будет ставить чипы. А также, будут стоять 

милицейские машины на выездах из города. Будут останавливать 

машины и проверять. Кто не имеет чипа, будут ставить под 

видом… вы знаете чего. Кто не усовершенствовался духовно, того 

через телевизоры и телефон, компьютер, то есть электронику, 

лукавый отвратит от молитвы и любви Христовой. Особенно, 

через сенсорные телефоны и телевизоры люди увидят антихриста 

и прельстятся. Они даже не включенные в розетку будут 
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говорить, когда придёт антихрист. Уже враг сильно воздействует 

на подсознание человека. Кто сейчас не откажется, то потом 

будет очень трудно отказаться».  

Вот ещё говорит Ангел: «Верные чада Божии должны 

отказаться от паспортов. То есть, индинтификационных 

номеров. И, ни в коем случае, не брать новые биометрические 

документы. В Белоруссии около 800 человек живут без паспортов. 

А в России более 7 тыс. Господь верных Своих соберёт воедино. Не 

бойтесь отказаться от паспорта. Господь никого не оставит. Не 

бойтесь гонений от родных и близких. Господь верных Своих 

сбережёт. Он сказал, что в России многие семьи продают 

квартиры, покупают частные дома в деревнях и селениях далёких 

от города, чтобы остаться верными Господу. Так и вы, будьте 

готовы.  

Хочу ещё сказать, от себя, что перед тем, как отказаться от 

паспорта, вы должны всё решить. Потому что, бывают, звонят люди, 

которые по три раза, по четыре раза отказывались от паспорта, потом 

снова берут. Тобишь, вы должны решить свои проблемы с покупкой-

продажей домов, квартир, машин и всякого имущества. Точно 

определиться: где вы будете жить. И только после этого, как вы 

обосновались там, в какой-нибудь общинке, деревне, поселении, 

потом уже, смело сжигать. А то потом будет куча искушений, и люди 

потом много раз берут, сжигают; берут, сжигают… враг их так 

искушает. Поэтому вы должны понимать, какие будут последствия. 

Ангел сказал: «Священников не слушать, так как они будут 

благословлять брать новые паспорта, то есть биометрию. Если есть 

кредиты, нужно в этом году рассчитаться, как можно быстрее 

рассчитаться». Потому, братья и сестры, у кого есть кредиты, 

старайтесь их закрыть как можно быстрее. Вот ещё, что говорит 

Ангел: «Документы все будут электронные с чипом: и 

водительские права, и всякие карточки медицинские и т.д. Вода 

будет уходить в землю. В реках, озёрах, каналах и даже морях воды 
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не будет, она уйдёт. Надо уходить из городов, в них всё равно 

нельзя будет жить. В квартирах не будет воды, не будет света». 

Павел спрашивает у Ангела: «А как же люди верные будут жить в 

деревнях, если не будет воды?».  

Ангел отвечает: «Верных чад Своих Господь не оставит. Никто 

не умрёт от голода и от жажды. Даже те люди, которые примут 

биометрию, в последние времена не смогут жить в городах». Ангел 

говорит в 2019 г.: «Кто не сможет отказаться от паспортов, потом не 

будут принимать в паспортном столе. Нужно их сжечь. Братья и 

сестры, часто звонят люди и говорят: «Что нам делать?» И вот, что 

говорит Ангел: «Нужно их сжечь, прочитав молитвы: Отче наш, 26 

псалом, 50 и 90 псалмы. И между ними «Богородице Дево, Радуйся». 

Затем: «Да воскреснет Бог», «Отче наш» и «Отрицаюсь от тебя сатана, 

гордыне твоей, служению тебе и сочетаюсь тебе Христе. Во имя Отца 

и Сына и Святаго Духа. Аминь». 

Но лучше отказаться сейчас, потому что номер этот остаётся в 

компьютере, и он заменяет имя человека. За усопших умерших с 

этими паспортами нужно читать псалтырь Божией Матери и кормить 

птиц небесных.  

Кто в 16 часов молится «Честнейшую Херувим», тот человек 

будет находиться под особым покровом Божией Матери. Также 

нужно молиться святым, особенно Царственным мученикам, они 

также ходатайствуют за нас пред Богом. Надо запастись святой водой 

и хранить её дома. 

И вот ещё, интересное. Павлик спрашивает: «Всё равно будут 

освящать?». Ангел отвечает: «Если священники примут биометрию, 

вода не будет освящаться».  

Хочу подчеркнуть эти слова: «Если священники примут 

биометрию, вода не будет освящаться. Ангел Хранитель отходит от 

тех людей, которые примут биометрию. Понимаете, братья и сестры, 

в какие времена мы живём?  
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«Они будут как роботы. Штрих коды с продуктов нужно 

убирать и сжигать. Не пропуская молитв, которыми молитесь 

через три часа. Это ограда для вас от всякого зла».  

Я хочу напомнить и подчеркнуть, что Ангел ему уже говорит раз 

третий, чуть-ли не каждый год, чтоб он обязательно молился и читал 

те молитвы, которые я вам, братья и сестры, сказал с самого начала. 

Вы можете их переписать и тоже молиться ими.  

Вот Ангел говорит в Январе 2019 г.: «Нужно запастись, чтобы 

были тёплые вещи, медикаменты», - а также было: «Мыло, 

стиральный порошок и зубная паста. Потому что у тех, кто 

будет верен Богу, не будет возможности даже в город заехать. 

Также нужно будет купить семена, чтоб было для посадки. Ларьки 

все уберут, их не будет. Чтобы зайти на рынок, нужна будет 

электронная карточка со штрих кодом. Города будут как в бездне 

находиться, Ангел отступит от них. В церкви будут стоять 

каменные скульптуры, в них нельзя будет ходить. В них будут 

только те, кто прельщены и приняли новые паспорта. Окрестные 

деревни вокруг города также будут подвластны воздействиям. В 

пригороде будет, как и в городе. На Украине будет большой раскол 

и потом произойдёт очень много ересей, они все будут от 

лукавого, под влиянием антихриста. Этот год будет очень 

страшным». 

Братья и сестры, тут можно читать и читать, поэтому я какие-то 

вещи буду пропускать. Потому что это займёт очень много времени. 

А если будет вам интересно, и ролик будет набирать и набирать 

просмотров, то я, по вашим молитвам, постараюсь зачитать.  

«Все, читающие данный листок» - так говорит Ангел: «Должны 

чётко понимать, что Господь Бог может изменить всё в любую 

минуту. Любой ход событий и время совершения этих событий. 

Такое уже происходило». Вот ещё он говорит: «По молитвам 

Богородицы земля ещё продолжает существовать. Время 

сокращено уже более чем на 8 часов». Я не помню какой это год, в 
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каком году он это говорил, может быть в 2019г. На 8 часов было 

сокращено. 

«Что люди вообще ничего не будут успевать. Проснулись, 

помолились, покушали и ночь наступила. В конце времён время 

сократиться на 12 часов». Так в принципе, братья и сестры, и 

получается. Мы с вами, вроде бы, проснулись, где-то, что-то 

поделали, уже смотрим: времени совсем не осталось. И постоянно 

ходим, ропщем: «Господи, я ничего не успеваю сделать».  

Вот ещё интересно: «Главы стран, многие власти, а также 

«патриарх» Кирилл – он не от Бога. Его некоторые окружения в 

курсе тёмных дел масонов, являются их пособниками. Масоны 

творят данные дела, они слуги сатаны. Последний настоящий 

патриарх РПЦ – это умерший Алексей II». Тут, где-то, братья и 

сестры, было написано, что Ангел сказал, что патриарха Алексея II 

убили и он пошёл как мученик. И он в Царствии Небесном. Если я 

найду, я, может быть, зачитаю.  

«Будет специальное отравление воздуха в странах. Где, как 

результат, люди будут массово болеть и умирать. Людей будут 

подвергать болезням, а потом массово их…» - Ну вы знаете, что с 

ними сейчас делают.13 Люди стоят в очереди… за чем сейчас они 

стоят в очереди? За жидким… уже боюсь некоторые слова говорить, 

потому что уже столько роликов поудаляли.  

Вот ещё, тоже интересно, братья и сестры: «В РФ с иконой 

Пресвятой Троицы в …. Благодать Святаго Духа скоро покинет 

православную церковь из-за биометрии и экуменизма». Мы столько 

раз уже людям говорим, сколько уже можно предавать Христа? 

Ходить к тем священникам, которые поминают, которые Бога не 

любят, себя не уважают, а прилепились к этим благам. Боятся 

потерять своё тёпленькое, удобное, накормленное место. 

                                                           
13 Вакцинация населения от коронавируса. 
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«Номера детских документов, свидетельства о рождении и 

т.д. негативно влияют на деток. К примеру: кричат, дикий взгляд 

при Причастии, плохое поведение и т.д. Также идёт негативное 

влияние на ребёнка в доме через компьютер. Те люди, которые с 

синими паспортами, Белорусскими, они находятся как в клетке, но 

она ещё открыта. Тех, кто откажется, сожжёт и покается, 

Господь простит. Если у человека есть номер, к примеру: ИНН, 

паспорт или другой, то на такого человека идёт негативное 

влияние».  

Вот ещё, тоже интересно: «У маленьких деток очень сильная 

молитва. Она сразу доходит до Бога».  

«Если человек ведёт духовною жизнь и бесам трудно 

подобраться к нему, то они могут влиять физически на тело: 

болеть… и т.д. Тогда после молитвы мы кропим больное место 

святой водой и прикладываем Евангелие к этому месту. Крестное 

знамение – это как огонь для бесов. Чтение духовных книг, жития 

святых, отгоняет худые мысли. Полезно читать Паисия 

Святогорца». Вот то, тоже очень интрересно, Крестное Знамение, 

да? А то люди привыкли, когда крестятся, они больше махают 

непонятно кем… а крестное знамение должно быть чётким. Будем 

ждать, который будет учить людей правильно креститься. Но, верным 

Богу и Царю они и так умеют креститься правильно.  

«Qr коды, штрих коды, там знак 666 – необходимо срывать с 

продуктов и других вещей, перекрестив их, плюс молитва. Также 

надо часто крестить вещи еду одежду людей и, особенно, деток. 

Крестить рукой, а также Евангелием и иконой».  

Вот ещё говорит Ангел: «Земля плоская, а не шаровидная». 

Помните слова отрока Вячеслава, когда он говорил, что земля 

плоская. Также вот интересные вещи: «Благодатный огонь не 

сходит». Это он стал ещё не сходить, когда патриарха 

иерусалимского посадили за решётку. «Баптисты, католики и 

другие протестанты не спасутся, так как раскольники и отвергли 



 

~ 327 ~ 
 

Пресвятую Богородицу и Животворящий Крест. Старообрядцы, 

они тоже раскольники».  

Тоже интересно, смотрите. Тут уже для многих не секрет, что 

многие священники проповедуют старообрядничество (Даниил 

Евстратий, в своих видеороликах). И вот Ангел чётко говорит: 

«Старообрядцы, они тоже раскольники».  

А вот нашёл, помните я говорил вам про патриарха Алексия II: 

«Патриарх Алексей II был убит, отравлен. На небе он причислен к 

лику святых».  

«Царская семья была расстреляна, и они умерли сразу; они 

мученики. А Настенька и Алёша оставались ещё живыми, их добили 

камнями».   

«Мучения в аду для людей, принявших биометрию будет 

разным. В зависимости от того, знал человек или не знал, когда 

принимал её». 

«Греховные профессии: певец, женский парикмахер (женщинам 

не положено стричь волосы), актёры. 

Немножко про лечение, что говорит Ангел: «При болезни надо 

пить больше тёплого питья (кому-то шиповник). Плюс, есть 

чеснок и лук, можно пропотеть. При боле в горле, гнойники, надо 

сосать мёд в сотах. Плюс полоскать раствором стакан воды плюс 

столовая ложка водорода 3%, и другие. Пить трижды в день 

Крещенскую воду. Плюс, читать молитвы о болящих. Вот ещё, 

интересно: «Если бы денница покаялся, то Бог простил бы его. Он 

никогда не покается из-за гордости своей. Бог очень сильно потом 

накажет лукавых правителей и бесов за их отступление и 

соблазнение людей». 

Ну разве, братья и сестры, бес будет сам себя обличать и такое 

говорить? Конечно же не будет.  

Ангел давал совет чадам при разных ситуациях: «Кто вооружен 

молитвой, тот защищён, где бы он ни был». То есть, от 

начертания и печати. «Надо молиться и духовно бодрствовать 
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над собой. Надо всё упование возложить на Господа и Он 

поможет!». 

Вот ещё, братья и сестры, такой интересный момент, задену его 

тоже, наверное, у нас как-то было такое, что у нас люди, в которых 

сидел бес, мы что-то говорили про архиепископа Сергия и враг 

говорил, что он не архиерей…смеялся над ним. Это враг, мы 

понимаем. Но, он говорил, что он никакой не архиерей. И мы задали 

вопрос Ангелу: «Господи, вразуми нас! Как быть…?». И смотрите, 

какой ответ дал Ангел. Хочу подчеркнуть: Он его не осудил. 

Представляете, бес, который его осуждал и говорил какие-то его 

грехи и так далее… то Ангел его не судил, а что же он сказал? 

«Священников и монахов высших санов нельзя осуждать, ибо 

они за себя будут отвечать перед Господом. Но, если кто-то из них 

упал в раскол, за них надлежит добре молиться». Понимаете, 

насколько Господь всех любит нас грешных? Видя какие-то наши, 

какие-то грехи и отступления и т.д, Он продолжает нас любить! В этих 

словах, Он чётко показал, подчеркнул, что владыка Сергий попал в 

раскол. Как мы и говорили… но не слушают. Придёт время и услышат. 

Но хочу подчеркнуть, что Он его не осудил! И Он проявил любовь, что 

надо за него молиться, чтобы как-то его вразумить. Я не знаю, братья 

и сестры, может получиться как-то донести до него (кто 

приближённый к нему). Надеемся, Бог даст, вразумится.  

Что же Он сказал ещё дальше. Что касается людей, которых 

рукоположил владыка Сергий Агеев, то Ангел сказал, что их надо 

принимать в сущем сане через покаяние. Этим опять Он подчеркнул 

то, что он находится в расколе. 

Вот, братья и сестры, вкратце рассказал Вам за этого чудного 

человечка, Павла. Я понимаю, что может быть кого-то не убедил. Но, 

до кого надо, я достучался. Старайтесь распространять этот 

видеоролик. Пусть как можно больше людей узнает об этом чудном 

человечке. Но, знаете, мне кажется, что миссия, которую несёт Павел 

– это говорить, кто такой грядущий Царь. И помните, да, по 
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пророчествам, что православного Царя будет Сам Господь 

вразумлять и сам Ангел. И так и получается, что через этого чудного 

человечика, через отрока Павла, Господь тоже помогает 

православному Царю. Многие приезжают к нему на машинах, на 

автобусах, с разных городов, стран: с Украины, с Почаева и Ангел 

сказал, чтобы всем отрок Павел говорил кто такой православный 

Царь. Что он уже есть, что он уже с нами. Время придёт и люди 

увидят кто такой Царя. Но как они будут смотреть ему в глаза, что они 

столько бед и вреда ему причинили: хулили, ругали, осуждали, также 

настраивали других против него. Но если Бог даст, они доживут, слава 

Богу, что они покаются в этом.  

Знаете, что ещё самое интересное, Ангел сказал, что: «Если бы 

люди знали, кто такой владыка Зосима, они бы покаялись». И он 

опять их не осудил. Представляете, какая любовь? Мы же с вами 

жестокосердные, совсем этой любви не имеем. Мы только и делаем, 

что ропщем, возмущаемся, осуждаем. И так с утра до ночи. А этот 

человек, Павел, на которого вы клевещете, ропщете осуждаете…, а он 

не осуждает никого. Он всех вас прощает. И он имеет такую большую 

любовь. Братья и сестры, с Богом! Не забывайте нас, молитесь о нас! 

 

О земных поклонах в воскресные дни. 
Вопрос вл. Зосиме от вл. Иосифа: Христос Воскресе! Владыка, 

православные христиане задают вопросы о земных поклонах в 

воскресный день. Можно ли выполнять правило схимонахини 

Антонии? Помогите разобраться. Я знаю, что по каноническим 

правилам в воскресный день коленопреклонение не позволительно. 

Также, как и на Пасху, день Пятидесятницы, чтобы провести этот 

день свято. А Полюшка Рязанская говорила то, что пропала Россия 

без земных поклонов. И вот вопрос: «Можно ли в воскресенье 

делать земные поклоны? Спаси Господи!». 
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Владыка Зосима: Мы, церковь Православная, должны всегда 

соблюдать каноны церкви, Вселенские Соборы. А каноны церкви у 

нас запрещают в эти дни коленопреклонные моления делать. И то, 

что Полюшка говорила именно: «Россия без поклонов пропадёт», - 

но, что обязательно их делать в малую Пасху? Или вот, как люди 

доходят до такого безумия, ревность безумная, не по разуму, что… 

Когда Воскресение Христово, свет такой воссиял, и все те, которые к 

Господу идут, они в сердцах горе́ имеют (то есть, и ум и головку 

поднимают, радуются о Господе), а многие начинают поклоняться. И, 

когда Господь воскресает, все бесы, они сразу свои головы к земле… 

И такие люди, они подражают им (бесам), которые земные поклоны 

делают. Поэтому в эти дни ни в коем случае земные поклоны делать 

не надо. Они могут прочитать другие молитвы в это время, а не 

именно те, где нужны земные поклоны. Либо по особому 

благословению, кто-то, если старенький, допустим, может просто 

вычитывать это правило14 и делать поясные поклоны. Но земные 

поклоны в эти дни не делаются. У нас батюшка Николай Рагозин 

очень строго на это смотрел: запрещал, и даже наказывал их. 

Поэтому мы должны уважать его мнение и подражать ему. 

А если кто-то появится, какой-нибудь любой святой, и скажет, 

что: «В воскресные дни делайте земные поклоны. Так Бог 

благословил», - я скажу: «Да не будет сего!». И приведу слова 

апостола Павла, который говорил: «Но если бы даже мы или Ангел с 

неба стал благовествовать вам не то, что мы благовествовали 

вам, да будет анафема». - Гал. 1 (8). 

Мы не должны размывать границы исповедания своего. А то, 

выходя в непомин, соблюдая одно правило, ещё десять, двадцать 

нарушаем по не благоговению своему и непониманию самого 

Святого Православия. 

 

                                                           
14 Правило Схимонахини Антонии. 
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Владыка Иосиф: С правилом матушки Антонии разобрались. А ещё, 

вот вопрос о поклонах земных перед Причастием, перед святой 

Чашей. Прошу прощения, как быть с поклонами в воскресные дни? 

Владыка Зосима: По поводу поклонов в Воскресные дни, там 

несколько раз на Литургии в Воскресение делаются поклоны. Это вот, 

когда Евхаристический канон начинается, люди могут, если уж кто-то 

сильно хочет, на «Иже Херувимы». То есть, посмотрите, вот в таких 

вот ситуациях: перед Причастием можно делать поклоны земные.  

Владыка Иосиф: То есть, когда Чашу вынесли при словах: «Со 

страхом Божиим и верою приступите», - земные поклоны можно 

делать. Спаси Вас Господи! 

 

 

Свидетельство 
Дорогие во Христе братия и сестры! 

Хочу поделиться с вами чудом, которое произошло с нами 

грешными р. Б. Анастасией р. Б. Никитой и р. Б. Марианной.  

Весной 2020 года наш Господь достучался до нас грешных и 

неверующих людей через Святого Праведного Отрока Вячеслава.  

С того дня мы стали пламенно желать быть с Господом и 

отреклись от дел вражьих. Конечно, как и у многих из вас, были 

падения, которые Господь попускал для большего понимания, что 

только Он Един есть Любовь и Спасение от вечной погибели. Так 

много было нам грешным подарено Господом, что очень сложно 

уместить это в этом сообщении.  

Сначала мы находили (по-своему неведению и невежеству), как 

нам казалось, "утешение" через один сайт, но, начав слушать 

проповеди Владыки Зосимы, поняли, в чём есть большая разница и в 

чём есть суть. После проповеди Владыченьки на сердце такое 

покаяние приходит и такие слезы радости (нет желания вредить 

своим врагам, как это было, слушая и читая сайт, а есть желание 
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только о своём вразумлении, и слёзы, что "Не ведают, Господи, что 

творят"), что словами сложно это передать, да и нужно ли?  

И вот, случилось нам побывать лично в гостях у Владыки в 

общинке.  

Господь такую благодать нам подал ... Мы никогда в жизни ещё 

не видели такого благоговейного отношения к Таинствам Божиим, 

такой пламенной любви (при чём у всех находящихся там) ко Господу 

нашему и Создателю!  

Возвращаться в мирскую суету совершенно не хотелось и не 

хочется, всё земное утратило смысл, хотелось продлить время 

нахождения там, где есть любовь и ревность по Богу нашему.  

Огромная благодарность от нас грешных за такой тёплый приём, 

за всё, что Господь посылает через Своих деток!  

Братья и сестры, всегда помните, что лишь православная вера 

способна на восстановление мира и порядка, на спасение души! 

Не слушайте хулителей Бога Живаго и, тем паче, не принимайте 

в этом никакого участия! За Всё, за каждое слово нужно будет дать 

ответ пред Господом! 

Берегите свои уста, свои сердца и свои души. Блюдите, яко 

опасно ходите.  

И напоследок скажу, что после подписания присяги, после 

нашей поездки, наш ребенок настолько изменился в поведении, что 

если бы сама не видела своими собственными глазами, не поверила 

бы в такие рассказы! 

Вот на что способен наш Господь: из самой бездны греховной 

достать душу кающуюся. Напомнить нужно, что нет покаяния после 

смерти. Нужно торопиться к Богу тут, на Земле, и тогда Господь не 

оставит!  

 

С любовью ко Господу, р. Б. Анастасия.                                        
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         Акафист Пресвятой Богородице пред иконой                                                    

                                Избавительница 

                                           Конда́к 1. 

Возбрани́ врагом́ на́шим озлобля́ти на́с и от Го́спода на́шего 

отлучи́ти коне́чне и научи́ на́с пет́и Тебе́, Богоро́дице, ве́село: 

Рад́уйся, Изба́вительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

И́кос 1. 

А́нгелов мно́жество по Твоему,́ Ма́ти на́ша, повелен́ию 

ополча́ются на избавле́ние на́ше гро́зно, Ты́ же приими́ 

моли́тву сию́: 

Рад́уйся, А́нгелов на спасе́ние на́ше посыла́ющая; 

ра́дуйся, Цари́це го́рних чино́в, небе́сную и́х по́мощь на́м 

да́рующая. 

Рад́уйся, А́нгелом храни́ти на́с повелева́ющая; ра́дуйся, 

во́инством А́нгельским враго́в на́ших поража́ющая. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 
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Конда́к 2. 

Ви́дят бе́дствующии толи́кую и мно́гую по́мощь Твою́ 

серде́чно Тя́ призыва́ющим и наставля́ются те́м пе́ти Сы́ну 

Твоему́ непреста́нно: Аллилу́иа. 

И́кос 2. 

Разуме́ют мно́зи, я́ко ми́рови дарова́ Тя́ Сы́н Тво́й 

Изба́вительницу бе́дствующим, те́мже пое́м Ти́ си́це: 

Ра́дуйся, бе́дствующих Ма́ти; ра́дуйся, стра́ждущих 

утеше́ние. 

Ра́дуйся, боля́щих исцеле́ние; ра́дуйся, ненаде́жных 

наде́ждо. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 3. 

Си́ла Вы́шняго дарова́ся Ти́ на по́мощь и спасен́ие ми́ру и на́с, 

в бедах́ погиба́ющих. И кто́ же Тобо́ю не изба́влен бы́сть, и 

кто́ же не пое́т Сы́ну Твоему:́ Аллилу́иа. 

И́кос 3. 

Иму́щи непостижи́мую любо́вь к ро́ду челове́чу, ка́я 

воздыха́ния не прия́ла еси́, ки́я сле́зы не оте́рла еси́, и кого́ не 

прину́дила еси́ призыва́ти Тя́, вопию́ще: 

Рад́уйся, бе́дствующих ско́рое услы́шание; рад́уйся, 

печа́льных и ско́рбных утеше́ние. 

Рад́уйся, погиба́ющих быс́трое спасе́ние: ра́дуйся, 

плене́нных свобожде́ние. 

Рад́уйся, Изба́вительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

 

 



 

~ 335 ~ 
 

Конда́к 4. 

Бу́ря несчас́тий налете ́ на ны́, спаси́ у́бо на́с погиба́ющих, 

Изба́вительнице на́ша, бу́рю поги́бельную на земли́ 

укроти́вшая и прие́млющая на́шу пе́снь: Аллилу́иа. 

И́кос 4. 

Слы́шаша челове́честии ро́ди всю́ Твою́ к христиа́ном ди́вную 

любо́вь и Твое ́ мо́щное избавлен́ие от вся́ких находя́щих на 

ни́х лю́тых, научи́шася пет́и Тебе́: 

Рад́уйся, челове́ческаго ро́да от бе́д избавлен́ие; ра́дуйся, 

бу́рь жите́йских прекраще́ние. 

Ра́дуйся, уны́ния прогони́тельнице; ра́дуйся, ра́дости по 

ско́рби на́м пода́тельнице. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 5. 

Боготе́чней звезде́ подо́бящася, мра́к и темноту́ в гре́шных 

сердца́х разгоня́еши, да во све́те Твоея́ любве ́у́зрят Го́спода и 

воспою́т Ему:́ Аллилу́иа. 

И́кос 5. 

Ви́деша лю́дие росси́йстии Твое́ неча́янное от 

многоразли́чных бе́д избавле́ние, ра́достно пою́т Тебе́ си́це: 

Рад́уйся, в беда́х на́ша помо́щнице; ра́дуйся, скорбе́й 

на́ших отъя́тие. 

Ра́дуйся, печа́лей наш́их отгна́ние; ра́дуйся, в ско́рбех 

на́ших утеше́ние. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 
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Конда́к 6. 

Пропове́дуют по́мощь и любо́вь Твою́, Ма́ти, исцеле́ннии, 

уте́шеннии, обра́дованнии и спасе́ннии Тобо́ю от бе́д и пою́т 

Твоему́ высокодержа́вному Сы́ну: Аллилу́иа. 

И́кос 6. 

Возсия́ на́м Све́т спасе́ния во мгле́ поги́бели, окружи́вшей на́с, 

и наста́ви пет́и Тебе́: 

Рад́уйся, мглу ́ грехо́в разгоня́ющая; ра́дуйся, тьму́ 

грехо́вную потребля́ющая. 

Ра́дуйся, мра́к души́ моея́ просвеща́ющая; ра́дуйся, све́том 

ра́дости душ́и ободря́ющая. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 7. 

Хотя́щим нам́ коне́чному отча́янию преда́тися, отвсю́ду беда́м 

належа́щим, помы́слихом же о Тебе́, Изба́вительнице, и 

ободри́хомся, и уте́шихомся, пою́ще Сы́ну Твоему́: Аллилу́иа. 

И́кос 7. 

Но́вую и нежда́нную показа́ на́м ми́лость Свою́, под 

держав́ную руку́ Твою́ на́с восприя́вши, и отвсю́ду вопие́м Ти́, 

Богоро́дице: 

Ра́дуйся, Цари́це держа́вная: ра́дуйся, и на́с под Твою́ 

держа́ву восприя́вшая. 

Рад́уйся, защи́ту Твою́ на́м дарова́вшая; ра́дуйся, враго́в 

на́ших порази́вшая. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 
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Конда́к 8. 

Стра́нное чу́до: на поги́бель обрече́нных и в нуж́дах 

томя́щихся безчи́сленных, внеза́пу спасе́ние и избавле́ние 

получа́ют от Тебе́, Вселю́бящей, пою́ще Бо́гу: Аллилу́иа. 

И́кос 8. 

Вси́ су́щии во мра́це скорбей́, вси́ обурева́емии несча́стий 

бу́рею, прииди́те к до́брому приста́нищу и наш́ему 

поможе́нию, покро́ву Де́вы Изба́вительницы, вопию́ще Е́й: 

Ра́дуйся, ра́достей исто́чниче; ра́дуйся, печа́лей 

прогна́ние. 

Рад́уйся, бе́д избавле́ние; ра́дуйся, вся́ческаго поко́я 

пода́тельнице. 

Ра́дуйся, Изба́вительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 9. 

Все́ существо ́ челове́ческое хва́лит Тя́, вси́ воспева́ют Тя́, 

многоразли́чное избавле́ние несу́щую, вме́сто печа́лей 

ра́дость подаю́щую пою́щим Сы́ну Твоему́ и Бо́гу: Аллилу́иа. 

И́кос 9. 

Вети́и многоу́мнии обезу́меша, ви́дяще Твое ́ ско́рое и 

чуде́сное от бе́д стра́ждущих избавле́ние, и умолко́ша, на́м 

пою́щим Ти́: 

Рад́уйся, чудесы́ ми́р удиви́вшая; ра́дуйся, чудесы́ на́с 

укрепи́вшая. 

Рад́уйся, безбо́жие чудеса́ми истреби́вшая; рад́уйся, 

враго́в си́лою Бо́жиею посрами́вшая. 

Ра́дуйся, Изба́вительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 
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Конда́к 10. 

Спасти́ хотя ́вся́ку душ́у челове́чу, все́ю любо́вию пече́шися о 

не́й, до́ндеже научи́ши ю́ пе́ти Сы́ну Твоему́: Аллилу́иа. 

И́кос 10. 

Стено́ю ми́р христиа́нский храня́щей и вся́ку ду́шу от враго́в 

огражда́ющей яви́ся ико́на Твоя́, Изба́вительнице, в ми́ре 

правосла́внем и чудесы́ просла́вися, Тебе́ лю́дем Бо́жиим 

воспева́ющим: 

Рад́уйся, настав́нице на́ша, святу́ю го́ру Афо́нскую в 

жре́бий Себе́ избра́вшая; ра́дуйся, Избав́ительнице на́ша, 

Твои́м благослове́нием Но́вый Афо́н благослови́вшая. 

Рад́уйся, весе́лие наш́е, зна́мение сою́за неразры́внаго 

уде́лов Твои́х земны́х ико́ною Твое́ю яви́вшая; ра́дуйся, 

ве́чная ра́досте на́ша, чуде́сным попече́нием к ю́ной 

Новоафо́нской оби́тели благоволи́вшая. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 11. 

Пе́ние непреста́нное прино́сят Ти́, Влады́чице, Тобо́ю 

изба́вленнии и Тобо́ю па́ки ра́дость обре́тшии и 

Боже́ственному Сы́ну Твоему́ пою́т ра́достно: Аллилу́иа. 

И́кос 11. 

Светосия́ющим свети́лом лучезар́ным во мра́це греха́ яви́ся 

на́м ико́на Твоя́, Изба́вительнице, наставля́ющая нас́ пе́ти 

Тебе́: 

Рад́уйся, от гла́да нас́ избавля́ющая; ра́дуйся, 

вредонося́щее естество́ от расте́ний отгоня́ющая. 

Рад́уйся, посе́вы и леса́ и вся́ расту́щая от поги́бели 

спаса́ющая; рад́уйся, земледе́льцев скорбя́щих утеше́ние и 

труда́ и́х благослове́ние. 
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Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 12. 

Благода́ть от ико́ны Твоея́, Изба́вительнице, теку́щая, 

исцеле́ний струи́ оби́льно подаю́щая и сердца́ весе́лием 

оживля́ющая, побежда́ет все́х во́лею пе́ти Тебе́, Ма́ти, и Сы́ну 

Твоему́ и Бо́гу: Аллилу́иа. 

И́кос 12. 

Воспева́ем исцеле́ния, от святы́я ико́ны Твоея́ быва́емая, 

воспевае́м наипа́че воскреше́ние Анаста́сия от́рока и 

воспева́юще пое́м: 

Рад́уйся, ме́ртвых воскреша́ющая; ра́дуйся, уме́ршая 

сердца́ оживля́ющая. 

Рад́уйся, от сме́рти и ве́чнаго огня́ изыма́ющая; ра́дуйся, 

посме́ртное наш́е упова́ние и защи́то. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 13. 

Овсепе́тая и вселюби́мая наш́а Ма́ти! Умилосе́рдися ны́не и 

поми́луй, в лю́тых и безысхо́дных су́щих нас́ ско́рбех 

избавля́ющи, научи́ нас́ серде́чно воспева́ти Бо́гу, 

проща́ющему на́с: Аллилу́иа. 

Этот конда́к чита́ется три́жды, зате́м 1-й и́кос и 1-й конда́к. 

                                               И́кос 1. 

А́нгелов мно́жество по Твоему́, Ма́ти на́ша, повелен́ию 

ополча́ются на избавле́ние на́ше гро́зно, Ты́ же приими́ 

моли́тву сию́: 

Ра́дуйся, А́нгелов на спасе́ние на́ше посыла́ющая; 

ра́дуйся, Цари́це го́рних чино́в, небе́сную и́х по́мощь на́м 

да́рующая. 
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Рад́уйся, А́нгелом храни́ти на́с повелеваю́щая; ра́дуйся, 

во́инством А́нгельским враго́в на́ших поража́ющая. 

Рад́уйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Конда́к 1. 

Возбрани́ врагом́ на́шим озлобля́ти на́с и от Го́спода на́шего 

отлучи́ти коне́чне и научи́ на́с пет́и Тебе́, Богоро́дице, ве́село: 

Ра́дуйся, Избав́ительнице, от го́ря, бе́д и ги́бели 

спаса́ющая на́с, бе́дствующих. 

Моли́тва. 

ОМа́ти Бо́жия, по́моще и защи́та на́ша, при́сно бу́ди на́м 

Изба́вительница, на Тя́ бо упова́ем и всегда́ вседу́шно Тя́ 

призыва́ем: умилосе́рдися и помози́, пожале́й и изба́ви, 

приклони́ ух́о Твое ́ и на́ша ско́рбныя и сле́зныя моли́твы 

приими́, и я́коже хо́щеши успоко́й и обра́дуй на́с, лю́бящих 

Твоего́ Безнача́льнаго Сы́на и Бо́га наш́его. Ами́нь 
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Стих – биография владыки Зосимы! 
Благодарю Всевышнего Бога и Творца, 

За то, что Он меня призвал, открыл Зосиму. 

Хвалить Создателя я буду вечно, без конца:  

За чудеса, виденья, откровения, Божию силу. 

 

От переизбытка сердца говорят уста, 

Избрал Господь для нас Зосиму неспроста! 

Ведь он терпел и зной, и холод, и гоненья, 

И всевозможные обидные слова, еды лишенья… 

 

Ещё тогда был Леонид, терпел скорбей не мало, 

Всего лишь было ему 5, убили мамочку, её не стало. 

В детдом сказали мальчика отдать, 

И сложно все мученья словами передать.  

Как в Питере в 7 лет один ходил, 

Пристанище искал, еды просил. 

И снова интернаты и взгляды косые, 

И снова туга, что все не родные.  

 

Так Господь всегда учил: себя нужно смирять, 

И грех человека, с образом Божиим не совмещать! 

 

Была у Леонида Бабушка, имела 12 детей: 

Из них было две дочери и десять сыновей. 

Забрала она его к себе, родного внука, 

И вместе вся семья, после долгой разлуки. 

И когда мамина сестра его и брата окрестила, 

Ушла вся тьма и Божиим светом резко осенило. 

И тогда вся жизнь его перевернулась, 

К душе благодать, так нежно, прикоснулась. 

 

Духовный брат появился, его Виталий звали, 

И вместе так они, по-детски, Богу обещали: 

Виталий хотел за Христа умереть, 

Не дома, а в храме работая где-то. 
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А Леонид желал за Христа претерпеть, 

И любить так сильно, как никто на свете! 

 

В то время собирались на разборки люди, 

И в драке забывались, не думали, что будет.  

Тогда не понимали замысла жидомасонов, 

И дрались все: и города, и сёла. 

Бывало, что милиция приезжала забирать, 

А детдом научил друзей не предавать! 

И в чем-то Леонид виновен, в чем-то нет… 

Но в детской колонии пришлось давать ответ. 

 

А когда оттуда вышел, посетил друзей, 

Они все Богом дышат, имеют детей.  

Хорошие семьи такие, очень душевные друзья, 

И после чая с ними, Леонид уснул, а на груди дитя. 

И с вечера ребёнок этот был сильно больной, 

А с утра ничего нету… Бог исцелил Своей рукой! 

 

Но приехали люди в погонах и Леонида забрали, 

«Это он!» - кто-то крикнул, и разбираться не стали, 

Из-за этой клеветы, был девять лет в заточении. 

Столько бед пережил он, страданий и мучений… 

Туга была, что мамы нет, ещё и брата насмерть сбили. 

Никто не мог подать ответ: Где все, которых так любил он? 

Тогда уныние пришло и на душе такая тягость, 

Но что произошло? И кто убрал неясность? 

Через священника Господь открыл глаза, 

Что в этих стенах, сидит он за Христа! 

По маме скорби Царица разрешила, 

И светом благодати, так щедро одарила! 

 

Не устает Зосима наш, слова святые повторять, 

Всё, что с нами происходит, от Бога принимать! 

И учит нас, как ум и сердце совместить,  

От разума мирского нужно отделить. 
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И в сердце к нам приходит: 

Суд Христов и Божия воля, 

И учит Сам Господь через него, 

Смиряться и не роптать на долю! 

 

Как искренно, всем сердцем, молится за нас, 

За всех людей, что Бога не познали, 

Чтоб загорелся огонёк и не погас, 

Чтоб постоянно Бога восхваляли! 

Как жаль владыке тех людей, что не познали Бога, 

И просит Господа, чтоб посетил их и забрал тревогу. 

И слышит Бог его слова, за всех моление… 

И чудеса великие творит, всем на удивление! 

 

Владыку вечно гнали, отвергали, 

О, если б эти люди знали… 

Под искушением он был, и день и ночь, 

И может теперь искушаемым помочь! 

 

О родословии Зосимы, нету ничего… 

Но это никак не порочит, его самого! 

Здесь хранится великая тайна, 

В подобие Христу, всё не случайно… 

 

Прообраз Христа - Мелхиседек, Царь Салима 

А сейчас на Руси, Господь воздвиг Зосиму. 

Они все, очень схожи: не имели матери, отца, 

Они все не имели, ни начала дней и ни конца! 

 

Помоги нам Господи послужить Царю, не жалея живота! 

Помоги убрать идола ВИЛа, чтоб вернулась веры чистота! 

Идёт духовная война, а мы запутались в сети… 

Как хочется побольше деток к Богу привести! 

Чтоб стали люди за Царя, 

Ни на что, не глядя, несмотря! 
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В создании книги участвовали: 
Художественное оформление: Архиепископ Иосиф. 

Наборщик текста: Онищенко Анна Александровна. 

Орфографический редактор: Авдеев Павел Владимирович 

Редактор ошибок в тексте, с духовной стороны: Монахиня 

Матрона                

 От составителей: Простите нас, грешных и недостойных рабов 

Божиих. Очень хочется, чтоб эта книга помогла людям во спасении 

души в наше нелёгкое последнее время. Владыка Зосима говорил во 

всех своих видео от чистого сердца. И он даже не подозревал, что 

когда-нибудь, это будет изложено в книге. Речь его не всегда 

совпадает с правилами Русского языка, но зато, она попадает прямо в 

сердце! И Господь так премудро всё управляет, что спонтанная речь, 

иногда, лучше той, которую мы долго готовим.  
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